François Gagol

La petite souris

dans le kiwi

TABLE DES MATIÈRES

Le beau dessin

Les 100 plus belles façons d’aimer

Je t’aime parce que

Je fume parce que

Fidèle…infidèle

Être un homme

Simplement famille

Travail attitude

Émincés de pourquoi vivre ?

50 petites pensées de campagne

I have a dream

Vous avez dit existentiel ?

Le cinquième élément

En passant

PDS – Procédure de secours

Tu iras sur la Terre

Pas le temps

Monsieur Petit ennui

Overdose

Et si?

À toi

Sans toi

Le petit bol de soupe

Dans la pénombre de soi-même

Société, tu m’auras pas

L’élégance de l’intérieur

Be connected

Mettez du jaune

L’atome temps ou l’univers par impulsions

Les larmes de l’apocalypse

Oh mon bateau

Dieu a dit ou Jacques a dit ?!

Quand la bête rugit

Les ondes d’espérance

Réussir sa vie

Un regard qui brille

Le petit enfant intérieur

Les plaisirs ankylosés

Du hobby à la passion

Je te, je me pardonne ?!

Puits de déprime ou puits de lumière ?!

Le phasme feuille

Altruisme, égoïsme ou psychologie ?

Mon meilleur ami

Le monde d’en haut et le monde d’en bas

Le soulèvement des naïfs

Je t’aime moi non plus !

Connaissez-vous Dieu ?

Ne dites pas mais dites

Aux enfants de la chance

Je t’aime Ocytocine

Le melon de René

Dans quel état j’erre?

Une vie sur la Terre

Le monde a peur

Jojo la Star

Le message du trou

La bière extra-cosmique

Protège tes ailes

Laisse tomber la semoule

Le chemin

Jardin forever

L’amour psycho-pathétique

Je m’aime donc je suis

Soleil matin

Don’t worry be happy

Prends soin de toi

Reconstruire le passé

L’amour est une fleur de pissenlit

Le crapaud

Petite(s) remarque(s)

DU MÊME AUTEUR

L’Arc en ciel du Paradis, 2003

Regards sur le bonheur, 2006

ISBN : 979-10-91839-07-5

© François Gagol, 2014

Tous droits réservés.

LE BEAU DESSIN

Quand un enfant vous offre un de ses plus beaux dessins,

quand il y a mis tout son cœur et beaucoup d’ardeur,

quand, faisant de son mieux, il y a passé des heures,

Attention, car dans vos mains vous tenez son destin !

Oubliez que vous êtes une grande personne

qui n’a plus de grands rêves ni d’illusions vaines.

Oubliez le monde des adultes plein de chaînes,

adoptez pour lui une attitude qui soit bonne…

Faites une grande pause avec lui dans son beau monde.

Qu’importe les quelques traits grossiers du beau dessin,

flattez l’âme d’artiste qui prend vie dans ses mains,

encouragez-le à se surpasser dans ce monde.

Rassurez-le dans son timide élan créatif,

exagérez un peu la joie que vous éprouvez,

montrez-lui que vous êtes fier de ce qu’il a fait.

Faites-en une star pour quelques temps jouissifs.

Planez avec lui dans les cieux de la création,

essayez de survoler avec lui ses idées,

partagez avec lui son besoin de s’exprimer,

ouvrez-lui la porte de sa petite prison.

N’oubliez pas que toute œuvre d’art, même minime,

est pour son créateur un bel être qu’il enfante.

Petit à petit, après mûres réflexions lentes,

hésitantes, il vous a invité dans son monde intime.

Évitez, adultes, pour son œuvre trop de distance.

Ne lui brisez pas ses ailes encore fragiles

car son cœur pleurerait une larme indélébile,

car, à son âge, on ne comprend pas l’indifférence.

François Gagol, L’Arc-en-ciel du Paradis

LES 100 PLUS BELLES FAÇONS D’AIMER

1.

Aimer, ce n’est pas

simplement dire

« je t’aime ».

2.

Aimer, ce n’est pas

être gentil que lorsque

le climat est agréable.

3.

Aimer, c’est avoir

un regard chaleureux qui,

dans la fraîcheur d’une solitude,

est un baiser du cœur.

4.

Aimer un bébé, c’est gravir

une montagne de tendresse

et patauger dans un océan de câlins.

5.

Aimer, ce n’est pas voir

quelqu’un comme un faible

mais comme quelqu’un qui a des problèmes

et des difficultés.

6.

Aimer, c’est avoir

le cœur qui chante,

le regard qui sourit

et quelques souvenirs qui pleurent.

7.

Aimer, c’est admirer la nature,

être parfois fasciné par

une petite fleur qui pousse,

laisser vivre un petit animal inoffensif pour lequel sa mort

n’apporterait rien.

8.

Aimer, c’est savoir que

personne n’est parfait,

et qu’elle n’est pas forcément

plus légère que la vôtre.

9.

Aimer, c’est parfois

faire des compromis

avec ses envies, et sourire

à ses faiblesses humaines.

10.

Aimer, c’est ne pas toujours envier le bonheur d’un autre qui n’est peut-être qu’apparent.

11.

S’aimer soi-même, c’est toujours

dans un coin de son être le soleil,

la plage et les cocotiers,

ne pas s’aimer soi-même,

c’est souvent la grisaille

et le froid.

12.

Aimer, c’est parfois

avoir envie de mépriser

mais de ne pas médire.

13.

Aimer, c’est parfois avoir

l’impression d’être seul

à comprendre certaines choses,

essayer timidement de partager,

ne pas imposer, puis se taire.

14.

Aimer, c’est écouter,

regarder, essayer

de percevoir le subtil.

15.

Aimer, c’est au fil des jours,

saisir l’occasion

d’agrandir son cœur.

16.

Aimer, c’est donner

de l’amour

avec désintéressement.

17.

Aimer, c’est respecter.

18.

Aimer, c’est voir l’enfant

dans chaque personne.

19.

Aimer, c’est essayer

de ne pas avoir

le bonheur compliqué.

20.

Aimer, c’est parfois recevoir

un baiser divin de bien-être,

le souffle apaisant

d’un ange sur son être.

21.

Aimer, c’est être

petit et grand à la fois.

22.

Aimer, c’est percevoir

des rayons de soleil

dans l’apparente obscurité

des sentiments.

23.

Aimer, c’est avoir le cœur

en filigrane imprimé

sous ses pensées.

24.

Aimer, c’est souvent

déceler le regard solitaire

de l’autre cherchant le bonheur

derrière les barreaux

de sa prison intérieure.

25.

Aimer, c’est avoir le cœur

pur et léger et,

comme l’artiste peintre,

ajouter délicatement

ci et là quelques touches

de couleurs aux tableaux de la vie.

26.

Aimer, c’est parfois

avoir de l’énervement

et de la colère,

mais c’est surtout

savoir aplanir les ondes

tumultueuses de son cœur.

27.

Aimer, c’est parfois voir

un être médisant

et verser une larme

de compassion

sur sa sécheresse de cœur.

28.

Aimer, c’est voir

les formes des femmes

comme des dunes de tendresse.

29.

Aimer, c’est faire

un baiser sur la main

de la délicatesse.

30.

Aimer, c’est essayer

d’absorber avec le cœur

le surplus de ras le bol.

31.

Aimer, c’est protéger

le petit enfant qui dort en soi.

32.

Aimer, c’est savoir digérer

ses frustrations et ne pas faire

la moue pour des broutilles.

33.

Aimer, c’est parfois crier

sa peine jusqu’au ciel,

puis s’apaiser en regardant

tomber des flocons de chagrins.

34.

Aimer, c’est essayer

de discerner dans la tempête

le vent du bonheur.

35.

Aimer, c’est écouter

le chant des anges

sur le chemin du bonheur.

36.

Aimer, c’est apprécier

les petites choses de la vie.

37.

Aimer, c’est voir le soleil

dans les yeux d’un enfant.

38.

Aimer, c’est parfois

voir l’ombre du christ

dans les actes d’amour.

39.

Aimer , c’est un sentiment

de satisfaction de travail bien fait.

40.

Aimer, c’est avoir le cœur

qui s’embellit au fur et à mesure

qu’il digère les peines.

41.

Aimer, c’est une lumière qui

scintille dans l’obscurité du souvenir.

42.

Aimer, c’est une lumière qui

se reflète dans les miroirs des cœurs.

43.

Aimer, c’est ne pas

oublier la violence du malheur.

44.

Aimer, c’est mesurer

les conséquences de ses actes.

45.

Aimer, c’est parfois

se sentir seul sur la Terre

avec un trésor.

46.

Si nous ne sommes que

des « androïdes biologiques

hyper sophistiqués

dépendant du hasard »,

alors aimer est un pied

de nez au hasard.

47.

Aimer, c’est savoir

que se croire supérieur

n’est qu’une grande illusion

de soi-même.

48.

Aimer, c’est ouvrir

les portes de son cœur

et laisser mourir

les flèches du destin.

49.

Aimer, c’est ne pas

se comparer sans cesse

aux autres.

50.

Aimer, c’est essayer

de discerner l’équité.

51.

Aimer, c’est désirer

le compliment

mais pas absolument

le rechercher.

52.

Aimer, c’est percevoir

les pensées secrètes du cœur.

53.

Aimer, c’est mettre

l’orgueil dans sa poche.

54.

Aimer, c’est avoir

la force du cœur

qui dope le mental.

55.

Aimer, c’est essayer

de montrer l’exemple

par le cœur.

56.

Aimer, ce n’est pas perdre

sa personnalité mais essayer

de l’épanouir avec la lumière du cœur.

57.

Aimer, c’est parfois avoir

l’impression de marcher

dans la brume et avancer

à tâtons vers l’amour

avec sa lumière de cœur.

58.

Aimer, c’est parfois

avoir l’impression de

remettre souvent

un moteur en marche,

avec la satisfaction ensuite

d’avoir une bonne machine

qui fonctionne bien.

59.

Aimer, c’est tenir compte

des désirs, des envies, des opinions

et des sentiments des autres.

60.

Aimer, c’est avoir

le bonheur simple.

61.

Aimer, c’est développer

sa patience et

sa compréhension.

62.

Aimer, c’est rester humble.

63.

Aimer, c’est un peu

voir l’énervement comme

du poil à gratter et essayer

de ne pas trop se gratter.

(Quoique de temps en temps

se gratter refrictionne

le sang et soulage.)

64.

Aimer, c’est parfois

éliminer les « pensées

de moustiques » sinon ils envahissent votre intérieur

et votre extérieur.

65.

Aimer, c’est ne pas

devenir mauvais

sous prétexte que l’on est

de mauvaise humeur.

66.

Aimer, c’est voyager

sur les ailes de l’allégresse.

67.

Aimer, c’est avoir

une beauté intérieure

qui se voit de l’extérieur.

68.

Aimer, c’est toujours

persévérer en amour.

69.

Aimer, c’est apercevoir

la puissance de l’éternité.

70.

Aimer, c’est créer

un trait d’union entre les gens.

71.

Aimer, c’est accepter

ses défauts et ceux des autres.

72.

Aimer, c’est pouvoir

se reposer sur la confiance.

73.

Aimer, c’est s’endormir

avec le cœur qui chante.

74.

Aimer, c’est un sentiment

noble et agréable.

75.

Aimer, c’est apprécier

tous les petits moments

de bonheur dans le quotidien

et ne pas avoir trop de rêves

d’une grandeur inaccessible.

76.

Aimer, c’est câliner

de bonnes idées.

77.

Aimer, c’est croire

Aque l’on peut

Adécrocher la lune.

78.

Aimer, c’est voir fleurir

des bouquets de bonheur

dans la rosée des jours.

79.

Aimer, c’est avoir

le cœur et l’esprit large.

80.

Aimer, c’est cueillir

la bonne humeur dans

les petites choses.

81.

Aimer, c’est toucher

du doigt le ciel.

82.

Aimer, c’est toujours

tendre la main à l’amitié.

83.

Aimer, c’est pardonner.

84.

Aimer, c’est poser

chaque jour sa pierre

à l’édifice du bonheur.

85.

Aimer, c’est grandir

intérieurement.

86.

Aimer, c’est essayer

de donner un bouquet

quand on vous demande

une fleur.

87.

Aimer, c’est d’abord

apprendre à s’aimer.

88.

Aimer, c’est ne pas

être exclusif.

89.

Aimer, c’est avoir

la conscience reposée.

90.

Aimer, c’est éviter de mentir.

91.

Aimer, c’est regarder

en soi des paysages

qui donnent envie de rêver.

92.

Aimer, c’est quelque part

être un peu naïf.

93.

Aimer, c’est tendre la main,

plus encore à un cœur

au désespoir.

94.

Aimer, c’est un peu croire

à la providence.

95.

Aimer, c’est avoir

l’espoir comme flambeau.

96.

Aimer, c’est éviter la jalousie.

97.

Aimer, c’est donner sa chance.

98.

Aimer, c’est connaître

les forces et les faiblesses.

99.

Aimer, c’est ce qui

donne un sens à la vie.

100.

Aimer, c’est ce que

nous devons apprendre.

JE T’AIME PARCE QUE…

1.

Je t’aime parce que

ta présence est un rayon de soleil

qui illumine mes jours.

2.

Je t’aime parce qu’il fait

toujours beau

au Paradis de ton cœur.

3.

Je t’aime parce qu’il y a

dans tes yeux tout le velours

des émeraudes.

4.

Je t’aime parce que

tes baisers sont

un coin de ciel bleu

dans le bonheur.

5.

Je t’aime parce que

chaque pensée de toi

est un souffle d’air pur

qui allège mes journées.

6.

Je t’aime parce que

tu es l’arrivée attendue

de la belle saison.

7.

Je t’aime parce que

tu es le beau temps

qui apporte la floraison,

le parfum doux et entraînant

d’une brise.

8.

Je t’aime parce que

tu fais éclore en moi chaque jour

une petite fleur du bonheur.

9.

Je t’aime parce que

tu colores mes rêves.

10.

Je t’aime parce que

tu es comme le sucre délicat

d’une friandise.

11.

Je t’aime parce que

tu es un rire qui dynamise

mon envie de vivre.

12.

Je t’aime parce que

tu es l’arc-en-ciel de ma vie.

13.

Je t’aime parce que

je désire enlever les quelques

perles de chagrin

qui dorment dans tes yeux.

14.

Je t’aime parce que

ta beauté apaise

mon regard d’esthète.

15.

Je t’aime parce que

ta gaieté se propage

à mon humeur.

16.

Je t’aime parce que

je perçois dans ton regard,

de la tendresse, de la douceur,

un peu de fragilité, et du désir.

17.

Je t’aime parce que

j’ai l’enthousiasme qui danse

sur des mélodies de rires.

18.

Je t’aime parce que

tu es comme un endroit

calme et serein à la campagne,

autour d’une maison,

où le bruit s’éloigne.

19.

Je t’aime parce que

tu es un nuage blanc

perdu dans le bleu du ciel,

au travers duquel passent

de beaux rayons de soleil.

20.

Je t’aime parce que

nos sentiments se rencontrent

intimement dans un ciel limpide.

21.

Je t’aime parce que

ton amour et ton soutien

m’aident à me construire.

22.

Je t’aime parce que

ta patience et ta compréhension

m’aident à m’épanouir.

23.

Je t’aime parce que

chaque pensée de toi

est un feu d’artifice

dans mon souvenir.

24.

Je t’aime parce qu’enfin

j’ose rêver à un avenir

qui me sécurise.

25.

Je t’aime parce qu’enfin

un chemin s’offre à moi

pour aller… vivre…

26.

Je t’aime parce que tes caresses composent en moi une symphonie céleste.

27.

Je t’aime parce que

tes sourires se prolongent en moi

comme le refrain

d’une belle chanson d’amour.

28.

Je t’aime parce que

ton visage est un sourire gentil

à ma mélancolie.

29.

Je t’aime parce que

tu partages mes envies,

mes désirs et mes plaisirs.

30.

Je t’aime parce que

je peux me reposer à tes cotés,

à l’abri du tourment.

31.

Je t’aime parce que

tu es une vague enchanteresse

qui donne la réplique à mon cœur.

32.

Je t’aime parce que

tous mes souhaits s’élèvent

vers le merveilleux.

33.

Je t’aime parce que

tu es l’évasion vers

la plénitude des mers chaudes.

34.

Je t’aime parce que

tu es la perle rare

d’une île du Pacifique.

35.

Je t’aime parce que ton cœur est un océan de douceur.

36.

Je t’aime parce que

tu es comme le sable fin

sous un soleil idéal.

37.

Je t’aime parce que

tu es comme un petit poisson

qui nage et qui s’inquiète.

38.

Je t’aime parce que

tu es le discernement

d’une belle âme en peine,

un beau sourire sur un être

qui se démène.

39.

Je t’aime parce que

tu es une solitude blessée

qui me ressemble.

40.

Je t’aime parce que

tu es une amitié

avec les ailes de l’amour.

41.

Je t’aime parce que

tu es des regards qui n’ont pas

besoin de discours.

42.

Je t’aime parce que

tu es un câlin de réconfort,

tu es la richesse qui est plus

que tous les trésors.

43.

Je t’aime parce que

tu es celle qui devine en moi

mes pensées cachées.

44.

Je t’aime parce que

tu es toujours attentionnée,

gentille et serviable.

45.

Je t’aime parce que

tu m’as gravé dans l’âme

le tatouage de ton cœur.

46.

Je t’aime parce que

on amour soigne et soulage

les plaies de mon cœur,

autrefois blessé.

47.

Je t’aime parce que

tu mes donnes

la belle image du Paradis.

48.

Je t’aime parce que

les discutions avec toi

sont toujours agrémentées

de bonne humeur.

49.

Je t’aime parce qu’il semble

que le destin a fait un choix

judicieux dans sa loterie de l’amour.

50.

Je t’aime parce que

l’amour nous a distribué

des cartes complices.

51.

Je t’aime parce que

la pureté de nos sentiments

l’un envers l’autre est

une eau de source

qui abreuve notre bonheur.

52.

Je t’aime parce que

nos projets reposent

sur la confiance et la tolérance.

53.

Je t’aime parce que

je discerne ta souffrance

derrière les barreaux

de ta prison intérieure.

54.

Je t’aime parce que,

à ta façon, tu essaies

d’ajouter des couleurs

aux tableaux de la vie.

55.

Je t’aime parce que

ta timidité est un voile

sur un cœur pur.

56.

Je t’aime parce que

ta retenue fait briller

tes sentiments.

57.

Je t’aime parce que

ton côté réservé

donne une couleur pastel

à ton apparence.

58.

Je t’aime parce que

sans toi je ne suis qu’une moitié.

59.

Je t’aime parce que

les larmes de mon cœur

ont fini de couler.

60.

Je t’aime parce que

tu comprends mes rêves,

mes joies, mes peines,

mes fantaisies, mes idéaux,

mes ambitions.

61.

Je t’aime parce que

je trouve auprès de toi

une épaule à qui me confier

dans les moments

de désarroi.

62.

Je t’aime parce que

tu es simple, naturelle,

franche et sincère.

63.

Je t’aime parce que

je sais qu’avec toi

je n’aurai pas honte de pleurer.

64.

Je t’aime parce que

tu sais m’écouter et me guider

dans mes ennuis.

65.

Je t’aime parce qu’avec toi

je ne crains pas de passer

pour un imbécile.

66.

Je t’aime parce qu’avec toi

j’ai la reconnaissance

que les gens ne voient pas

et ne me donnent pas.

67.

Je t’aime parce que

tu équilibres ma vie et mon esprit.

68.

Je t’aime parce qu’avec toi

je me sens bien, je n’éprouve pas

le besoin de porter un masque.

et de jouer la comédie.

Je ne ressens pas le besoin

de prouver ma valeur.

69.

Je t’aime parce qu’avec toi

je partage des rires

d’enfants naïfs.

70.

Je t’aime parce que

ta vision du bonheur est

simple, sobre et saine.

71.

Je t’aime parce que

tu m’apportes courage,

volonté et motivations lorsque

je suis quelque peu défaillant.

72.

Je t’aime parce que

ton amour est un rempart

contre l’agressivité

du monde extérieur.

73.

Je t’aime parce que

je sais qu’avec toi

je peux tout te confier

de mes problèmes,

que tu les écouteras avec

attention et compréhension.

74.

Je t’aime parce que

nous avons eu des chemins

d’errance similaires.

75.

Je t’aime parce que

nous avançons main dans la main

sur les sentiers de la vie,

vers notre but commun :

être heureux, être

en harmonie ensemble.

76.

Je t’aime parce que

tes formes suggèrent

une invitation au plaisir

de ton corps.

77.

Je t’aime parce que

dans tes bras, j’oublie la froideur

du monde qui nous entoure.

78.

Je t’aime parce que

lorsque tu souris, tu me passes

le flambeau de l’espoir.

79.

Je t’aime parce que

tes mots d’amour câlinent

mon cœur qui auprès de toi

se ressource.

80.

Je t’aime parce que

tu t’intéresses

à mes préoccupations

et à mon bien être.

81.

Je t’aime parce que

l’attention et l’effort

de compréhension,

éclairent nos discutions sérieuses.

82.

Je t’aime parce que

tu ne cherches pas à m’imposer

ton point de vue ; tu me laisses libre

d’avoir mon opinion.

83.

Je t’aime parce que

tes sentiments et les paroles

de ton cœur ont séduit

la reine des fleurs

dans mon jardin secret.

84.

Je t’aime parce que

ton charme a séduit

ma vision du bonheur

et du plaisir.

85.

Je t’aime parce que

nous faisons des efforts

pour préserver notre bonheur

contre les embûches

de la vie de tous les jours.

86.

Je t’aime parce que

l’ombre de la jalousie

n’envenime pas notre amour.

87.

Je t’aime parce que

nous nous respectons

dans la totalité de notre être.

88.

Je t’aime parce que

je te sais fidèle et aimante.

89.

Je t’aime parce que

ton regard envers moi est neutre,

sans préjugés et sans épines.

90.

Je t’aime parce que

ton sourire parfois rêveur

effleure ma sensibilité.

91.

Je t’aime parce que

toute l’immensité de l’Amour

dort dans tes yeux,

ta bonté inonde

mes vieilles larmes de feu.

92.

Je t’aime parce que

tu arraches de mon âme

mon cri éperdu,

et tu éteins les flammes

de mes peines vécues.

93.

Je t’aime parce que

tu répands partout

l’étendue de ta gentillesse,

et au fond du néant

mes blessures disparaissent.

94.

Je t’aime parce que

tu es le souffle apaisant

d’un ange sur mon être,

tu es sur mon cœur

un baiser divin de bien être.

95.

Je t’aime parce que

tu es une lumière sainte

qui me fait renaître,

tu casses mes chaînes,

tu me libères de mon mal-être.

96.

Je t’aime parce que

tu me guides vers la vie,

tu me donnes des ailes géantes,

et je prends mon envol.

97.

Je t’aime parce que

tu es la consécration

d’un vœu ambitieux.

98.

Je t’aime parce que

tu es un monde splendide

où tout semble être magique.

99.

Je t’aime parce que

tu es l’épanouissement

d’un rêve merveilleux.

100.

Je t’aime parce que

je t’aime très fort

comme on aime…

comme je t’aime…

JE FUME PARCE QUE…

1.

Je fume parce que

je traverse des moments de stress…

mais je traverse toujours

des moments de stress…

2.

Je fume parce que

j’ai tellement l’habitude de fumer…

3.

Je fume parce que face au tabac

je me suis cru différent des autres…

plus malin peut-être…

4.

Je fume parce qu’il est facile de fumer.

5.

Je fume parce que j’ai été

séduit par l’apparent côté convivial du tabac.

6.

Je fume parce que souvent,

il est vrai, j’ai l’impression

de passer des moments agréables.

7.

Je fume parce que le tabac

a dû me flatter dans mon ego…

8.

Je fume parce que

cela me permet peut-être

de mieux être auprès des autres.

9.

Je fume parce que cela me donne

peut-être un genre.

10.

Je fume parce que cela nuit gravement

à ma santé et à celle de mon entourage.

11.

Je fume parce que

le tabac, très sournoisement,

insidieusement, petit à petit,

a pris son temps pour

me dicter totalement sa loi.

12.

Je fume parce que

mes vêtements sentent

le tabac froid.

13.

Je fume parce que cela me donne

mauvaise haleine.

14.

Je fume parce que

cela jaunit mes dents.

15.

Je fume parce que

cela jaunit mes doigts.

16.

Je fume parce que

mon teint devient plus terne.

17.

Je fume parce que

parfois ma langue me pique.

18.

Je fume parce que je dépense des sous,

un beau voyage chaque année

en fumée…

19.

Je fume parce que

cela consume mon temps libre.

20.

Je fume parce que

cela me fait tousser.

21.

Je fume parce que fumer tue.

22.

Je fume parce que

cela me tourmente intérieurement

et me donne mauvaise conscience.

23.

Je fume parce que je me sens

esclave du tabac.

24.

Je fume parce que

dans les moments de désarroi,

je me réfugie auprès de ma cigarette

« qui m’aime et me comprend ».

25.

Je fume parce que j’ignore

mes forces potentielles, j’ai quelque part

une image négative de moi-même.

26.

Je fume parce que

je montre le mauvais exemple,

surtout envers les enfants.

27.

Je fume parce que quelque de mes amis

sont morts à cause du tabac.

28.

Je fume parce que j’ai moins de souffle

et je deviens moins bon en sport,

voire plus sportif du tout…

29.

Je fume parce que

fumer diminue l’afflux sanguin

et provoque l’impuissance.

30.

Je fume parce que

j’en ai marre de fumer.

31.

Je fume parce que

l’on meurt plus jeune.

32.

Je fume parce que

souvent cela indispose les gens.

33.

Je fume parce que je m’intoxique

et mes poumons s’encrassent toujours

un peu plus chaque jour.

34.

Je fume parce que

le matin, après le réveil,

je ne me sens pas toujours très bien…

mais vite ma clope !!!…

35.

Je fume parce que

les ombres noires du tabac

rodent en permanence

autour de ma personne.

36.

Je fume parce que

lorsque je suis en manque,

mon envie de fumer devient

si envahissante qu’elle fait pleurer

ma résistance, et le fait de craquer

devient momentanément

si soulageant.

37.

Je fume parce que

statistiquement un fumeur sur deux

meurt prématurément des conséquences

de son tabagisme.

38.

Je fume parce que

je joue à la roulette russe.

39.

Je fume parce que

cela me permet

de ne pas m’ennuyer ;

je ne sais plus apprécier

le fait de rester à ne rien faire…

40.

Je fume parce que

j’apprécie moins la vie

si je n’ai pas mes cigarettes.

41.

Je fume parce que

je ne sais plus apprécier l’air pur.

42.

Je fume parce que

le tabac est très vicieux

dans sa manipulation envers moi.

43.

le tabac m’a séduit

et puis m’a roulé

dans la farine.

44.

Je fume parce que

beaucoup de mon argent

part en fumée…

Beaucoup de petites choses

en moins à s’offrir…

45.

Je fume parce que

je n’ai plus vraiment

la saveur des aliments.

46.

Je fume parce que

toutes les heures ou presque,

le tabac me siffle :

« Hep ! Y a ta dose de nicotine à prendre !!! »

47.

Je fume parce que si j’arrête,

j’ai tendance à devenir irritable,

fatigué et déprimé .

48.

Je fume parce que mes mains

ont besoin de s’occuper.

49.

Je fume parce que

mes automatismes

m’ordonnent de fumer,

indépendamment

de ma volonté.

50.

Je fume parce que je crois que

le bonheur ne s’apprécie vraiment

qu’avec une cigarette,

et la cigarette allège

la déprime.

51.

Je fume parce que

tout semble reprendre espoir

avec une cigarette.

52.

Je fume parce que

le tabac me permet

de réfléchir…

53.

Je fume parce que

le tabac semble

me donner énergie

et vitalité.

54.

Je fume parce que

le tabac me dicte sa loi

et fait de moi un esclave.

55.

Je fume parce que

parfois cela me dégoûte ;

alors je fume parfois encore plus

jusqu’à l’écœurement croyant que

mes envies disparaîtront…

mais ce n’est pas le cas.

56.

Je fume parce que sans tabac

j’ai la sensation

d’un vide intérieur.

57.

Je fume parce que

j’ai parfois l’impression que sans tabac,

je deviendrai fou.

58.

Je fume parce que le tabac,

c’est dans la tête que ça se passe.

59.

Je fume parce que, si j’y réfléchis bien,

rien ne m’empêche d’arrêter de fumer.

60.

Je fume parce que

le tabac est une drogue

apparemment bénigne.

61.

Je fume parce que

le tabac est une drogue

vicieuse et diabolique.

62.

Je fume parce que je reporte

sans cesse la date de l’arrêt,

et les années passent, et je fume toujours…

63.

Je fume parce que je n’arrive pas

à être maître de mes choix,

de mes décisions.

64.

Je fume parce que quelque part

je me venge ainsi envers moi

de mes envies incontrôlables de fumer.

C’est un peu du masochisme.

65.

Je fume parce que le tabac

se moque de moi.

66.

Je fume parce qu’ainsi

je donne une petite récompense

à mes efforts.

67.

Je fume parce que mon plaisir

pour le tabac a un arrière-goût

de souffrance et de mort.

68.

Je fume parce que

le tabac m’apporte une aide

et un amour fictif.

69.

Je fume parce que le tabac

use ma volonté et mes motivations

à le combattre.

70.

Je fume parce que

je n’ose plus contredire

le tabac contre lequel

je me rebelle secrètement.

Je suis triste de cette dépendance

qui me met dans un état

semi-léthargique si j’arrête de fumer.

71.

Je fume parce que quelque part en moi

je finis par ne plus croire à l’idée d’arrêter ;

je deviens résigné.

72.

Je fume parce que

j’ignorais la course de fond incessante

à être poursuivi par le tabac.

73.

Je fume parce que

cela fait des années que je fume,

et que fumer ou pas, faut bien mourir

de quelque chose…

74.

Je fume parce que

je n’arrive pas à m’imaginer

le bonheur dû à la délivrance

du tabac.

75.

Je fume parce que

lorsque je lutte contre le tabac,

je lutte contre un ennemi invisible

et impalpable ; je n’entend que

sa voix qui me dit sans cesse

« Allez, vas y ! fume, juste une petite ;

cela te fera tellement de bien… »

76.

Je fume parce que

juste une petite cigarette,

cela ne semble pas bien méchant…

77.

Je fume parce que, comme dans Matrix,

le tabac est comme la matrice

qui gouverne ma vie.

Le tabac se nourrit de ma vie…

78.

Je fume parce que

j’aimais bien au début, c’était agréable,

je ne me sentais pas trop dépendant,

mais le tabac s’est joué de moi

et veille à ma destruction.

79.

Je fume parce que je ne sais pas

que la souffrance occasionnée

par l’arrêt du tabac

n’est rien comparée

à la souffrance

occasionnée par un cancer dû au tabac.

80.

Je fume parce que je ne peux pas voir

le triste état de mes poumons,

de mes veines, de mes artères…

et je minimise…

81.

Je fume parce que chaque cigarette

fumée entretient la dépendance.

82.

Je fume parce que chaque fois

que je regarde ma fille

j’ai toujours un grand pincement au cœur

de ne pas la voir suffisamment grandir.

83.

Je fume parce que

j’ai toujours un peu l’angoisse

qu’une saloperie se développe en moi.

84.

Je fume parce que je me dis

qu’un jour j’arrêterai

mais cela fait des années

que je me dis la même chose.

85.

Je fume parce que je n’arrive pas

à me fixer une date d’arrêt

une bonne fois pour toutes.

Je reporte toujours…

86.

Je fume parce que

mes moments de pause

semblent pénibles sans tabac.

87.

Je fume parce que

lorsque l’envie de fumer me prend,

je perds la notion de danger

vis-à-vis du tabac.

88.

Je fume parce que

lorsque l’envie de fumer me prend,

je ne me vois pas errer

dans cet état de manque

des jours, des mois, des années…

j’ai des difficultés à voir la délivrance.

89.

Je fume parce que

je n’arrive pas à prendre

le taureau par les cornes

une bonne fois pour toutes.

90.

Je fume parce que

lorsque l’envie de fumer

me prend, je me sens faible…

mais se sentir faible,

il est vrai, c’est aussi être fort.

91.

Je fume parce que je ne sais plus

ce que c’est que de gérer ses envies,

prendre soin de sa petite santé.

92.

Je fume parce que j’ai toujours

plein d’excuses pour ne pas

arrêter maintenant.

93.

Je fume parce que dans la tête,

j’ai comme un implant qui me fait croire

qu’il sera difficile d’arrêter.

94.

Je fume parce que

si j’arrête et qu’ensuite je reprends,

j’ai un peu peur que l’on se moque de moi.

95.

Je fume parce que je crois apaiser

mes éventuelles angoisses de la vie.

96.

Je fume parce que

je ne comprends pas pourquoi

je continue à fumer, bien que je sache que

cela est mauvais pour la santé

et pour beaucoup d’autres choses.

97.

Je fume parce que je n’arrive pas

à utiliser la force de mon amour,

la force de mon cœur envers moi,

pour arrêter définitivement.

98.

Je fume parce que je crois quelque part

qu’un beau matin, mon envie de fumer

se sera envolée toute seule…

99.

Je fume parce que

je n’arrive plus à m’imaginer la vie

d’un non-fumeur.

100.

Je fume parce que,

après une cigarette,

je me sens bien…

comme un non-fumeur…

FIDÈLE… INFIDÈLE ?

1.

Comment un cœur

qui cherche à grandir

doit-il percevoir l’infidélité ?

2.

Fidélité ou infidélité,

sujet extrêmement délicat…

on dit que quand on aime,

on n’est pas infidèle…

3.

Fidèle, mais souvent

infidèle en pensées, en rêves…

4.

Pourquoi la tentation,

le désir de plaire et de séduire ?

5.

L’infidélité est-elle le signe

d’un déséquilibre affectif ?

6.

La fidélité est-elle le signe

d’un équilibre affectif ?

7.

L’infidélité est-elle la voie

de la facilité ?

8.

La fidélité est-elle la voie

de la difficulté ?

9.

La fidélité

donne bonne conscience

par rapport à soi

ou par rapport aux autres ?

10.

Faut-il jeter la pierre à l’infidèle ?

11.

L’infidélité prend souvent

sa source dans la fidélité.

12.

L’infidélité est source

de problèmes.

13.

L’infidélité engendre souvent

plaisirs et souffrances.

14.

Y a-t-il du plaisir à être infidèle

avec une personne qui souffre ?

15.

L’infidélité n’est-elle pas

une façon de se salir

intérieurement ?

16.

L’infidélité, est-ce aller

chercher ailleurs la petite fleur

que l’on ne voit plus dans le jardin

de sa ou son partenaire,

ou est-ce désirer plus de fleurs… ?

17.

L’infidélité, est-ce être solitaire,

chercher toujours l’amour,

ou est-ce le jeu délicat de l’amour ?

18.

Pourquoi souvent

le désir physique d’être infidèle

et le désir moral d’être fidèle ?

19.

La fidélité, c’est construire, gravir…

ensemble.

20.

La fidélité permet

de mieux penser à l’avenir.

21.

L’infidélité traduit-elle

un malaise ou un désir ?

22.

Peut-on construire

quelque chose de sérieux

quand il y a infidélité ?

23.

L’amour puisé dans l’infidélité

se rapproche-t-il plus du besoin de la soif

ou du désir de découverte ?

24.

Chaque homme, chaque femme,

a sa propre mélodie amoureuse…

25.

Souvent l’infidèle

cherche à être fidèle.

26.

Faut-il devenir infidèle

pour mieux être fidèle ?

27.

L’amour dans le couple

peut-il être sincère sans fidélité ?

28.

L’infidélité engendre souvent

un dérapage moral.

29.

Les Tahitiens offrent parfois

à leurs amis ou invités

une nuit d’amour

avec leur femme

ou une de leurs filles.

30.

La civilisation est-elle le nœud

de la souffrance liée à l’infidélité ?

31.

La personne est-elle faite

pour être fidèle ou infidèle ?

32.

Pourquoi de plus en plus d’infidèles ?

33.

Par le biais de la télévision, de la presse,

la personne est confrontée

à davantage d’idéaux.

34.

Fidélité ou infidélité,

liqueur ou poison…

35.

L’infidélité est-elle une recherche

de petits moments de tendresse,

d’amour, de découvertes, d’intimité,

ou un rejet de l’autre ?

36.

L’infidélité est-elle

une fleur que l’on cueille

ou une fleur que l’on piétine ?

37.

Est-ce le manque d’amour

et de reconnaissance

qui engendre l’infidélité ?

38.

Est-ce une diminution

de l’amour du conjoint

qui engendre l’infidélité ?

39.

L’infidélité,

goût de liberté ou errance ?

40.

La fidélité apaise l’esprit.

41.

La fidélité apparaît comme

un sourire réservé.

42.

Peut-on investir sa confiance

quand il y a infidélité ?

43.

L’infidélité est source

de jalousie, de suspicion…

44.

L’infidélité est perçue comme

une trahison, un déchirement,

un coup de poignard dans le cœur.

45.

La fidélité est-elle

un attachement ou une forme

de possession de l’autre ?

46.

Peut-on construire

les fondations de l’amour

quand il y a infidélité ?

47.

Le cœur qui saigne souffre-t-il

de l’autre qui semble lui dire

« je ne t’aime plus »,

ou d’une « violation de territoire » ?

48.

Le cœur doit-il panser ses plaies

avec noblesse sans juger l’autre ?

49.

Fidélité ou infidélité,

choix ou contrainte,

ou estimation personnelle

du plaisir de vivre ?

50.

Comment un cœur

qui cherche à grandir,

en toute honnêteté,

doit-il percevoir l’infidélité ?

ÊTRE UN HOMME

1.

Si tu sais dissimuler par un sourire

les plaies de ton cœur.

2.

Si tu connais l’ouverture d’esprit,

le respect et la tolérance.

3.

S’il t’arrive d’être en colère,

sans pour autant

que ta colère ne dure.

4.

Si tu sais cueillir à tout âge,

les fruits de la vie.

5.

Si tu sais avoir des préjugés,

sans pour autant leur accorder foi.

6.

Si tu peux te sentir faible,

sans te sentir mal à l’aise.

7.

Si tu sais apprécier les petites choses

de ton bonheur au quotidien.

8.

Si tu t’intéresses aux gens et au monde.

9.

Si tu sais parfois être seul,

regarder une fleur, un arbre, un oiseau.

10.

Si tu sais être simple.

11.

Si tu apprécies la sérénité.

12.

Si tu sais rire,

sans pour autant te moquer.

13.

Si tu sais boire,

sans périr dans l’alcool.

14.

Si tu sais être prévoyant,

responsable de tes paroles

et de tes actes.

15.

Si tu sais rêver, même très haut,

tout en gardant les pieds sur terre.

16.

Si tu sais croire,

sans être fou de religion.

17.

Si tu sais aimer,

sans être fou d’amour.

18.

Si tu sais éviter la jalousie.

19.

Si tu sais pardonner.

20.

Si tu sais réconcilier.

21.

Si tu sais ne pas être dupe.

22.

Si tu sais voir la couleur du cœur

plutôt que la couleur de la peau.

23.

Si tu sais supporter

triomphe après défaite

et défaite après triomphe.

24.

Si tu sais apprécier la beauté

sans pour autant en devenir esclave.

25.

Si tu sais ressentir satisfaction

plutôt que fierté.

26.

Si tu sais voir le grandiose,

là où les autres ne voient que simplicité.

27.

Si tu sais voir la simplicité,

là où les autres ne voient que grandiose.

28.

Si tu sais entendre et écouter

les paroles de ton cœur

quand tous crieront vengeance.

29.

Si tu sais être fort

sans cesser d’être tendre.

30.

Si tu arrives à te trouver beau

alors que tu traverses les échecs.

31.

Si tu sais être attentif

et réceptif aux autres.

32.

Si tu sais voir la faiblesse

comme de la souffrance et de la difficulté

plutôt que comme un manque de courage.

33.

Si tu sais voir l’intelligence

comme une particularité

et non comme supériorité.

34.

Si tu as le souci de la personne.

35.

Si tu n’as pas peur de dire « je t’aime ».

36.

Si tu sais sourire

alors que l’on se moque de toi,

tout en gardant ton honneur.

37.

Si tu sais accepter la critique

sans te vexer.

38.

Si tu sais voir l’argent

comme un moyen de facilité

et non comme la panacée.

39.

Si tu sais être moderne

sans être un phénomène de mode.

40.

Si tu sais faire des efforts

sans attendre des autres

des récompenses.

41.

Si tu sais être vigilant avec la flatterie.

42.

Si tu connais les forces,

parce que tu connais les faiblesses.

43.

Si tu sais offrir inopinément une fleur,

simplement pour rappeler que tu aimes…

44.

Si parfois ta sensibilité te rend fragile.

45.

Si parfois tu deviens

désespéré, voire résigné.

46.

Si parfois il t’arrive de pleurer,

sans pour autant avoir honte de toi.

47.

Si tu sais être pacifiste

et jamais belliqueux.

48.

Si tu ne cherches pas

la petite fleur dans le jardin du voisin.

49.

Si tu sais que chaque personne,

à sa façon, porte sa croix.

50.

Si tu sais voir dans une star,

une personne comme tout le monde.

51.

Si tu sais ne pas être agressif,

et si on peut te parler de tout.

52.

Si tu sais ne pas généraliser.

53.

Si tu sais déjouer

les pièges de l’orgueil.

54.

Si tu sais être serviable

sans être servile.

55.

Si tu sais être franc

sans être choquant.

56.

Si tu sais flatter sans être flatteur

57.

Si tu sais être

patient et compréhensif.

58.

Si tu sais éviter la dispute.

59.

Si tu peux avoir un idéal

sans vouloir l’imposer aux autres.

60.

Si tu peux avoir le pouvoir

et ne pas agir comme un tyran.

61.

Si tu peux commander

tout en essayant d’être juste.

62.

Si tu peux obéir sans te formaliser.

63.

Si tu sais prendre note

de l’avis des autres.

64.

Si tu peux sentir envers toi

de « mauvaises ondes »

sans en émettre à ton tour.

65.

Si tu peux ne pas mépriser.

66.

Si tu peux éviter de mentir.

67.

Si tu peux garder l’espoir

au cœur de la tempête.

68.

Si tu peux avoir tes convictions

sans être fermé à celles des autres.

69.

Si tu peux chercher à convaincre

sans vouloir imposer.

70.

Si tu peux aider avec noblesse.

71.

Si tu peux posséder

sans être possessif.

72.

Si tu peux être libre dans ta tête

sans être marginal.

73.

Si tu peux ne pas être influençable.

74.

Si tu peux supporter l’indifférence

sans devenir vindicatif.

75.

Si tu peux ne pas t’énerver

ni faire la tête pour des broutilles.

76.

Si tu peux être grand tout

en paraissant petit.

77.

Si tu peux avoir de grand rêves

et rester comme si de rien n’était.

78.

Si tu sais rester calme

quand tous paniqueront.

79.

Si tu peux aimer avec désintéressement,

croire en l’amour et l’amitié.

80.

Si tu sais mettre en avant

tes qualités sans les afficher.

81.

Si tu sais avoir une vie saine,

rester humble de cœur et d’esprit.

82.

Si tu sais être honnête.

83.

Si tu sais digérer les échecs

et accepter tes défauts.

84.

Si tu sais ne pas avoir

de regards condescendants.

85.

Si tu essaies toujours d’ouvrir ton cœur.

86.

Si tu sais prendre du recul

par rapport aux choses.

87.

Si tu sais ne pas juger.

88.

Si parfois, tu te crois banal.

89.

Si tu acceptes les différences.

90.

Si tu sais réconforter et partager.

91.

Si tu sais être plus haut

que la mesquinerie.

92.

Si tu sais penser à ton bonheur

et à celui des autres.

93.

Si tu sais prendre sur toi.

94.

Si tu sais câliner et protéger

le petit enfant qui dort en toi.

95.

Si tu sais observer avant d’agir.

96.

Si tu sais reconnaître et sourire

à un cœur au désespoir.

97.

Si tu sais tendre la main

dans le brouillard des sentiments.

98.

Si tu sais voir l’étincelle

dans chaque personne.

99.

Si tu essaies toujours d’apporter

un peu de lumière et de chaleur aux gens.

100.

S’il sait, s’il peut, s’il est,

alors les Dieux, les Rois, la Gloire

seront à jamais ses esclaves soumis,

ton mari sera un homme, ma fille…

SIMPLEMENT FAMILLE

1.

Une mère n’a pas de rides

ni de cheveux blancs,

elle a de la poussière d’ange

et les efforts ont fatigué son apparence.

2.

Le regard d’un père, parfois,

est un voyage indicible à travers ses souffrances

avant de vous dire qu’il vous aime.

3.

Un garçon n’aimera jamais une femme

comme il aime sa mère,

mais il n’aimera non plus jamais sa mère

comme il aime une femme.

4.

Tout le monde n’a pas toujours la chance

d’avoir des parents qui guident ses pas

sur les chemins de la vie.

5.

L’image d’une mère

dormira toujours sur un drap blanc

dans un coin de notre cœur,

quoi qu’on en dise.

6.

L’absence d’un père ou d’une mère

est une souffrance qui fissure l’âme,

d’autant plus que l’absence est précoce.

7.

Un parent pensera toujours à son enfant,

quelles que soient les épreuves du temps.

8.

Donner le meilleur de soi

avec désintéressement,

c’est une force que les parents offrent à leurs enfants.

9.

On ne comprend vraiment les parents

que lorsque l’on devient

soi-même parent.

10.

Au début, on obéit aux parents

tout en les craignant un peu ;

ensuite on les voit comme des amis

que l’on respecte et que l’on estime.

11.

« Les petites réparations,

les fins de mois parfois difficiles,

les petites économies,

le manque de temps… »

prennent un autre sens

quand on devient parent.

12.

Les parents veillent

à ce que leurs enfants

s’alimentent en bonheur,

mais ce ne sont pas toujours eux

qui leur font la cuisine.

13.

Les parents sont un peu comme

des coussins qui amortissent

les chocs de la réalité.

14.

Derrière l’insouciance d’un enfant

se cache souvent le tracas d’un parent.

15.

Quoi de plus magnifique

que d’avoir un enfant ?

D’abord l’attendre dans la joie et l’espérance,

puis découvrir son visage, ses pas lents ;

le voir grandir, petit à petit, voir sa mouvance.

16.

Le cœur d’une mère est un refuge

quand tout va mal.

17.

Une mère surveille toujours

son enfant du coin de l’œil.

18.

Le père s’inquiète,

la mère se fait du souci.

19.

Une mère ne prend pas de l’âge,

elle commence à se reposer.

20.

On peut cacher des choses à son père,

mais plus difficilement à sa mère.

21.

Le bien-être d’un parent passe souvent

après celui de son enfant,

et le bonheur de celui-ci

en est leur récompense.

22.

Un père tend à regarder

l’avenir de l’enfant ;

une mère tend à regarder

son bien-être présent.

23.

Une mère a le sourire dans le cœur,

le cœur sur la main, la main à la besogne,

et la besogne avec le sourire…

24.

Un garçon gardera toujours

une certaine pudeur avec sa mère,

mais il deviendra plus intime

avec son père à l’âge adulte.

25.

Si un enfant vous offre

un de ses plus beaux dessins,

ne lui brisez pas ses ailes encore fragiles,

car son cœur pleurerait une larme indélébile,

car à son âge, on ne comprend pas l’indifférence.

26.

Un parent ne peut que

difficilement haïr l’un de ses enfants,

mais les enfants haïssent

plus facilement les parents,

principalement à l’âge bête…

27.

Un enfant n’a pas conscience

des efforts de ses parents.

28.

La génétique intervient pour peu

dans le fait d’être parent.

29.

On fait parfois des disputes

dans sa propre famille,

que l’on ne ferait pas avec ses amis,

peut-être parce que quelque part

on se sent unis pour la vie.

30.

Les liens familiaux tendent à se resserrer

quand il n’y a pas d’argent,

ou bien ils s’écartèlent.

31.

Le regard d’un père dissimule

parfois une larme de résignation

à quelque chose…

32.

Le regard, le sourire et la joie

de votre enfant sont des étoiles filantes

qui illuminent votre quotidien.

33.

Les progrès grossiers de votre enfant procurent

un peu la même joie qu’une bulle de savon

qui éclate sous votre nez.

34.

Les enfants sont ingrats,

comme nous l’avons été,

au début, envers nos parents.

35.

Dans l’enfance,

« les parents savent beaucoup ».

À l’adolescence,

« les parents ne savent pas tant de choses ».

À l’âge adulte,

« on va quand même demander l’avis des parents ».

À l’âge mûr :

« Ah si les parents étaient encore là ! »

36.

Quand on devient parent,

on se revoit avec les yeux de ses parents.

37.

« T’es un frère ! », « T’es une sœur ! »

Mais un frère ou une sœur

ne sont pas toujours

les meilleurs amis du monde…

38.

Un frère ou une sœur n’ont parfois

en commun que le seul fait

d’être utérins…

39.

À l’adolescence, on croit quelque part

pouvoir changer le monde.

À l’âge mûr, on se dit qu’il faut faire avec.

40.

Ce qui se dit entre une mère et sa fille,

le père n’en connaîtra

que les regards et les sourires,

le plus souvent.

41.

Ce qui se dit entre un père et son fils,

la mère n’en connaîtra

que le silence du mystère,

le plus souvent.

42.

Ce qui se dit entre une mère et son fils,

le père n’en connaîtra que les apparences du conseil,

le plus souvent.

43.

Ce qui se dit entre un père et sa fille,

la mère n’en connaîtra

que les agacements de la fille,

le plus souvent.

44.

Il y a beaucoup d’enfants

qui n’ont pas la chance d’être portés

par un couple de parents équilibrés.

45.

Difficile d’être un modèle pour ses enfants

quand le modèle de ses parents est erroné.

46.

La maison des grands-parents

est un peu une cour de récréation

pour l’enfant.

47.

Papy ou Mamy donnent un bonbon,

et Papy ou Mamy deviennent

les plus gentils du monde…

48.

Un père montrera moins souvent

qu’une mère à son enfant

qu’il l’aime et le respecte.

49.

L’éducation ne se fait pas toujours

avec le sourire, mais avec une image

juste et sereine de la réalité et du bonheur.

50.

Il ne faut pas forcément

beaucoup d’argent

pour rendre un enfant heureux.

TRAVAILATTITUDE

Si vous voyez votre travail comme le mythe de Sisyphe (Sisyphe qui essaie toujours de monter un rocher au sommet d’une montagne mais celui-ci roule toujours jusqu’au bas de la vallée avant qu’il n’atteigne le sommet), vous devez peut–être souffrir quelque part… Albert Camus disait : « la lutte elle-même vers les sommets suffit à remplir un cœur d’homme ; il faut imaginer Sisyphe heureux. »

Je me permettrai de rajouter « certainement si on a l’espoir d’atteindre un jour le sommet mais si on pense bêtement pousser le rocher pour le voir redescendre avant le sommet… dur ! » Cela reste toutefois une vision très schématique du travail. Les quelques lignes qui suivent feront peut-être passer de 20 % à 120 % vos capacités de travail…

1.

Faire des efforts pour

travailler, travailler pour

vivre et puis… mourir…

2.

Un jour un fou a dit :

« passer sept ou huit

heures par jour cinq jours

sur sept à travailler,

c’est cela la folie… »

3.

Sans travail le monde

ne serait pas ce qu’il est.

Le travail cimente la vie,

il lui donne une certaine

solidité dans sa cohésion sociale.

4.

Un terrien honnête

pouvant travailler

est un terrien qui travaille

ou du moins qui essaie

ou qui a fini ses années

de travail.

5.

Le travail est nécessaire

au bon équilibre de la personne.

6.

Inutile de rejeter le travail,

il fait partie de la vie

et est nécessaire au bon

équilibre planétaire.

7.

Tous les travaux n’ont pas

la même pénibilité

et le plus pénible n’est pas

toujours le mieux payé ;

le salaire est souvent

proportionnel

aux responsabilités.

8.

Le travailleur a besoin

d’une carotte pour travailler ;

plus celle-ci sera grosse,

plus l’enthousiasme

sera présent et plus le travail

paraîtra agréable.

9.

Les « tire-au-flanc »

sont des êtres mal vus

dans le monde du travail,

mais les « tire-au-flanc »

sont en fait des personnes

qui souffrent d’un manque

d’énergie et de dynamisme.

Ils souffrent parce qu’ils

« rejettent » leur travail

au lieu de le « prendre

à bras-le-corps » et

traînent des pieds…

10.

Le travail n’écoute pas

les sentiments ni les états d’âme ;

il faut du résultat.

On n’a pas toujours le choix,

il faut que le travail soit fait.

11.

Copains de travail

ne sont pas vraiment

des copains…

12.

Le travail peut être une occasion

de développer son potentiel

et de mettre en avant ses qualités.

Il permet souvent de mieux réaliser

sa personnalité.

Quand vous travaillez, quelque part,

vous travaillez aussi sur vous

à « devenir meilleur ».

13.

Il faut « arriver à entrer dans le moule

d’une vie faite de travail »

pour avoir plus de bonheurs dans sa vie.

14.

Il est vrai que travailler occupe l’esprit

et permet de se sentir mieux dans sa peau ;

le travail contribue grandement

à l’hygiène mentale.

Le fait de travailler,

de discuter de temps en temps

avec ses collègues,

d’être productif,

permet de ne pas laisser

divaguer son esprit sur des pensées

infructueuses voire douloureuses.

15.

Respects

et bons caractères

dans le travail génèrent

de bonnes ambiances

et permettent d’accomplir

plus facilement

beaucoup de choses.

16.

Il y a toujours des personnes

qui essaient d’abuser

de leur situation plus favorable

dans le monde du travail.

17.

Il y a vraiment parfois

des métiers très spéciaux ;

merci par exemple

aux grands chirurgiens,

mais aussi merci

aux éboueurs…

18.

Le travail fait tourner le monde.

Un monde sans travail

est-il concevable ?

19.

Tout travail mérite salaire.

Le travail « gratuit »,

hormis le bénévolat,

tend à créer des frustrations.

20.

Le travail permet de vivre,

de gagner sa vie.

21.

Si vous n’avez pas appris

sérieusement un travail à l’école,

il y a de grandes chances

pour que votre travail,

si vous en avez un,

soit pénible et pas très bien payé.

22.

Il n’y a pas vraiment

de travail sans contraintes.

23.

Quand on a une tâche à effectuer,

la repousser sans cesse ne fait que

la rendre plus pénible à nos yeux.

24.

Quand on a une tâche à accomplir,

le plus gros du travail,

c’est les dix premières minutes ;

le plus dur c’est de démarrer.

25.

Il faut avancer dans le travail,

c’est cela travailler.

Même des petits pas,

c’est au moins ne pas reculer.

26.

Le fait de travailler entretient

la forme pour… travailler ;

ce sont des moments

de laisser-aller dont il faut se méfier.

Des pauses trop longues

ou des arrêts trop fréquents

et on peine à « remettre

la machine en route ».

27.

Visualiser le travail accompli

et la satisfaction que l’on en tirera

peut donner du cœur à l’ouvrage.

28.

Le « trop de travail » ou

le « je n’y arriverai jamais »

est souvent une illusion.

Avec des pas réguliers et constants

on va souvent beaucoup plus loin

que l’on n’aurait imaginé.

29.

On ne peut pas apprécier

pleinement un moment de repos

quand on a encore

du travail à faire.

30.

Travailler sans compter

le temps passé,

c’est souvent ce qui permet

d’avancer à grands pas.

31.

Il y a travail et repos,

on ne peut pas vraiment

se reposer en travaillant

ni travailler en se reposant.

32.

La satisfaction

du travail accompli

est une source

de bonheur importante.

33.

Repousser toujours votre travail

et il s’accumulera

et votre énergie baissera.

34.

Faire toujours de même

peut devenir usant,

un peu comme

du travail à la chaîne,

il faut essayer d’avoir

un regard d’un autre ordre,

plus « élevé » que la tâche elle-même.

35.

Le sens que l’on donne à son travail

peut le rendre plus ou moins

agréable suivant la vision que l’on en a ;

on peut bêtement casser

des grosses pierres ou…

participer à la construction

d’une cathédrale.

36.

Être difficilement à jour

dans son travail,

être toujours débordé,

ne jamais en voir le bout

est parfois usant moralement.

37.

Le patron n’a pas

tous les droits au travail

mais il faut se dire

qu’il a « souvent raison ».

38.

Un travail qui vous plaît

n’est pas vraiment un travail.

39.

Il faut savoir souffler

après le travail ;

le divertissement

est un besoin vital.

Trop de travail sans

moments de détente

peut conduire au

surmenage, voire à une

« cassure psychologique

vis-à-vis du travail ».

40.

Le travail occupe

une grosse partie de la vie ;

vivre, c’est travailler

et travailler, c’est vivre…

mais il n’y a pas que

le travail dans la vie ;

il ne faut pas « miser sa vie »

sur son travail.

41.

Certains « forçats du travail »

ont en fait une peur inconsciente

de se retrouver seuls

face à eux-mêmes.

42.

Quand on est autonome

dans son travail,

ce n’est pas toujours facile

de réguler ses efforts,

d’être son propre chef.

C’est un peu comme travailler

à son domicile, il faut se discipliner

et cela parfois rend plus dur le travail ;

il est par exemple moins facile

de ne rien manger quand

il y a de la nourriture

autour de soi…

43.

Être son propre chef au travail,

c’est avoir plus de liberté certes,

mais c’est aussi gravir

la colline ou la montagne

en regardant le sommet…

Le moral est davantage

mis à l’épreuve. Il faut

la plupart du temps

anticiper, prévoir,

organiser, planifier.

44.

Il y a des bêtes de travail

comme il y a des bêtes de sexe.

Il y a un peu de travail dans le sexe,

et un peu de sexe dans le travail.

45.

L’espérance de vie

des femmes est plus élevée

que celle des hommes ;

normalement, avec la parité,

les femmes devraient

travailler plus longtemps…

46.

Bien souvent, pour bien travailler,

il faut avoir bien dormi ;

quand on est fatigué,

le travail nous paraît plus pénible

et sa qualité est d’autant plus médiocre.

Bien dormir, éviter si possible

de se coucher trop tard,

pour mieux travailler,

pour être mieux avec soi.

47.

La routine dans le travail

peut être un facteur de lassitude

et de manque d’entrain.

Si tel est le cas, il faut

essayer de se dire

que cela fait partie du travail

dans sa très grande majorité.

48.

Éventuellement

la pratique d’un sport

régulier qui nous plaît

permet de s’aérer

davantage le cerveau

et donne plus d’énergie

au travail.

49.

L’effort récompensé facilite le travail.

Pour certaines personnes, c’est le salaire,

pour d’autres, la satisfaction qui en découle.

Pour beaucoup, bien faire son travail

est une grande source de plaisirs.

50.

Je n’arrivais plus à travailler

car quelque part je finissais par voir

mon travail comme le travail

de Sisyphe, toujours débordé,

n’arrivant jamais à être complètement

bien à jour, c’est usant moralement.

Cette vision est devenue

schématique mais aussi

bien gênante

voire incommodante.

Il ne faut pas oublier

les vertus du travail,

il ne faut pas non plus

oublier les avantages

qu’éventuellement

son travail peut avoir.

Il faut toujours essayer de faire

au moins des petits pas réguliers

pour ne plus reculer et

relancer la machine.

Essayer de faire au mieux,

essayer de bien faire…

Une petite conclusion

À quoi bon travailler ? Toujours faire des efforts, mais c’est cela la plus grosse partie de la vie ! Un monde sans travail serait la débandade.

Votre travail vous semble parfois pénible ? Dites-vous que vous participez au bien-être de l’humanité, et que vous apportez aussi de l’eau à votre moulin avec un peu d’huile de coude. Dites-vous aussi que tout le monde n’a pas forcément un travail.

Le travail fait partie de la vie ; le fou, quand il disait que travailler sept à huit heures par jour cinq jours sur sept c’était de la folie, avait tort… le travail « élève » l’individu.

Quelques citations

« L’oisiveté est comme la rouille, elle use plus que le travail. »

Benjamin Franklin

« Le fruit du travail est le plus doux des plaisirs. »

Vauvenargues

« Trop cher payé pour ce que je fais, pas assez pour ce que je m’emmerde ! »

Daniel Pennac

« Faire la moitié du travail, le reste se fera tout seul. »

Jean Cocteau

« Je ne crois pas au génie, seulement au dur travail. »

Michel Petrucciani

« La paresse peut paraître attrayante, mais le travail apporte satisfaction. »

Anne Frank

« Les gens sortent dans les rues pour réclamer du travail, alors que c’est de l’argent qu’ils veulent. »

Frédéric Deville

« Des paysans sont sans cesse au travail et c’est un mot qu’ils n’utilisent jamais. »

Tchekhov

« La suprême récompense du travail n’est pas ce qu’il vous permet de gagner, mais ce qu’il vous permet de devenir. »

John Ruskin

Pour terminer, deux petits poèmes sur le travail…

Gentillesse ou… citron qu’on presse !

Gentillesse trop souvent rime avec citron qu’on presse !

Résultat : ambiance mauvaise, travail qui se traîne…

Exigence injuste digérée par la détresse…

Performance bâclée et refoulée par la haine.

Sommeil agité et angoisse perpétuelle,

isolement des capacités qui pourraient surprendre,

culte de la destruction des possibilités nouvelles…

Motif : Incapacité du chef à bien comprendre…

Si chef fute-fute, possibilité pour lui comprendre,

comprendre que, rien que par sa présence, trop il stresse…

Chef, lui savoir certes, mais lui pas très bien s’y prendre…

Chef, beau, fort, mais lui besoin petit cours délicatesse…

Chef, beau, fort, mais quelque part devrait laisser inscrire

tout en lettres de noblesse : « Respect et Politesse ».

Chef, lui a pouvoir de créer, mais aussi de détruire !

Chef puissant, mais l’apparence n’est pas grande richesse…

Pas la gueule, chef ! tu verras, si toi vraiment fute-fute,

à toi, quelque part, beaucoup de bien cela fera !

Bien sûr, sur toi petits regards craintifs tu perdras,

mais un travail meilleur tu auras, et… sans disputes.

Le ou la chef qui stresse son monde

Souvent méprisant, aigri, moqueur, dur de la feuille,

inaccessible sur son orbite pour mieux prétendre…

abusant de son petit pouvoir pour satisfaire l’orgueil,

c’est le ou la chef qui stresse son monde, dur à comprendre.

Puisque toi toujours pas bien comprendre, moi essayer…

Moi dresser petit portrait psychologique de toi,

moi, à tout le monde, étaler complexes de toi,

moi tenter missile laser dérision forcée…

Oui, l’incapacité à trouver la solution

au travail rappelle la grande incapacité

à gérer les difficultés au plumard… et ouais !

d’où agressivité, plaisir de la rébellion…

« Lièvre chef » ou « tortue chef », c’est la fameuse fable :

Faut toujours essayer de faire gagner la tortue !

Si trop souvent c’est le lièvre, alors ça ne va plus.

Ressurgit en public le côté désagréable…

Désolé chefs ! il fallait que je lâche la bombe !

Beaucoup vous étiez des malheureux qui souffraient mal.

Dans vos yeux trop vides, il n’y avait plus d’idéal,

il fallait rétablir les bases d’un Nouveau Monde…

Attention, car même si puissante fut la bombe,

Il poussera toujours quelque part des « collègues chefs » !

Ils ne le savent pas mais se prennent pour des chefs,

ceux qui, d’un coup sec, donnent leurs ordres, embêtent le monde !

ÉMINCÉS DE « POURQUOI VIVRE  ? »

1.

Vivre pour qu’un jour de grand soleil,

tranquillement assis et l’esprit reposé,

pouvoir admirer une fleur,

un papillon…

2.

Vivre pour qu’un jour de grand soleil,

tranquillement assis et l’esprit reposé,

pouvoir boire une bière en terrasse,

un jus de fruits ou un café…

3.

Vivre pour sourire

à une personne que l’on aime…

4.

Vivre pour essayer d’être heureux

et donner de l’espoir…

5.

Vivre parce que même s’il y a parfois

la pluie et le mauvais temps,

le soleil est toujours là…

6.

Vivre parce que

des personnes ont besoin de nous,

de notre chaleur, de notre soutien,

de nos paroles, de notre présence…

7.

Vivre pour un jour se bronzer à la mer

ou se promener sur les sentiers d’une montagne…

8.

Vivre pour un jour connaître l’amour…

9.

Vivre pour un jour jouer

au football entre amis

ou simplement taper dans un ballon,

en jouant avec sa progéniture…

10.

Vivre pour connaître un jour

les « joies du mariage »

sans peut-être pour autant

aller jusqu’au divorce…

11.

Vivre pour faire des efforts

parce que vivre, bien souvent,

demande des efforts encore et toujours…

12.

Vivre pour surmonter ses peines

et aller de l’avant…

13.

Vivre pour progresser sur soi-même,

prendre de « l’arôme avec le temps ».

14.

Vivre pour essayer de faire de son mieux

même si le résultat n’est pas toujours

à la hauteur de ses espérances…

15.

Vivre pour se déplacer sur une ligne du temps et,

de temps en temps, se dire :

« je n’ai pas trop mal mené ma barque… »

16.

Vivre pour gagner en humilité.

17.

Vivre pour essayer de trouver

des solutions, des arrangements,

des issues, à tout ce qui nous pose

des problèmes et des difficultés.

18.

Vivre pour, entre autres aussi,

faire progresser le bien sur la terre

et éviter si possible d’apporter de la souffrance.

19.

Vivre et faire bouger des choses…

20.

Vivre pour un jour partager

un bon repas en famille ou entre amis.

21.

Vivre pour tous les petits plaisirs de la vie,

prendre un bon café, une bonne douche,

une pause, un repas, discuter,

écouter une belle chanson…

22.

Vivre pour sentir rentrer l’air

dans ses poumons et se dire « je vis ».

23.

Vivre pour grandir.

24.

Vivre pour se lever, travailler,

avancer, gagner sa vie…

25.

Vivre pour un soir regarder un coucher de soleil,

vivre pour regarder les étoiles.

26.

Vivre pour apporter de l’aide à autrui,

vivre pour sourire à un cœur au désespoir.

27.

Vivre pour un jour mourir,

vivre parce que des personnes

ont souhaité que l’on vive heureux.

28.

Vivre pour un jour danser et rire…

29.

Vivre pour découvrir, pour apprendre,

pour créer, pour innover,

pour expérimenter…

30.

Vivre pour s’amuser, se distraire,

vivre pour voyager…

31.

Vivre pour se dépasser, pour maîtriser,

vivre pour le sport…

32.

Vivre pour faire des choses,

vivre pour gagner des défis.

33.

Vivre pour embellir sa maison,

son quotidien, son look, son apparence…

34.

Vivre pour séduire, vivre pour « avoir »…

35.

Vivre pour admirer,

vivre pour contempler,

vivre pour s’émerveiller…

36.

Vivre pour sentir l’odeur de l’herbe coupée

ou l’odeur de l’air après l’orage…

37.

Vivre pour avoir le plaisir

de se réchauffer quand on a eu froid…

38.

Vivre pour partager des idées, des émotions

voire des sentiments avec des gens,

vivre pour l’amitié.

39.

Vivre pour organiser, prévoir,

planifier, obtenir des résultats,

vivre pour « avancer dans les herbes hautes »…

40.

Vivre pour améliorer ses compétences,

progresser et aussi s’améliorer humainement.

41.

Vivre et essayer de rêver,

et se dire que peut-être un jour

ses rêves pourraient se réaliser.

42.

Vivre pour avoir de nouveaux désirs

et de nouvelles envies…

43.

Vivre pour voir le sourire

des personnes que l’on aime,

donner à ses enfants, voir sa famille,

ses proches, ses amis,

le plus de monde heureux…

44.

Vivre pour prendre soin du bonheur fragile.

45.

Vivre et essayer de combattre

l’injustice, la haine, l’oppression, les inégalités…

46.

Vivre et essayer d’apporter

un peu de chaleur aux gens.

47.

Vivre pour plaisanter,

apporter de la bonne humeur.

48.

Vivre et essayer de ne pas juger.

49.

Vivre et accomplir son destin,

si l’on peut dire les choses ainsi…

vivre pour des petits moments

de joie et de plaisirs…

petits moments épars mais qui peuvent

redonner tout son sens à la vie…

50.

Vivre pour essayer de développer

son sens de l’amour

et essayer d’être heureux…

50 PETITES PENSÉES DE CAMPAGNE

1.

L’important c’est d’avoir des rêves,

ce n’est pas toujours

de parvenir à les réaliser.

2.

L’important c’est d’acquérir

de la souplesse d’esprit,

d’essayer de prendre

du recul et de relativiser.

3.

C’est important de sentir

que l’on compte au moins

pour une personne.

4.

Le cœur d’une femme

c’est quelque chose

que l’on ne peut pas emprisonner

et souvent quand on essaie,

il finit par se sauver….

5.

Ce ne sont pas toujours

les plus jolies femmes

qui sont les plus belles.

6.

Une belle femme

ce n’est pas forcément

une femme avec des traits fins

et des jolis yeux ; une belle femme

c’est une femme relativement simple,

avec laquelle on peut parler de beaucoup

de choses, et qui fait bien l’amour.

7.

Le véritable langage,

ce n’est pas

le langage des mots

c’est le langage du corps.

8.

Il ne faut pas pleurer pour être aimé,

au propre comme au figuré.

9.

Il ne faut pas confondre

aimer une personne

et en être amoureux ;

être amoureux

c’est surtout voir en l’autre

ce que l’on aimerait voir.

10.

La beauté, ce n’est pas forcément

toujours plaire à autrui.

11.

Quand on souffre en amour

c’est en fait parce que

l’on ne se sent pas reconnu

par quelqu’un que l’on croit

nous connaître mais qui en fait

ne nous connaît pas…

12.

On ne résout pas

une souffrance mentale

quand on souffre

car l’esprit est trop chaud ;

il faut avant essayer

de laisser refroidir

et essayer de se changer les idées.

13.

Souvent les mêmes erreurs se répètent

jusqu’à ce qu’on les comprenne…

ce n’est pas toujours facile

d’essayer de voir

ce que l’on ne voit pas

mais parfois il faut

se poser la question.

Des « blocages psychologiques »

peuvent durer quelques années,

parfois toute une vie.

14.

On ne peut pas aider quelqu’un

qui ne le désire pas.

15.

Écouter quelqu’un, ce n’est pas

lui suggérer des solutions

mais simplement l’écouter.

16.

L’amour a ses mystères ;

parfois on peut

aimer une personne

et ne pas le savoir

et croire que l’on en aime une autre…

17.

« Le mérite, ce n’est pas

de ne pas tomber

mais de se relever ».

Confucius

18.

Tout n’est qu’impressions

et illusions le plus souvent.

19.

On comprend parfois avec sa tête,

parfois avec son cœur,

parfois avec le temps,

parfois jamais.

20.

Le véritable amour

est rare et se travaille,

il essaie d’éviter le jugement

et n’est pas toujours

ce que l’on pourrait croire.

21.

Il ne faut pas confondre

amour, patience et bêtise.

22.

On peut voir la vie comme

une façon de grandir

en développant

son sens de l’amour

et son sens du bonheur.

23.

Si vous laissez certaines personnes

vous marcher sur les pieds,

elles n’hésiteront pas

à vous marcher sur la figure.

24.

Beaucoup de gens ne font pas toujours

les efforts nécessaires pour obtenir

ce qu’ils désirent.

25.

Il faut parfois donner beaucoup

de sa personne dans l’ombre

avant de recevoir dans la lumière.

26.

On ne peut pas donner

des bonbons à autrui

si l’on n’en a pas assez pour soi ;

charité bien ordonnée

commence par soi-même.

27.

La société foisonne de « fausses valeurs ».

On met en avant une beauté illusoire, artificielle,

des promesses d’une beauté intérieure en fait.

28.

« Il ne suffit pas d’être pauvre

pour être honnête ».

Daniel Balavoine

29.

Chacun porte sa croix à sa façon

et elle n’est pas forcément

plus légère que la vôtre.

30.

La bonne volonté

est peut-être

la meilleure des qualités.

31.

Il n’y a pas d’amour

s’il n’y a pas une partie de rêves.

32.

Le potentiel non exploité

est une forme de souffrance.

33.

Les petites choses sont

parfois les plus grandes.

Un petit sourire,

une parole sympathique

peuvent donner du baume

au cœur toute une journée.

34.

Il est plus important de voir

la couleur du cœur

plutôt que de voir

la couleur de la peau.

35.

Si tout le monde voulait vraiment

faire un petit effort,

y aurait-il toujours autant

de souffrances sur la terre ?

36.

A 20 ans on voudrait changer le monde,

à 40 ans on se dit qu’il faut faire avec,

à 80 ans on s’en fout.

37.

Faites des actes d’amour

sans que personne ne le voit,

de l’amour « gratuit »,

et un soleil grandira

dans votre cœur.

38.

On essaie de devenir quelqu’un

et on refuse d’être personne ;

acceptez de devenir personne,

acceptez la simplicité,

et vous deviendrez

un roi du monde.

39.

Les hommes et les femmes

n’ont pas toujours le même langage,

il est bon parfois de le savoir.

40.

Libérez-vous des sentiments

de culpabilité,

l’erreur est humaine.

41.

Il n’y a pas de véritable amour

si l’on ne peut pas péter facilement ;

si trop souvent les fesses se serrent,

alors lentement le cordon de l’amour

se desserre…

42.

Les chemins qui mènent

d’un point à un autre

ne sont pas toujours

des lignes droites ;

parfois il faut prendre

le mauvais pour

se rendre compte

que ce n’est pas le bon.

43.

Les grands séducteurs feignent

d’être amoureux et se jouent des femmes,

c’est peut-être pour cela

qu’elles sont séduites.

44.

Au début l’amour,c’est souvent

80 % de rêves et d’illusions

et 20 % de défauts ;

après quelques années,

c’est souvent le contraire.

45.

Il faut arrêter de dire

que les choses matérielles

ce n’est pas le plus important.

Posséder quelques belles choses

est une source de bonheur.

On pourrait aussi dire

que souvent le superflu

c’est ce qui fait l’essentiel.

46.

Il faut désirer

avec détachement

et ne pas attendre

d’avoir pour mieux vivre.

47.

Accordez-vous le droit au bonheur ;

ayez des rêves et des envies

et ayez le cœur imprimé

en filigrane sous vos pensées.

48.

Quelqu’un qui dit faire

abstraction de ses désirs

éprouve quand même du plaisir,

celui de résister.

49.

Vous pouvez toujours décider de voir

le côté positif ou négatif d’une chose,

c’est une question de regard…

50.

Avoir l’impression d’avoir fait

tout son possible et se sentir impuissant

est une preuve de sérénité.

I HAVE A DREAM

Il y a quelques années quelque chose d’extraordinaire, un peu au sens « hors réalité », m’est arrivé ; ce serait trop long à raconter…

Personnellement, j’ai longtemps été très cartésien (j’ai d’ailleurs obtenu une licence de Mathématiques) mais trop cartésien on finit par ne plus « progresser ». L’amour, la haine, les sentiments et beaucoup de choses relativement subtiles et importantes ne sont pas toujours cartésiennes.

Einstein lui-même dans sa théorie de la relativité aboutit parfois à des conclusions plus que déroutantes voire vide de sens. Certaines ont même été vérifiées aux quatre coins du globe et n’ont fait que corroborer leurs apparentes invraisemblances.

Je pense qu’à un moment il faut dépasser le cartésianisme sans l’oublier mais en essayant de développer une juste intuition. Toutefois il est bon de se rappeler que l’intuition, même si elle parait plus puissante que le raisonnement, n’en est pas aussi fiable.

Ci-joint un court extrait de mon livre L’Arc-en ciel du Paradis que j’ai écrit il y a quelques années déjà.

Lisez, s’il vous plaît, en gardant une petite naïveté et en vous disant « peut-être »…

Les religions

On lui donne le nom de Dieu, Allah, Géhova,

ou Bouddha, et bien d’autres noms encore au divin…

Les religions ont toujours guidé les peuples à

travers l’histoire planétaire d’un but sans fin…

Un Dieu pour vivre semble être une nécessité.

L’esprit ne peut concevoir le néant au delà

de la vie terrestre. Il y a sans doute du vrai,

il y a sans doute un paradis dans l’au delà.

Mais, oh combien, le bon Dieu doit être fatigué

de voir toutes ces interprétations subjectives

dans lesquelles on parle, en son nom, de vérités

meilleures que d’autres pour que le grand bonheur vive…

Combien de morts, de douleurs, de souffrances et de pleurs,

pour soi-disant, partager la vision du bonheur.

Combien de volontés destructrices et de malheurs

pour « bien suivre le sillon d’idées du créateur ».

Et cela continue encore sur la planète !

De façon plus modérée, certes, disons plus moderne…

Même dans de simples discutions, ça « prend la tête »

parfois entres ami(e)s, et l’ambiance a le cœur en berne.

– Il y a une petite histoire que je tiens à te raconter Yaou.

– Ah oui !

– Oui ; il s’agit d’un rêve étrange que j’ai fait un soir d’été. La journée avait été radieuse. Tout l’après midi, je m’étais promené dans la nature, dans les bois, le long d’une rivière, avec mon chien de l’époque. J’avais pris le temps d’admirer les petites fleurs, les oiseaux, les papillons sur mon chemin, de regarder de près les petits insectes qui habitaient des lieux ignorés du commun des mortels. Parfois, mon regard croisait un petit lapin qui se faufilait dans la verdure ; cela me faisait sourire. Je me sentais merveilleusement bien, léger, détendu, reposé.

– Ah oui, et alors ? Le petit être était toujours très curieux.

– Eh bien, le soir, pendant la nuit, j’ai fait un rêve étrange qui a changé ma façon de voir la vie. Ce rêve était puissant et a laissé son empreinte sur moi. Ce soir-là, de la fenêtre de ma chambre, avant de me coucher, j’avais longuement regardé le ciel étoilé. Je me rappelle m’être senti tout tout petit devant cette immensité de l’univers. Je contemplais les étoiles, j’étais fasciné par ce spectacle de points lumineux, et je parlais à Dieu de diverses choses. Je me sentais en harmonie avec lui. J’avais l’impression de le comprendre, ou plutôt, de parler avec un ami qui semblait comme éprouver le besoin de se faire comprendre. Ensuite, je lui ai dit bonne nuit, et je suis parti dans le domaine des songes.

– Ah oui ! et alors ? disait Yaou impatient.

– Eh bien, je ne me souviens plus de tous les détails, mais j’ai vraiment eu l’impression de partir dans un autre univers, dans une autre dimension. Et ce rêve semblait si réel ; je pense avoir perçu les mystères de la vie et le but du genre humain.

– Ah oui ! disait Yaou très attentif. Sans doute, connaissait-il tous ces mystères, mais il feignait de les ignorer car, comme il le disait auparavant, les secrets de la vie ne doivent pas être dévoilés aux gens de la Terre.

– Oui, j’ai vu et ressenti des choses merveilleuses que je n’avais jamais connues jusqu’alors, reprit le vieux poète avec un regard rêveur et le sourire aux lèvres.

– Et qu’est-ce que c’est ?

– Eh bien, par les visions que j’ai eues, l’être humain, si l’on peut dire, serait destiné à devenir un Dieu. Pas tout de suite, certes, mais peut-être dans quelques petits milliers d’années passées au Paradis, dans des lieux où il fait bon vivre, prenant le temps d’évoluer en douceur. Nous deviendrions des Dieux dans un autre monde, un peu comme un enfant finit plus ou moins par devenir un jour l’égal de ses parents sur la Terre.

– Ce n’est pas bête, dit Yaou en souriant.

– Non, c’est vrai, je ne pense pas que cette idée soit idiote, mais il est vrai que le cerveau aura des difficultés à l’admettre. Cette petite histoire que je vais te faire lire, se lit avec le cœur sans aplanir toutefois la logique qu’il peut y avoir. Disons qu’elle fait appel à la logique du cœur car, sur la Terre, notre cerveau, bien que performant certes, reste néanmoins limité. J’ai mis cet épisode marquant de ma vie par écrit quelques jours plus tard.

Constantin prit la petite histoire et la tendit à Yaou qui souriait.

Le rêve cérébral ou l’aperçu du Paradis

Plongé dans le domaine des songes,

voilà d’abord ce que j’ai entendu

d’une voix douce et mélodieuse.

C’était comme une voix lointaine

qui parcourait l’univers

et que j’aurai interceptée…

Vous verrez, vous aurez l’impression

que le temps s’arrête…

Le désir et le plaisir de bien faire :

le carburant du monde.

Oui, obliger à nier pour croire et faire confiance.

Il y a une vie après la vie et elle est très belle.

L’être humain propose et Dieu dispose

de même que

Dieu propose et l’être humain dispose.

Oui, consacrer sa vie à essayer de s’aimer soi-même

et d’aimer l’humanité entière,

ne serait-ce que par respect et politesse

pour votre créateur qui vous aime

et vous aide à penser bien.

Ensuite, un feu d’artifice de couleurs

emplit mon rêve.

Je me sentais flotter parmi les étoiles.

Une petite voix qui me semblait familière m’accompagnait,

Voici ce qu’elle me disait :

Je suis ton Dieu,

chaque personne a son Dieu,

nous avons tous notre Dieu,

qui lui aussi a son Dieu…

Je suis ton avenir et

tu es mon passé.

Je vis dans un coin de ton cœur,

je vis dans la galaxie ORION.

Toi aussi un jour

tu deviendras un Dieu.

Tu deviendras mon égal

et tu voyageras à ton gré

dans l’univers,

le cœur pur et léger.

Ferme les yeux et tu verras l’univers.

Pour l’instant, tu ne vois

que de la lumière en poudre éparpillée,

mais un jour viendra où

tu sauras assembler ces fragments de lumière

pour en percevoir une image aussi nette

que si tu la voyais de tes propres yeux,

toute proche de toi.

La vie est un éternel développement…

Il m’a invité à lire ses pensées et je les ai lues.

Nous partîmes vers le pays des Dieux. Il est vrai que celui-ci ressemble étrangement à beaucoup de coins de la Terre. La nature, les paysages, tout était splendide. Les gens, qui ont la même apparence que nous, semblaient tous heureux de vivre. Ce qui m’a marqué, si l’on peut dire, c’est l’éclat scintillant que toute chose avait ; le monde semblait beaucoup plus « en relief » que sur la Terre. Chaque chose semblait être le symbole d’autres choses ; ils utilisaient beaucoup les images symboles quand ils parlaient. Cela donnait plus de puissance à leurs pensées, la capacité d’abstraction étant plus grande.

Voici ce qu’ils m’auraient laissé entendre :

Beaucoup de Dieux auraient vécus sur la Terre auparavant. Après notre mort, nous partirions dans un « tourbillon espace temps de lumière » rejoindre notre Dieu, le « coin de notre cœur » sur la galaxie ORION. Il ne nous ressemble peut-être pas tout à fait physiquement mais il aurait avec nous-mêmes une infinité de points communs spirituellement parlant, et nous reverrions des proches disparus. Notre propre Dieu personnel deviendrait un peu comme un parfait « parrain » ou « marraine » dans ce nouveau monde. Eventuellement, nous pourrions choisir un nouveau nom peut être un peu plus frivole, plus astral… qui correspond à notre moi profond.

Pourquoi n’y aurait t-il pas des Dieux diversifiés dont le nôtre à tous serait celui de l’Amour et de la Création, pourquoi n’y aurait il pas des créateurs de Dieux, des « Dieux des Dieux », un peu comme dans les poupées russes, dans lesquelles nous serions la plus petite poupée !

Ne souhaiteriez vous pas repasser au peigne fin certains épisodes de votre vie, comprendre le pourquoi des choses. On peut se lasser de tout sauf de comprendre. Un Dieu serait, à mon avis, comme un être humain mais avec l’opalescence de la pensée, une intelligence presque infinie, essayant de comprendre sa vie et la Vie, de sa ou ses conceptions à sa ou ses morts.

Ne souhaiteriez vous pas pouvoir continuer à vous balader dans la nature, manger, rêver, voir des amis, etc. Les Dieux auraient un savoir vivre ensemble infiniment plus évolué que le nôtre. Ils vivraient dans le bonheur et le respect des autres. Ils auraient énormément de cœur et d’humilité. Ils vivraient dans une infinie liberté-égalité-fraternité et auraient une très grande facilité pour les choses matérielles et spirituelles. Tout serait harmonie, aisance et sincérité dans un bonheur inouï.

La violence, la souffrance, le labeur, la misère, la famine, les maladies, le malheur, ne seraient que des illusions, des réalités apparentes et n’existeraient qu’à l’état « de vapeur », des vieilles émanations d’une vie passée sur la Terre.

Pourquoi ne pourraient-ils pas rajeunir ou remodeler leur corps comme ils le souhaitent ? Certains, peut être, auraient une petite forme de fierté à garder leurs handicaps et leurs problèmes passés en souvenir de leurs difficultés qui ne seraient, là aussi, qu’apparences.

Ils continueraient à utiliser un langage verbal de façon modérée, ils communiqueraient plutôt par télépathie discrète et respectueuse en utilisant la puissance des symboles terrestres. Cela ressemblerait à un texto sur un portable, mais cela se passe dans la tête. Ils communiqueraient par impulsion cérébrale le « parfum de leur idée ».

Comment penseraient-ils ? Lorsque vous mangez, vous pensez souvent à diverses choses, imaginez tout ce à quoi vous pourriez penser avec une intelligence infiniment supérieure… Verraient t-ils dans les pensées des autres ? Pas tout à fait, ils ressentiraient plutôt profondément intuitivement » le parfum de votre âme du moment ».

Les Dieux apprennent à créer et à voir avec leur esprit, et une de leurs premières applications est certainement d’essayer de se déplacer dans les airs comme les oiseaux ou de déplacer des objets.

Pourquoi aller faire un tour si l’on peut voir à l’identique de ce que peut voir les yeux d’un oiseau. Les Dieux auraient certes des plaisirs et des désirs plus évolués que les nôtres mais pourquoi n’auraient-ils plus des plaisirs de base ?

Pourquoi n’y aurait-il pas autant de Dieux différents que la diversité permet de l’imaginer. Chacun deviendrait un « Dieu spécialiste » de ce qui lui tient le plus à cœur.

Pourquoi n’y aurait-il pas un Dieu de la lumière, de la lumière de l’esprit, de la lumière du cœur, ou de la lumière blanche, de la lumière rouge, ou verte, bleue, jaune, orange… un Dieu de la vitesse, un Dieu de l’art, un Dieu des fleurs, un Dieu des roses, des tulipes, des marguerites, un Dieu des arbres, un Dieu de la feuille du marronnier, du vent, de la pluie, du soleil, du beau temps, du mauvais temps… Pourquoi n’y aurait-il pas un Dieu de la pomme, un Dieu des espèces de pommes, un Dieu de la peau de la pomme, un Dieu de la Golden, de la Jonagold, un Dieu de la saveur de la pomme etc. un Dieu du chien, des oiseaux, des grenouilles… du chat, ou un Dieu du chien et du chat, un Dieu des yeux du chat, de la couleur des yeux, de la forme des yeux, des oreilles de chat, des moustaches de chat… un Dieu du mouvement, de la promenade… un Dieu de la plaisanterie, de l’ironie, de la détente, de la sieste, de la fête, de la danse, de la convivialité, du libre arbitre, de la prudence, des choses abstraites, de la dispute mais de la dispute céleste etc. etc. etc. tout ce qui est possible d’imaginer… sans nuire à autrui.

Les Dieux seraient des Dieux « spécialistes », une ou plusieurs spécialités qui correspondraient à leur essence profonde, qui leur apporteraient un épanouissement le plus total.

Les Dieux apprennent, entre autres, à créer et à se déplacer dans l’univers avec leur esprit. Ils font ceci avec une gigantesque humilité de cœur et ils travaillent avec désintéressement pour le bien de tous. Ils coordonneraient entres eux avec une infinie entente afin de toujours mieux progresser car chaque chose contient l’infiniment petit et l’infiniment grand. Oui, tout devoir repenser, organiser, reconstituer, tout ce qui nous a été, jusqu’alors, permis de connaître, voire l’innovation, voire plus, toujours plus dans les mécanismes de la Vie ; Oui, créer toutes sortes d’êtres abstraits ou concrets de l’infiniment petit à l’infiniment grand… dans leur essence même avec l’aide de son « parrain », et il y aurait différents paliers dans les spécialités.

Notre Dieu créateur de l’univers dont nous dérivons tous, celui qui serait aussi le Dieu de nos « Dieu parrain » ou « Dieu marraine », serait le Dieu de l’Amour et de la Création. Pourquoi serait-il parfait ? Il a peut-être au dessus de lui un Dieu de l’intelligence, ou un Dieu de l’innovation…

Dieu a fait l’homme à son image et nous sommes des enfants de Dieu dit la bible. Un parent ne souhaite-il pas pouvoir partager ses pensées et son expérience avec ses enfants, échanger des idées avec eux ? Les dinosaures ne seraient-ils pas un « brouillon » pour le créateur, le temps passe-t-il à la même vitesse pour lui ? N’aurait-il pas essayer de refaire ou d’améliorer ce que son Dieu à lui aurait fait ?…

Enfin on peut imaginer beaucoup de choses si l’on considère que l’on est éternel ! Qu’est ce qu’une durée de vie, même de 100 ans comparée à des milliards de milliards de milliards de milliards d’années…

Imaginez un ruban que l’on déroule de la Terre à la lune, sur lequel on écrirait un « 1 » d’abord puis plein de zéros derrière…

Le Big Bang : 15 milliards d’années : 11 chiffres.

Dieu serait un homme et Allah serait sa compagne, ou inversement, sur ORION, ou peut-être dans un autre univers.

Le but de la vie sur la Terre serait de développer son cœur, un cœur toujours plus travaillé, lavé de l’accusation, de l’agressivité, de l’hypocrisie, de tout jugement ; un cœur nettoyé de la mauvaise herbe des préjugés ancestraux et de la supposée morale ; un cœur toujours plus ouvert à la notion d’ouverture d’esprit, de bonheur, d’amour, de confiance, de sincérité et de tolérance ; un cœur caressant vers l’horizon le devenir de la personne : être un Dieu…

Et pour ceux d’entre nous qui n’ont pas le cœur assez grand, trop d’orgueil… conseil de discipline : retour sur Terre obligatoire.

Remarque :

Dans mon rêve, à titre d’anecdote,

j’ai cru apercevoir si je me souviens bien,

quatre Dieux, assis autour d’une table dans un jardin,

par une journée ensoleillée.

Ils jouaient aux cartes et,

au dessus du centre de la table,

à l’équivalent de un mètre de hauteur,

il y avait une petite planète

un peu plus grosse qu’un ballon de football,

qui tenait et tournait toute seule

sur elle même dans les airs.

Mes quatre Dieux jouaient et discutaient

d’un peu de tout mais aussi surtout,

ils « zoomaient » très souvent de leur regard

sur cette petite planète.

je crois qu’il s’agissait

de la planète Terre.

L’épisode du chaos in extremis :

La fin de mon rêve a été plutôt chaotique :

Un récent phénomène de mode

chez les Dieux

consistait à se faire la plaisanterie la plus subtile.

Une grande majorité d’entre eux

s’y adonnaient.

Moi-même,

qui traînait par-là,

Je commençais à penser puissamment par symboles

(en étant trop épris de griserie et en

rationalisant la réalité : très grosse erreur !)

et je m’essayais faiblement à leur jeu.

La maladresse me guettait

bien que je me méfiais quand même.

Le petit jeu devenait de plus en plus

prisé chez les Dieux.

Je ne sais pas pourquoi

mais cela se répandait comme

une traînée de poudre…

Cela allait du simple personnage de dessin animé qui,

sans que vous ne vous en aperceviez,

venait vous pincer le derrière,

à de réelles simulations de guerre.

Mais, ce dont ils ne se rendaient pas

tout à fait compte,

c’est qu’à force de jouer au plus malin,

à force de toujours vouloir deviner

ce que l’autre penserait qu’il penserait

qu’il penserait qu’il penserait

dans l’infinité de leurs pensées…

ils appuyaient de plus en plus fort

sur leur « accélérateur cérébral ».

Leurs pensées commençaient

à s’embobiner dans tous les coins.

Ils étaient devenus trop sûr d’eux et,

relativement vite, retrouvèrent

des ferments de pensées primitives…

de plus en plus.

J’étais là,

Je m’étais enfermé

dans ma petite maison de la poésie et,

je voyais le désastre

qui se profilait :

Il y avait, dans le grand lointain,

une gigantesque spirale de force noire

qu’ils attiraient par leur énervement collectif.

Une gigantesque spirale qui les convoitait

avec son regard de néant.

Ils allaient vers leur auto-destruction,

engendrée par leur cadence

de plus en plus infernale

de pensées.

Je criais de toutes mes forces et,

les yeux asséchés de larmes,

Je les suppliais

d’arrêter leur petit jeu

qui devenait de plus en plus morbide.

Tout se mélangea dans ma tête,

je divaguais,

j’avais l’impression

que ma cervelle s’enflammait, explosait.

J’étais aspiré par

la gigantesque spirale noire infernale,

je devenais un

« légume cérébral fou à grande vitesse »

La suite :

Je me suis réveillé en sursaut , trempé de sueur et j’avais mal à la tête. Mes yeux étaient rouges, ils n’avaient plus de larmes et chaque battement de paupières me faisait souffrir. J’ai mis quelques jours, il est vrai, à m’en remettre tellement ce rêve avait été poignant. C’était un peu comme si, dans ma tête, il y avait eu un cataclysme nucléaire. Il ne semblait subsister que l’écho d’une réalité silencieuse, angoissante et décevante.

Maintenant que j’y repense, je crois que l’on peut dire que les Dieux m’ont sauvé in-extremis se sauvant eux-mêmes de leur auto-destruction, du néant. Oui, c’était comme si il y avait eu soudainement un giga virus dans ce qui ressemble à un giga ordinateur céleste. J’étais présent à ce moment et on peut dire que j’ai été le « fusible sauveur ». Oui, sans vraiment le faire exprès, on peut dire que mon Dieu et moi, par notre sensibilité et notre fragilité, avons sauvé le Paradis des Dieux (enfin, façon de parler…).

Mon Dieu s’est tourné vers moi comme un parent dans la détresse qui chercherait un peu de réconfort dans le regard innocent de l’un de ses enfants. L’idée de la perte atroce de l’un des leurs plus fragile, qui était sur le point de se produire chez les Dieux, à défaut d’une perte totale et brutale de tous, a secoué et alarmé tout le monde.

Un tel incident, je pense, ne se reproduira plus, mais il faut toutefois rester sur ses gardes car ignorer le danger c’est le faire revenir. Enfin ! Le Paradis des Dieux, où me semble-t-il nous irons tous un jour, reste magnifique.

« Heureux ceux qui croient sans avoir vu ».

VOUS AVEZ DIT EXISTENTIEL ?

1.

De même qu’il faut

du courage pour supporter

la solitude et l’indifférence,

il faut du courage pour

regarder la mort en face

et accepter le fait qu’un jour

il faudra partir avec elle.

FG

2.

Si Dieu existe,

j’espère qu’il a une bonne excuse.

Woody Allen

3.

Le désir de vivre,

c’est le désir de connaître.

Platon

4.

Je suis né par curiosité,

y a-t-il une meilleure raison de naître ?

Daniel Pennac

5.

La source de toutes

les misères de l’homme,

ce n’est pas la mort,

mais la crainte de la mort.

Épictète

6.

Notre grand tourment

dans l’existence vient

de ce que nous sommes

éternellement seuls,

et tous nos efforts,

tous nos actes ne tendent

qu’à fuir cette solitude.

Guy de Maupassant

7.

Nous avons besoin d’amour,

de reconnaissance, de soutien,

de chaleur humaine

car inconsciemment

l’idée du néant

nous terrorise.

FG

8.

L’humanité se compose

de plus de morts que de vivants.

Auguste Comte

9.

Le chagrin creusé par ceux

qui partent fait le nid de ceux

qui arrivent dans le cœur

de ceux qui espèrent.

Daniel Pennac

10.

Au fond, c’est cela la solitude :

s’envelopper dans le cocon de son âme,

se faire chrysalide et attendre

la métamorphose,

car elle arrive toujours.

August Strindberg

11.

La solitude rend sensible,

non étranger à autrui.

Mika Waltari

12.

Un échec est un succès

si on en retient quelque chose.

Malcolm Forbes

13.

Quand parfois les Dieux

veulent nous punir,

ils exaucent nos prières.

Oscar Wilde

14.

Ne cherchez pas à devenir

un être qui a du succès,

cherchez à devenir

un être qui a de la valeur.

Albert Einstein

15.

Les vieillards ont besoin de toucher

quelques fois de leurs lèvres,

le front d’une femme

ou la joue d’un enfant,

pour croire encore

à la fraîcheur de la vie.

Maurice Maeterlinck

16.

Vivre sans illusions,

c’est le secret du bonheur.

Anatole France

17.

Le plus grand bien

que nous faisons aux autres,

ce n’est pas de leur communiquer

notre richesse, mais de leur révéler la leur.

Louis Lavelle

18.

Il ne s’agit pas de croire

ou de ne pas croire,

il s’agit de savoir ce que l’on veut ?

On ne veut rien d’autre que l’éternité.

Daniel Pennac

19.

La vie est une suite

de pas en avant

et de pas en arrière.

FG

20.

On ne va jamais si loin

quand on ne sait pas

où l’on va.

Rivarol

21.

C’est en essayant encore

et encore et encore

que le singe apprend à bondir.

Proverbe africain

22.

Le vrai sage ne s’occupe pas

de ce qui est bon ou mauvais

dans ce monde.

Raisonne toujours

dans ce sens :

c’est le secret de la vie.

Ludwig van Beethoven

23.

Le goût étant le sens de l’agréable,

il s’affine dans la souffrance.

Anatole France

24.

Une des particularités qui distingue

l’homme de la bestiole,

c’est qu’il en veut toujours plus.

Et même quand il a en quantité suffisante,

c’est la qualité qu’il réclame.

Daniel Pennac

25.

L’être humain est un être

qui s’habitue à presque tout.

FG

26.

Nous recherchons des plaisirs

de plus en plus fins

mais nous ne nous satisferons jamais

de choses matérielles

car l’âme recherche l’absolu, la vérité.

Platon

27.

Le paradoxe de la condition humaine,

c’est que l’on ne peut devenir soi-même

que sous l’influence des autres.

Boris Cyrulnik

28.

Quand on ne sait pas

ce qu’est la vie,

comment pourrait-on

savoir ce qu’est la mort.

Confucius

29.

Il faut soixante ans pour faire un homme,

après il n’est bon qu’à mourir.

André Malraux

30.

Chaque minute, nous sommes écrasés

par l’idée et la sensation du temps.

Et il n’y a que deux moyens

pour échapper à ce cauchemar :

le plaisir et le travail ;

le plaisir nous use

et le travail nous fortifie.

Choisissons.

Charles Baudelaire

31.

Le temps de lire,

comme le temps d’aimer,

dilate le temps de vivre.

Daniel Pennac

32.

La preuve de l’existence de Dieu

la plus belle, la plus relevée,

la plus solide et la première,

c’est l’idée que nous avons

de l’infini.

Nicolas de Malebranche

33.

La pensée de la mort nous trompe

car elle nous fait oublier de vivre.

Vauvenargues

34.

Nous supportons difficilement

l’idée de perdre son temps

et pourtant parfois

la lenteur est source

de bonheur.

FG

35.

Pendant que l’on cherche

à comprendre, le temps

passe et la vie avec lui.

Henri Laborit

36.

Grand nombre de gens dépressifs

essaient de donner en vain un sens

à ce qu’ils sont.

FG

37.

Quand je ne travaille pas,

je pense, et quand je pense,

je deviens déprimé.

Woody Allen

38.

Être libre, c’est être libéré

du besoin de comprendre.

Daniel Pennac

39.

La jeunesse a cela de beau

qu’elle peut admirer sans comprendre.

Anatole France

40.

Dieu se cache

à l’esprit de l’homme

mais il se révèle à son cœur.

Livre de Zohar

41.

La philosophie

nous montre bien

qu’il y a un Dieu,

mais elle est impuissante

à nous apprendre ce qu’il est,

comment et pourquoi il le fait.

Voltaire

42.

Toute philosophie pourrait

se réduire à rechercher

laborieusement

cela même que l’on sait

naturellement.

Robert Oppenheimer

43.

L’impossibilité où je suis

de prouver que Dieu n’existe pas

me fait découvrir son existence.

Jean de la Bruyère

44.

Si tu veux pouvoir supporter la vie,

sois prêt à accepter la mort.

Sigmund Freud

45.

En apparence,

la vie n’a aucun sens

et pourtant il est impossible

q

u’elle n’en ai pas un.

Albert Einstein

46.

L’homme ne s’explique,

logiquement, qu’immortel.

La vie n’a de sens que si

elle s’annexe l’éternité.

Jean-Marie Poirier

47.

Ce n’est pas seulement

l’endroit où l’on va

qui donne un sens à la vie,

mais aussi la façon

dont on s’y rend.

Marc Lévy

48.

Le but de l’existence

humaine est d’atteindre

le Ciel sur la Terre.

James Redfield

49.

Ce qu’il faut comprendre,

c’est que le cerveau

n’est pas la seule chose

qui permette

de comprendre.

FG

50.

Oui, obliger à nier pour

croire et faire confiance.

FG

LE CINQUIÈME ÉLÉMENT

1.

La société contient beaucoup

de « fausses brillances »,

de « mousse » si l’on peut dire ;

et ce n’est pas la « mousse »

qui vous rendra pleinement

heureux(se).

2.

Le progrès technique nous entraîne

dans une course en avant

insatiable de désirs ;

on désire toujours plus de choses

mais cela n’est pas une fin en soi.

3.

Quelque part, il faut essayer

d’avoir des forêts, des lacs,

des oiseaux, des fleurs, des papillons…

dans son monde intérieur.

4.

Tout le bonheur

que vous ne pourrez

peut-être jamais avoir

se trouve en vous.

5.

« Le bonheur est un parfum

que l’on ne peut verser sur autrui

sans en répandre quelques gouttes

sur soi-même. »

6.

Il n’est pas toujours facile d’aimer

mais entretenir la haine

mettra aussi beaucoup

de grisaille et de souffrances

dans votre être.

7.

Ouvrir son cœur n’est pas toujours

chose facile car on peut avoir l’impression

de se montrer vulnérable.

8.

Aimer, c’est être petit

et grand à la fois

et c’est ce qui peut

donner un sens à la vie.

9.

Quelque part,

tout ce que l’on fait

c’est pour soi.

10.

Une vie passe vite ;

on emmènera avec soi

tout ce que l’on a donné.

11.

Certains grands philosophes disent

que l’être humain n’a de sens que

s’il est « immortel »…

une continuité au-delà

de la vie terrestre…

12.

Ce n’est pas la longueur de la vie

qui importe le plus mais le sentiment

de ce que l’on a vécu.

13.

Faire les choses avec amour

les rend plus faciles,

que ce soit pour travailler,

faire le ménage…

ou la vaisselle…

14.

Pour apprendre à « mieux sentir la vie »

il faut essayer d’avoir conscience

de ses actes… quand on mange,

quand on respire, quand on marche…

« se dérobotiser » en quelques sortes….

15.

La vraie chaleur est dans les relations humaines,

et en particulier dans l’amour et l’amitié.

16.

La grisaille qui s’éternise

rend plus vif

le sentiment de solitude.

17.

On rejette parfois

inconsciemment une souffrance ;

reconnaître une souffrance

c’est commencer à l’accepter

et c’est aussi commencer

à mieux vivre avec.

18.

On dit parfois que l’homme

le plus fort du monde

est celui qui se sent

le plus seul.

19.

Une remarque désobligeante

ne remet pas en cause

tout ce que vous êtes.

20.

Ce n’est pas une discipline

intellectuelle, manuelle ou sportive

qui fait la valeur d’une personne.

21.

Beaucoup de personnes

portent des masques,

pour se protéger en somme.

22.

Souvent il faut trois choses

pour une histoire d’amour :

des circonstances favorables

à une rencontre,

une attirance réciproque,

et de la disponibilité pour s’engager…

pas toujours facile à réunir…

23.

Parfois, on ne trouve pas l’amour

parce que l’on ne reconnaît pas

chez l’autre ce que l’on cherche…

24.

Quand on se sent fatigué,

trop énervé ou facilement irritable,

il peut être bon de prendre

un peu de magnésium

pendant quinze jours.

25.

Pour savoir où l’on va,

il faut savoir d’où l’on vient ;

notre présent est lié à notre passé

et en est une projection,

de même pour notre avenir.

26.

Nous avons parfois inconsciemment

des pensées automatiques (réflexes)

négatives face à certaines situations ;

en prendre conscience et les corriger

peut apporter un mieux être.

27.

On peut voir la difficulté comme

un moyen de s’élever, de progresser…

28.

Un échec n’en est pas tout à fait un

si on en retient quelque chose.

Malcolm Forbes

29.

Comme dit le proverbe :

à vaincre sans efforts

on triomphe sans gloire.

30.

La plupart des choses ne sont pas

des problèmes de volonté

mais de décision.

31.

Trop de gens ne savent

pas « remercier » ;

remercier, entre autres,

le ciel d’être en bonne santé,

de ne pas avoir

de problèmes majeurs…

32.

On est plus heureux quand

on a beaucoup de compétences,

un savoir-faire dans un

ou plusieurs domaines.

33.

Le meilleur moyen de rendre

une tâche pénible (même petite),

c’est de la reporter sans cesse.

34.

Le plus dur dans le travail

ce sont souvent

les dix premières minutes.

35.

Certaines personnes

pourraient être surprises

de voir à quel point,

parfois, les monstres,

ce ne sont pas les dinosaures…

36.

A trop voir parfois

comment sont les riches,

il peut être compréhensible

(mais pas forcément excusable)

de voir des actes de violence

chez les pauvres.

37.

Un proverbe dit :

« Ne fais pas à autrui

ce que tu ne voudrais

pas que l’on te fasse ».

38.

Certaines personnes prennent

beaucoup de compléments

en minéraux et vitamines,

de pommades,

et ne mangent presque pas

de fruits et légumes…

39.

Manger de tout est un signe

d’ouverture d’esprit.

40.

On peut voir la vie comme

une expérience à vivre…

41.

La vie n’est pas qu’un combat ;

il faut essayer de profiter au mieux

des bons moments.

42.

Les handicapés

nous apportent de l’humilité.

43.

Essayer d’être soi,

c’est ne plus paraître

et essayer d’être

au centre de soi-même.

44.

Quand on est au centre

de soi-même, on se sent

merveilleusement bien…

calme, détendu,

serein, paisible…

45.

Apprendre à mieux s’aimer soi-même

avec ses qualités et ses défauts

met plus de couleurs en soi

et rend plus heureux.

46.

Le sourire est encore

la plus belle façon de plaire.

47.

On n’est pas toujours heureux d’instinct ;

il y a le bonheur sauvage de l’enfant

et le bonheur apprivoisé de l’adulte…

à maîtriser…

48.

Avoir une ou quelques passions

non destructrices donne plus

d’énergie et de motivations dans la vie.

49.

Avec tout ce qui existe sur Terre,

il y a bien au moins une passion saine

pour chaque individu.

50.

Avoir le plaisir naturel de vivre,

c’est ce que l’on pourrait appeler

avoir le cinquième élément.

EN PASSANT...

Quelques pensées que j’estime intéressantes…

1.

Un des buts dans la vie

est d’essayer de réaliser son potentiel ;

ne pas le réaliser est une forme de souffrance.

2.

Nous devrions tous avoir

pour but dans la vie d’essayer

de devenir quelqu’un de bien.

Confucius

3.

L’effort sur soi pour essayer

d’être quelqu’un de bien

demande un travail quotidien

tel un sculpteur qui façonnerait

et polirait continuellement une statue

mais cela est aussi une source

importante de bonheur.

4.

Le désir de vivre,

c’est le désir de connaître.

Platon

5.

Comprendre quelque chose,

c’est le vivre.

Wittgenstein

6.

C’est en construisant

qu’on devient constructeur,

c’est en jouant de la cithare

qu’on devient cithariste ;

de même c’est en pratiquant

des actions justes

que nous devenons justes,

des actions modérées

que nous devenons modérés,

et des actions courageuses

que nous devenons courageux ;

savoir, c’est savoir faire.

Aristote

7.

Je ne crois pas que le paradis

soit le meilleur endroit pour évoluer ;

ce n’est pas en vivant continuellement

une vie de château

que l’on comprend

certaines valeurs de la vie.

8.

Beaucoup de gens,

derrière leurs bonnes paroles

et leur apparente gentillesse,

vont essayer de vous imposer

leurs envies, leurs besoins,

voire même souvent

leurs caprices.

9.

Si vous laissez

certaines personnes

vous marcher sur les pieds,

elles n’hésiteront pas

à vous marcher

sur la figure…

10.

Beaucoup de personnes

ne font pas toujours

les efforts nécessaires

pour essayer d’obtenir

ce qu’elles désirent…

11.

La beauté,

cela n’est pas forcément

toujours plaire à autrui…

12.

Vivre, c’est essayer

de développer

son sens de l’amour

et essayer d’être heureux.

13.

Il n’est pas toujours bon

de penser « par principes »…

14.

Un principe

est une façon de

clôturer une pensée.

15.

Le paradoxe de la condition humaine

c’est que l’on ne peut devenir soi-même

que sous l’influence des autres.

Boris Cyrulnik

16.

C’est en voyant

ce que je ne suis pas

que je prends conscience

de ce que je suis.

17.

Il ne suffit pas

de dire de belles prières

pour savoir aimer…

18.

Noël semble devenir

un gros business commercial…

19.

Ce qui est bien

n’est pas toujours

forcément bien

et ce qui est mal

n’est pas toujours

forcément mal…

20.

L’amour n’est pas toujours

ce que l’on pourrait croire ;

il ne faut pas confondre

amour, patience et bêtise.

21.

Avoir le plaisir naturel de vivre,

c’est ce que l’on pourrait appeler

avoir le cinquième élément.

22.

La solitude est le phénomène

Psychologique le plus fréquemment

vécu par une personne

au cours de sa vie ;

elle est souvent vécue comme

un manque, un vide à combler,

une grande souffrance muette.

23.

Même si notre besoin

de l’autre est grand,

il ne peut remplir notre vide

et nous apporter la sécurité

que nous recherchons ;

cette sécurité,

il faudra la trouver

à travers nous-mêmes,

car il est impossible de penser

que nous pouvons nous trouver

en quelqu’un d’autre.

24.

L’amour aide

à rendre supportables

les questions existentielles

restées sans réponses.

25.

Nous avons besoin d’amour,

de reconnaissance,

de soutien, de chaleur humaine,

car inconsciemment

l’idée du néant nous terrorise.

26.

L’athéisme absolu

est un vide insupportable

pour l’esprit.

27.

Vivre, c’est apprendre

à communiquer,

d’abord avec soi-même

pour arriver petit à petit

à apprivoiser sa solitude

et à y trouver sa richesse.

28.

Il n’y a qu’une chose

qui ne change pas,

c’est le passé.

29.

Nous avons inconsciemment

besoin de nous raccrocher

à quelque chose de fixe,

c’est pourquoi

nous commettons souvent

les mêmes erreurs ;

cela tend à nous rassurer

sur notre identité,

car on a souvent

peur du changement.

30.

D’où l’importance aussi

d’essayer de positiver un enfant

et de le mettre en confiance.

31.

Ne t’occupes pas des choses

sur lesquelles tu ne peux pas agir

et sois plein d’assurance ;

pour ce qui dépend de toi,

tiens-toi sur tes gardes

et ne t’en prends qu’à toi.

Épictète

32.

N’attends pas que

les événements arrivent

comme tu le souhaites ;

fais en sorte qu’ils arrivent

et cela fera ton bonheur.

Épictète

33.

Si je dois naviguer,

qu’est-ce qui est en mon pouvoir ?

Le choix du pilote ?

Les matelots ? Le jour ?

Le moment ? Le bateau ?

Voilà que s’ensuit une dangereuse

tempête non prévue ;

qu’y a-t-il à m’incomber désormais ?

Mon rôle à moi est terminé,

c’est l’affaire du pilote.

Mais c’est aussi

le navire qui coule,

que puis-je bien faire ?

Je me borne à faire

ce qui est en mon pouvoir :

me noyer sans éprouver

la peur, sans crier,

sans accuser Dieu,

mais sachant

que ce qui est né

doit aussi périr.

Je ne suis pas éternel,

mais je suis homme,

partie du tout,

comme l’heure

l’est du jour.

Épictète

34.

Quand tu te prépares

à faire quoi que ce soit,

représente-toi bien

de quoi il s’agit.

Si tu sors pour te baigner,

rappelle-toi ce qui

se passe aux bains publics :

on vous éclabousse,

on vous bouscule,

on vous injurie, on vous vole.

C’est plus sûrement

que tu feras

ce que tu as à faire.

Épictète

35.

Si quelqu’un t’a mis en colère,

sache que c’est ton propre jugement

le responsable de ta colère.

Essaye de ne pas céder

à la violence de l’imagination :

car, une fois que tu auras

examiné la chose,

tu seras plus facilement

maître de toi.

Épictète

36.

Si quelqu’un se lave vite,

dis seulement qu’il se lave vite

et pas qu’il se lave mal ;

de même, si quelqu’un boit beaucoup,

dis seulement qu’il boit beaucoup

et pas qu’il est un ivrogne.

Épictète

37.

Devant tout ce qui t’arrive,

pense à rentrer en toi

et cherche quelle faculté

tu possèdes pour y faire face.

Tu aperçois un beau garçon, une belle fille ?

Trouve en toi la tempérance.

Tu souffres ? Trouve l’endurance.

On t’insulte ? Trouve la patience.

En t’exerçant ainsi, tu ne seras plus

le jouet de tes représentations.

Épictète

38.

La santé n’est pas

l’absence de souffrance

mais la capacité à l’affronter.

Y compris la santé morale ;

de même le savoir n’est pas

la possession de vérités

mais la capacité à s’en passer.

Nietzsche

39.

Quel est le signe

qu’on a atteint la liberté ?

Le fait de ne plus avoir honte de soi.

Nietzsche

40.

Quiconque a sondé

le fond des choses pressent

tout ce qu’il y a de sagesse

chez l’homme à rester superficiel.

C’est son instinct de conservation

qui lui enseigne à être hâtif, léger et faux ;

vouloir toujours comprendre

le fond des choses

est un besoin maladif.

Nietzsche

41.

Notre civilisation a contribué

à la réalisation de toutes sortes

de progrès merveilleux,

mais nous ne devons pas

la laisser nous écraser.

La vie, par définition, fait de nous

des convoyeurs d’énergie :

plus nous en dépensons,

et plus nous en avons.

Sigmund S. Miller

42.

Il est souvent préférable,

sur le plan physique,

de garer sa voiture un peu plus loin

et de marcher

cinq ou dix minutes de plus.

Pour finir,

quelques bienfaits psychologiques du sport…

1.

Il stimule

la confiance en soi,

l’esprit de compétition

et la volonté,

en libérant l’agressivité.

2.

Il réduit

le stress et l’anxiété.

3.

Il favorise

la prise de conscience

de son corps

et aide à l’harmonie

de la vie sexuelle.

4.

Il augmente

l’efficience intellectuelle

grâce à l’amélioration

de l’oxygénation cérébrale.

5.

Il enseigne l’acceptation

de l’échec temporaire

et la persévérance.

6.

Il développe

l’esprit de groupe,

le respect de l’autre,

et enrichit

le cercle relationnel.

7.

Il procure

une sensation de plaisir,

sans doute liée

à la libération

par le cerveau

de substances hormonales,

les endomorphines.

8.

Il permet de se distraire

des soucis professionnels et familiaux.

PDS

Procédure de Secours

Dans le parachutisme, quand son parachute s’ouvre mal ou qu’il y a un problème sur la voile, il faut faire une PDS (une procédure de secours), c’est-à-dire libérer son parachute initial et déclencher le parachute de secours…

1.

Se libérer des tracas du quotidien,

des mauvaises ondes,

de la mauvaise influence

des « êtres négatifs »,

de son fardeau trop lourd…

2.

Se libérer de la dispute,

des prises de têtes, des malentendus,

des quiproquos, des incompréhensions.

3.

Se libérer du stress du travail,

des paroles du patron

ou des collègues

pas toujours contents.

4.

Se libérer de la masse de travail

qu’il reste à faire, être à jour,

se réjouir du travail accompli.

5.

Se libérer de la crainte

de ne pas être à la hauteur,

de la pression sur les épaules.

6.

Se libérer des remerciements

ou des excuses

pas toujours prononcés.

7.

Se libérer de la lenteur

des embouteillages

et de l’énervement occasionné

par les bouchons.

8.

Se libérer de ses frustrations,

du doute qui parfois nous assaillent.

9.

Se libérer du regard de l’autre,

revendiquer son droit à la différence.

10.

Se libérer de l’apparence

qu’il faut maintenir pour plaire,

du sourire parfois

empreint de morosité.

11.

Se libérer des préjugés, d’une étiquette,

d’une image qui n’est pas forcément

la réalité à tout point de vue.

12.

Se libérer du poids des ans,

de la peur de prendre de l’âge,

d’avoir quelques rides.

13.

Se libérer de ses complexes

qui parfois gâchent la vie,

du régime qui ne marche

pas toujours très bien.

14.

Se libérer de ses angoisses

face à l’avenir incertain.

15.

Se libérer de l’attente

du grand amour

qui semble toujours tarder

un peu trop à venir.

16.

Se libérer de la souffrance

muette de la solitude,

parfois déchirante.

17.

Se libérer de ses phobies,

de ses névroses, de ses psychoses.

18.

Se libérer de ses mauvaises habitudes,

du tabac, de l’alcool,

de toutes sortes de drogues ;

respirer…

19.

Se libérer de sa timidité,

de ne pas oser.

20.

Se libérer de ses désirs,

de ses envies

que l’on n’ose pas assumer.

21.

Se libérer de son masque

et ne plus avoir peur

du rejet de l’autre.

22.

Se libérer de « l’amour »,

pouvoir aimer à sa façon,

laquelle n’est pas forcément

plus mauvaise…

23.

Se libérer

de la « supposée morale »,

laquelle mine de rien

fait bien du tort

a beaucoup

de personnes.

24.

Se libérer de ses principes

qui ne sont pas toujours

bien repensés par soi-même.

25.

Se libérer de sa culpabilité, des « si j’avais su », l’erreur est humaine.

26.

Se libérer de ses souffrances,

de l’ennui, de son impuissance

à guérir ou à maîtriser une situation.

27.

Se libérer de sa pugnacité

à vouloir toucher le bonheur

et être heureux naturellement.

28.

Se libérer de ses questions existentielles

qui le plus souvent restent sans réponses.

29.

Se libérer de vouloir

toujours comprendre

le pourquoi des choses,

de son intellect qui veut toujours

comprendre par A + B.

30.

Se libérer de l’image plus ou moins

terrorisante de la mort.

31.

Se libérer de la cruauté,

des atrocités

que peuvent avoir parfois

certaines personnes.

32.

Se libérer du fanatisme religieux,

à petite ou grande échelle.

33.

Se libérer des « on-dit »

ou de « Dieu a dit ».

(Sur quelle radio ? SVP !)

34.

Se libérer de la mesquinerie,

de la méchanceté plus ou moins gratuite,

se responsabiliser.

35.

Se libérer de la moquerie,

des sarcasmes qui font toujours

plus mal qu’on ne le croit.

36.

Se libérer de ses idées déprimantes,

retrouver l’énergie et la joie de vivre,

avoir envie de faire plein de choses.

37.

Se libérer

de la bêtise humaine.

38.

Se libérer des espoirs

qui se transforment

en désespoirs.

39.

Se libérer de ses cris

restés entendus par personne,

des « cris muets ».

40.

Se libérer de l’indifférence

qui peut faire plus de mal

qu’un coup de couteau parfois.

41.

Se libérer de la superficialité

des gens parfois.

42.

Se libérer de la rancœur,

d’une blessure

qui ne semble pas guérir.

43.

Se libérer de l’idée de vengeance

qui peut sembler si satisfaisante…

44.

Se libérer d’un apparent

non-sens de la vie,

croire en une intelligence

supérieure bienfaisante.

45.

Se libérer de cette impression

que quelque part on est toujours

plus ou moins lésé.

46.

Se libérer de l’image d’un Bon Dieu

qui semble nous laisser nous dépatouiller.

47.

Se libérer des accidents souvent bêtes

mais qui font encore trop partie de la vie.

48.

Se libérer de l’idée que l’on n’est pas

maître de son destin.

49.

Se libérer de toutes

les souffrances sur la terre…

50.

Se libérer, lâcher prise

quelques instants rien qu’à soi,

et regarder paisiblement

le paysage…

TU IRAS SUR LA TERRE…

1.

Où beaucoup de gens

sont perfides et avides.

2.

Où beaucoup ont l’esprit étroit,

superficiel et rempli de préjugés.

3.

Où tes paroles seront déformées,

le plus souvent pas à ton avantage.

4.

Où beaucoup vont essayer

de te « carotter » de la façon

la plus grossière à la plus subtile.

5.

Où la jalousie va les pousser

à essayer de te déposséder

de tes biens, de tes avantages.

6.

Où ils vont parler sur ton dos

et se moquer de toi.

7.

Où ne compte principalement

que l’apparence que l’on donne,

le paraître.

8.

Où l’on confond trop souvent

ce qui est beau

avec ce qui a l’air beau.

9.

Où l’on met la simplicité

sur un piédestal

et où l’on applaudit

que ce qui brille.

10.

Où ils vont te pointer du doigt

si tu t’écartes de la route

toute tracée.

11.

Où il y a la peur du vide

qui pousse à avancer…

12.

Où l’on essaie toujours

de regarder l’autre

d’un peu plus haut.

13.

Où l’on respecte le fort

et où l’on méprise la faiblesse.

14.

Où l’on manipule les naïfs.

15.

Où parfois l’on tue pour de l’argent,

voire même parfois

pour une cigarette refusée.

16.

Où l’indifférence a son royaume.

17.

Où l’image de la bêtise

te fera souffrir.

18.

Où tu crieras en silence

sans que personne ne se retourne.

19.

Où il y a desêtres

qui peuvent te faire du mal.

20.

Où il y a des frères qui riront

et pleureront avec toi

et qu’ensuite tu ne reverras plus jamais.

21.

Où l’on rit secrètement

de la poésie, de la candeur.

22.

Où l’on te dira que Dieu a dit ceci,

Dieu a dit cela…, paraît-il que…

23.

Où l’on essaiera de façonner ton esprit

pour que tu sois plus docile.

24.

Où il y a la « supposée morale »,

le mode d’emploi

de comment tu dois penser.

25.

Où beaucoup de gens essaieront

plus ou moins subtilement

de t’imposer leurs goûts,

leurs désirs, leurs envies, leurs caprices.

26.

Où parfois il te faudra envoyer promener

si tu ne veux pas que l’on t’écrase…

27.

Où tu seras schématisé

dans l’esprit de tes semblables.

28.

Où tu ressentiras les mauvaises ondes

des êtres négatifs.

29.

Où l’on te parlera d’amour

le cœur serré.

30.

Où l’on essaiera

de te prendre un peu d’amour

comme une sangsue

ponctionne le sang.

31.

Où des belles paroles

te feront rêver…

mon enfant…

32.

Où le serpent essaiera

de te faire croquer la pomme…

33.

Où l’on va t’encenser de compliments

pour que tu sois moins sur tes gardes…

34.

Où le plus souvent

on ne s’intéressera à toi

uniquement parce que

tu intéresses les autres…

35.

Où tu seras un pion

dans les diverses stratégies

des divers échiquiers…

36.

Où ton véritable ami

ne sera que toi-même.

37.

Où l’on te regardera outré

si tu es légèrement trop vulgaire

mais aussi où l’on remplira

les salles pour l’humoriste qui l’est…

38.

Où l’on culpabilise

le bien-être en disant

que des ventres crient famine

ou que l’on manque de médicaments

alors que les gouvernements

empochent des milliards…

39.

Où l’on est beaucoup plus servile

que véritablement serviable.

40.

Où l’on parle beaucoup

plus de Jésus la star

que de Jésus le simple, l’humble.

41.

Où l’on ne cherche pas vraiment

à progresser sur soi-même.

42.

Où il n’est pas toujours très bon

de dévoiler sa personnalité.

43.

Où métro-boulot-dodo

c’est souvent ce qui compte le plus…

44.

Où le petit ego a souvent

une taille démesurée.

45.

Où le regard est souvent

creux, lointain…

46.

Où les rêves sont souvent

usés et finissent par

ne plus avoir de saveur.

47.

Où les attentes,

les espoirs non réalisés

te cisailleront l’énergie.

48.

Où il faudra te battre

pour t’approprier

un petit lopin de bonheur.

49.

Où il te faudra peut-être même un jour

tuer pour ne pas être tué.

50.

Mais tu verras aussi des gens

qui ont trouvé leur lumière intérieure,

leur équilibre, la paix de l’esprit,

que rien n’impressionne et pour qui, parfois,

la seule chose qui les touche

est la bonté du cœur.

PAS LE TEMPS…

1.

Pas le temps de regarder

le ciel ensoleillé et les petits oiseaux

à travers la fenêtre.

2.

Pas le temps d’admirer et de respirer

le parfum d’une fleur qui pousse.

3.

Pas le temps de sourire

et de dire un mot gentil

à un proche.

4.

Pas le temps de regarder

un coucher de soleil,

de s’ébahir face au ciel étoilé.

5.

Pas le temps de connaître

le monde qui nous entoure,

sa géographie, son histoire,

les peuples et ses coutumes, etc.

6.

Pas le temps de lire un livre

ou quelques articles intéressants.

7.

Pas le temps de savourer

les repas de la journée,

manger n’importe quoi.

8.

Pas le temps de se promener

dans la nature, dans les bois,

ou d’aller dans un parc.

9.

Pas le temps de sentir

la brise caresser ses joues.

10.

Pas le temps de faire

suffisamment de sport,

de se changer les idées,

de s’oxygéner.

11.

Pas le temps d’embrasser

les êtres que l’on aime

ou de les serrer dans ses bras.

12.

Pas le temps d’aller rendre visite

au tonton, à la tata, à papy mamy,

au frangin, à la frangine,

à telle vieille connaissance.

13.

Pas le temps de flâner

ou d’aller à la pêche,

de prendre son temps,

de perdre son temps,

de ne rien faire.

14.

Pas le temps de regarder

l’autre qui souffre sans rien dire.

15.

Pas le temps d’essayer

de comprendre pourquoi

telle ou telle chose ne va pas,

de remettre en cause.

16.

Pas le temps d’essayer

de comprendre pourquoi

tel comportement

a provoqué telle réaction.

17.

Pas le temps d’essayer

de voir avec les yeux de l’autre.

18.

Pas le temps de choisir.

19.

Pas le temps de pleurer,

de s’apitoyer, de faiblir.

20.

Pas le temps d’écouter,

de s’attarder dans les détails,

il faut vite du résultat.

21.

Pas le temps de se dévoiler,

d’entrouvrir suffisamment

la porte de son cœur.

22.

Pas le temps d’oser,de risquer.

23.

Pas le temps pour les futilités,

les petites mais importantes

choses de la vie.

24.

Pas le temps

de plaisanter, de rigoler,

il faut trop souvent

rester sérieux.

25.

Pas le temps de se retourner.

26.

Pas le temps de s’arrêter

pour s’enlever une épine du pied.

27.

Pas le temps,

il ne faut pas se laisser dépasser…

28.

Pas le temps,

il y a la télé à regarder…

29.

Pas le temps, toujours stressé(e).

30.

Pas le temps

de prendre un peu de recul,

de ne plus être à fond dans le travail.

31.

Pas le temps de ne plus soigner

son image, son apparence.

32.

Pas le temps de demander

de l’aide éventuellement.

33.

Pas le temps de s’apprivoiser,

de mieux se connaître.

34.

Pas le temps

de bousculer ses habitudes,

de sortir des sentiers battus.

35.

Pas le temps de regarder l’autre

comme un être unique.

36.

Pas le temps d’espérer, de rêver,

il y a des choses plus importantes !

37.

Pas le temps de passer l’éponge,

de ne pas se quereller

pour une broutille…

38.

Pas le temps d’attendre,

il faut toujours courir…

39.

Pas le temps

de regarder le paysage,

le train roule vite sur les rails…

40.

Pas le temps d’arrêter

le chronomètre,

on n’est pas éternel…

41.

Pas le temps de « ralentir le temps »

en « ressentant plus la vie ».

42.

Pas le temps d’apprécier

un moment de calme, de repos.

43.

Pas le temps de ralentir,

il y a toujours plus important !

44.

Pas le temps de s’accorder

un peu de temps vraiment rien qu’à soi.

45.

Pas le temps de fermer les yeux

et de respirer profondément.

46.

Pas le temps de méditer,

de faire le calme, la plénitude en soi.

47.

Pas le temps pour mieux

s’aimer soi-même.

48.

Pas le temps d’écouter parler son corps, son être, ses désirs, ses envies, sa sensibilité.

49.

Pas le temps d’être malade

jusqu’à ce que maladie oblige…

50.

Pas le temps de prendre conscience

de la beauté de certains aspects de la vie,

le temps de partir le cœur essoufflé

avec une âme de vieillard…

Petite remarque qui éventuellement peut aider certaines personnes :

Depuis plusieurs mois (ou années je ne sais plus, peut être la crise de la quarantaine), je souffrais quelque part car j’avais l’impression de ne pas vraiment trouver de sens à ma vie, à la vie en général…

C’est une forme de souffrance quand on a un peu l’impression que l’on avance « bêtement vers le gouffre » si je peux dire…

Tout semble un peu « idiot », « vide de sens » car tout cela va périr… À quoi bon vivre pourrait-on dire…

Cela devenait presque une obsession assez douloureuse. Voilà la réponse à ma question :

En fait nous sommes fait de telle façon que l’on ne peut pas nier intérieurement qu’il y a une forme d’intelligence qui nous dépasse.

Aussi, beaucoup de « grands esprits » – si je peux dire – tendent à dire la même chose… Dieu existe… Comment, pourquoi, ce qu’il veut, etc. C’est un peu moins clair mais il existerait et nous guiderait plus ou moins…

En fait on n’a pas besoin de trouver un sens à sa vie ; il faut simplement essayer de profiter, d’apprécier la vie dès qu’on le peut, profiter d’un petit moment de calme, du chant d’un oiseau, d’un rayon de soleil… Je crois que c’est comme cela qu’il faut voir les choses… Pas besoin de trouver un sens à sa vie… Mais essayer de l’apprécier, d’être bien, en accord avec soi même et avec les autres… et quelque part faire confiance à cette intelligence que beaucoup appelle Dieu, qui ne se comprend pas avec le cerveau mais qui vit un peu en nous…

MONSIEUR PETIT ENNUI

De façon impromptue, Monsieur Petit Ennui vient avec son attaché-case frapper à la porte de votre maison, bien habillé, bien rasé, bien coiffé, légèrement parfumé… toc, toc, toc…

1.

Enchanté,

je suis Monsieur Petit Ennui,

je passais dans le quartier,

j’aimerais bien réussir ma vie,

être beau, être intelligent…

j’ai des petites choses

qui pourraient vous intéresser.

Puis-je entrer s’il vous plait

juste deux minutes ?

2.

Votre maison semble

bien agréable !

Oh ! mais je vois des photos,

des portraits d’autres ennuis,

vous connaissez un peu

la famille à ce que je vois ….

3.

Puis-je mettre, s’il vous plait,

mes lunettes de soleil ;

ce n’est pas par impolitesse

mais la lumière me fait mal aux yeux,

je préfère un peu d’obscurité…

si vous n’y voyez pas d’inconvénient.

4.

Vous avez un cadre

bien agréable !

Ce ne serait pas, peut-être,

un peu trop agréable ?

il y a tellement de misères

de nos jours ?

5.

Vous allez voir,

je peux pimenter votre vie,

me rendre indispensable,

laissez moi un peu de temps,

s’il vous plait,

pour vous persuader…

6.

Le véritable bonheur n’existe

que dans les contes de fées,

vous savez ?

7.

Dans mon attaché-case,

j’ai toute une palette de petits ennuis,

de toutes les couleurs,

de toutes les formes,

qui ont des odeurs,

des petits gémissements

différents les uns des autres…

8.

Asseyez-vous trente secondes,

approchez-vous un peu,

ne les regardez pas de trop près,

laissez-vous d’abord pénétrer

par leurs effluves…

9.

Je prendrai bien un petit café

ou un jus de fruit si vous avez,

s’il vous plait ?

10.

J’en prendrai bien

encore un, s’il vous plait.

11.

Vous voyez, ils sont si petits dans ma valise,

mais dès que vous en prenez un dans la main,

voyez comme il se met à grossir !!…

cela en est presque indécent !!…

12.

Non, non, ce n’est pas de l’encens !

Les petits ennuis parfument

à leur façon votre maison.

13.

Cela surprend un peu au début

mais vous vous habituerez

à leur odeur un peu « âcre » ;

elle vous deviendra familière

voire naturelle…

14.

Attention !, s’il vous plait,

vous avez laissé tomber

une petite larme sur un petit ennui ;

il risque de grossir ou de se multiplier,

un peu comme dans le film

Les gremlins, vous savez ?…

15.

Vous ne le saviez pas ?

Si, si, c’est le grand avantage

des petits ennuis :

quand on s’occupe bien d’eux,

beaucoup de considération, d’affection,

ils grossissent ou se multiplient…

16.

Il y en a même qui peuvent finir

leur « carrière » en très gros ennuis,

voire même faire l’Olympia !!!

17.

Vous connaissez sûrement

l’ennui international dont

nous sommes fiers dans la famille,

l’ennui : « petit bouton sur le nez ».

18.

Il a dépassé toutes les frontières,

fait le tour du monde.

À sa façon,

c’est un champion du monde !

19.

Il y en a d’autres

aussi bien connus ;

il y a, entre autres,

la famille des complexes,

la famille des petites frustrations,

la famille des petits pépins….

20.

Non ! les « grosses emmerdes »

ce n’est pas de chez nous ;

là c’est vraiment du sérieux

et on ne fait pas le poids.

21.

Les « grosses emmerdes »

sont des « mammouths »,

des « éléphants »

qui nous écraseraient

comme un rien,

nous ne leur arrivons

pas à la cheville.

22.

Mais à défaut,

avoir son petit « mammouth »,

son petit « éléphant » chez soi,

il est vrai que cela

semble être une idée qui,

plus ou moins inconsciemment peut-être,

séduit nombre de gens…

23.

Un petit ennui,

vous pouvez en avoir plusieurs,

c’est un peu comme

ces gadgets japonais

qui crient, qui braillent,

les tamagoshis je crois…

il faut s’en occuper régulièrement.

24.

Vous verrez

cela fera partie

de votre vie quotidienne ;

c’est un peu comme le tabac,

vous finirez par ne plus imaginer

la vie sans vos petits ennuis.

25.

Vous baignerez

dans leurs odeurs

un peu « âcres »;

vous aimerez cette petite obscurité

pour leur confort, parfois même

vous leur parlerez…

26.

Ah bien sûr,

les pièces de votre maison

auront un côté sombre

et une atmosphère un peu pesante,

mais c’est une ambiance

un peu pimentée !

27.

Attention svp !

Vous ne pouvez pas laisser

vos petits ennuis

trop longtemps seuls,

sinon ils risquent de mourir !

28.

Attention svp !

Évitez d’aller trop vous promener

ou de vous changer les idées,

vous pourriez en perdre !

29.

Attention svp !

Ne regardez pas de trop près

une fleur avec un petit ennui,

ce dernier pourrait se volatiliser !

30.

Vous savez, j’ai des petits ennuis bas de gamme,

mais j’en ai aussi des plus « perfectionnés »,

des plus « rusés ».

31.

Oui, par exemple,

ceux qui vont vous faire sourire

mais qui vont parler à votre égo….

32.

La jalousie, la cupidité,

l’envie, l’arrivisme, l’avidité…

par exemple.

33.

Certains petits ennuis

peuvent même vous obséder

et vous gonfler la tête au maximum

sans que vous ne vous en aperceviez.

34.

Certains même peuvent

longtemps vous obséder ;

et le must : ils peuvent déformer

votre perception de la réalité

en grossissant des bricoles.

35.

Là, vous le voyez,

votre « mammouth »….

36.

Un exemple tout bête :

quand vous êtes adolescent(e)

et que vous sombrez

dans une grave déprime

parce que la personne

dont vous êtes amoureux(se)

semble être indifférent(e) à vos avances.

37.

C’est un bon petit ennui

hallucinogène celui-là !

Certaines personnes

ont même déjà essayé

de se couper les veines

avec celui-là !

38.

Vous voyez,

j’ai des bons petits ennuis

qui peuvent vous faire voyager

sans que vous quittiez

votre maison.

39.

Vous verrez du paysage,

de la tristesse, de la mélancolie,

de la déprime ou de la colère,

du désarroi, de l’énervement…

entre autres…

40.

Vous aurez la joie de les résoudre ;

la notice ne donne pas

de laps de temps.

41.

Vous pourrez faire un petit élevage ;

il est préférable de brosser leurs poils ;

c’est ce que dit la notice

mais si vous préférez

ne pas trop balayer !…

42.

Vous savez, ils n’aiment pas trop

une maison bien propre, trop « clean » ;

petits ennuis et ménage

ne font pas bon ménage,

si je peux dire

(rires et gloussements -ndlr -).

43.

Rappelez vous,

n’ouvrez pas trop les fenêtres svp ;

un trop grand courant d’air

ou un peu trop de lumière

et oups ! des amitiés, des liens

qui disparaissent….

44.

Surtout,

ne leur parlez jamais d’Einstein

(dit-il tout bas) ;

les petits ennuis détestent,

exècrent la relativité !

45.

Ce qui est bien

avec mes petits ennuis

c’est qu’ils essaient

plus ou moins subtilement

de s’approprier votre maison,

si vous êtes un peu trop permissif.

46.

Les petits ennuis sont sournois ;

on s’habitue progressivement

à leur présence de plus en plus

envahissante !

47.

Si vous leur donnez votre main,

ils essaieront de s’approprier votre bras…

48.

Vous en retrouverez même

dans votre lit !

49.

Vous verrez, vous finirez même

par en oublier la beauté d’une fleur,

d’un coucher de soleil

ou d’un papillon, par exemple…

50.

Vous ne serez plus jamais seul (e)

dans votre tranquillité…

OVERDOSE

Note :

Je ne suis pas d’un naturel dépressif, mais pour le cheminement du texte, mes pensées ont quelque peu flirté avec des états de manque.

1.

J’ai d’abord manqué de place

dans le ventre de ma mère ;

j’ai voulu respirer…

2.

J’ai eu besoin

de beaucoup d’attention,

j’ai manqué d’autonomie.

3.

J’ai pleurniché,

j’ai eu besoin de câlins, de sourires;

j’ai plus ou moins eu l’impression

de manquer d’amour.

4.

J’ai commencé à manger

tout seul comme un cochon,

j’ai manqué de classe !

5.

Comme tous et toutes

je suppose,

j’ai fait mes besoins

dans ma couche,

j’ai manqué

d’un peu d’hygiène.

6.

A l’époque pourtant

je n’en étais pas complexé ;

j’ai manqué de savoir-vivre.

7.

Je pleurais souvent

comme tous et toutes je crois

pour pas grand-chose,

j’ai manqué de discrétion.

8.

J’ai commencé à m’affirmer

en disant toujours non,

j’ai manqué d’un peu de « oui »

(sans avoir mauvaise ouïe)

9.

J’ai commencé à m’éveiller

un peu plus au monde,

j’ai manqué de contentements.

10.

Le cerveau se développant,

j’ai commencé à poser beaucoup

de questions sans réponses ;

j’ai manqué

d’un peu de jugeote.

11.

Je suis allé à l’école,

j’ai du commencer à manquer

d’un peu de courage.

12.

Je me suis fait

des copains et des copines ;

je me suis bien entendu

le plus souvent ;

j’ai du manquer peut être

d’un peu de muflerie.

13.

Très tôt j’ai commencé

à être amoureux,

trop sensible peut-être

j’ai manqué de l’autre.

14.

Un peu trop idéaliste,

j’ai commencé à rêver,

un peu trop haut parfois ;

j’ai manqué un peu

du plancher des vaches.

15.

J’ai essayé plus ou moins

de bien travailler à l’école,

j’ai peut-être manqué

d’un peu d’insouciance.

16.

Je me suis « accroché » à mes études

alors qu’il ne le fallait peut être pas ;

j’ai peut être manqué

de souplesse.

17.

J’ai fait du sport, je me suis amusé,

comme tous et toutes

j’ai manqué parfois

d’un peu de sérieux.

18.

A l’époque il y a eu l’armée ;

au fond de moi,

obéissant parfois

contre mon gré,

j’ai manqué d’obéissance.

19.

Il y a eu aussi l’amour,

trop naïf peut-être,

je dirai que j’ai manqué

de clairvoyance ?

20.

Il y a eu comme pour beaucoup

souvent la fin du premier amour ;

avec mon cœur d’artichaut

j’ai souffert à en mourir,

j’ai manqué de recul.

21.

Trop sensible peut-être, mon regard

a parfois manqué de larmes.

22.

J’ai commencé

à devenir plus adulte,

j’ai commencé

à manquer de naïveté.

23.

Je me suis marié,

j’ai eu un travail, un enfant,

j’étais dans le « sillon »,

j’ai manqué d’un peu d’originalité

ou plutôt de marginalité.

24.

Souvent solitaire,

je manque peut-être d’amis ;

mais ce n’est pas la quantité

qui compte.

25.

Comme beaucoup

j’ai souvent manqué de temps.

26.

J’ai souvent aussi manqué

de savoir-faire, de compétences.

27.

Souvent j’ai l’impression

de manquer de loisirs.

28.

Comme beaucoup

j’ai l’impression de manquer

d’un peu d’argent.

29.

Enroulé dans le train-train

de la vie de tous les jours,

j’ai parfois l’impression

de manquer de moments où j’observe.

30.

Trop souvent

à force de courir de ci-de-là,

je manque de moments où j’apprécie.

31.

Avec l’abondance de choix

que propose notre société,

je manque de repères.

32.

Je ne sais plus trop

ce qui est bon pour moi,

je manque parfois

de convictions.

33.

Je fais peut-être trop confiance

au destin, au hasard,

je manque de maîtrise.

34.

Comme beaucoup

je cherche le bonheur,

je manque peut-être suffisamment

de bien-être intérieur.

35.

Je me suis posé

des questions existentielles,

je manque de réponses.

36.

Avec un peu d’âge

je me suis résigné

à certaines choses,

je commence peut-être

à manquer de rêves.

37.

Parfois j’ai envie de crier

de toutes mes forces

et de changer

beaucoup de choses,

je manque de puissance.

38.

Il m’arrive de faire

des efforts qui restent vains ;

je manque peut-être

de persévérance.

39.

Faire de son mieux

ne suffit pas toujours,

je manque parfois

d’un peu de chance.

40.

Parfois je m’en veux,

je manque d’un peu de clémence

envers moi.

41.

Comme beaucoup

je ne sais peut-être pas toujours

bien dire merci,

je manque peut-être

de gratitude.

42.

Je ne suis pas toujours

bien assidu,

je manque d’un peu de rigueur.

43.

Comme tout le monde

j’ai mes défauts,

je manque

d’un peu de qualités.

44.

Parfois je cherche

un regard acquiesçant,

il m’arrive de manquer

de reconnaissance.

45.

Je regarde le ciel

et je ne comprends pas très bien,

je manque peut-être

d’un peu de foi.

46.

Mes yeux commencent

à se fatiguer,

trop d’obscurité

dans ce monde,

je commence

à manquer d’espoirs.

47.

Il me semble toujours

manquer de quelque chose,

je suis en overdose

de manques…

48.

Je lève les yeux,

je ne vois

qu’un seul soleil,

je manque de vision

ou de perspicacité.

49.

Je regarde le ciel

et je comprends qu’en fait

je manque de Dieu

(pas de religion).

50.

Je regarde dans le miroir

et je comprends qu’en fait

je manque de moi

(pas de narcissisme).

Petite remarque :

Socrate disait :

« Connais-toi toi-même,

et tu connaîtras l’univers

et les Dieux. »

Je me permettrais humblement de rajouter :

« Faites l’expérience, commencez à vous dire

à vous-même à voix basse "je m’aime" ;

vous verrez, cela pourrait éventuellement

vous surprendre… »

Autrement dit :

« Aime-toi toi-même,

et tu commenceras

à mieux te connaître. »

ET SI ?!

1.

Et si la vie sur la Terre

n’était qu’une simple expérience,

une expérience à vivre…

2.

Et si la mort

n’était qu’une illusion,

un « déplacement d’âme »…

3.

Et si nos rêves n’étaient que

nos propres défis…

4.

Et si nous étions éternels,

plus de limites au temps…

5.

Et si tous nos manques

n’étaient là que

pour nous donner l’envie…

6.

Et si tous nos soucis, nos « souffrances »

n’avaient pour but que

de « rallumer nos vies »…

7.

Et si l’amour entre les êtres

était le ciment qui nous unit face au vide,

le lien qui nous empêche de tomber,

de perdre pied…

8.

Et si notre façon d’être avec autrui

nous montrait la chaleur

ou la froideur

que nous possédons…

9.

Et si toutes nos querelles, nos disputes,

nos confrontations, nos tensions

nous révélaient à nous-mêmes…

10.

Et si toutes nos bagarres,

toutes nos batailles nous montraient

l’horreur de la violence, la bêtise

et la grande difficulté

à vivre ensemble…

11.

Et si toutes nos larmes,

tous nos chagrins nous montraient

les possibles douleurs de l’âme…

12.

Et si tous nos efforts

brillaient constamment

quelque part en nous-mêmes…

13.

Et si tous nos progrès

éclairaient constamment

nos pas sur les chemins de la vie…

14.

Et si chaque sourire reçu,

chaque victoire sur soi-même

restaient à toujours gravés

dans un coin de notre cœur…

15.

Et si les blessures devaient

s’effriter et apprendre

à devenir poussières…

16.

Et si un siècle

n’était l’équivalent

que de quelques années :

voire moins…

dans une autre dimension…

17.

Et si nous étions tous des paysans

qui semons nos expériences,

nos idées, nos perceptions…

18.

Et si nous étions tous des paysans

qui récoltons les fruits

que nous avons semés,

pour la majorité…

19.

Et si l’inexplicable avait

peut-être une explication…

20.

Et si la vie avait une musique,

pourvu que l’on tende l’oreille…

21.

Et si l’un des buts était

d’avoir un cœur « plus travaillé »,

plus ouvert aux notions d’amour,

de tolérance, de respect,

d’ouverture d’esprit…

22.

Et si la fin de la vie

était un aboutissement,

un peu comme la chenille

sort du cocon…

23.

Et si à défaut d’en avoir parfois

un peu trop dans le cœur

nous avions parfois

un peu plus de plomb dans la tête…

24.

Et si nous devions

« apprendre à aimer »,

entre autre,

au sens large…

25.

Et si nous devions essayer

de réaliser au mieux

ce qui dort ou crie

au fond de soi…

26.

Et si les mystères de la vie

étaient perceptibles,

inscrits en soi…

27.

Et si dans notre être

il y avait comme « un code »

comme le fait de ne pas pouvoir

supporter la conception du néant…

28.

Et si Dieu, bien « qu’extra génial »,

n’était pas si parfait

que l’on puisse le croire…

29.

Et si Dieu ne souhaitait plus

être interprété…

30.

Et s’il fallait voir plus grand,

beaucoup plus grand…

31.

Et s’il fallait s’ouvrir

et relativiser…

32.

Et s’il fallait s’ouvrir

et regarder davantage

le positif qu’il y a en soi…

33.

Et s’il fallait davantage se réjouir

d’être méritant parce que souvent

ce n’est pas toujours facile

de vivre…

34.

Et s’il fallait davantage se réjouir

d’être méritant parce que l’on est

souvent seul(e) face à ses problèmes…

35.

Et s’il fallait essayer de pardonner

et aller de l’avant…

36.

Et s’il fallait mettre

des semelles plus légères

à ses chaussures…

37.

Et s’il fallait être

un peu plus confiant

en la vie…

38.

Et s’il fallait ressentir

et apprécier plus la vie…

39.

Et si dans mille ans,

dans un ailleurs,

nous prenions un café,

une bière, ou un jus de fruit

à une terrasse au soleil…

40.

Et si, dans un ailleurs,

beaucoup de choses

se résolvaient

d’elles-mêmes…

41.

Et si, comme dit la Bible,

les derniers devenaient

les premiers…

42.

Et si, dans un ailleurs,

ce qui a été noué

ou ce qui a été délié

le restait…

43.

Et si tous nos faits, tous nos actes,

d’une certaine façon,

ce n’était que pour soi

qu’on les faisait…

44.

Et si l’on emportait

avec soi que tout

ce que l’on a donné….

45.

Et si chaque âge de la vie

avait ses propres fruits à cueillir…

46.

Et si l’on arrêtait de dire

« c’est écrit,c’est ton chemin,

c’est ton destin… »…

47.

Et si l’on se rappelait

qu’il n’y a pas

qu’un seul chemin

qui mène à Rome…

48.

Et si l’on se rappelait

que lorsque je vois une fourmi

je suis libre de la tuer

ou de la laisser vivre…

49.

Et si quand je vois une fourmi

je me demandais si

je ne lui ressemble pas

d’une certaine façon…

50.

Et si le ciel était loin

d’être vide et creux ?

À TOI…

1.

Ton prénom…,

c’est le nom que je donne

à mes rêves…

2.

Tu es comme

un nuage blanc perdu

dans le bleu du ciel

au travers duquel passent

de beaux rayons de soleil.

3.

Quand je pense à toi,

dans l’azur

des plus jolis paysages,

avec la légèreté du vent,

je voyage.

4.

Tu es l’arrivée attendue

de la belle saison,

le beau temps

qui apporte la floraison,

le parfum doux

et entrainant d’une brise.

5.

Je croyais que les princesses

comme toi

cela n’existaient que

dans les contes de fées,

je m’aperçois

que c’est encore plus beau

en vrai.

6.

Hier soir,

j’ai compté les étoiles,

il en manquait deux,

je suis rassuré,

je les ai retrouvées

dans tes yeux.

7.

Tu es une lumière sainte

qui me fait naître,

tu casses mes chaines,

tu me libères de mon mal-être.

8.

Tu me donnes des ailes géantes

et je vole…

9.

Laisse-moi te donner

la belle image du Paradis.

10.

Laisse-moi te cueillir les mots bleus

sur les arbres du bonheur.

11.

Laisse-moi enlever

ces quelques perles

de chagrin qui dorment

dans tes yeux.

12.

Laisse-moi me nourrir

de ton moindre petit sourire.

13.

Jamais personne comme toi

ne m’a autant enivré le cœur et l’esprit.

14.

Si t’aimer est une folie,

alors je serai fou toute ma vie.

15.

Je pense à toi une fois par jour

mais cela dure toute la journée.

16.

On m’a appris qu’une minute

dure 60 secondes,

qu’une heure c’est 60 minutes,

mais on a oublié de me dire

que la vie sans toi dure une éternité.

17.

Avant de te voir,

je croyais que les anges

ne vivaient que dans le ciel.

18.

Avant de te voir,

je me rends compte

que je n’existais pas,

il n’y avait rien dans ma vie.

19.

Tu es tellement belle

que la première fois que je t’ai vu

j’ai dû me pincer pour vérifier

que je ne rêvais pas.

20.

Quand je te vois,

j’ai l’impression de respirer

avec une bouteille d’oxygène

tellement c’est agréable.

21.

Quand je te vois,

c’est mon regard

qui se ressource

et s’illumine de ta lumière.

22.

J’ai une chance incroyable,

celle de t’avoir rencontré.

23.

Une femme comme toi,

je me demande

comment cela peut exister

tellement tu es belle.

24.

Tu es le souffle apaisant

d’un ange sur mon être.

25.

Non seulement tu es super belle,

mais en plus tu es très intelligente.

26.

Non seulement tu es super belle,

mais en plus tu es très gentille.

27.

Non seulement tu es super belle,

mais en plus tu sembles très douce.

28.

J’ai longtemps cherché

une femme comme toi,

je finissais par désespérer

croyant que cela n’existait pas.

29.

Chaque sourire de ta part

est pour moi comme un petit miracle.

30.

Chaque sourire de ta part

est comme une étincelle

qui allume en moi un feu de joie.

31.

Quand il arrive

que tu me dises merci,

je plane, je vole,

je tourbillonne dans les airs.

32.

N’arrête jamais de sourire s’il te plait,

il y a trop de lumière qui émane de toi

quand tu souris.

33.

Je crois que tu ne te rends pas compte

à quel point tu es belle,

tu es un soleil qui inonde de ta lumière

ceux qui étaient dans l’obscurité.

34.

Je crois que tu ne te rends pas compte

à quel point ta présence est merveilleuse ;

tu as une aura de bien-être incroyable.

35.

C’est déchirant cette humilité

avec laquelle tu t’adresses aux gens,

tu as une simplicité naturelle,

au sens noble du terme,

déconcertante.

36.

Quand j’entends ta voix

j’ai des frissons sur tout le corps.

37.

Tu es comme une fleur

qui parfume joliment

mes sentiments, mes émotions.

38.

Quand je sais que je vais te voir

je me réjouis longtemps à l’avance,

tu ne peux pas imaginer…

39.

Tu es comme un rayon de soleil

qui agréablement réchauffe ma peau.

40.

Tu es un monde splendide

où tout semble être magique.

41.

Tu es la perle rare

d’une île du pacifique.

42.

Tu es comme le sucre

délicat d’une friandise.

43.

Tu es la richesse qui vaut plus

que tous les trésors.

44.

Quand je rentre dans une pièce

et qu’il y a encore ton parfum,

je me mets à rêver les yeux ouverts.

45.

Parfois quand tu es

près de moi,

j’imagine que je pourrais te caresser

et alors je frôle l’évanouissement.

46.

Quand je te regarde discrètement,

je me dis qu’il suffirait de peu

pour que je sois l’homme

le plus heureux du monde.

47.

Pour moi tu es la Star des Stars,

la seule, l’unique.

48.

Je te regarde discrètement

et je me dis que ce serait

encore plus beau

que de gagner au loto.

49.

Malheureusement, je ne suis

qu’un petit ver de terre

banal et quelconque…

amoureux d’une superbe étoile

qui brille de mille feux tout là haut

si loin dans la galaxie…

50.

Je te remercie parce que

depuis que je t’ai rencontré,

devant tant d’émerveillement,

quoiqu’il arrive maintenant

je sais que Dieu existe.

SANS TOI

1.

Sans toi, je n’existe plus,

je ne suis plus que l’ombre

de mon ombre.

2.

Sans toi, la vie n’a plus de goûts

ni de saveurs, ni de couleurs.

3.

Sans toi, ma vie n’a plus d’intérêts,

n’a plus de sens.

4.

Sans toi, le jour, la nuit,

le soleil, la lune, la pluie, l’orage…

peu importe…

5.

Sans toi, j’ai toujours froid.

6.

Sans toi, je ne rêve plus.

7.

Sans toi, je perds mes forces,

mon énergie.

8.

Sans toi, je ne sais plus

ce qu’est le sourire.

9.

Sans toi, je n’ai plus de lumière

pour avancer sur les chemins de la vie.

10.

Sans toi, tout m’est égal,

tout m’indiffère,

je me fous de tout.

11.

Sans toi, la vie n’est plus

qu’un labyrinthe sans fin.

12.

Sans toi, il n’y a plus

que les ténèbres pour faire écho

à ma tristesse.

13.

Sans toi je titube,

j’avance comme un zombie.

14.

Sans toi, je souffre

comme je n’ai jamais souffert.

15.

Sans toi, je n’ai plus

de raisons de vivre.

16.

Sans toi,

je manque d’oxygène,

j’étouffe, je meurs peu à peu…

17.

Sans toi, je pleure

mes larmes en secret

et je me noie dans mon désespoir.

18.

Laisse-moi t’aimer et essayer

de te rendre heureuse,

accepte ma nouvelle tendresse

plus chaleureuse.

19.

Laisse-moi te serrer fort,

mais pas trop fort,

dans mes bras.

20.

Laisse-moi mieux écouter

le chant de ton cœur à toi.

21.

Laisse-moi caresser

du bout des doigts

notre blessure.

22.

Laisse-moi éteindre

le feu de notre déchirure.

23.

Laisse-moi effacer

de nos âmes cette injustice ;

il ne faut plus

que nos plaies passées

nous soient destructrices.

24.

Laisse-moi mieux t’apporter

mon aide à tous tes problèmes.

25.

Laisse-moi veiller à ce que

tu ne manques de rien.

26.

Laisse-moi me préoccuper

de tous ces lendemains.

27.

Laisse-moi respecter

la totalité de ton être.

28.

Laisse-moi t’aider

au fond de toi

à mieux te connaître.

29.

Laisse-moi mieux t’épauler

dans tes moments difficiles,

accepte ma différence

qui peut nous être utile.

30.

Laisse-moi deviner

toutes tes petites questions,

laisse-moi te prêter

beaucoup plus

que mon attention.

31.

Laisse-moi contempler

ton regard un peu émeraude,

laisse-moi cette joie

d’oser espérer une fraude.

32.

Laisse-moi admirer

ce gros diamant

dans ta poitrine.

33.

Laisse-moi

dans la lumière de toi

qui m’illumine.

34.

Protège-moi de mes angoisses

quand tu n’es pas là,

aide-moi à ne plus être

parfois faible ici-bas.

35.

Laisse-moi t’emmener

planer tout là-haut

dans le ciel.

36.

Apprends-moi

à vivre sur terre,

deviens mon arc-en-ciel.

37.

Laisse-moi découvrir

tous tes trésors si mystérieux.

38.

Laisse-moi enlever

ces quelques perles de chagrin

qui dorment dans tes yeux.

39.

Laisse-moi t’offrir tout l’amour

dans mon cœur qui grandit.

40.

Laisse-moi t’offrir

la belle image du paradis.

41.

Laisse-moi te couvrir

de bouquets de petits bisous.

42.

Lave-moi de mon attitude

de petit voyou.

43.

Laisse-moi nous ouvrir

les portes d’un bel avenir.

44.

Laisse-moi te cueillir

ces mots que je n’ai pas su dire.

45.

Laisse-moi me nourrir

de ton moindre petit sourire.

46.

Laissons-nous redanser

sur la mélodie de nos rires.

47.

Laisse-moi nous protéger

des coups parfois incisifs.

48.

Laissons-nous nous repartager

nos joies d’enfants naïfs.

49.

Laisse-moi te prouver

que j’ai compris les mots

« je t’aime ».

50.

Laisse-moi essayer

de réaliser tous tes rêves,

donne moi une nouvelle chance,

casse cette trêve.

LE PETIT BOL DE SOUPE…

Une femme te plait et :

1.

Si elle n’a pas

une petite lumière

qui brille dans les yeux

quand elle te parle,

2.

Si tu ne sens pas son cœur

qui bat plus fort

quand elle est près de toi,

3.

Si elle n’a pas un petit sourire

« heureuse de te voir »,

4.

Si elle ne cherche pas

à « captiver » ton regard,

5.

Si elle ne met pas

son physique en valeur

quand elle sait

que tu seras présent,

6.

Si son maquillage n’est pas

spécialement appliqué

quand elle sait

que tu vas la regarder dans les yeux,

7.

Si tu ne te sens pas

particulier, voire extraordinaire,

quand elle est près de toi,

8.

Si elle n’essaie pas

d’être le centre

de tes préoccupations,

9.

Si sa voix n’est pas

douce et mélodieuse

quand elle te pose une question,

10.

Si son regard n’essaie pas

de te pénétrer quand tu lui réponds,

11.

Si tu ne ressens pas

quelque chose de franc et distinct,

12.

Si parfois elle oublie de te dire

au revoir quand elle s’en va,

13.

Si elle te regarde

avec des yeux langoureux

et puis flop,

14.

Si elle ne semble s’intéresser à toi

que le temps d’une conversation,

15.

Si elle ne vient pas souvent vers toi

pour un brin de causette,

16.

Si c’est toujours toi qui semble

être aux initiatives,

17.

Si elle oublie un peu trop souvent

de te répondre, que ce soit

par mail ou par téléphone,

18.

Si elle dit que tu lui plais mais

que tu es « en attente »,

19.

Si elle ne cherche pas vraiment à savoir qui tu es, d’où tu viens,

20.

Si tu ne te vois pas

très bien dans ses yeux,

21.

Si, quand tu lui fais

de beaux discours,

elle regarde sa montre,

22.

Si tu te sens un peu obligé

de faire attention

à tes paroles, à tes gestes,

23.

Si tu ne te sens pas

très à l’aise en toute situation,

si tu hésites à rigoler

un peu trop fort,

24.

Si tu as un peu peur

de trop paraître

ce que tu n’es pas,

25.

Si son regard n’est pas

assez puissant pour te voir

à travers ta carapace,

26.

Si tu n’es pas spécialement

au centre de ses pensées,

27.

Si les choses entre elle et toi

ne te paraissent pas très claires,

28.

Si elle préfère regarder la télé

plutôt que d’aller au rendez-vous

que tu lui proposes,

29.

Si elle n’a pas

souvent beaucoup

de temps à t’accorder,

s’il y a toujours « plus important »,

30.

S’il semble toujours

y avoir un petit quelque chose d’imprévu

qui reporte ce que

tu as prévu avec elle,

31.

Si quand elle est

avec ses amies, ses copines,

elle semble t’oublier,

32.

Si tu ne la vois pas essayer

de ruser pour t’aborder,

33.

Si elle te dit

que tu comptes

beaucoup pour elle,

que tu es un bon ami,

34.

Si de temps en temps,

elle vient vers toi illuminer

ton regard le temps d’un éclair,

35.

Si de temps en temps

elle fait la belle

le temps d’une petite ronde,

36.

Si de temps en temps seulement

tu as l’impression

d’être le prince charmant,

37.

Si de temps en temps

elle semble t’aimer,

38.

Si tu comprends qu’elle a déjà

quelqu’un dans sa vie,

39.

Si elle semble te trouver super

mais qu’elle continue à hésiter,

40.

Si tu es génial

mais pas aussi génial

que son petit ami,

41.

C’est qu’elle mange les petits bonbons

de douceur que tu lui offres,

42.

C’est qu’elle ne te voit pas spécialement

partager ses nuits avec elle,

43.

C’est qu’elle ne désire pas

te confier ses pensées

ni ses désirs secrets,

44.

C’est qu’elle ne désire pas

aller plus loin dans l’intimité

avec toi,

45.

C’est qu’elle « réfléchit »

un peu trop au problème,

46.

C’est qu’elle se parfume

avec tes regards envieux,

47.

C’est qu’elle se rafraîchit

avec ton souffle torride,

48.

C’est qu’elle s’amuse un peu avec toi

comme un chat joue avec une pelote de laine,

49.

C’est qu’elle ne voit pas clair en toi

ou que toi, tu ne vois pas bien clair en elle,

50.

C’est qu’elle te fait mijoter

comme une soupe sur le feu…

au cas où elle aurait envie de boire

un petit bol de soupe…

DANS LA PÉNOMBRE DE SOI-MÊME

1.

Contrairement à ce que

l’on pourrait croire

il est souvent très difficile

de voir bien clair en soi.

2.

Tout le bonheur que

vous ne pourrez peut-être

jamais avoir se trouve en vous.

3.

La clarté intérieure,

la sérénité que l’on vit

est une source intense

de bonheur.

4.

C’est souvent par le biais

d’efforts constants, persévérants,

que l’on progresse et que

l’on éprouve de la joie.

5.

Le bonheur est souvent un juste milieu

entre le défi et les compétences.

6.

Proverbe :

Si vous voulez persévérer

alors persévérez

et persévérez

et persévérez encore.

7.

Proverbe africain :

C’est en essayant

encore et encore et encore

que le singe apprend à bondir.

8.

Proverbe chinois :

Quand on creuse le puits,

l’eau est trouble

avant de devenir claire.

9.

Le mérite n’est pas

de ne pas tomber

mais de se relever.

Confucius

10.

Un échec n’en est pas un

si on en retient quelque chose.

Malcom Forbes

11.

On peut voir la difficulté

comme une façon

de progresser…

12.

Parfois, ce qui nous retient

dans une situation,

ce sont les efforts

qu’on y a déjà investit

d’où la difficulté à remettre

en cause car c’est aussi

remettre en cause

tous ses efforts.

13.

Parfois il vaut mieux

faire demi-tour

que de s’enfoncer

dans un cul-de-sac…

14.

On ne va jamais aussi loin

que lorsqu’on ne sait pas où l’on va.

Rivarol

15.

Chaque âge porte ses fruits,

il suffit de savoir les cueillir.

16.

Que celui ou celle qui n’a jamais péché

jette la première pierre…

17.

Parfois on comprend avec la tête,

parfois on comprend avec le cœur,

parfois on comprend avec le temps,

parfois on ne comprend jamais.

18.

Parfois il faut prendre

le mauvais chemin

pour se rendre compte

que ce n’est pas le bon.

19.

Souvent les mêmes erreurs

se répètent jusqu’à ce

qu’on les comprenne ;

parfois on souffre parce

qu’il y a quelque chose

que l’on n’a pas bien

compris inconsciemment.

Cela peut même aller

jusqu’à développer

des maladies.

20.

Nous avons une façon de penser,

des principes qui nous ont été « inculqués »

par notre entourage dans notre enfance

mais ils ne sont pas toujours exacts ;

il faut apprendre à

« repenser par soi-même

et à remettre en cause

en toute sincérité avec soi-même. »

21.

Ce n’est pas parce qu’un parent

ou le tonton ou la grand mère

que l’on aime bien

pense ceci que cela

est forcément exact.

22.

En psychologie, il existe

ce que l’on appelle des « schémas » ;

ce sont un peu des

« camisoles inconscientes qui

emprisonnent la pensée ».

23.

Quand on a un schéma,

on réagit toujours

de la même façon erronée

sans s’en rendre compte

face à la même situation.

24.

La difficulté est

que l’on a toujours pensé

de la même façon

et qu’il faut pour résoudre

le schéma essayer

de penser autrement,

de façon neutre et objective.

25.

Une des premières difficultés

est d’abord de se dire :

et si effectivement j’avais tort

sur certaines choses

qui semblent me perturber ?

26.

Il faut essayer en toute honnêteté

courageusement et humblement

de se regarder « dans le miroir »

et essayer de prendre

du recul par rapport

à soi-même.

27.

Un des gros problèmes

c’est que je ne vois pas ces choses

mais qu’il va falloir essayer de les voir

en rentrant en moi-même.

28.

Et si j’essayais de prendre

en considération les remarques,

si j’essayais de comprendre

sincèrement et véritablement

pourquoi untel ou untel

me dit ceci ou cela.

29.

Et si je me trompais sans le savoir

et que cela était véritablement

la source de plusieurs

de mes problèmes ?

30.

Je ne vois qu’un seul soleil.

Est-ce pour cela

qu’il n’en existe qu’un ?

31.

On a bien longtemps cru

que la Terre était plate

et qu’elle était au centre de l’univers.

32.

René Descartes,

un très grand mathématicien

et philosophe du 17e siècle,

le père de la science

comme on l’appelle,

dit qu’il faut douter pour avancer

et ne pas rester figé sur ses positions.

33.

Je ne vois plus le soleil

quand il fait nuit ;

qu’en pensaient

les anciens ?

34.

Il est toujours possible

à notre époque

d’essayer de s’ouvrir

avec des proches

ou avec des personnes

spécialistes très

compétentes.

35.

Il faut parfois parler longtemps

et beaucoup pour commencer

à désépaissir la couche

nébuleuse qui fait souffrir.

36.

Quand on est au centre

de soi-même on se sent

merveilleusement bien.

37.

Quand on est au centre de soi-même,

on se sent bien, calme, détendu,

serein, paisible.

38.

Autrui peut parfois nous apprendre

des choses sur nous-mêmes

qui nous dérouteraient.

39.

Parfois les problèmes

ont des causes lointaines ;

je te fais du mal parce qu’autrefois

j’ai souffert à cause de telle chose.

40.

Je te fais du mal parce que

tu as négligé mes souffrances,

je te fais du mal parce que

tu ne te rends pas compte

à quel point j’ai souffert.

41.

Je t’ai fait du mal parce que

l’on ne se comprenait pas,

puis on a fini par ne plus

chercher à se comprendre

et j’ai encore plus souffert.

42.

Les blessures doivent apprendre

à s’effriter puis disparaître.

Quelque part,

tout ce que l’on fait,

c’est pour soi.

43.

Quand on partira

pour le grand voyage

on emmènera avec soi

tout ce que l’on a donné.

44.

On n’a pas besoin

de fumer du tabac

pour être heureux.

45.

On n’a pas forcément besoin

de trouver un sens à sa vie

pour être heureux.

46.

On n’a pas forcément besoin

d’un partenaire pour être heureux.

47.

Il ne faut pas confondre

amour, patience

et bêtise.

48.

L’amour a ses mystères ;

parfois on peut aimer une personne

et croire que l’on en aime une autre.

49.

Ce qui semble bien

n’est pas toujours forcément bien

et ce qui semble mal

n’est pas toujours forcément mal.

50.

Quand tu ne vois plus très clair en toi,

essaie d’écouter ce que ton cœur te dicte,

sachant que cela n’est pas toujours

ce que tu pourrais croire au premier abord

mais plutôt ce dont tu aurais réellement

envie en toute honnêteté

avec toi-même.

SOCIÉTÉ, TU M’AURAS PAS !

1.

Société,

quand à la télé je vois

vanter les mérites d’un produit,

j’ai envie de lui faire confiance.

2.

Société,

quand j’entends une belle musique

dans un magasin, je suis plus joyeux,

j’ai plus envie de me faire plaisir

et d’acheter.

3.

Société,

quand à la télé je vois

la madame qui nage dans le bonheur

parce qu’elle a le produit qui va

bien enlever les taches, je l’envie.

4.

Société,

quand je vois la photo

d’une boisson rafraîchissante

dans la main d’une jolie vahinée

je me dis pourquoi pas

pour moi aussi la jolie vahiné…

En option avec la boisson ?

5.

Société,

quand à la télé je vois

la petite famille heureuse et épanouie

parce qu’à table tout le monde mange

les bonnes frites, je les envie.

6.

Société,

quand je vois une star

qui se gratouille le nez

je me sens plus proche d’elle.

7.

Société, quand je vois une star

qui a quelques grammes

de cellulite cela me rassure

quelque part.

8.

Société,

quand une star a fait

un écart de conduite,

je m’en délecte.

9.

Société,

quand à la télé le monsieur

qui roule dans la belle voiture

a aussi une jolie dame à côté de lui,

je me demande quelque part…

Si j’ai cette voiture,

aurais-je aussi plus facilement

une jolie demoiselle

qui va venir s’y asseoir ?

10.

Société,

quand à la télé

je vois un produit miracle

qui rend impeccable

des toilettes immondes,

je me dis que mes toilettes

peuvent encore attendre.

11.

Société,

tu joues avec les envies

et les frustrations.

12.

Société,

tu manipules

pour mieux dominer

et asservir tes fidèles.

13.

Société,

tu te nourris du cerveau des gens ;

tu leurs prends leurs pensées

et tu les leur rends

prédigérées.

14.

Société,

tu culpabilises la faiblesse,

honte à ceux et celles

qui souffriraient un peu trop.

15.

Société,

tu fais le culte du corps,

de l’apparence et du premier.

16.

Société,

plutôt qu’un nom, une âme

à une personne,

tu préférerais donner

un numéro.

17.

Société,

tu veux rendre

la vie facile aux gens

mais contre quoi ?

18.

Société,

tu ne vois que par l’argent,

le sexe et le pouvoir.

19.

Société,

ton cœur est froid

et indifférent.

20.

Société,

tu es pour l’uniformisation

des citoyens.

21.

Société,

tu donnes le mauvais exemple

mais comment le changer ?

22.

Société,

société de consommation,

tu intoxiques de faux repères

à tous tes enfants,

tu matraques les esprits

avec tes fausses idées.

23.

Société,

de moins en moins de jeunes

savent réellement ce qu’est l’effort.

24.

Société,

« essayer de dépasser ses limites »

est une expression qui s’efface

de ton vocabulaire.

25.

Société,

tu ne sais plus ce que veut dire

« manger de la vache enragée »

pour essayer d’atteindre ses objectifs.

26.

Société,

tu as tendance à croire

que tout a toujours été facile.

27.

Société,

tu deviens de plus en plus impatiente,

tu ne sais plus

attendre suffisamment.

28.

Société,

tu crées des êtres frustrés

qui peuvent devenir

méchants ou irréfléchis…

Le seraient-ils devenus

autrement ?

29.

Société,

tu as des enfants qui trainent

dans les rues tard le soir

et dont les parents désespèrent

et ne savent plus quoi faire.

30.

Société,

heureusement tu as aussi

des éducateurs qui s’investissent

corps et âmes pour

tenter de te contrer.

31.

Société,

tu ne sais plus très bien dire

« bonjour, merci, au revoir ! ».

32.

Société,

tu oublies que les petites choses

sont souvent aussi les plus grandes.

33.

Société,

les gens deviennent

de plus en plus épineux entre eux.

34.

Société,

tout le monde croit

que l’autre veut essayer

de le rouler dans la farine.

35.

Société,

les gens sont fatigués,

stressés, énervés,

voire usés parfois.

36.

Société,

la télé et les jeux vidéos

prennent une ampleur

considérable.

37.

Société,

on lit de moins en moins,

on réfléchit aussi de moins en moins.

38.

Société,

l’insécurité et la violence

ne sont jamais très loin.

39.

Société,

tu essaies d’enlever leurs rêves

à beaucoup de gens.

40.

Société,

combien de nos jours

de dépressifs, de névrosés,

de gens qui souffrent…

41.

Société,

jusqu’où te développeras-tu ?

Exploseras-tu comme le ballon

que l’on gonfle ? Ou feras-tu

encore plus de malades ?

42.

Société,

on ne vit plus,

on avance c’est tout.

43.

Société,

tu nous angoisses,

tout va trop vite

et on ne maitrise plus

très bien.

44.

Société,

les saisons, les années,

les décennies se suivent

et tes problèmes demeurent

voire s’amplifient.

45.

Société,

tu perds de tes couleurs

et tu deviens de plus en plus

pâle et grisâtre.

46.

Société,

beaucoup d’élèves à l’école

répercutent leur mal de vivre,

une des raisons étant

que tu leurs as donné

de fausses valeurs.

47.

Société,

tu ne te rends pas compte

de l’image que tu donnes !

Comment te changer ?

En redistribuant des rêves,

des repères ?

48.

Société,

faut-il réapprendre l’effort,

redonner le goût,

la force suffisante,

l’espoir ?

49.

Société,

je crois qu’il faut tout d’abord

réapprendre à dire

« bonjour, merci, au revoir ! »

50.

Société,

comme le dit le chanteur Renaud

dans sa chanson, il faudrait

que tout le monde

un jour aussi puisse te dire :

« Société, tu m’auras pas ! »

L'ÉLÉGANCE DE L’INTÉRIEUR

1.

L’apparence

compte pour beaucoup

mais n’est pas

grande richesse.

2.

Pas toujours facile

voire difficile de vraiment

s’aimer soi-même.

3.

Le plus souvent tout semble

toujours nous dire :

« Tu n’es pas assez beau (belle),

tu n’es pas assez bien… »

4.

Quelque part

un regard qui glisse sur soi

est un regard qui fait mal.

5.

Tu n’es pas assez bon en maths,

en français, en sport…

Cache ton visage…

6.

Tu as quelques petites

rondeurs ci et là…

Cache ton visage…

7.

Tu es trop grand(e), trop petit(e),

tu as un handicap…

Cache ton visage…

8.

Tu n’as pas les baskets au top,

les vêtements qu’il faudrait

pour bien paraître…

Cache ton visage…

9.

Une star est-elle admirée

pour ce qu’elle est vraiment

ou parce que tout le monde la regarde ?

10.

Il y a aussi des stars qui tentent

ou réussissent à se suicider.

11.

Le regard des autres est important

mais il vaut mieux

ne pas en être dépendant.

12.

On ne peut pas vivre

sans les autres,

on partage et on se situe

par rapport aux autres.

13.

Telle personne est peut-être

très compétente dans un domaine

mais aussi très mauvaise

dans d’autres domaines…

14.

Tout semble toujours nous dire

que l’on n’est pas assez bien,

que l’on n’est pas à la hauteur…

15.

Les médias le savent bien

et utilisent cet argument

pour parvenir à leurs fins.

16.

Ce sont toujours les jolies filles ou

les jolis messieurs qui sont adulés,

en particulier à la télévision.

17.

Avec les gens en général,

les regards glissent ;

pour beaucoup on est transparent,

ils ne nous voient pas…

18.

Souvent les amis

ne nous comprennent pas

toujours très bien…

19.

La famille aussi,

on n’est pas toujours

bien compris.

20.

Soi-même aussi,

on ne se comprend pas

toujours très bien non plus.

21.

Comme dit la chanson :

« On est souvent

toujours tout(e) seul(e)

au monde… »

22.

De plus il y a bien souvent

aussi les ennuis

qui semblent nous rappeler

que l’on a dû encore

mal gérer certaines choses.

23.

Il y aussi le stress,

la fatigue, l’énervement

qui font que l’on n’est pas

toujours très bien dans son assiette.

24.

Parfois, il n’y a que le petit animal

de compagnie qui semble

nous comprendre… pourrait-on dire.

25.

Tout cela fait que l’on a souvent

une mauvaise opinion de soi-même

au cours de la journée.

26.

Il y a aussi cette angoisse

existentielle sous-jacente

qui nous fait penser que si

on n’avance pas, on recule…

27.

Il faut toujours être en mouvement,

avoir des motivations, des buts, des objectifs

sinon la déprime plus ou moins

semble nous guetter.

28.

Et puis il y aussi parfois

les accidents très bêtes

de la vie que l’on entend,

que l’on voit un peu partout,

sur lesquels on ne peut quasiment

rien faire et qui insécurisent

notre petit bien-être…

29.

Comme dirait Woody Allen :

« Si Dieu existe,

j’espère qu’il a une bonne excuse ! »

30.

Pas toujours facile

de bien s’aimer soi-même,

d’être content de soi,

d’être bien avec soi.

31.

Il semble toujours

y avoir quelque chose

qui nous rappelle que

l’on n’est pas assez bien…

32.

Vous voyez

une jolie personne,

elle ne vous regarde pas,

quelque part cela blesse.

33.

Vous avez rendu service,

fait un effort,

on ne vous dit pas merci,

quelque part cela blesse.

34.

Vous souriez, vous êtes poli,

on a une attitude

indifférente ou négative

à votre égard, cela blesse.

35.

L’indifférence d’autrui

semble toujours nous dire

que c’est parce que l’on ne

« brille pas assez soi même ».

36.

Que faut-il faire

pour être digne d’être aimé

comme on le souhaiterait ?

Si l’on peut dire.

37.

De là s’installe souvent

un mal de vivre

où l’individu a l’impression

de se trouver

dans un « no man’s land ».

38.

Conclusion :

tout porte à croire que pour s’aimer,

il faut plaire, bien paraître.

39.

S’aimer soi-même

avec ses qualités et ses défauts

n’est pas du tout aussi facile

qu’on pourrait le croire…

40.

Il faut toujours contrer les petites voix

qui semblent nous dire le contraire.

41.

« Tu n’es pas à la hauteur !

Tu as encore fait la boulette !

Tu n’y arriveras jamais ! »

42.

« Je ne t’aime pas,

je ne m’aime plus assez !

Je souffre. »

43.

Comme toute personne

je crois nous avons besoin

de confirmations d’autrui

pour fortifier l’image

de nous-mêmes.

44.

Nous recherchons inconsciemment

un peu partout sous toutes ses formes

ces « confirmations ».

45.

Le quotidien peut se voir

comme une lutte

entre le positif et le négatif

à notre égard.

46.

Il faut se débattre contre

les « ondes négatives »

envers soi même.

47.

Il faut développer sa foi en soi,

sa confiance en soi ;

le bonheur, c’est en grande partie

être bien avec soi.

48.

Il ne suffit pas d’être joli(e)

pour être beau (ou belle) ;

ce ne sont pas des jolis yeux, des traits fins

qui font la valeur d’une personne.

49.

Je dirais que la valeur d’une personne

sont les efforts qu’elle fait dans l’ombre

pour essayer d’être quelqu’un de bien.

50.

On pourrait appeler cela

« l’élégance de l’intérieur »

et le degré d’appréciation

de cette élégance chez autrui

est fonction de sa propre élégance.

BE CONNECTED

1.

Quand vous vous sentez

très bien, léger, zen…

au centre de vous-même…

2.

Quand il vous semble

avoir coupé le cordon

avec vos ennuis, vos problèmes…

3.

Quand rien ne semble

venir perturber votre bien-être…

4.

Quand la température est idéale,

que le paysage est beau

et que le soleil brille

souvent dans le ciel bleu…

5.

Quand vous vous sentez

détendu, calme, paisible, serein…

6.

Quand la vie vous semble

belle, agréable, voire magnifique…

7.

Quand vous avez l’impression

d’avoir du recul

par rapport aux choses…

8.

Quand vous vous sentez

bien, pas fatigué,

pas stressé, reposé…

9.

Quand vous avez

l’impression de penser

avec clarté et facilité…

10.

Quand vous avez l’impression

que vous pourriez comprendre

ce que vous ne compreniez pas…

11.

Quand vous vous sentez

plus grand intérieurement,

plus indulgent, plus compréhensif…

12.

Quand vous maîtrisez,

quand vous vous dépassez…

13.

Quand vous commencez

à avoir davantage

confiance en la vie…

14.

Quand intérieurement

vous vous dites :

« peut-être qu’effectivement

il doit y avoir… »

15.

Quand presque tout commence

à vous sembler trop beau,

quand vous voyez les détails…

16.

Quand vous prenez conscience

du détail de chaque chose,

des détails de plus en plus fins…

17.

Quand votre regard part

vers l’infiniment grand

ou l’infiniment petit…

18.

Quand votre vue,

votre ouïe, votre odorat,

tous vos sens vous émerveillent…

19.

Quand vous oubliez

votre « côté sombre »,

que vous êtes heureux

de montrer une image

positive de vous-mêmes…

20.

Quand vous avez « mis de l’huile »

et que « ça glisse pour vous »…

comme dit la chanson…

21.

Quand le soir il vous arrive,

avant de vous endormir,

de passer un peu de temps

à contempler les étoiles…

22.

Quand vous pardonneriez

presque l’impardonnable…

mais sans l’oublier…

23.

Quand votre vie vous semble

beaucoup et peu de choses

à la fois…

24.

Quand vous réalisez que finalement

on n’est que de passage sur cette Terre,

quelques décennies en général…

25.

Quand on réalise que le temps

passe assez vite tout de même…

26.

Quand on se rend compte que

notre vie nous appartient globalement

mais pour combien de temps ?

27.

Quand on ne subit plus

mais que l’on se sent enfin

vivre…

28.

Quand on n’a pas vraiment envie

que ce bien-être s’arrête,

que ce soit temporairement

ou un jour pour toujours…

29.

Quand secrètement, on s’entend crier :

« J’ai plus de valeur qu’un caillou,

cela ne peut pas s’arrêter net un jour ! »…

30.

Quand on ne pense plus

mais quand on ressent…

31.

Quand on pense à tous ces hommes

et à toutes ces femmes qui ont dû intimement

se poser les mêmes questions un jour…

32.

Quand on se sent tout petit

face à tant de grandeur

autour de soi…

33.

On pourrait se dire :

« Si Dieu te semble très loin,

devine qui s’est éloigné? »

34.

On pourrait se dire :

« Dieu est omniscient,

connaîtrait-il chaque

atome de l’univers ? »

35.

On pourrait se dire :

« Dieu est omniprésent,

il est partout présent

en même temps ? »

36.

On pourrait se dire :

« Dieu connait tout le monde,

toutes les pensées,

toutes les intentions ?… »

37.

On pourrait se dire :

« Dieu connait tout, voit tout, entend tout…

même le petit crapaud dans l’obscurité

qui regarde les étoiles dans un coin de la forêt,

caché sous une feuille d’arbre… »

38.

On pourrait se dire :

« Nous avons le libre arbitre

mais nous évoluons dans son monde. »

39.

On pourrait se dire :

« Dieu n’est pas venu

supprimer la souffrance,

il n’est même pas venu

pour l’expliquer ;

il est venu pour la remplir

de sa présence. »

Paul Claudel

40.

On pourrait se dire :

« Toutes les batailles de la vie

nous enseignent quelque chose,

même celles que nous perdons. »

Paulo Coelho

41.

On pourrait se dire :

« Seul l’arbre qui a subi les assauts

du vent est vraiment vigoureux,

car c’est dans cette lutte

que ses racines mises à l’épreuve,

se fortifient. »

Sénèque

42.

On pourrait se dire :

« Ce sont les difficultés

qui mettent en lumière

la valeur d’un homme. »

Louis Adolphe Thiers

43.

On pourrait se dire :

« Prier comme si tout dépendait de Dieu

mais agir comme si tout dépendait de nous. »

Gilbert Keith Chesterton

(Et l’on pourrait rajouter :

« Important : éviter d’interpréter la réalité… »)

44.

On pourrait se dire :

« Il n’y a pas vraiment de lumière

s’il n’y a pas d’obscurité ! »

45.

On pourrait se dire :

« Dieu est Amour

et n’a pas d’épée. »

46.

On pourrait se dire :

« Une personne vaut

réellement ce qu’elle vaut

aux yeux de Dieu,

et rien de plus. »

Saint François de Sales

47.

On pourrait se dire :

« L’univers m’embarrasse

et je ne puis songer

que cette horloge existe

et n’ait point d’horloger. »

Voltaire

48.

On pourrait se dire :

« Si on ne change pas, on ne grandit pas.

Si on ne grandit pas, on ne vit pas vraiment.

Grandir exige un abandon provisoire

de tout sentiment de sécurité. »

Gail Sheehy

49.

On pourrait se dire :

« Dieu est toujours

présent autour de soi

dans les bons comme

dans les mauvais moments. »

50.

C’est pour cela que

l’on pourrait aussi se dire :

« Try to be connected ! »

METTEZ DU JAUNE DANS VOS NEURONES

1.

Il n’est pas toujours facile

de ne plus penser

à quelque chose

sur commande.

2.

Quand la souffrance s’installe,

elle tourne parfois, malgré soi,

à l’obsession.

3.

On ne peut pas toujours se dire :

« je n’y pense plus

et puis c’est tout. »

4.

Le fait d’essayer de ne plus penser

à une chose la maintient

dans les pensées.

5.

L’obsession peut se voir un peu

comme un chewing-gum collé

« dans les cheveux des pensées ».

6.

On ne peut pas de suite forcément

ne plus penser à telle chose

mais on peut penser à d’autres choses.

7.

Si vous avez un liquide bleu

dans une carafe

et si vous versez du liquide jaune,

vous aurez du vert

pendant un certain temps.

8.

Si vous ne versez pas de liquide jaune,

votre liquide bleu risque de devenir

de plus en plus foncé.

9.

Du bleu de plus en plus foncé

ressemble beaucoup à du noir…

un peu comme si

vous aviez constamment

des lunettes de soleil noires.

10.

Votre espace de liberté

dans votre conscience

tend à se réduire

à une peau de chagrin…

11.

La respiration, l’oxygénation

dans votre espace de liberté

se minimise…

12.

Il faut réagir activement

sinon vous risquez de vous

« scléroser » mentalement.

13.

Il faut mettre du liquide jaune,

du soleil dans la tête en urgence,

du moins essayer…

14.

Une petite sortie dans la nature,

voir des amis, discuter, parler,

mettre à plat les problèmes

peut aider…

15.

Essayer de se changer

les idées comme on dit,

même si l’on n’en a pas

forcément le courage

au début.

16.

Certes, si l’obsession

et la souffrance reviennent,

cela peut être démoralisant

d’autant plus qu’elles deviennent

de plus en plus « lourdes et épaisses »

avec le temps.

17.

Il faut essayer de

se « déparasiter » la tête…

18.

Il faut essayer de prendre du recul,

de relativiser, de minimiser, d’acquérir

plus de souplesse d’esprit,

de maitriser plus ses pensées,

de lâcher prise…

19.

Au début, vous ne pourrez pas

vous empêcher d’y penser et cela

peut parfois durer plusieurs mois…

20.

Le « déparasitage »

est un phénomène actif

souvent sur une longue durée.

21.

On remplit la conscience

en pensant à d’autres choses…

Mettez du jaune…

22.

Il faut essayer de faire le point

sur ce qui pourrait nous aider

à penser à d’autres choses.

23.

Voir des amis ;

le contact humain est souvent

riche en énergies positives.

24.

Faire du sport ; une bonne séance

peut nettoyer la tête.

25.

Rechercher le contact de la nature ;

une bonne promenade dans les bois

peut être revitalisante.

26.

Regarder un bon film

à la télé ou au cinéma,

écouter de belles chansons…

27.

Rire, s’amuser, danser,

faire la fête peuvent aussi

être des palliatifs

même si l’on n’en a pas

tout à fait le cœur au début.

28.

Aller à la piscine,

au marché, à la brocante…

en quelques mots se bouger pour

« éviter la sclérose mentale

qui se prépare à l’horizon

avec le parasitage ».

29.

Les souffrances perdent

de leur force mais

ne disparaissent pas tout à fait

et dans un moment de faiblesse

peuvent revenir en force ;

c’est que la blessure

cicatrise lentement

et peut se rouvrir.

30.

Il ne suffit pas en général de savoir

que l’on a une erreur d’appréciation

d’une situation, encore faut-il souvent

la faire partir de son crâne.

31.

Vous pouvez par exemple savoir

qu’une attitude est ridicule et en ressentir

toute l’angoisse ou la gêne

qu’elle occasionne.

32.

Vous pouvez être amoureux(se)

d’une personne tout en ne l’aimant

pas spécialement mais simplement

parce qu’elle comble

votre « manque d’amour »

qui a été creusé

par des illusions déçues.

33.

Vous pouvez craindre

fortement quelque chose

et en être presque paralysé

tout en sachant

que le risque est infime.

34.

Même quand le raisonnement

et la perception deviennent justes,

les émotions négatives générées

et les blessures subsistent

encore le plus souvent.

35.

Se créent alors comme

un désaccord en soi,

une fissure entre ses émotions,

ses sentiments, ses désirs,

ses envies et ses pensées ;

il y a un peu comme

une force d’attraction

à laquelle il faut essayer

d’échapper.

36.

L’avion ou la fusée doivent quitter

la gravité du décollage pour voler

ensuite avec aisance…

37.

Nous ne sommes pas tous égaux

devant les difficultés ;

out dépend un peu de notre sensibilité,

de notre personnalité et du poids

de nos problèmes antérieurs.

38.

Rajouter vingt kilos sur les épaules

quand on en porte déjà cinquante

n’est pas pareil que quand on en porte

seulement déjà dix.

39.

L’un sera plus sensible aux problèmes de cœur,

l’autre aux problèmes d’anxiété, de stress

ou de courage ou de maitrise de soi

ou autres…

40.

Notre environnement de travail,

familial ou de loisirs, nos relations

comptent pour beaucoup

dans la vision que nous avons

des choses et du monde.

Cela peut même fortement

nous induire en erreur.

41.

Inconsciemment, nous avons

un peu tendance à extrapoler le monde

qui nous entoure, ce qui est faux.

42.

Dans notre vie de tous les jours,

nous voyons souvent les mêmes têtes

et sans nous en rendre compte

nous subissons leurs influences

positives ou négatives

plus qu’on ne pourrait le croire.

43.

C’est un peu pour cela qu’il est d’ailleurs

souvent bénéfique, au niveau relationnel,

de connaître plusieurs personnes différentes,

d’essayer de s’ouvrir aux autres.

44.

Il y a souvent chez autrui

des choses intéressantes

à découvrir, ne serait-ce

qu’un point de vue différent,

pourquoi pas ?

45.

L’important, j’estime,

est d’essayer d’avoir du recul

par rapport aux choses,

de la souplesse d’esprit

et de relativiser.

46.

L’important, j’estime, est d’essayer

d’éviter de s’embourber

dans des pensées douloureuses.

47.

Se changer les idées régulièrement,

tout en essayant de se faire plaisir,

peut se voir comme une hygiène mentale.

48.

Ne pas se laisser

enliser dans les marais

des pensées qui font mal,

car plus on est enlisés,

plus dure sera la sortie.

49.

Essayer de cultiver

une forme mentale

est très agréable.

(Cela ne veut pas dire

ne pas résoudre le problème

mais plutôt éviter

de s’y attarder

trop longtemps).

50.

Essayer de cultiver une forme mentale,

tout en essayant d’apprécier la vie,

cela se travaille et peut se voir

comme une hygiène, une discipline

de vie à maitriser…

Mettez du jaune dans vos neurones…

L’ATOME TEMPS OU L’UNIVERS PAR IMPULSIONS

Ce que vous allez lire peut paraître « bizarre », voire farfelu mais pourquoi pas ? L’idée de départ de la relativité paraissait bien également bizarre au début… ci-après… juste quelques petites idées un peu « farfelues »…

1.

Qu’est-ce que le temps

sinon le mouvement, le changement ?

2.

Le temps s’arrête,

l’univers est figé, immobile…

3.

On a supposé qu’à un moment donné

on ne pourrait plus diviser la matière,

qu’il y avait quelque chose

d’extrêmement petit indivisible :

l’atome de la matière.

4.

Le temps s’arrête,

l’univers est figé, immobile,

aucun atome ne bouge…

5.

Quand je laisse tomber un crayon,

il tombe. Mais à chaque fois

il doit parcourir la moitié de la moitié…

Ceci à l’infini…

Ce qui paraît impossible…

6.

Je pense que l’on ne peut pas

toujours diviser le temps,

qu’il y a un « atome temps ».

7.

Entre une situation « atome temps t »

et « atome temps t +1 »,

le temps est figé.

8.

Le temps serait discontinu,

on passerait sans cesse

de « l’univers atome temps t »

à « l’univers atome temps t +1 » etc. etc.

sans nous en apercevoir…

Le temps serait en pointillé…

9.

Combien une seconde

contient d’atomes temps ?

10.

D’après Einstein, la vitesse de la lumière

est la même dans tous les repères (pour simplifier),

dans toutes les directions

ce qui paraissait absurde au premier abord

mais pourtant exact.

11.

La lumière entre deux situations

atome temps t et t+ 1

parcourrait-elle donc toujours

le même espacement ?!

12.

La lumière prendrait-elle

un chemin particulier ?

La lumière passe à travers le vide …

13.

Imaginons maintenant

un observateur extérieur à l’univers

qui aurait l’énergie pour faire passer

la situation atome temps t

à la situation atome temps t + 1 :

14.

Il pourrait accélérer

ou ralentir le temps

d’une certaine façon…

15.

Il pourrait se passer, si je peux dire,

entre deux situations

quelques milliardièmes de secondes,

quelques minutes, quelques jours

voire plus ou moins dans son temps à lui…

16.

Il pourrait même, en extrapolant,

arrêter le temps et partir

quinze jours en vacances

avec sa femme et ses gosses ?!!!…

On ne s’en rendrait même pas compte !!!

17.

D’où nous viendrait alors

cette impression de continuité du temps ?

18.

De la façon dont nous sommes conçus ?

Dont nous existons ?

19.

On ne se rendrait pas compte

des « variations de temps » ?

20.

Le temps serait une suite

d’atomes temps contigus…

21.

Entre deux atomes temps,

l’univers serait figé,

le temps n’existerait pas pour nous.

22.

Comment calculer l’atome temps ?

23.

Je ne sais pas trop ?

Voir au niveau des atomes de matière peut être,

jusqu’où pourrions nous diviser ?

Il s’agit peut-être d’une limite…

24.

Quelle serait la plus petite variation

qui existerait ?

25.

Au niveau du big bang,

on n’arrive pas à remonter

en dessous de 10 puissance moins 43 seconde,

je crois ?

26.

L’idée de l’atome temps

peut paraître bizarre

mais elle pourrait peut-être aussi

expliquer certaines choses ?

27.

L’univers serait une juxtaposition d’instants

d’une certaine façon…

28.

Pour un observateur

qui donnerait l’énergie du mouvement,

il pourrait vivre et « gérer » son monde

quand bon lui semble ?

29.

Il « gérerait » d’autres choses

peut-être également…

30.

Le « temps dans l’autre réalité »,

(celle de l’observateur) serait relatif.

Qui sait ? 5 ans dans son monde

pour 100 ans dans le notre par exemple ?

31.

De même, que serait exactement

un atome de matière ?

Un grain d’énergie ?

32.

Qu’est-ce exactement que l’énergie ?

C’est ce qui « permet de faire »…

33.

Antoine Lavoisier a dit :

« Rien ne se perd, rien ne se crée,

tout se transforme. »

34.

Y aurait-il une énergie initiale

qui se conserve

mais qui a des formes variées ?

35.

D’où vient-elle ? D’où viendrait ce

« ce qui permet de faire initial » ?

36.

Si le temps est le changement,

a fortiori, un « mouvement saccadé »,

la vie serait-elle un peu comme

un film en trois dimensions qui se déroule ?

37.

Ce « film en trois dimensions »

est-il écrit d’avance ?

38.

Je ne crois pas, nous avons le libre arbitre.

En extrapolant, pourrions-nous dire que

« nous sommes dans le film en 3D »

d’une certaine façon ?

39.

En quelques mots,

qu’est-ce exactement que la vie ?

40.

Ne serait-ce qu’un stade avancé

de complexités ?

41.

Qu’est-ce exactement que penser

sinon hiérarchiser des choix,

d’une certaine façon ?

42.

En extrapolant toujours,

un modèle informatique suffisamment complexe

pourrait-il penser par lui-même ?

43.

L’homme ne pourrait-il pas, lui aussi,

un jour « créer la vie »,

une vie informatique ?

Ne serait-ce vraiment que

dans la science fiction ?

44.

De la complexité ne naitrait-il pas

les émotions, les sentiments, l’amour,

la haine ?

45.

De la complexité, n’y aurait-il pas

éventuellement un peu comme

un « phénomène de distillation »

pour créer « une âme immortelle » ?

Du moins une entité immatérielle ?

46.

N’y aurait-il pas un « observateur extérieur »

qui donne l’énergie, l’impulsion,

pour faire tourner le monde ?

47.

En poussant un peu l’imagination,

si c’est son monde,

il le connaîtrait certainement bien.

48.

N’existerait-il pas aussi

entre l’observateur extérieur et nous,

comme ce qui existe en informatique,

à savoir une sorte de « télémaintenance »

où tantôt c’est moi qui ai la main,

tantôt ce peut être lui ?

49.

Les « paramètres des séquences en 3D »

seraient-ils enregistrés quelque part ?

Certaines situations pourraient-elles être

« recrées » autre part ?

50.

C’est bon j’arrête…

Revenons maintenant

au plancher des vaches svp…

Je terminerai en citant Monsieur Einstein :

« Il n’y a que deux choses d’infinies :

l’univers et la bêtise humaine,

et encore pour l’univers

je n’ai pas de certitudes absolues. »

Je me permettrai humblement de lui répondre :

« Je ne pense pas que l’univers soit infini. »

Je dirai aussi :

« Je pense que l’univers est autonome

et a ses propres lois

et que Dieu fluctue un peu partout dans l’univers. »

LES LARMES DE L’APOCALYPSE

On parle beaucoup dans les médias de l’apocalypse ; il est vrai que cette idée mercantile a quelque chose de terrifiant mais pourrait toutefois être envisagée sous un autre angle.

1.

Ne serait-ce que des larmes de joie

et des pleurs d’émerveillements ?

2.

Ne serait-ce que des tremblements

de consciences confrontées au divin ?

3.

Ne serait-ce que des larmes

qui éteignent les feux

de l’inquiétude et du désespoir ?

4.

Ne serait-ce que des retrouvailles d’êtres

que l’on croyait disparus à jamais ?

5.

Ne serait-ce que la libération

d’une foi trop étouffée par le doute ?

6.

Ne serait-ce que des soupirs

qui cherchent à reprendre leur souffle ?

7.

Ne serait-ce que la découverte

d’un horizon où tout semble

devenir possible ?

8.

Ne serait-ce que l’impression

d’un ciel qui s’ouvre en deux

vers le royaume des cieux ?

9.

Ne serait-ce qu’un étonnement,

un émerveillement sans cesse croissant ?

10.

Ne serait-ce qu’un déchirement

de toutes nos faiblesses,

nos mesquineries, nos jalousies ?

11.

Ne serait-ce qu’un abandon

de nos convictions erronées

et incommodantes ?

12.

Ne serait-ce que le souffle curatif

d’une miséricorde ?

13.

Ne serait-ce qu’une compassion

pour toute l’humanité ?

14.

Ne serait-ce que des renversements

d’opinions, de considérations où…

« les derniers deviennent les premiers »… ?

15.

Ne serait-ce que l’éclatement

des rêves et des idéaux

qui deviennent plus vifs et plus colorés ?

16.

Ne serait-ce que le sentiment

de ne plus être seul(e) au monde ?

17.

Ne serait-ce que des murs

qui s’écroulent dans la tête des gens ?

18.

Ne serait-ce que des éclairs

qui foudroient l’imagination

trop lourde et trop épaisse ?

19.

Ne serait-ce que des doutes qui s’évaporent

et l’amour qui se renforce ?

20.

Ne serait-ce qu’une nudité de l’âme

qui ne désire plus se cacher ?

21.

Ne serait-ce que des liens qui se resserrent

ou des liens qui se brisent ?

22.

Ne serait-ce qu’une moisson

où chacun, chacune récolte ses fruits ?

23.

Ne serait-ce que des coups de tonnerre

dans les esprits trop embrumés ?

24.

Ne serait-ce qu’une évidence

qui parle d’elle-même

et qui renverse le regard ?

25.

Ne serait-ce que des lumières

qui brulent les souffrances ?

26.

Ne serait-ce que des tsunamis de joie et d’amour

qui déferlent sur l’humanité entière ?

27.

Ne serait-ce que des évanouissements

de problèmes ?

28.

Ne serait-ce qu’une prise de conscience

que quelque part on est tous pareils ?

29.

Ne serait-ce que des crevasses

et des effondrements

dans la croute de l’orgueil ?

30.

Ne serait-ce que des abattements

de pans entiers de vieilles traditions

désuètes et déplacées.

31.

Ne serait-ce que des cris d’émerveillements

qui montent jusqu’au ciel ?

32.

Ne serait-ce que des adieux

aux tourments qui nous rongent parfois ?

33.

Ne serait-ce que des glissements du paraître ?

34.

Ne serait-ce que les flammes

de l’égo qui part en fumée ?

35.

Ne serait-ce que le remord profond

envers nos actions basses ?

36.

Ne serait-ce que des regrets

de n’avoir pas suffisamment cru en la vie ?

37.

Ne serait-ce que la terreur et l’effroi

de la bête qui quelque part sommeille

en chacun, en chacune de nous ?

38.

Ne serait-ce que l’obligation

de regarder son côté sombre ?

39.

Ne serait-ce que la scission

de nos deux visages,

l’être et le paraître ?

40.

Ne serait-ce que des flots de partage

où l’ombre côtoie la lumière ?

41.

Ne serait-ce qu’un festin,

une fête où tout le monde serait invité ?

42.

Ne serait-ce qu’une soif rassasiée ?

43.

Ne serait-ce qu’une reconnaissance des justes ?

44.

Ne serait-ce qu’un ultime regard dans le miroir ?

45.

Ne serait-ce qu’une élévation

des niveaux de consciences ?

46.

Ne serait-ce que des exodes massifs de mentalités

vers « l’homme nouveau » ?

47.

Ne serait-ce que des prières

qui gravitent au plus haut des cieux ?

48.

Ne serait-ce qu’un nouveau monde

qui prend formes,

une nouvelle façon de vivre qui éclos ?

49.

Ne serait-ce qu’une nouvelle dimension

de l’être humain ?

50.

Ne serait-ce qu’une réalité

qui change de peau, qui mue

comme mue la peau d’un serpent ?

OH MON BATEAU !

1.

Parfois lorsque nous sommes reposés, frais et dispos,

nous avons un regain d’énergie

et serions prêt à faire beaucoup de choses…

2.

Nous sommes enthousiastes et nous nous projetons dans l’avenir avec une nouvelle image

de nous-mêmes plus valorisante

à nos yeux et à ceux des autres.

3.

Le moment venu c’est parti,

« le beaujolais nouveau » est arrivé

pourrions nous dire…

4.

On retrouve assez souvent cette situation

dans les décisions pour la nouvelle année,

ou lors d’un événement particulier

comme un anniversaire par exemple…

5.

Au début on y croit dur comme fer,

c’est parti pour une nouvelle façon de vivre.

6.

Oui, mais après quelques jours

souvent la motivation baisse quelque peu.

7.

Le projet si valorisant

perd un peu de ses couleurs,

de sa force, de son « panache ».

8.

On commence à y croire un peu moins,

le doute s’installe et souvent on baisse les bras,

on arrête le processus de changement.

9.

Pourquoi ? Je dirais que c’est parce que

l’on n’a pas gardé le cap.

10.

Lorsque la difficulté

est venue, avec un peu de fatigue,

nous avons douté de nous-mêmes

et de notre désir.

11.

Le projet qui nous plaisait tant,

plus ou moins inconsciemment,

nous l’avons remis en cause.

12.

Je n’y arriverai jamais !

Je me suis trompé sur ce que je voulais !

Je me suis trompé sur moi-même !

13.

L’image valorisante de nous-mêmes

à laquelle nous aspirions secrètement

perd d’un coup de son éclat.

14.

« Comme la vie c’est détergent,

comme cela nettoie les gens »

dit Alain Souchon dans l’une de ses chansons.

15.

Nous pensions accéder

à une image plus positive de nous-mêmes

et nous gagnons souvent une image négative

parce que l’on n’a pas réussi ce que l’on voulait.

16.

Après un certain temps souvent nous réessayons et souvent aussi le même échec se reproduit.

17.

Nous luttons secrètement ou nous finissons

par abandonner, nous nous résignons.

18.

« Qui triomphe sans efforts, triomphe sans gloire ! » comme dit un proverbe.

19.

On se fait une raison, parfois confortable quelque part.

20.

Il ne nous viendrait pas à l’esprit

que c’est peut-être parce que

nous nous étions mal préparé

psychologiquement à l’effort à fournir.

21.

Un proverbe chinois dit :

« ce qu’un idiot fait,

un autre idiot peut le faire aussi ».

22.

Je ne parle pas de certaines

capacités physiques ou intellectuelles

qui ne sont pas toujours égales chez tout le monde.

23.

Tout le monde ne peut pas toujours faire

polytechnique ou devenir sportif de haut niveau.

24.

Quoique…, avec suffisamment de temps

et de volonté nécessaire…

mais il faut vivre aussi…

25.

Il y a plusieurs formes d’intelligence : sportive,

artistique, manuelle, scientifique, littéraire etc.

L’intelligence du cœur étant la plus belle à mon avis.

26.

Je pense que si l’on veut vraiment

un résultat dans la vie, il faut

s’en donner les moyens au sens large.

27.

Si vous voulez des muscles,

de la force, de l’endurance,

de la persévérance, de l’expérience,

de la pratique, de la maitrise…

cela ne va pas se créer tout seul.

28.

Il ne suffit pas simplement de vouloir

mais de « mettre la machine en route » ;

on pourrait dire « penser comme, agir comme,

penser pour, agir pour… » et cela au quotidien.

29.

« Tout long voyage

commence par un premier pas »

ou encore « pour déplacer une montagne

il faut commencer par déplacer

les premières pierres. »

30.

Un proverbe dit :

« si vous voulez persévérer

alors persévérez et persévérez

et persévérez encore. »

31.

Je dirais : « Avant de passer par la grande porte,

il faut passer par la petite porte. »

32.

Il ne suffit pas toujours

de vouloir pour pouvoir,

il faut aussi savoir.

33.

Savoir comment contourner les obstacles,

les affronter, les dépasser, les anticiper.

34.

Le fait de savoir, de connaître,

vous donne du pouvoir ;

pouvoir sur vous-même

mais aussi pouvoir sur les autres,

dans votre activité, dans vos choix.

35.

Toutefois le fait d’être bon,

voire très bon quelque part

ne fait pas la valeur d’une personne.

36.

Le découragement peut venir

d’une méconnaissance de la situation,

des possibilités qui existent à l’extérieur

comme à l’intérieur de soi.

37.

Un coup de fatigue, un peu de déprime

et l’on peut avoir tendance

à baisser les bras, à abandonner.

38.

« Les choses si belles que l’on souhaitait

n’étaient peut-être qu’illusoires. »

39.

Le train-train, la routine,

le quotidien souvent banal,

le fait de n’avoir pas beaucoup

avancé après plusieurs efforts

peuvent avoir raison de notre motivation.

40.

Les objectifs deviennent moins clairs, moins précis,

ils semblent perdre de leurs importances,

ils semblent ne plus avoir le même impact sur nous.

41.

On s’entend murmurer à soi-même

des « à quoi bon ? »,

on commence à lâcher

quelques soupirs mentalement.

42.

On se demande : « Ai-je pris la bonne direction ? »,

on dérive lentement de notre but.

43.

La plupart des problèmes ne sont pas

des problèmes de volonté mais de décision.

44.

Vous étiez un peu fatigué, découragé :

vous aviez les idées moins claires.

45.

Vous n’étiez plus concentré sur votre objectif

vous étiez « dilué ».

46.

« Faire la moitié du travail, le reste se fera tout seul. »

Jean Cocteau

47.

« Je ne crois pas au génie, seulement au dur travail. »

Michel Petrucciani

48.

« Le fruit du travail est le plus doux des plaisirs. »

Vauvenargues

49.

Dans un moment de découragement, de fatigue,

nos pensées sont moins claires

et souvent nous font prendre la mauvaise direction.

50.

C’est un peu pour cela

que souvent il est bon de se dire :

« Faut garder le cap ! »,

« Faut s’en donner les moyens ! »

DIEU A DIT OU JACQUES A DIT ?!

1.

Moi je file un rancard

À ceux qui n’ont plus rien

Sans idéologie, discours ou baratin

2.

J’ai pas mauvaise conscience,

ça m’empêche pas d’ dormir

Mais pour tout dire ça gâche

un peu l’ goût d’ mes plaisirs

C’est pas vraiment ma faute

si y’ en a qui ont faim

Mais ça le deviendrait

si on n’y change rien

3.

J’ai pas de solution

pour te changer la vie

Mais si je peux t’aider

quelques heures allons-y

Y’ a bien d’autres misères

trop pour un inventaire

Mais ça se passe ici,

ici et aujourd’hui

4.

Moi je file un rancard

À ceux qui n’ont plus rien

Sans idéologie, discours ou baratin

5.

Je crois en Dieu

mais je ne crois pas complètement

aux religions.

6.

Je pense qu’il est bon

de s’intéresser et de connaître

ce qui intéresse et modifie

la vie de milliards de gens

depuis des siècles et des siècles

à travers le monde

mais je dis : « attention ! »

7.

Les religions enlèvent

l’autonomie de penser ;

d’une certaine façon,

elles vous dictent votre façon

de penser et d’agir.

8.

Où est le bien ?

Où est le mal ?

ne faut-il pas aller

chercher la solution

au fond de soi-même,

au fond de son cœur ?

9.

Le bien est-il toujours le bien ?

Le mal est-il toujours le mal ?

Par rapport à qui ?

Par rapport à quoi ?

10.

Les religions donnent

un support, une direction,

mais faut-il les suivre

aveuglément ?

11.

Faut-il aller jusqu’à faire

abstraction de soi-même ?

12.

Penser par soi-même

n’est pas toujours chose facile.

13.

Aller voir en soi-même,

aller voir au fond de son cœur

est souvent difficile.

14.

Je crois en Dieu mais je ne crois

pas aux religions,

du moins pas aveuglément.

15.

Suivre aveuglément une religion,

quelque part c’est un peu

une solution de facilité.

16.

On ne va pas chercher

au fond de soi-même

la ou les réponses aux problèmes,

on ne « se torture pas vraiment

le cœur et l’esprit »,

si je peux dire.

17.

Et puis c’est souvent tellement facile

de suivre tout le monde…

du moins le monde qui nous entoure…

nos amis, nos proches…

18.

Je ne cible aucune

religion en particulier,

j’ai seulement un peu de recul

par rapport à elles.

19.

Ce que je vois

souvent me déçoit,

ce que l’on prétend dire

ou faire parfois

au nom de Dieu ?

20.

Il paraîtrait que Dieu a dit ?

Pour moi Dieu parle à mon cœur

et non pas à mes oreilles !!!

21.

Parfois les religions

ont des allures

de « Jacques a dit »…

22.

Je pense que souvent

les religions rebutent

des personnes qui cherchent

et qui voudraient se rapprocher de Dieu.

23.

De là souvent viennent les dérives ;

l’image négative,

souvent due au dogme,

éloigne beaucoup de gens

de la véritable lumière…

24.

Ceux et celles qui ont une religion

devraient avoir beaucoup plus

de souplesse et d’ouvertures d’esprit…

c’est souvent pour cela que les férus font peur… parce qu’ils semblent en manquer…

25.

Souvent ces personnes semblent ne plus avoir

de véritable contrôle sur elles-mêmes,

à plus ou moins grande échelle.

26.

Cela peut aller du simple geste

à l’acte meurtrier parfois…

27.

Se cacher derrière une religion

c’est un peu trop facile quelque part.

28.

Je fais ceci ou cela

parce que l’on m’a appris

comme ceci ou cela,

c’est une solution de facilité.

29.

Ce qui est souvent dommage

c’est que les adeptes ont souvent

les meilleures volontés du monde.

30.

Ils sont souvent prêts à faire de grandes choses,

de belles choses à leurs yeux.

31.

On ne trouve pas partout dans les mortels

« cette énergie, ce dévouement envers Dieu ».

32.

Je ne dirais pas

d’abandonner les religions

mais de se méfier d’elles,

d’avoir du recul par rapport à elles.

33.

Les religions sont un témoignage,

une expérience d’une ou plusieurs

personnes avec Dieu et proposent

des directions, des chemins…

34.

N’y a-t-il qu’un seul chemin

qui mène à Dieu ?

35.

L’individu a souvent le besoin

de partager ses idées, ses croyances, sa foi.

Cela tend à rendre

plus fortes ses convictions.

36.

Appartenir à un groupe,

à une communauté,

partager une idéologie ?

Est-ce vraiment toujours

une meilleure façon

d’accéder à la «  vérité » ?

37.

La « vérité » est-elle toujours vraiment

recherchée individuellement ?

38.

Je conçois que l’individu

se sente plus « vivant »

dans ce qu’il pense,

dans ce qu’il partage,

dans ce qu’il vit,

lorsqu’il est avec d’autres

qui croient comme lui.

39.

L’individu recherche-t-il Dieu

ou une « certaine forme d’adrénaline ? »

40.

L’individu se soucie-t-il

de comment il évolue ?

par rapport à lui ?

par rapport aux autres ?

41.

Un principe est une façon

de clôturer une pensée.

42.

L’individu aurait-il inconsciemment peur

d’aller regarder

au fond de lui-même

et de remettre en cause ?

43.

Beaucoup de gens

ne voient pas toujours

une grande différence

entre sectes et religions

en schématisant un peu.

44.

Faut-il suivre un dogme

pour connaître et se rapprocher de Dieu ?

That is the question…

45.

Beaucoup de gens diront peut-être

que je parle pour pas grand-chose

mais combien de morts

les religions ont-elles fait

et font encore ?

46.

Je pense que les religions

sont un chemin vers la lumière

mais qu’il ne faut pas les suivre à la lettre.

47.

Je pense qu’à un moment donné,

il faut « dépasser sa religion »

pour aller vers plus de spiritualité.

48.

Je pense qu’il faut

avoir le courage

honnêtement et sincèrement

avec soi-même

de remettre en cause

les pratiques et les interdits.

49.

Je pense qu’il faut

avoir le courage

de ne pas toujours suivre

ses amis ou ses proches

parce qu’au fond de soi

cela ne nous parle pas toujours à 100 %.

50.

Je pense que dialoguer

avec la petite voix de son cœur

c’est une façon directe

de parler avec Dieu.

Petite remarque :

Un petit exemple parmi d’autres :

Était donné à des enfants qui faisaient leur communion une feuille sur laquelle était écrit en grand : « Pardonne-moi mon Dieu de ne pas aimer comme toi. »

On pourrait se dire :

Nous sommes des êtres humains, nous ne sommes pas Dieu. Dieu exige-t-il de nous que l’on aime comme lui ?

Aimer, oui, mais faut-il d’une certaine façon culpabiliser la personne, en l’occurrence des enfants, en prétendant plus ou moins que Dieu pourrait nous en vouloir si l’on n’aime pas comme lui ? (puisqu’en principe on demande pardon pour une faute !)

QUAND LA BÊTE RUGIT

1.

Nous avons marché sur la lune,

sondé un peu le fond des océans

mais nous connaissons nous

nous-mêmes ?

2.

Il n’est pas toujours facile

de bien se comprendre

soi-même.

3.

On pourrait se poser la question :

comment vraiment fonctionnons-nous ?

Quelle est notre part d’influence

sur notre propre vie ?

4.

Ces questions ne sont pas faciles à répondre,

je n’en donnerai que de vagues directions,

le « terrain étant incertain ».

5.

Nous avons une certaine autonomie

dans notre vie de tous les jours,

dans nos grandes décisions,

nos projets, nos choix.

6.

Comment sont déterminés

nos choix ?

7.

Parfois on est sûr de soi

et l’on se trompe quand même,

contre toutes apparences.

8.

Se trompe-t-on vraiment ?

Telle est la véritable question :

N’aurions-nous pas

recherché inconsciemment

telle ou telle situation ?

9.

Où est véritablement l’erreur ?

Nous apprenons souvent de nos erreurs,

de nos échecs.

10.

D’une certaine façon, on avance,

pas toujours facilement

mais souvent plus profondément

sur les chemins de la vie.

11.

Parfois il nous faut des années

pour bien comprendre certaines choses.

12.

Parfois il y a des choses

que l’on ne comprend jamais…

13.

Comment avançons-nous vraiment ?

That is the question…

14.

Nous avons une conscience

et parait-il aussi un inconscient…

15.

Qu’est-ce exactement

que l’inconscient ?

En fait on ne sait pas trop…

16.

Je pense que l’inconscient est en fait

très fin et très subtil.

17.

Ce serait la partie de nous-mêmes

qui nous permettrait de mieux nous réaliser,

d’une certaine façon.

18.

L’inconscient est-il insondable ?

Je ne pense pas mais difficile d’accès.

19.

On peut se poser la question,

et je mets des gants :

une personne qui souffre,

parfois ne le désire-t-elle pas

inconsciemment ?

20.

Une personne qui souffre,

parfois ne fait-t-elle pas tout

plus ou moins inconsciemment

pour rester dans sa situation de souffrances ?

21.

En toute honnêteté avec soi-même :

n’y a-t-il pas parfois une forme de plaisir à souffrir ?

22.

Je pense que cette supposition

est à prendre au sérieux.

23.

La personne souffre et parfois porte ses souffrances,

un peu comme des médailles sur sa poitrine.

24.

Le terrain est glissant et j’ai connu moi-même

certaines « pointes de souffrances »

pour ne pas ignorer à quel point

cela peut faire mal parfois.

25.

Regardez certaines de vos souffrances

avec du recul ; n’y en a-t-il pas

quelques-unes qui étaient dues

à une « mauvaise perception des choses » ?

26.

Ne vous sentez-vous pas souvent

« grandi de vos souffrances » ?

27.

La personne ne souhaite-t-elle pas

inconsciemment grandir ?

Ou du moins se réaliser au mieux ?

28.

Avez-vous vu le film Les chemins de la dignité ?

Il arrive au personnage principal

toute une série de difficultés

qu’il doit surmonter

pour réaliser son rêve.

29.

Son rêve n’en est-il pas mille fois plus beau

et plus brillant lorsqu’il y parvient,

à force de volonté et d’acharnement ?

30.

Ne serait-ce pas ce qu’il désirait

au plus profond de lui-même ?

Sans vraiment le savoir.

31.

Il est allé au bout de lui-même

avec une certaine grandeur, malgré tout.

32.

Parfois les souffrances

ne peuvent-elles pas être évitées ?

33.

Je pense qu’il faut se poser sérieusement

la question à soi-même.

34.

Est-ce que maintenant

je n’en ai pas vraiment marre

de souffrir à cause de ceci ou cela ?

35.

Ne faut-il pas maintenant sérieusement agir

pour ne plus continuer à souffrir de la sorte ?

36.

Une des principales difficultés

souvent est de se dire vraiment :

je n’ai plus envie de continuer à souffrir ainsi.

37.

Cela peut paraître « léger »

mais parfois la solution est là :

se dire vraiment à soi-même :

« Je n’ai plus envie de souffrir ainsi. »

38.

Nous avons une part

de conscient et d’inconscient ;

travailler sur soi-même n’est pas facile

mais comme je le disais :

nos erreurs sont-elles toujours vraiment des erreurs ?

39.

Nos mauvais choix ne sont-ils pas souvent

les choix qu’il nous fallait vraiment ?

40.

En extrapolant :

jusqu’où ce qui est au fond de nous-mêmes

peut-il nous mener ?

41.

Quelles influences

sur nos vies,

nos rencontres,

nos amours ?

42.

Y aurait-il même

une influence sur les événements

qui nous incombent ?

43.

Qui y a-t-il

dans les profondeurs abyssales de l’être ?

Si je puis dire…

44.

Que recherche-t-on vraiment au fond de soi ?

Je crois qu’il faut sérieusement se poser la question

pour mieux diriger sa vie.

45.

Qu’est-ce que je veux,

qu’est-ce que je voudrais vraiment

dans la vie maintenant et plus tard,

en toute honnêteté avec moi-même ?

46.

Prendre une page blanche

et griffonner toutes ses envies,

ses souhaits, ses désirs etc. etc.

sans complexes

peut être une bonne idée…

47.

Essayer de comprendre le « mécanisme »

plus ou moins inconscient

qui m’amène presque toujours

aux mêmes situations

plus ou moins douloureuses.

48.

Parfois c’est parce que je n’arrive pas

à bien comprendre quelque chose

au fond de moi-même

et je me mets en situation difficile

jusqu’à ce que je comprenne bien,

jusqu’à ce que je décide

de ne plus me remettre dans cette situation.

49.

Je crois que souvent pour ne plus souffrir

et pour aller vers plus de bonheur

parfois il faut le décider vraiment.

50.

Comme je le disais précédemment,

je pense que souvent,

pour se sortir d’une situation de souffrances,

il faut vraiment se dire :

« Je n’ai plus du tout envie

de continuer à souffrir de la sorte

et maintenant je vais adopter

une attitude mentale et physique

qui va rompre avec cet état qui me fait mal

et je vais aller vers plus de bien-être. »

Petite remarque :

Les gens recherchent le bonheur

mais quelque part je crois que le bonheur fait peur.

Nous avons peur de nous désarmer

face aux dangers potentiels

de ne plus être sur nos gardes

et de souffrir davantage le cas échéant.

Plus ou moins inconsciemment

il peut nous arriver de créer des situations

de "non-bonheur"; cela tend à nous rassurer,

c’est un peu comme la chanson d’Eddy Mitchell qui dit « J’me sens bien quand j’me sens mal. »

Le bonheur demande

une certaine confiance en la vie,

en quelque chose qui nous dépasse…

Par conséquent on peut dire que,

d’une certaine façon, le bonheur

demande souvent un travail sur soi,

sur le monde qui nous entoure,

un regard attentif sur la vie en général…

LES ONDES D’ESPÉRANCE

1.

On dit parfois :

« Le bonheur vient souvent de l’importance

que l’on accorde aux petites choses

et les problèmes viennent souvent

de la négligence de ces mêmes petites choses. »

2.

Les gens n’ont pas toujours le temps de remercier, pas toujours le souci de prendre en considération, cela

peut leur porter préjudices

par rapport à autrui…

3.

« Ce n’est pas grand chose, c’est une bricole…

qui n’a pas grand intérêt » disent-ils souvent…

4.

Un merci oublié peut parfois faire très mal.

5.

On ne demande pas forcément de longs discours, ou de longues phrases éloquentes

mais juste une toute petite considération

la plupart du temps…

6.

Y a plus important…

disent beaucoup de gens,

que de remercier…

7.

De là peuvent venir les plus grandes blessures,

les plus grandes déchirures…

8.

Je vois parfois autour

de moi des personnes désorientées

simplement parce qu’untel ou untel

ne l’a pas remerciée…

9.

Je ne pensais pas cela de lui ou d’elle…

il (ou elle) n’a pas conscience de mes efforts,

de ce que j’ai fait pour telle ou telle chose…

10.

Pour qui se prend-t-il ?

Pour qui se prend-t-elle ? …

et une petite rancœur s’installe…

11.

« Il est vrai que c’est une bricole,

on ne va pas en faire tout un plat ! »…

oui mais la petite pensée « toxique »

de l’indifférence demeure…

12.

Et… indifférence + indifférence font :

pensée toxique + pensée toxique…

13.

De même que les petits ruisseaux

font les grandes rivières…

les petits remerciements

entretiennent de grands liens…

14.

La petite maladresse de l’indifférence

creuse des fossés entre les gens.

15.

« Telle personne ne prend pas en considération

ce que je fais…je ferais de même ! »

aurait-on tendance à se dire…

16.

Il y a beaucoup plus de « gros sabots »

que l’on ne pourrait le croire…

17.

Cela peut arriver à tout le monde « d’oublier »

mais chez certaines personnes c’est récurrent…

18.

Savoir remercier,

c’est savoir vivre, pourrait-on dire.

19.

En fait je pense

que nous avons tous besoin

d’être de temps à autre

sur la longueur d’onde

de quelqu’un d’autre.

20.

Nous avons besoin de nous sentir reconnu

et apprécié pour ce que nous faisons,

à juste titre, pas à peu près…

21.

Nous avons souvent besoin de nous sentir

sur la même longueur d’onde avec des gens,

c’est souvent nécessaire à notre bien-être,

peut être même plus que l’amour lui-même…

22.

Nous émettons sans cesse

des signaux en tout genre,

inconsciemment…

23.

Un espoir, un désir, un souhait,

une envie, une volonté…

sont tous des formes de signaux

que nous émettons

sans nous en rendre compte

la plupart du temps.

24.

Ai-je reçu un mail ?

C’est un signal…

on espère d’autrui, par exemple…

25.

Telle personne va-t-elle apprécier

ce que je lui propose ?

C’est un signal envers autrui…

26.

J’espère que cela va lui plaire,

j’espère que cela va aller,

j’espère que c’est bien,

j’espère avoir bien fait,

j’espère, j’espère… etc. etc.

Tout cela sont des formes

de signaux envers autrui.

27.

Nous émettons sans cesse des ondes d’espérance, lesquelles, si elles ne sont pas « captées »

nous reviennent en « pensées toxiques ».

28.

Bien sûr il n’y a pas que cela

comme « pensées toxiques »

mais une grosse partie viennent de là :

de nos attentes frustrantes et décevantes

envers les gens le plus souvent.

29.

Que faire,

comment « moins souffrir »

si je peux dire ?

30.

La solution est simple :

il faut émettre beaucoup moins

d’ondes d’espérance.

31.

Plus facile à dire qu’à faire me direz-vous ?

32.

On émet sans cesse

tout au long de la journée,

c’est naturel, humain.

33.

Oui mais certaines personnes

émettent beaucoup plus que d’autres

sans s’en rendre compte

et donc souffrent davantage.

34.

Un jour j’ai rencontré quelqu’un,

un célibataire assez âgé,

qui n’attendait pas spécialement l’amour,

cela lui semblait égal

et semblait ne pas du tout le travailler.

35.

Cela m’a paru longtemps un peu bizarre

jusqu’à ce qu’un jour je comprenne :

il avait accepté sa solitude.

36.

Pas du tout facile d’accepter sa solitude.

37.

Les ondes d’espérance, quelque part

sont des rejets dissimulés de la solitude.

38.

Si vous n’attendez rien

de vraiment spécial

de vos congénères

vous en serez d’autant moins déçu.

39.

Si vous arrivez à accepter l’idée

que quelque part on est toujours seul(e) au monde,

vous vous ferez moins d’illusions sur les gens.

40.

La solitude peut être

un puits de richesses.

41.

Trouver la plénitude en soi s’acquière

avec un peu de temps

et devient enrichissant à la longue.

42.

Tourner le regard vers l’intérieur,

pas toujours facile au début,

mais on peut y découvrir d’agréables surprises.

43.

Trouver le calme,

la sérénité,

un bien-être,

une certaine maitrise de soi,

une certaine quiétude.

44.

Avoir conscience des ondes d’espérance

peut permettre de les stopper dès le départ

jusqu’à ce que cela devienne naturel.

45.

Stopper le souhait, le désir,

l’envie d’être sur la même longueur d’onde,

se résigner en quelque sorte.

46.

Arrêter de se faire de fausses idées

et regarder le monde.

47.

Comme dit la chanson de Michel Fugain :

« Même en mille ans

je n’aurais pas le temps

de tout voir,

de tout connaître »

48.

Aiguiser ses sens,

son sens de l’observation,

son goût pour la vie.

49.

Apprécier un petit moment de calme,

un rayon de soleil, le chant d’un oiseau…

50.

Une onde d’espérance qui n’aboutit pas

revient vers soi sous forme de pensée toxique.

RÉUSSIR SA VIE

1.

Réussir sa vie

ce n’est pas toujours

réussir dans la vie.

2.

Pour certaines personnes avoir

une fonction importante,

un poste à responsabilités,

c’est le signe de la réussite.

3.

Pour d’autres,

bien s’occuper de ses enfants,

les élever au mieux,

c’est leur souhait le plus cher.

4.

D’autres souhaiteront devenir

Champion dans un sport,

ou même « star » s’ils le pouvaient.

5.

D’autres encore souhaitent

une vie simple, banale et heureuse,

« tirer son épingle du jeu ».

6.

D’autres désirent développer

leur connaissance d’eux-mêmes et d’autrui

avancer vers plus de spiritualité,

davantage connaître Dieu

et se rapprocher de lui.

7.

Réussir sa vie n’est pas toujours

ce que l’on pourrait croire.

8.

Vous pouvez voir un SDF

qui a le sentiment d’avoir réussi sa vie

parce qu’il arrive à se sentir heureux

avec pas grand-chose.

9.

Vous pouvez voir un homme de pouvoir

qui sur le plan personnel a l’impression

d’avoir complètement raté sa vie.

10.

Vous avez des stars adulées

qui parfois se suicident.

11.

Parfois même trouver le grand amour

n’est pas toujours synonyme de réussite.

12.

Il nous faut toujours plus, vouloir plus,

posséder plus, plus de choses,

plus de qualités, de compétences,

d’expériences et autres….

13.

Nous sommes tous quelque part

d’éternels insatisfaits.

14.

Je dirai que d’une certaine façon

c’est une bonne chose,

c’est ce qui fait bouger les choses.

15.

Pourtant savoir se contenter de peu,

se satisfaire de banalités

est souvent la clé du bonheur.

16.

Ce n’est pas parce que l’on a

une grosse voiture

que l’on est forcément plus heureux.

17.

Toutefois certaines personnes croient parfois

qu’il leur faut une plus grosse voiture

pour se sentir mieux.

18.

On a toujours un peu tendance

à se comparer à son voisin, à sa voisine,

ce qu’il ou ce qu’elle a de plus ou de moins…

mais comme on dit :

« On ne sait pas toujours ce qu’il se passe

quand la porte est fermée. »

19.

Pour beaucoup de gens,

réussir sa vie est amalgamé

avec briller en société.

20.

Cette idée semble se répandre

de plus en plus :

avoir un poste influent,

être sous le feu des projecteurs etc.

21.

Pour beaucoup de gens briller,

c’est briller par rapport aux autres…

22.

Cela peut même rendre des gens

plus ou moins malades ou en souffrances

parce qu’ils n’ont pas le succès qu’ils estiment.

23.

« Vous qui tirez votre gloire les uns des autres »

comme disait Jésus… à l’époque…

24.

On aurait un peu tendance à faire

ce que j’appellerai le « culte du projecteur ».

25.

Peu importe parfois

pour certaines personnes

l’image que l’on donne

pourvu que l’on passe à la télé !

26.

Réussir sa vie

n’a pas du tout le même sens

pour tout le monde.

27.

Un jour j’ai lu que certaines personnes importantes

ne pouvaient s’imaginer que d’autres personnes

ne souhaitaient pas être importantes…

28.

C’est dire parfois l’amplitude,

l’écart dans la perception

de l’idée de la réussite.

29.

Je connais des personnes

relativement simples

qui apprécient

chaque moment de la journée,

chaque petit plaisir.

30.

Leur bonheur est certainement plus grand

que celui de celles qui courent

après la soi-disant réussite.

31.

Qu’est-ce alors vraiment

que de réussir sa vie ?

32.

Une star, une personne de pouvoir ou d’influence

réussit-elle mieux que monsieur ou madame

tout le monde ?

33.

Comme disait Coluche :

« La bonne taille

c’est quand les deux pieds

touchent bien par terre. »

On pourrait dire que la réussite

c’est quand on se sent heureux

et que l’on apprécie la vie et ce que l’on fait.

34.

Réussir, c’est réussir

ce qu’il y a au fond de soi.

35.

Encore faut-il vraiment savoir

ce qu’il y a au fond soi ?

36.

Dans notre société,

beaucoup de personnes semblent un peu

« désorientées par rapport à elles-mêmes »

si je peux dire.

37.

Les médias le savent

et jouent sur la corde sensible.

38.

On nous pollue un peu partout

avec de fausses idées sur la réussite.

39.

Il semble toujours falloir être le plus beau,

le plus fort, le plus intelligent, le meilleur…

40.

Bien sûr que souvent on aimerait

être reconnu pour ses qualités,

ses efforts, son courage, etc.

41.

Je pense que

se tourner vers l’extérieur

n’est pas la solution.

42.

La chanson très connue d’Yves Montant

« Les feuilles mortes » est restée quatre ans

dans le tiroir parce que certaines personnes

n’étaient pas suffisamment sous le charme.

43.

On peut se poser la question : notre bonheur,

notre réussite doivent-ils dépendre d’autrui ?

44.

Pas toujours facile de croire en soi

malgré des apparences trompeuses.

45.

Nous avons souvent

besoin de confirmations

d’autrui sur nous-mêmes

pour fortifier davantage

notre propre image à nos yeux.

46.

Se tourner vers l’extérieur, d’une certaine façon,

c’est donner une forme de pouvoir

à autrui sur soi-même.

47.

Je pense qu’il est préférable

d’aller vers plus de richesses intérieures.

48.

Réussite par rapport à soi

ou par rapport aux autres ?

49.

À chacun, chacune son idée de la réussite…

mais elle n’est pas toujours exacte

et peut parfois faire souffrir…

50.

Comme on dit parfois :

« La caravane passe

et les chiens aboient ! »

UN REGARD QUI BRILLE

1.

On pourrait dire que la curiosité

est ce qui fait

la jeunesse d’esprit.

2.

Les enfants sont toujours intéressés

par la vie qui les entoure.

Pourquoi ceci ? Pourquoi cela ?

Et leur regard a une certaine naïveté.

3.

Beaucoup d’adultes parfois

s’ennuient au quotidien,

ne trouvant pas spécialement

d’occupations très intéressantes.

4.

L’ennui, quand il se présente,

a des allures très désagréables.

Nous avons un peu l’impression

de perdre notre temps inutilement,

rien ne nous intéresse dans le moment.

5.

Cette impression peut avoir

quelque chose qui peut aller

jusqu’à une certaine forme de morbidité

si je puis dire.

6.

Parfois nous sommes en congés,

en vacances, nous ne travaillons pas

et alors que nous devrions être plus heureux,

il peut nous arriver de nous ennuyer.

7.

Certaines personnes préfèrent

travailler plutôt que de rester chez elle !

8.

À l’opposé il en existe aussi qui disent

ne jamais s’ennuyer.

9.

L’ennui est-il un véritable problème

ou cela cache-t-il autre chose ?

10.

Des personnes ont toujours

un livre entre les mains,

d’autres un marteau ou une pelle…

11.

On dit que de temps en temps

il faut laisser les petits enfants s’ennuyer,

cela leur apprend à rester

seuls avec eux-mêmes.

12.

Ceux et celles qui s’ennuient régulièrement

n’ont-elles pas appris progressivement

à remplir cette forme d’isolement ?

13.

Souvent les enfants

regardent la télé

ou jouent à des jeux vidéo

en tout genre.

14.

Ils écoutent souvent de la musique,

vont sur internet etc.

mais n’ont pas beaucoup de regards

sur leur propre personne.

15.

Souvent aussi,

arrivés à la retraite,

des gens ne savent plus trop quoi faire ;

ils sont un peu désorientés.

16.

Pourtant avec un peu de recul

ce ne sont pas les activités

et les choses intéressantes qui manquent.

17.

Cela est un peu comme

les aides sociales :

nous ne sommes pas toujours

au courant qu’elles existent.

18.

Plus on regarde autour de soi,

par associations d’idées,

plus on s’aperçoit qu’en fait

il y a beaucoup de choses

à faire et à connaître.

19.

Rien que le fait de lire le journal local

peut donner beaucoup d’idées

sur ce qui se pratique autour de chez soi.

20.

Parfois des retraités disent :

« je m’ennuie, je n’attends plus rien

de vraiment spécial de la vie ! »

21.

Cette phrase fait un peu peur quelque part ;

c’est un glissement vers le vieillissement.

22.

Avoir l’esprit aiguisé, les sens aiguisés,

c’est ce qui fait la jeunesse d’esprit.

23.

Il y a plein de choses à découvrir ou à redécouvrir autour de soi mais on ne les voit pas toujours.

24.

Voir des gens, rencontrer des amis

est souvent bénéfique ;

faire partie d’un club ou d’une association ;

les liens relationnels sont importants

pour le bien-être.

25.

Comme dit la chanson de Michel Fugain :

« Même en mille ans je n’aurais pas le temps

de tout voir, de tout connaître ! »

26.

On dit parfois : « on peut se lasser de tout

sauf d’apprendre, de connaître. »

27.

Le monde, la vie sont suffisamment vastes ;

les sujets intéressants sont presque infinis…

28.

À chaque fois que l’on avance

dans la découverte de quelque chose,

à chaque fois des étonnements

de toutes sortes seront au rendez-vous…

29.

Le plus difficile est souvent

de mettre le pied à l’étrier

et de trouver une chose

qui nous motiverait.

30.

Mais les choses motivantes existent…

il faut les trouver…

31.

Je pense que si l’ennui

se reproduit trop souvent,

il faut faire un travail actif sur la question

et ne pas se résigner à vivoter.

32.

Avec un peu de recul

il y a tellement de choses

qui peuvent être passionnantes

si on a l’œil suffisamment attentif.

33.

« Connaître les autres

c’est se connaître soi-même »

disait un grand philosophe.

34.

Je pense que l’un de nos buts

peut se voir comme essayer

d’avoir une vision juste

du monde dans lequel on vit.

35.

Toute connaissance

affine cette perception.

36.

Une meilleure connaissance de soi

peut être enrichissante également.

37.

On dit souvent

qu’un peu plus de sagesse

rend plus heureux.

38.

Le problème est que la vie de tous les jours

est bien souvent trop stressante

et rend terne ce qui a de la valeur.

39.

Les petites choses importantes

qui nous font plaisir sont souvent négligées,

mises au second plan.

40.

Les petits moments de détente,

de repos, de distraction, de bien-être,

les petits moments rien qu’à soi

se font souvent plus rares.

41.

A la longue,

nous ne savons plus vraiment

nous détendre,

profiter d’un petit moment de calme.

42.

Inconsciemment

on demeure tendu,

on ne se repose pas vraiment,

on vit moins.

43.

On finit par oublier que la vie

peut avoir d’agréables côtés

qui peuvent se répéter.

44.

Pas forcément des choses chères

ou compliquées,

des petites choses,

des petits plaisirs souvent.

45.

Un grand-père avait réappris l’allemand

à soixante-dix ans

pour le parler

avec ses petits-enfants

qui apprenaient la langue.

46.

Une grand-mère donnait

deux fois par semaine

dans un club local

des cours de cuisine

à des jeunes femmes désireuses

de parfaire leurs compétences culinaires.

47.

On peut être vieux à trente

ou quarante ans

et paraître jeune

à quatre-vingt !

48.

Ce n’est pas toujours facile

de trouver ce qui nous motive réellement,

la vie est parfois très difficile

et l’on peut être démotivé.

49.

Apprécier la vie

et avoir envie de la vivre au mieux

c’est ce qui rend beau l’âme

si je peux dire.

50.

Garder l’esprit aiguisé,

ses sens aiguisés,

c’est le signe d’une ouverture

et d’une jeunesse d’esprit.

Une petite anecdote sur mon nom

qui peut ouvrir l’esprit :

Une idée de l’infini :

Savez-vous ce qu’est « un Gagol » ?

En voici une définition :

C’est un nombre immense, un « infinity scraper », en français un « racloir de l’infini ». Un googol, c’est 10^100 (10 puissance 100), c’est-à-dire un 1 avec 100 zéros derrière.

(Des physiciens ont estimé que, en chiffres « ronds » et en comptant un peu large, notre Univers contiendrait 10⁸⁰ atomes dans sa partie accessible à nos yeux.)

Un Gagol, c’est un 1 avec une infinité de milliards de milliards de milliards et encore moult milliards de zéros derrière. Un milliard de secondes c’est environ 32 ans. À raison de 4 zéros par seconde il faudrait environ 8 ans à une personne sans relâche pour écrire sans s’arrêter du tout 1 milliard de zéros, 16 ans pour en écrire 2 milliards, 24 ans pour en écrire 3 milliards etc.

Même si toute l’humanité avec tous ses ordinateurs hyper sophistiqués et tous ses copier-coller, même si toute l’humanité par tous les moyens possibles et inimaginables, si tous ensembles, essayaient d’écrire un gagol, alors des milliards d’années ne suffiraient pas, le système solaire et même l’univers seraient éteints bien avant de pouvoir écrire un gagol…

À titre indicatif :

Le big bang : 15 000 000 000 d’années…

Une vie assez longue : 100 ans…

Moralité : il faut relativiser…

Je me permettrais de dire :

si, d’une certaine façon, nous étions éternels (pas forcément sous la même forme actuelle) (ce qui pourrait être possible puisque l’on ne peut pas concevoir le néant de nous-mêmes), après un gagol d’années nous entamerions le deuxième et… ainsi va la vie… cela en ferait des choses à découvrir…

LE PETIT ENFANT INTÉRIEUR

1.

Parfois des souffrances demeurent en nous

sans que l’on ne sache vraiment pourquoi.

2.

Elles sont diffuses ; on sait qu’elles sont là

quelque part mais on ne sait pas vraiment où.

3.

Cela arrive souvent

quand à un moment donné de notre vie

nous avons subit un choc.

4.

Un choc pour l’un

n’est pas forcément

un choc pour l’autre

et l’on en subit souvent

plusieurs dans sa vie.

5.

Pour une petite fille

perdre son petit chat

peut être plus traumatisant

que de perdre ses grands-parents.

6.

La vie continue, la vie prend le dessus

mais une zone d’ombre demeure.

7.

Tant que nous avons de l’énergie,

cette « zone d’ombre » passe au second plan

mais cela fait comme un petit gravier

coincé dans l’une de nos chaussures.

8.

On peut être très actif, faire beaucoup de choses

mais le petit gravier est toujours présent.

9.

À la longue cela peut devenir gênant ;

des personnes peuvent évoluer

des années voire des décennies ainsi.

10.

Leur bonheur en est d’autant plus altéré.

11.

Leur bonheur ne fonctionne pas à 100 %

si je peux dire…

12.

Parfois la vie s’écoule ainsi

pour beaucoup de personnes,

ne sachant vraiment que faire exactement.

13.

En fait il y a eu un peu comme

une cassure psychologique

entre soi et soi.

14.

Le soi d’avant le choc psychologique

n’est pas tout à fait pareil que celui d’après ;

il y a comme une discordance.

15.

Mais souvent on continue d’avancer

dans la vie comme si de rien n’était

ce qui occasionne des souffrances confuses.

16.

C’est quand le « rythme ralentit »,

quand la fatigue s’installe,

qu’une petite déprime arrive,

que la blessure s’ouvre davantage.

17.

On en ressent alors toute l’amplitude

ce qui fait d’autant plus mal.

18.

Si la blessure est toujours rejetée

cela procure un mal être

et peut même aller

jusqu’à provoquer des maladies.

19.

Les maladies ne sont-elles pas parfois

une façon de vouloir nous dire quelque chose ?

20.

Rejeter plus ou moins inconsciemment

la blessure c’est rejeter aussi

une partie de soi-même qui souffre.

21.

Les « ressaisi-toi », « ne te laisse pas aller »,

« reprend le dessus » ne sont pas toujours

la solution qu’il faut, du moins à long terme.

22.

Les minimisations de la souffrance

font aussi souvent plus de mal que de bien.

23.

Nous avons tous et toutes

un petit enfant

qui sommeille en nous

et qu’il nous faut écouter,

prendre en considération.

24.

Quand il souffre

ce petit enfant

consomme de l’énergie.

25.

Ce qui fait que parfois

on manque d’enthousiasme

ou à l’inverse que l’on se jette

à corps perdu dans les activités

pour penser à d’autres choses.

26.

Dans chaque personne

il y a un petit enfant.

27.

Il se cache derrière

des carapaces,

des apparences,

des grands airs,

de l’arrogance parfois

mais il est toujours là.

28.

L’ignorer c’est le dénier, le rejeter,

mais il continuera à vouloir

se faire entendre,

se faire écouter.

29.

Il trouvera la faille

le plus souvent pour vous parler.

30.

Comme je le disais cela peut être

une maladie, un mal-être, une obsession…

31.

La société actuelle fait

que nous sommes toujours en mouvement,

nous n’avons jamais le temps.

32.

Il faut toujours du résultat,

pas le temps d’enlever

le petit ou gros gravier

dans sa chaussure.

33.

Et puis il y a d’autres choses

qui paraissent plus importantes.

34.

Les jeux vidéo, internet,

la télévision, le travail…

sont autant de façons

de ne pas essayer

d’aller voir en soi.

35.

Cela est un tort ;

le petit enfant continue

de souffrir en silence

et de faire souffrir.

36.

Il essaie de se tourner vers soi

mais trop souvent on l’ignore

jusqu’à ce que le bât blesse.

37.

Il est bon de se dire à un moment donné :

« Maintenant je vais essayer

de parler avec moi-même,

de prendre en considération

le petit enfant qui sommeille en moi. »

38.

Il est bon de venir vers lui

comme une grande personne

et de lui demander ce qui ne va pas,

pourquoi il a mal.

39.

Ceci avec beaucoup d’attention,

d’amour, de respect, de considération.

40.

Essayer de « recoller » le morceau de soi

d’avant le choc avec le morceau d’après.

41.

Comment étais-je avant le choc

et qu’est-ce qui a fait

que je suis ce que je suis aujourd’hui ?

42.

Pourquoi ai-je tant souffert à l’époque ?

43.

Qu’est-ce que je n’ai pas vu,

pas compris à l’époque ?

44.

Quelle était ma conception des choses,

de la vie, du monde, des gens, etc.

avant la souffrance qui m’a changé ?

45.

Qu’est-ce que j’ai ressenti ?

Raconte-moi, parle-moi…

46.

Quel a été le mécanisme

de la souffrance ?

47.

Faire des pauses récurrentes

dans le silence avec soi-même,

s’asseoir auprès de son petit enfant intérieur…

48.

Recréer le lien, réparer en quelque sorte

peut être très bénéfique

pour soi-même dans l’avenir.

49.

Cela peut parfois être très long,

le contact avec la partie de soi oubliée

voire rejetée peut prendre du temps.

50.

Mais on a souvent beaucoup à gagner…

LES PLAISIRS ANKYLOSÉS

J’ai toujours essayé d’éviter de juger

ou de paraître moraliste dans mes textes,

je m’efforcerai de continuer

à être ainsi.

1.

Le mal être, le mal de vivre

a toujours été plus ou moins présent

chez bon nombre de personnes

à différent stade de la vie.

2.

Plus précisément

la période 15-25 ans

est souvent plus propice

à ressentir cette sensation

désagréable.

3.

L’adolescence se faisant,

les études prenant un tournant,

la vie d’adulte se présentant,

l’amour, le travail, l’identité à construire…

l’incertitude face à la société…

pas facile du tout…

4.

Les jeunes éprouvent souvent le besoin

de se regrouper, de partager des idées,

des points de vue communs,

de prendre parfois un peu de liberté

avec les principes…

5.

Comme disent les plus âgés,

ils écoutent de la musique « tam-tam »

pendant des heures

et cela ne semble pas

les déranger du tout…

6.

Le besoin de ne plus obéir aux parents,

le besoin de remettre en cause l’autorité

devient un peu plus fréquent.

7.

Il m’est déjà arrivé de voir des jeunes

très désorientés par rapport aux règles de civisme.

8.

Que seraient-ils devenus dans une société

où l’on est un peu plus à l’écoute

de la sensibilité de l’autre ?

(Je ne vais pas refaire le monde…)

9.

Aujourd’hui il faut paraître, plaire,

séduire pour avoir des choses,

séduire pour avoir des amis,

pour se faire respecter, accepter…

paraître pour mieux se faire aimer,

d’une certaine façon.

10.

Les gens, en général,

ne voient pas à travers

la carapace de l’autre.

11.

Comme dit Eddy Mitchell

dans l’une de ses chansons,

pour beaucoup de gens

on est « transparent »,

ils ne nous voient pas.

Ils ne voient pas notre être profond.

12.

Pas facile de voir plus loin que les apparences

et dans la société, nous avons souvent l’impression

de n’être qu’un numéro parmi d’autres…

13.

Parfois il peut nous arriver de vouloir crier

nos qualités à telles ou telles personnes…

Mais à quoi bon ?

Ce ne serait pas forcément

à notre avantage même si elles les connaissaient…

14.

Souvent, se sentir ignorer, voire « rejeter »,

plus ou moins inconsciemment

par une partie de la population

est une souffrance indicible

qui se propage dans le temps.

15.

Je pense que viscéralement

nous avons tous besoin d’amour,

d’un amour inconditionnel…

16.

Nous avons comme

des « réservoirs d’amour » dans notre cœur,

si ces derniers ne sont pas suffisamment remplis

alors leur carence en amour dérègle

le fonctionnement de l’individu

17.

Bien sûr, cela n’excuse pas

tout comportement inapproprié

qui manque de respect à la personne.

18.

Cela n’excuse pas la violence, la vengeance

même si on peut éventuellement

comprendre un geste ou une parole.

19.

Juger tel ou tel comportement est très difficile,

on ne sait pas toujours ce qu’on aurait fait soi-même

à la place de l’autre dans la même situation.

20.

Parfois le regard est hautain, parfois il est méprisant,

parfois il est ignorant, parfois, parfois…

Parfois, même une petite bricole

peut paraître très désagréable à celui

ou celle qui la reçoit.

21.

Les relations sociales !!!

Beaucoup de problèmes

viennent de là :

on ne communique plus suffisamment !

22.

Notre société possède la télévision, internet,

les téléphones portables, Facebook, etc., etc.

Mais les gens se parlent de moins en moins

contrairement à ce que l’on pourrait penser.

23.

Avant, les gens dans les villages

revenaient des champs ensemble

et tout le monde connaissaient plus ou moins

les problèmes et les petits bonheurs

des uns et des autres.

24.

La vie était plus simple,

un peu plus dure certes,

mais aussi plus vraie, plus proche

des véritables valeurs humaines.

25.

Parfois, quand on se demande

comment certaines choses pourraient évoluer,

cela fait un peu « peur » quelque part,

car il semble, au premier abord,

ne pas y avoir véritablement d’issue

à certains problèmes de société ?

26.

La crise financière, le chômage, les maladies,

les accidents, l’insécurité, et j’en passe,

sans compter tous les petits problèmes personnels,

c’est sûr que parfois il y a de quoi

sérieusement déprimer.

27.

Je crois que nous pouvons également

parler de nos jours

de « crise » dans les relations sociales.

28.

Plus ou moins inconsciemment,

l’autre tend à devenir

« l’autre qui pourrait nous vouloir du mal »

en extrapolant un peu,

« l’autre dont il faut se méfier »…

29.

Et les parades de chacun chacune

ne manquent pas pour fuir le mal-être,

le mal de vivre qui gagne du terrain.

30.

Beaucoup fuient dans les plaisirs artificiels…

La drogue, le tabac, l’alcool,

les jeux d’argent, etc., etc.

Grosso modo, tout ce qui permet

plus ou moins de s’échapper

du quotidien trouvé déplaisant.

31.

L’individu, souvent, recherche des sensations

pour fuir « sa routine », pour se sentir plus vivant.

32.

Certains même dépensent

de grosses sommes d’argent

aux jeux populaires de grattage

dans l’espoir d’une vie meilleure.

33.

Leur désespoir est d’autant plus grand

quand ils s’aperçoivent qu’ils ont perdu

beaucoup d’argent pour un peu

de rêves, un peu d’oxygène…

34.

Le mal de vivre, même s’il est plus présent

chez les jeunes défavorisés,

gagne toutes les couches de la société.

35.

Le bonheur ne s’achète pas, c’est un état d’esprit,

c’est souvent une construction intérieure,

une façon de voir les choses en général.

36.

Ce n’est pas parce que

l’on a une plus grosse voiture

que l’on est forcément plus heureux…

Même si cela aide un peu.

37.

On pourrait dire que beaucoup de gens

se fuient eux-mêmes

dans les « plaisirs ankylosés ».

38.

Ces derniers anesthésient

les souffrances du mal-être

des crises des relations sociales

et font la vie d’autant plus douloureuse

quand leurs effets se terminent.

39.

D’où aussi une consommation

de ces plaisirs artificiels

toujours un peu plus élevée

(qui ne sont pas indispensables

pour le bonheur, en principe).

40.

Globalement, la société

en consomme de plus en plus

sous maintes et maintes formes.

41.

Cela peut aller du simple

vêtement à la mode pour mieux paraître,

à « se vider la tête » dans une soirée à faire la fête,

à l’acte de violence pour mieux s’exprimer !!

(Un casseur prend la parole en cassant ?!

Du moins, plutôt son adrénaline !!)

42.

Le paraître, l’apparence que l’on donne,

le petit détail souvent superficiel

semblent prendre une importance considérable

chez nombre de nos semblables.

(Il faut séduire… pour remplir ses réservoirs…)

43.

Je pense que tout individu

a besoin d’être bien vu

par d’autres individus pour mieux vivre.

« L’homme est un animal social »

écrivait Aristote il y a plus de deux millénaires.

44.

Une des principales choses du bonheur

est de pouvoir partager

et comme on dit parfois,

la véritable chaleur est dans l’amour et l’amitié ;

je préciserai : dans le véritable amour,

dans la véritable amitié.

45.

Comment voir la situation

si je peux dire ?

46.

Je pense que la personne a besoin

de prendre du recul par rapport à elle-même,

par rapport aux autres,

de remettre en cause les liens relationnels,

l’approche de l’autre.

47.

Une petite anecdote :

depuis des années, dans mon métier,

je suis toujours agréablement surpris

par des personnes que je n’ai jamais vues

et avec lesquelles je ne communique

que par téléphone ;

elles sont toujours très gentilles et agréables,

toujours prêtes à rendre service…

Cela a un côté « réconfortant » quelque part,

si je peux dire…

48.

Comme on dit parfois :

« Changer le monde, c’est d’abord commencer

par essayer de s’améliorer soi-même. »

49.

Je pense qu’un changement de la société

ne se fera pas sans un changement

de la personne.

50.

Confucius disait déjà :

« Nous devrions tous avoir pour but

d’essayer de devenir quelqu’un de bien. »

On peut se poser la question

sans vouloir paraître trop philosophe :

en toute honnêteté,

combien de personnes quotidiennement

se soucient vraiment d’avoir cet état d’esprit ?

Petite remarque :

De nos jours,

« le réflexe remplace la réflexion »…

jusqu’à ce que l’on ne sache plus

pourquoi l’on vit…

DU HOBBY À LA PASSION

1.

Qu’est-ce qui motive réellement

dans la vie ?

2.

Qu’est-ce qui fait souvent

que l’on se sent « vivant » ?

3.

Qu’est-ce qui donne

de l’énergie ?

4.

Apprécier les petites choses de la vie,

apprécier l’instant présent

comme on dit souvent

ne semble pas toujours suffisant.

5.

Pour avoir de l’énergie,

paradoxalement,

il faut en dépenser…

Plus on en dépense, plus on en a…

6.

Il est agréable de sentir

une énergie créatrice, réalisatrice,

qui coule en soi.

7.

Il est agréable d’utiliser son potentiel,

ses compétences, tout son savoir-faire

à œuvrer à quelque chose

qui nous motive…

8.

On a l’impression de surfer, si je peux dire,

sur la « vague de la vie ».

9.

On se sent tiré vers le haut,

vers un dépassement de soi-même.

10.

Le gros problème,

c’est que l’on n’a pas toujours

quelque chose qui nous motive autant !

11.

Alors on retombe dans

ce que l’on nomme familièrement

« la routine ».

12.

Le quotidien est responsable

des petits problèmes qui font souvent

les grandes disputes.

13.

On s’ennuie, voire parfois on végète…

quoiqu’il est bon aussi de savoir

rester seul(e) avec soi-même.

14.

« La vie, c’est comme une bicyclette,

il faut avancer pour ne pas perdre l’équilibre »

disait Albert Einstein.

15.

On ne se sent vraiment bien

que quand on se sent progresser

dans un ou plusieurs domaines !?

16.

Et plus on progresse vite,

mieux on se sent.

17.

Il peut s’agir aussi

du domaine du bien-être ;

un bon moment de repos,

un bon repas ou un bon petit voyage

est une façon de progresser

dans les plaisirs de la vie.

18.

Le chemin à parcourir

est souvent plus intéressant

que le but à atteindre.

19.

Pour les bacheliers par exemple :

on court après le bac et quand on l’a

on se dit : oui et après ?

20.

Je connais un champion du monde

qui a complètement bifurqué

après avoir obtenu son titre ;

il n’avançait plus, il voulait connaître

d’autres choses de la vie…

21.

Il a pratiqué « ses exercices »

jusqu’à les faire inconsciemment à la perfection

mais cela ne lui suffisait plus, il voulait plus.

22.

« Mettre le paquet »

pour essayer d’atteindre

un de ses objectifs

a quelque chose de jouissif !!

D’autant plus quand celui-ci

est important à nos yeux…

23.

« Mettre le paquet »

donne des ailes

au bout d’un certain temps.

24.

Ne dit-on pas que « voler dans les airs

a toujours été le rêve de l’homme » ?!

25.

Regarder les films Rocky de Sylvester Stallone… L’émoi qu’ils dégagent…

26.

Rocky, ce boxeur sympathique,

déploie une énergie considérable

pour atteindre son but.

27.

À la projection de Rocky 4,

des gens se levaient et criaient dans la salle

pour le supporter contre le boxeur russe.

28.

Les Rocky canalisent l’énergie

et en distribuent aussi ;

on se sent remotivé

pour faire plein de choses…

29.

Avancer, courir sur les chemins de la vie,

c’est ce que nous aimerions tous le plus, je crois.

30.

« Croquer la vie à pleines dents »

comme disent certaines personnes,

« profiter de la vie » ou encore

« se sentir porter » comme disent d’autres…

31.

Heureuse, la personne qui a une passion,

une passion saine et non destructrice !

32.

Cela n’occulte-t-il pas certains aspects de la vie ? On pourrait se poser la question.

33.

Quelqu’un qui est absorbé par sa passion

ne passe-t-il pas aussi souvent à côté

de certaines choses de la vie ?

34.

Ne serait-ce pas là aussi

une façon de fuir certains moments

pas toujours très agréables du quotidien ?

35.

La passion des jeux d’argent, parmi d’autres,

est néfaste et, à mon avis,

dissimule certaines difficultés.

S’agit-il vraiment d’une passion ?

36.

La passion du football ou de tout autre sport

est-elle une échappatoire ?

37.

Les gens ont principalement des hobbies

mais pas toujours des passions.

38.

Le hobby de la broderie, du jardinage,

du bricolage, des mots croisés, etc. etc.

sont fréquents.

39.

Les hobbies donnent de la richesse à la vie,

les passions l’enflamment, je dirais…

40.

« Rien de grand dans le monde

ne s’est fait sans passion »

comme a dit Hegel.

41.

Nous avons tous, je crois,

de l’énergie qui ne demande

qu’à être canalisée.

42.

Quand nous n’utilisons pas cette énergie,

alors, lentement, elle « dépérit »

en petites ou grandes déprimes.

43.

Je connais une personne

qui ne trouvait pas spécialement

de motivations dans sa vie

et qui s’est prise d’affection

pour quelques petits chatons

qu’elle retrouve régulièrement

en donnant un peu de son temps

à la SPA deux jours par semaine.

44.

Comment « décoller au-dessus de la routine » ?

Telle est la question ?

45.

La routine fait partie de la vie,

j’estime qu’il faut pouvoir

s’en accommoder (et pouvoir apprécier

les petites choses du quotidien).

46.

Comment s’accorder quelques

« petits snifs agréables et pas dangereux »

pour être un peu plus précis ?

47.

Comment se procurer sa petite adrénaline

pas bien méchante et bonne pour la santé ?

48.

Cela peut aller de la petite partie

de jeu de boules à un saut en parachute…

Mais il est préférable d’avoir une échelle

de progression dans la discipline choisie,

celle qui nous tient à cœur.

49.

Avec le temps, avec l’âge,

de moins en moins de choses

semblent nous motiver.

50.

Je crois qu’il faut sérieusement

se poser la question

pour mettre plus de richesses

et de plaisirs dans sa vie.

JE TE, JE ME PARDONNE ?!

Loin de moi de dire

ce qu’il est préférable de penser

à propos de telle ou telle personne…

1.

Parfois il peut nous arriver

de souffrir constamment

sans nous en apercevoir !

2.

Je dirai qu’il peut nous arriver

d’avoir une plus ou moins grande

« inflammation de la conscience »

sans vraiment le savoir.

3.

Cela dure parfois depuis des mois

voire des années ou des lustres

et la souffrance est devenue naturelle,

elle fait partie de notre vie.

4.

Si naturelle que l’on finit par

ne plus se rappeler comment

on était mieux avant, sans elle.

5.

Reconnaître une souffrance

n’est pas toujours chose facile

mais c’est un premier pas vers sa résolution.

6.

Commencer ensuite à l’accepter

c’est un deuxième pas.

7.

Essayer de la résoudre,

c’est prendre le chemin

vers le mieux-être.

8.

Parfois la souffrance semble

tellement « fantomatique »

que l’on n’ose même pas

entrouvrir la porte derrière laquelle

elle se cache.

9.

On sait qu’elle est derrière la porte,

elle fait peur, un peu comme un feu qui gronde,

mais on préfère l’ignorer

du moins faire comme si elle n’était pas là.

10.

On veut parfois tellement l’ignorer

que l’on finit par ne plus vraiment savoir

pourquoi telle ou telle chose

nous fait souffrir.

11.

Le problème, c’est que cette souffrance

empêche de mieux être

et de s’épanouir davantage.

12.

Parfois même, elle peut engendrer

des maladies.

13.

Parfois on connait les responsables :

telle ou telle personne,

un ancien ami, un parent ou autres…

14.

Il peut nous arriver de ressentir

une haine profonde

envers telle ou telle personne.

15.

D’une certaine façon,

la « haine permet de détapisser

les jolis motifs sur les murs »

si l’on peut dire les choses ainsi.

16.

À dose modérée, elle permet

de prendre un peu de recul

par rapport à une situation

dans laquelle on était

un peu trop « englué ».

17.

Ce qui n’est pas bon,

c’est quand la haine devient persistante.

18.

Le pire, c’est quand l’esprit est

« envahi par la haine » ;

il finit par devenir insensible.

19.

L’amour peu à peu finit par le quitter

et il devient mauvais,

voire très mauvais.

20.

« L’homme est naturellement bon

et c’est la société qui le déprave »

disait Jean-Jacques Rousseau.

21.

Hitler était-il, lui aussi,

« naturellement bon » ?

On peut se poser la question !

22.

Je pense qu’il y a comme un « noyau dur »

chez les gens qui fait le fond de la personne.

23.

Je ne pense pas qu’untel ou unetelle

évoluerait toujours de la même façon

suivant des circonstances diverses.

24.

Si on le voulait,

on pourrait peut-être toujours

trouver des excuses ?

25.

D’une certaine façon,

nous ne pouvons pas toujours

nous permettre de trouver des excuses

car cela serait un peu comme

toujours tout accepter.

26.

Toutefois, souvent la personne

n’est pas vraiment responsable

des souffrances qu’elle engendre.

27.

Le, la ou les responsables, souvent,

ne se doute même pas à quel point

ils peuvent faire souffrir ;

cela d’ailleurs en augmente l’intensité.

28.

Parfois, la souffrance causée

semble si profonde

que c’est plus fort que soi :

on ne peut pas pardonner.

29.

Pardonner à l’autre ?

Pardonner au destin ?

30.

Je pense que pardonner,

cela commence d’abord

par se pardonner à soi-même.

31.

D’une certaine façon,

je pense qu’inconsciemment

on s’en veut terriblement

de « s’être laisser avoir »

si je peux dire les choses ainsi.

32.

On s’en veut parfois inconsciemment

d’avoir été là, au mauvais endroit,

au mauvais moment.

33.

On s’en veut parfois inconsciemment

d’avoir été plus ou moins naïf

et d’avoir espéré certaines choses d’autrui.

34.

On s’en veut parfois inconsciemment

de s’être trompé.

35.

On s’en veut parfois inconsciemment

de souffrir d’un manque d’amour

et de compassion.

36.

Parfois la souffrance quotidienne engendrée

peut se voir comme une automutilation,

une forme d’autopunition.

37.

On souffre

et inconsciemment,

plus on souffre,

plus on s’en veut de souffrir.

38.

C’est un peu comme

le serpent qui se mord la queue.

39.

Il n’y a qu’une seule façon

de briser ce cercle infernal :

se pardonner d’abord à soi-même

d’avoir souffert,

nous sommes humains.

40.

« Pardonne mais n’oublie pas »

comme dit une phrase connue.

41.

Il faut arracher la « mauvaise herbe »

et pour cela, il faut la déraciner de soi-même.

42.

Il ne suffit pas de passer l’éponge

comme on dit familièrement.

43.

Il faut se placer sur un autre plan,

un peu comme dans une

« élévation de soi-même »,

essayer de dépasser le ou les protagonistes

qui ont causé les torts.

44.

Cela n’est pas facile à faire

et ne se fait pas du jour au lendemain.

45.

Il faut laisser un peu de temps au temps,

comme on dit parfois.

46.

Il faut redonner soi-même

de l’amour à soi-même,

d’une certaine façon.

47.

Entretenir la haine fait souffrir

celui ou celle qu’elle habite.

48.

Ouvrir son cœur n’est pas toujours chose facile

car l’on peut avoir l’impression

de se montrer vulnérable.

49.

En quelque sorte, il faut faire un don…

« Donner au vent sa souffrance »

pour qu’il l’emporte au loin, très loin.

50.

Pas toujours facile à faire

mais on peut y gagner beaucoup,

un peu comme un « retour à une mer calme »

si l’on peut dire…

PUITS DE DEPRIME OU PUITS DE LUMIERE ?!

1.

Il peut nous arriver inopinément

d’avoir une baisse de moral,

d’avoir le cafard, si ce n’est plus.

2.

Beaucoup de choses

nous semblent alors

ternes, moroses.

3.

Des idées

plus ou moins déprimantes

gagnent notre esprit.

4.

Ce qui semblait auparavant

si « chouette »

devient progressivement

« bof »…

5.

Lentement nous glissons

dans le puits de la déprime…

6.

Bien que cela puisse se produire

n’importe quand,

ce phénomène semble

plus fréquent en hiver ;

on parle de la déprime hivernale

car le temps est un peu plus triste

qu’à l’habitude.

7.

Lorsque l’on s’enfonce progressivement

dans le puits, quelque soit la saison,

cela est particulièrement désagréable.

8.

On peut avoir l’impression

d’être seul(e) au monde, face à soi-même,

glissant dans les coulisses du temps,

la mélancolie nous gagne peu à peu.

9.

La plupart du temps,

on ne se rend pas bien compte

de ce qui nous arrive.

10.

On est moins enthousiaste, moins joyeux

sans vraiment savoir pourquoi.

11.

Pour beaucoup de gens,

cela reste relativement passager.

12.

Pour d’autres la déprime peut devenir chronique voire se transformer en dépression.

13.

Ces petites déprimes peuvent permettre

de « mieux rebondir » si l’on peut dire

pour ensuite aller un peu plus haut

dans le bonheur.

14.

Les hauts et les bas peuvent se voir

comme une alternance

à la monotonie des jours.

15.

Inconsciemment, cela fait peut-être

un peu partie de la psychologie

de l’être humain ?

16.

Le mieux serait d’être, de rester

« dans le haut ».

17.

« Rester dans le haut », « toujours plus haut »

sans repasser par le bas,

serait-ce possible ?

18.

Notre bien-être intérieur dépend souvent

de circonstances extérieures à soi.

19.

Serions-nous dans une petite barque

voguant au gré des flots ?

20.

Serions-nous toujours dépendant du courant,

des vents, des caprices de la météo ?

21.

En quelque sorte oui,

en quelque sorte non !

22.

Je pense qu’il est possible d’enrayer,

dans la mesure du possible,

la grisaille qui gagne notre esprit.

23.

D’une certaine façon, la vie paraît morose

parce que les choses brillent moins.

24.

Schématiquement, il faut essayer

de les faire « rebriller ».

25.

Quand vous êtes morose et que l’on vous annonce

une bonne et agréable nouvelle,

votre énergie souvent revient d’un seul coup.

26.

Le ciel se dégage,

le beau temps semble revenir.

27.

L’air semble plus pur

et la lumière plus agréable.

28.

Souvent, en quelques minutes,

les couleurs, le regard,

la vision de l’avenir

reprennent de l’éclat.

29.

On se sent à nouveau marcher

sur les chemins de la vie

d’un pas plus décidé.

30.

Comment garder ce côté

« plein de vie » ?

31.

Je pense que la solution est

dans l’appréciation des choses.

32.

Avoir conscience de la beauté

des petites choses est important.

33.

Essayer d’être heureux,

d’être content avec des petits riens

donnent de la joie.

34.

Je dirais que les petites joies

sont comme des petites fleurs

qu’il faut cultiver et entretenir.

35.

Apprécier une tasse de café,

une chanson, un repas, un sourire…

36.

Apprécier les bons côtés d’un quotidien

plus ou moins correct et agréable malgré tout.

37.

Apprécier d’être en bonne santé,

de pouvoir respirer sans problèmes

tout simplement…

38.

Un jour, j’ai lu que :

« Si une femme connaissait

tous les dangers qui existent,

elle ne mettrait jamais d’enfant au monde. »

39.

On peut se réjouir de beaucoup de choses

sans toujours imaginer le pire bien sûr.

40.

Souvent nous nous habituons

et nous oublions les difficultés

qu’il nous a fallu surmonter

pour acquérir un certain bien-être.

41.

Je dirais que, psychologiquement,

pour aller vers le haut dans le bonheur,

on regarde vers le haut

alors qu’il serait plutôt préférable

de regarder vers le bas, vers son passé.

42.

Se rappeler que le bonheur est précieux, fragile

et qu’il a fallu travailler à sa construction.

43.

Se rappeler tout ce que l’on a gravi

pour y puiser encore plus

de forces et d’énergies.

44.

Je dirais que les petites joies

qui font le bonheur s’extraient

de l’appréciation des petites choses.

45.

Acquérir cet état d’esprit

permettrait d’éliminer la pénible grisaille

qui parfois nous assaille.

46.

De plus, avec la grisaille,

inconsciemment, on se dévalorise

et on se déprécie soi-même.

47.

D’une certaine façon, le bonheur

est une image de soi que l’on regarde.

48.

Le bonheur,

c’est quand on est content de soi

et de notre façon d’aborder la vie.

49.

Les petites choses, paradoxalement,

sont parfois les plus grandes

et un puits de déprime peut devenir

un puits de lumière…

50.

Je terminerai en citant Confucius qui disait :

« La joie est en tout, il faut savoir l’extraire. »

LE PHASME FEUILLE

1.

« La vie est absurde et n’a pas de sens ! »

disait Albert Camus.

2.

« En apparence la vie n’a aucun sens

et pourtant il est impossible

qu’elle n’en ait pas un. »

disait Albert Einstein.

3.

Auquel des deux Albert faut-il se fier ?

4.

Parfois des gens semblent désespérés

par certaines choses de la vie.

5.

Il est vrai que parfois

la vie paraît absurde.

6.

Il est vrai que parfois l’injustice,

la misère, la violence,

les accidents

nous paraissent terribles.

7.

Il est vrai qu’il n’est souvent

pas facile de vivre,

la vie ressemble un peu

à un combat quotidien.

8.

La vie a aussi parfois

des côtés magnifiques.

9.

Des paysages époustouflants,

des moments magiques, l’amour, la joie…

le nirvana… existent aussi.

10.

Beaucoup de gens avancent

sur les chemins de la vie

sans se poser de questions,

trop préoccupés par le quotidien.

11.

D’une certaine façon, je dirais que cela

les arrange plus ou moins quelque part.

12.

Se poser quelques questions existentielles

n’est pas toujours facile

et puis il faut vivre aussi !

13.

On dit parfois :

« Avoir la foi, c’est pouvoir

se rappeler dans l’obscurité

de ce que l’on a vu dans la lumière. »

14.

Sans obscurité, la lumière n’aurait pas de sens !

15.

La société occidentale

est de plus en plus matérialiste

et semble ne voir que par l’apparence,

le paraître.

16.

On pourrait dire en extrapolant un peu :

« On ne réfléchit plus, on ne vit plus,

on avance machinalement. »

17.

Pourtant un peu de spiritualité

peut avoir des vertus thérapeutiques

au sens où cela pourrait apporter

un peu de chaleur à l’âme

si je peux dire.

18.

Je me permettrais de signaler :

les dérives comme les sectes

ne manquent pas !

19.

La vie de tous les jours

ne favorise pas toujours

« l’éclaircissement de la conscience ».

20.

Pourtant Platon disait :

« L’âme ne peut se satisfaire de choses matérielles,

elle recherche la vérité. »

21.

« Avoir les idées un peu plus claires

sur la chose rend un peu plus heureux » je dirais.

22.

Il faut souvent beaucoup de persévérance

pour « mieux ressentir la chose »…

23.

Le ressenti ne s’explique pas ;

on ne peut pas expliquer l’amour…

24.

Connaissez-vous le phasme feuille ?

25.

C’est un insecte qui, parmi les feuilles,

passe quasi inaperçu !

26.

Il ressemble à une feuille

légèrement abimée,

c’est impressionnant,

presque incroyable !

27.

Cet insecte existe bel et bien

et je ne pense pas

qu’il ait pensé son camouflage ?!

28.

Drôle de coïncidence pourrait-on dire !

29.

Ce phénomène est courant dans la nature

et l’on a beaucoup de surprises

lorsque l’on s’intéresse d’un peu plus près

aux diverses espèces de la planète !

30.

Absorbés souvent par le quotidien,

nous perdons ce regard

étonné et admiratif envers la nature,

pourtant c’est une réalité.

31.

Je pense que le quotidien, la routine

nous mettent des œillères.

32.

Et de là découlent les mésententes,

les confusions, les malentendus,

les disputes…

33.

Et le phasme feuille

continue sa petite vie tranquille…

34.

Deux réalités semblent s’opposer.

35.

L’une devant laquelle on se rebelle

et l’autre devant laquelle on est admiratif.

36.

On finit par ne plus trop savoir quoi penser.

37.

Il faut de la persévérance et du recul

pour acquérir, comme on dit, « la sagesse ».

38.

Je pense que l’on ne l’atteint même

jamais entièrement.

39.

On peut se référer aux soi-disant

« grands penseurs » à travers les siècles.

40.

Cela peut nous orienter

mais la plus grande partie du chemin

vers la sagesse est intérieure.

41.

Telle ou telle parole ne nous parlera pas

si l’on ne la ressent pas profondément en soi.

42.

Personnellement quand je vois

la beauté du phasme feuille

je me dis que ce n’est pas possible

qu’il n’y ait pas une intelligence

derrière sa création !

43.

Et plus le regard s’étend,

plus cela semble devenir

comme « évident ».

44.

Les scientifiques s’accordent pour dire

qu’à quelques chouillas près

l’univers ne serait pas ce qu’il est ;

il n’existerait pas tout simplement !

45.

D’une certaine façon,

la vie dépasse l’entendement

et pourtant l’on vit !

46.

« Comment parler de la mort

si l’on ne sait pas ce qu’est la vie »

disait Confucius.

47.

La vie peut se voir

comme une expérience à vivre ?!

48.

L’idée du néant inconsciemment

nous terrorise et crée en nous

des angoisses confuses.

49.

Tout sur la terre finit un jour par mourir…

dit la pendule d’argent…

50.

Albert Einstein répondait par courrier en 1936

à un enfant qui lui demandait

s’il croyait en Dieu :

« Tous ceux qui se sont sérieusement

intéressés à la Science

se rendront compte un jour

qu’un esprit se manifeste

derrière les lois de l’univers, un esprit immensément supérieur

à celui de l’homme. »

Petite remarque

Je me permettrais de rajouter :

L’existence de Dieu est une chose,

la relation que l’on entretient avec lui

en est une autre.

Je dirais aussi :

On pourrait également parfois

parler de l’humour de Dieu

mais chacun, chacune apprécie

les choses à sa façon…

ALTRUISME, EGOÏSME OU… PSYCHOLOGIE ?!

1.

Les gens aiment croire

en leurs rêves, en l’amour, en l’amitié.

2.

Il est vrai que nous aimerions,

pour la grande majorité d’entre nous,

un monde meilleur.

3.

Nous aimerions toujours plus d’amour,

de considérations, de respect.

4.

La personne aime être aimée et appréciée,

à juste titre si possible.

5.

Tout le monde aimerait faire connaître

ses qualités, son potentiel.

6.

Tout le monde a plus ou moins besoin

de reconnaissance pour ses efforts,

d’encouragements à toujours mieux faire

pour embellir la planète.

7.

Mais… On projette souvent

inconsciemment sur les gens

sa propre vision du monde

et elle n’est pas toujours exacte.

8.

Si vous souhaitez un monde meilleur

rempli d’amour et d’harmonie

alors vous aurez fortement envie d’y croire

et cela peut vous porter préjudice.

9.

Dans chaque personne

vous aurez tendance

à voir la lueur d’amour briller

un peu plus fort qu’elle ne brille réellement.

10.

Si vous souhaitez

l’amour et l’harmonie sur la Terre

vous aurez tendance à être naïf.

11.

Sans vous en rendre compte

votre regard se portera sur l’idéal

que vous avez envie de voir.

12.

Le monde n’est-il pas si beau ?

13.

Je dirais qu’il est riche

en rêves et en belles intentions.

14.

« Les rêves des hommes forment

un miroir dans lequel Dieu

se regarde chaque matin », paraît-il.

15.

Avec l’âge on devient

de moins en moins naïf.

16.

Il suffit de regarder suffisamment

les journaux, les journaux télévisés,

les documentaires en tout genre,

l’histoire pour élargir sa vision.

17.

Une phrase dit :

« Si à 50 ans on a toujours

la même vision du monde qu’à 20 ans,

alors on a perdu 30 ans de sa vie ! »

18.

Quelle attitude mentale adopter ?

Comment regarder ?

Comment se protéger ?

Comment ouvrir son regard ?

19.

Faut-il aller vers l’altruisme ou vers l’égoïsme ?

20.

On entend un peu partout :

« Il faut donner » ;

donner un peu de son temps,

de son amour, de son argent…

21.

On dit aussi parfois que

« charité bien ordonnée

commence par soi-même ! »

22.

Ou formulé autrement :

« On ne peut pas donner

des bonbons aux autres

si l’on n’en a plus assez pour soi. »

23.

Autrement dit, pour « donner »,

en fait, on donne le « surplus » ;

la plus belle princesse ne peut donner

que ce qu’elle a,

comme on dit parfois.

24.

Si l’on est trop gentil,

la plupart du temps on se « fait avoir »,

que ce soit au niveau matériel

ou au niveau de l’affectif.

25.

Si l’on est trop égoïste, on ne favorise pas

le « bien-être sur la planète »,

pourrait-on dire !

26.

Il y a beaucoup de gens

qui ne se posent pas la question et qui,

comme on dit vulgairement,

« ne pensent qu’à leur pomme ! ».

27.

Parfois, on peut le penser

peut-être par instinct

de survie, mais chez certaines personnes,

c’est presque une seconde respiration.

28.

Il y a même beaucoup de gens

qui n’ont pas du tout de scrupules

à spolier ou à manipuler,

si ce n’est pire.

29.

Le monde n’est pas beau,

même s’il aspire à l’être.

30.

Combien de soi-disant ami(e)s,

dans certaines circonstances,

deviendraient comme les nazis ?

31.

Comme le dit Jean-Jacques Goldman

dans l’une de ses chansons :

« On ne saura jamais vraiment

ce qu’il y a dans nos ventres

caché derrière nos apparences ! »

32.

Parfois il y a des étincelles pour des bricoles…

On pourrait imaginer,

pour des choses un peu plus graves,

ce qui pourrait se passer ?

33.

Prêcher de bonnes paroles

n’est pas toujours un service à rendre.

34.

Je dirais plutôt : essayer d’affiner

notre psychologie, notre approche des autres,

avoir du recul par rapport aux relations sociales.

35.

Tout cela s’apprend souvent

à nos dépends…

36.

Pas facile d’essayer de trouver

un juste milieu dans sa façon d’être

car souvent il faut trancher dans ses décisions.

37.

On ne peut pas toujours se permettre

d’essayer d’être au plus juste dans nos décisions

car sinon l’on n’avance pas.

38.

Je dirais que plus on avance dans la vie,

plus on s’aperçoit « qu’il y en a des drôles »

si je peux me permettre l’expression

qui n’a rien de méprisante.

39.

Une phrase dit :

« Je ne déteste pas la personne

mais seulement l’image

qu’elle me donne. »

40.

L’amour et l’amitié

sont aux premières loges

dans notre vision erronée des choses.

41.

Je dirais même que l’amour et l’amitié

sont les plus exposés au risque

de confusions et de déceptions

d’autant plus qu’on les désire.

42.

Si vous avez envie de croire

aux beaux sentiments,

vous y croirez beaucoup plus facilement.

43.

Des gens sentiront même votre naïveté

et en abuseront.

44.

Vous aurez des ami(e)s

pour ce que vous possédez

comme biens ou comme qualités

mais pas forcément

pour ce que vous êtes vraiment.

45.

On sera gentil et agréable avec vous

pour les mêmes raisons

et cela va renforcer vos convictions

un peu hâtives.

46.

Le jour où il y aura un désaccord,

on ne verra que votre côté soi-disant négatif.

47.

Les impressions sont souvent trompeuses

en mieux ou en moins bien,

bien plus que l’on ne pourrait le croire.

48.

« Chat échaudé craint l’eau froide »

comme dit un proverbe.

49.

Je dirais qu’une vision juste des choses,

cela se travaille au quotidien toute la vie.

50.

Je terminerai en disant que

l’envie de croire en quelque chose

finit souvent par faire croire à sa réalité,

et cela malgré nous.

MON MEILLEUR AMI

1.

La vie de tous les jours

est devenue stressante, trépidante,

il faut toujours courir, obtenir du résultat.

2.

Le film Les temps modernes

de Charlie Chaplin

ne semble plus aussi caricatural

qu’à l’époque de sa sortie.

3.

Nous n’avons plus le temps

de regarder une petite fleur qui pousse,

comme dirait le poète…

4.

Nous voulons souvent

faire plusieurs choses en même temps

et finalement nous ne les faisons

que superficiellement.

5.

Nous nous éloignons de plus en plus

des beautés de la vie.

6.

Nous ne savons plus vraiment

reconnaître la beauté

d’un lever ou d’un coucher de soleil,

ou apprécier les plaisirs simples du quotidien.

7.

Je pense que pour mieux avancer

sur les chemins de la vie,

nous avons régulièrement besoin

de nous retrouver en nous-mêmes.

8.

Notre réservoir d’énergie,

notre lieu de ressourcement,

se trouve au centre de nous-mêmes.

9.

De même que l’on se sent mieux

dans sa maison quand le ménage a été fait,

on se sent mieux quand on fait

régulièrement le point avec soi.

10.

Il est agréable de se dire :

« pendant une heure ou deux,

je ne pense qu’à moi. »

11.

Il est agréable de prendre soin

de sa propre personne,

de se mettre un peu de

« pommade revigorante »

si je peux me permettre l’expression.

12.

Pas toujours facile à faire,

me direz vous ?

13.

Je dirais :

pas forcément difficile non plus.

14.

Vous pouvez faire une pause

un peu n’importe où

avec la vague déferlante de soucis

qui envahissent votre esprit.

15.

Vous pouvez dire « stop »

dans le bus, le train, le métro, la voiture,

dans une salle d’attente,

le soir juste avant de vous endormir, etc.

16.

Vous pouvez vous dire :

faisons une petite pause

et voyons un peu où j’en suis

dans certaines de mes attentes.

17.

Bien sûr, cela est plus facile à dire qu’à faire

quand on n’est pas spécialement en souffrance.

18.

La souffrance a quelque chose de continu

mais on peut essayer de l’interrompre

quelques instants où l’on met

tout entre parenthèses si je peux dire.

19.

Se dire par exemple :

ce soir je regarde tel film

et j’essaie sincèrement

de ne plus penser à mes problèmes,

je les reprendrai après.

20.

S’accorder un peu de temps à soi,

rien qu’à soi pendant une heure ou deux

a quelque-chose de jouissif.

21.

Qu’est-ce que je veux ?

Qu’est-ce qui me ferait plaisir ?

Qu’est-ce qui me rendrait plus heureux ?

22.

Qu’est-ce qui me pose problème ?

Comment pourrais-je contourner

les obstacles qui m’empêchent

de mieux avancer ?

23.

Imaginez qu’il y ait un petit génie

qui puisse vous aider,

que lui demanderiez-vous

en ce qui vous concerne ?

24.

Et si, en ayant un peu plus

de clairvoyance en vous-même,

vous trouviez davantage de solutions ?

25.

Ces petits exercices sont vraiment agréables

et font du bien au moral.

26.

D’une certaine façon,

ils permettent de mieux se connaître,

d’avoir davantage confiance en soi

et de réduire les erreurs à venir.

27.

D’une certaine façon,

ils permettent d’ouvrir son cœur

et de se sentir mieux avec soi

et avec les autres.

28.

On dit parfois :

on ne peut pas vraiment aimer l’autre

si l’on ne s’aime pas vraiment soi-même.

29.

Vous aimeriez devenir plus courageux,

plus audacieux, plus fort, plus responsable…

Pourquoi pas ?

30.

Tout le bonheur que vous ne pourrez peut-être

jamais avoir se trouve en vous.

31.

Nous avons en nous les clefs

qui ouvrent les portes vers un mieux-être.

32.

« C’est notre propre lumière

et non pas notre obscurité

qui nous effraie le plus »

disait Nelson Mandela.

33.

Devenir son meilleur ami

nous permet de mieux avancer

sur les chemins du bonheur.

34.

À un meilleur ami, en principe,

on peut tout dire, aborder n’importe quel sujet,

il n’y a pas de tabou.

35.

Devenir son meilleur ami

permet de remplir considérablement

une éventuelle solitude.

36.

La solitude est une souffrance muette

qui peut faire très mal,

nous avons besoin de partager souvent.

37.

Partager des moments d’amour ou d’amitié,

partager des idées, des points de vue,

des expériences…

38.

Acquérir une richesse intérieure

grâce à tous les petits moments passés avec soi,

à se parler, à s’écouter,

apporte un certain bien-être.

39.

Éventuellement, certaines personnes

pourraient considérer cela comme dérisoire !?

40.

Ce sont souvent celles qui sont

« à fond » dans leur domaine.

41.

Ce sont souvent celles qui sont

sûres d’elles, qui ont un moi fort

et qui ont tendance à dire

qu’il ne faut pas trop s’écouter.

42.

Je dirais : tant mieux pour elles si elles estiment

qu’elles se connaissent suffisamment.

43.

Je pense qu’elles ont acquis

une certaine « insensibilité »

au fil du temps.

44.

Non pas qu’elles n’ont pas de finesse

ni de psychologie mais je dirais

que certaines souffrances du commun des mortels

leurs sont devenues un peu lointaines.

45.

Elles ont perdu un peu de leur compassion.

46.

Ne dit-on pas que la plus grande connaissance

est la connaissance de soi ?

47.

On dit même que l’on ne se connaît

jamais entièrement.

48.

Qui peut toujours dire comment il réagirait

devant telle ou telle situation ?

49.

Resserrer les maillons les plus faibles

en allant régulièrement les réparer

au centre de soi-même

pour d’une certaine façon devenir

plus fort, plus résistant…

50.

En fait, mon meilleur ami,

c’est moi-même…

LE MONDE D’EN HAUT ET LE MONDE D’EN BAS

Le texte qui suit

n’est qu’une hypothétique vision des choses…

1.

Dieu existe-il ou n’existe-il pas ?

That is the question

que beaucoup de gens se posent

depuis des millénaires.

2.

Y a-t-il une ou plusieurs intelligences

qui ont créé le monde

que nous connaissons ?

3.

Certaines personnes vous diront

que cela ne fait aucun doute

et d’autres resteront très sceptiques.

4.

D’autres n’en ont pratiquement rien à faire,

ce n’est pas une question qu’elles se posent,

du moins disent-elles.

5.

D’autres préfèrent éviter d’y penser

même si parfois elles en ont envie,

le sujet paraît trop « incertain »

et peut prêter à de fausses espérances.

6.

Certaines y ont cru à un moment de leur vie

et puis finalement n’y croient plus

ou vice versa.

7.

Je pense que, au fond de soi,

c’est la question fondamentale.

8.

Sommes-nous toujours seuls,

comme on dit parfois,

ou y aurait-il une éventuelle réception

de nos pensées même les plus secrètes ?

9.

Un ou des êtres immensément

plus évolués que nous, nous observent-ils

dans la plus grande discrétion ?

10.

On pourrait imaginer qu’ils se disent :

« On ne dit rien, mais on vous observe ! »

11.

Je pense que si « Jésus revenait »,

s’il prenait l’apparence

d’une personne simple et gentille,

d’une certaine façon, il se ferait marcher dessus.

12.

C’est souvent la loi du plus fort,

du plus talentueux,

du plus audacieux,

du plus courageux etc.

qui prévaut et qui a toujours prévalu.

13.

« Recherche personne gentille,

aimable, agréable,

qui a beaucoup d’humour

et surtout pas déprimée » :

annonce vue dans un journal

parmi d’autres annonces du même genre !!!

14.

Mieux vaut « ne pas être trop bancal »

dans un monde où il faut toujours courir

pour avoir du résultat.

15.

Il est bien vu de faire fonctionner

les muscles zygomatiques

et de ne surtout pas polluer

avec ses idées négatives.

16.

C’est sûr qu’une personne positive,

optimiste, souriante est souvent

d’une compagnie plus agréable

qu’une personne triste.

Avoir des problèmes et des difficultés,

comme on pourrait le croire parfois,

n’est pas une tare, j’estime.

17.

S’il existait un paradis où l’on se retrouverait,

je pense qu’il y aurait beaucoup de personnes

qui pourraient regretter leur vie.

18.

Non pas parce qu’elles n’auraient pas

été suffisamment gentilles ou agréables,

mais principalement par rapport aux autres

et par rapport à elles-mêmes.

19.

« On a vu comment tu étais sur la Terre…

Quand tu ne savais pas… »

pourrait-on leur dire.

20.

« On a vu ton attitude…

Quand les choses étaient plus difficiles… »

21.

« On a vu comment tu réagis

quand quelque chose ne va pas

comme tu le désires… »

22.

« On a vu comment tu es avec le faible… »

23.

« On a vu ta fuite devant le mur à franchir »…

24.

Ou autrement : « On a vu ton courage,

telle ou telle qualité quand il y avait

des difficultés, des obstacles. »

25.

« On a vu ta persévérance

à essayer d’être au mieux

dans le respect de la personne ».

26.

« On a mieux vu ce qu’il y a au fond de toi !!! »

27.

S’il y a un hypothétique monde meilleur,

comment voir les gens

dans des situations pas toujours bien agréables ?

28.

Pourquoi n’y aurait-il pas un monde d’en haut

et un monde d’en bas ?

29.

Ce n’est pas, j’estime, en ayant

constamment une vie de château

que l’on apprend certaines valeurs de la vie.

30.

« Les derniers seront les premiers »

dit la bible…

« Frappez et l’on vous ouvrira,

demandez et vous recevrez… »

31.

S’il y a un hypothétique paradis,

comment se réjouir de nos efforts,

de notre ténacité à toujours vouloir

le bien pour autrui et pour soi-même ?

32.

Si vous vivez dans un monde

où la vie est plus facile et plus agréable,

vous aurez toujours des doutes

sur vous-même et sur les autres.

33.

Je connais quelques personnes

qui ont connu plusieurs faits surprenants

qui avaient une probabilité infime

de se produire.

34.

Des coïncidences parfois très troublantes

qui ressemblaient à des petits signes amicaux

du destin…

35.

On peut se demander

« qu’est-ce parfois que le hasard ? »

36.

Y aurait-il une forme

de communication subtile ?

Avec des êtres différents ?

Avec Dieu ?

37.

Y aurait-il des êtres qui nous attendent

quelque part ?

38.

Y aurait-il une autre vie plus réelle ?

La mort ne serait-elle pas qu’une illusion ?

39.

La vie sur la Terre ne serait-elle pas

qu’une expérience à vivre ?

Une parenthèse ?

40.

Ce qui paraît bien n’est pas toujours bien

et ce qui paraît mal n’est pas toujours

forcément mal.

41.

Je ne dis pas qu’il faille

« rechercher les signes » ;

cela est sujet à des erreurs

ou a des confusions.

Rationaliser la réalité risque

de vous faire quitter la réalité.

42.

Rationaliser la réalité, y voir tel ou tel signe

reste de l’interprétation personnelle

et je mets en garde

contre un risque d’erreurs non négligeable

pour ne pas dire plus.

43.

Je ne dis pas que chacun, chacune

a toujours ce qui lui convient

le mieux pour évoluer.

44.

Je ne dis pas que les souffrances sont salutaires

même si d’une certaine façon,

elles permettent plus ou moins

de grandir soi-même.

45.

Un proverbe dit : le miracle n’est pas

de voler dans les airs, ni de marcher sur l’eau ;

le miracle est de marcher correctement

sur la Terre.

46.

On peut voir la vie terrestre

comme une façon de mieux se réaliser,

par rapport à soi et par rapport aux autres.

47.

Je ne dis pas qu’il y a

forcément un « paradis »

mais cela pourrait être concevable,

j’estime.

48.

On ne peut pas concevoir

le néant de soi-même…

49.

Loin de moi de juger untel ou untel,

je regarde, j’observe tout simplement…

50.

Je terminerai en citant William Shakespeare :

« Nous sommes faits de la même matière

que les rêves. »

Petite remarque :

Je me permettrais simplement de dire :

les rêves de qui ?

LE SOULÈVEMENT DES NAÏFS

1.

On dit souvent qu’il faut de tout

pour faire un monde

et que la différence enrichit.

2.

Les naïfs sont souvent

des personnes gentilles,

toujours prêtes à rendre service…

3.

Les naïfs ont un peu

une vision idyllique de la vie.

4.

Les naïfs ont des rêves,

des espoirs, des pensées

de joie et d’amour…

5.

Les naïfs sont encore un peu

comme des enfants sages.

6.

Les naïfs sont un peu

comme des petits chatons

sans défense…

7.

Ne dit-on pas dans la Bible que Jésus

aurait dit en montrant un petit enfant :

« Le plus grand au royaume

aurait un peu la naïveté de celui-ci. »

8.

Mais les loups, les rats et les serpents

existent bel et bien en ce bas monde.

9.

La bassesse, la mesquinerie,

la méchanceté gratuite

se produisent fréquemment.

10.

Tous les moyens sont bons

pour certaines personnes

pour tenter d’arriver à leurs fins.

11.

Dans la majorité des cas,

elles n’en ont même

aucun complexe.

12.

Elles sont beaucoup plus nombreuses

qu’on pourrait le croire.

13.

Mais si vous « empapaoutez » un gentil naïf,

rappelez-vous qu’il faut se méfier

de l’eau qui dort.

14.

On dit aussi parfois qu’il n’y a pas

plus colérique qu’un faux calme.

15.

Je ne vais pas épiloguer

sur le bien et le mal.

16.

Le bien n’est pas toujours le bien

et le mal n’est pas toujours forcément le mal.

17.

Parfois une situation que l’on considère

comme mauvaise

peut vous faire davantage avancer

qu’une autre qualifiée de plus agréable.

18.

Mais beaucoup de personnes

font des choix mesquins

qui ne leur apportent

qu’une petite jouissance personnelle.

19.

Ce qu’elles gagnent par rapport

à ce qu’elles font perdre

est totalement disproportionné.

20.

Cela heurterait bien des esprits

qualifiés de corrects.

21.

Parfois même, telle ou telle prise de décision,

telle attitude peuvent générer

comme des malaises, des relents.

22.

On peut se poser la question :

existe-t-il une justice quelque part ?

23.

Serait-ce toujours la loi du plus fort,

du plus tordu, du plus mesquin

qui prévaut ?

24.

Quand on connaît

certaines formes de beauté de la vie,

on peut se demander

si la « grande roue qui tourne »

écrase vraiment tout sur son passage.

25.

Je dirais : attention aux gentils naïfs

qui se soulèveront…

26.

Attention quand leur vision du monde

va s’élargir…

27.

Alors à tous les tordus,

les mesquins, les pervers,

les petits péteux de bas étage…

28.

À toutes les personnes qui excellent

dans leurs coups foireux…

29.

À tous ceux et à toutes celles

qui bafouent la dignité de la personne…

30.

À toutes les personnes qui ne font le bien

que dans l’apparence pour essayer

de se faire mieux voir…

31.

À tous ceux et toutes celles

qui ne sont centrés

que sur leur égo démesuré…

32.

À tous ces gens qui ont un côté noir

beaucoup plus important

que leur côté blanc…

33.

Alors, on pourrait dire

« en Vérité, je vous le dis » :

34.

Quand les gentils naïfs

commenceront à prendre du recul

par rapport à certaines situations,

35.

Quand leurs yeux commenceront

à s’ouvrir sur vos viles combines.

36.

Quand ils commenceront à réfléchir

sur vous et sur votre façon de fonctionner.

37.

Quand ils se rendront compte

que d’une certaine façon

« vous ne respectez pas les règles du jeu ».

38.

Quand ils se rendront compte

que pour grimper, vous n’hésitez pas

à marcher sur la tête des autres.

39.

Quand ils se rendront compte

qu’effectivement en prenant les « raccourcis »,

on arrive plus facilement à certaines hauteurs

dans la hiérarchie sociale.

40.

Quand ils se rendront compte

jusqu’où parfois vous pouvez vous abaisser.

41.

Quand ils s’interrogeront sur ce qui fait vraiment

la valeur d’une personne.

42.

Quand ils remettront sérieusement en question

leur façon de considérer untel ou untel…

43.

Quand ils se rendront compte

qu’il vaut mieux que vous n’ayez

pas trop de pouvoir sur les autres.

44.

Quand ils se rendront compte

que vous n’avez qu’une compassion

très limitée…

45.

Quand ils se rendront compte

que le bonheur des autres,

c’est quelque chose qui vous emmerde.

46.

Quand ils se rendront compte

que vous ne brillez que grâce

à votre médiocrité.

47.

Quand ils se rendront compte

que leurs craintes ne sont qu’illusoires.

48.

Alors comme dit

une chanson de Johnny Hallyday :

« Un jour viendra,

tu me diras je t’aime ! »

49.

Alors comme on dit parfois :

« Aime-moi quand je le mérite le moins

car c’est à ce moment

que j’en ai le plus besoin. »

50.

Alors oui, un jour viendra,

ils vous retourneront et ils vous mettront

une grosse carotte…

JE T’AIME MOI NON PLUS !

1.

Qu’il est doux de savourer

un petit moment de repos

après avoir fait un peu de ménage…

2.

… un peu de ménage

dans son quotidien, dans ses affaires,

dans sa façon de voir les choses…

3.

Les choses ! parlons-en !

toute chose n’est-elle pas

plus ou moins éphémère ?

4.

Qu’importe la chose…

pourvu qu’on ait l’ivresse !

Comme on dit familièrement…

5.

Qu’importe ? tout passe

et tout semble passer tellement vite…

6.

« Après moi le déluge ! »

dit-on parfois…

7.

« J’ai pris les choses et les choses m’ont pris »,

comme dit Jean-Jacques Goldman

dans l’une de ses chansons

8.

Le matérialisme est et a toujours été

prépondérant dans la vie de la majorité des gens.

9.

D’une certaine façon, c’est un peu normal ;

il faut favoriser le développement de l’espèce

et parvenir à se frayer un chemin

parmi nos semblables.

10.

Quand l’être humain se développe,

généralement il pousse comme un arbre

et écarte tout sur son passage.

11.

S’il fait un peu trop attention à ne pas

détériorer telle ou telle petite pousse,

il a l’impression de s’alourdir

et la gravité lui pèse.

12.

Adios amigos !…

si tu n’arrives pas à suivre,

on se reverra un de ces jours peut-être…

13.

Je vais parfois bronzer un peu sur la côte d’Opale.

Le spectacle a, un peu avant l’arrivée,

quelque chose de réjouissant,

si l’on peut dire…

14.

Quatre ou cinq kilomètres

avant d’arriver à destination

il y a trois feux rouges…

15.

Il y a presque toujours une queue de véhicules

sur cinq à dix kilomètres.

16.

Par beau temps,

on met facilement une petite heure

à franchir les derniers kilomètres

qui nous séparent de la plage.

17.

Pas toujours facile le bouchon avec la chaleur…

Heureusement qu’il y a du divertissement !!!…

18.

Plus précisément, sur les bas-côtés de la route,

on a tout le loisir de découvrir plein de choses

éparpillées ici et là sur l’herbe :

19.

Des paquets vides de chips,

des paquets vides de biscuits,

des bouteilles vides en verre ou en plastique,

des paquets vides de cigarettes,

des emballages vides de jambon,

de l’essuie-tout usagé,

des mouchoirs en papiers…

entres autres…

20.

La fréquence semble régulière,

les couleurs s’harmonisent assez bien

avec le vert prairie des bas-côtés…

21.

Il arrive aussi que des musiques

soient mises assez fortes dans les voitures.

Tout cela crée une petite ambiance festive…

22.

On va bronzer, on va nager,

on va oublier les soucis

pour quelques heures…

23.

Et puis après tout… le reste…

« on les emmerde… »

24.

Faut être zen dans la vie…

Cela détend et éloigne le stress, paraît-il !

25.

Si toi aussi tu veux colorier un peu le paysage,

je t’invite à venir mettre ta petite touche perso !

Montre-nous ta façon de taguer le décor !

26.

Un petit détritus par-ci par-là,

trouve les coloris les plus « hot »,

puis prends quelques photos

et mets-les sur facebook ou sur twitter…

27.

« Tu verras tu verras,

tout recommencera,

tu verras tu verras,

l’amour c’est fait pour ça ! »

comme disait Claude Nougaro…

28.

Ne te prends pas le chou avec des questions

de correct ou de non correct !

29.

Il y aura de toute façon

toujours quelques sbires pour tout ramasser ;

après tout, c’est leur boulot !

ou bien c’est qu’ils le veulent bien !

30.

« Tu verras tu verras,

tout recommencera,

tu verras tu verras,

l’amour c’est fait pour ça ! »…

31.

Oui, d’une certaine façon,

« l’amour c’est fait pour ça »,

pour « aider à nettoyer le cul des gens souvent »

si je peux dire et je reste poli…

32.

De même, cet hiver très neigeux sur les routes :

combien de véhicules doublent à toute allure

sur la voie de gauche remplie de neige ?

33.

Combien risquent de graves accidents

avec leur inconscience pour eux et pour les autres,

pour des bricoles ?

34.

Je ne veux pas paraître médisant

mais combien de personnes devraient

se faire greffer un cerveau

qui fonctionne correctement ?

35.

Je sais que mes dires feront sourire beaucoup !

D’autres me snoberont sûrement !…

36.

La bêtise qui parcourt le monde

fait souffrir les plus sensibles d’entre nous…

37.

Quand on la rencontre,

elle vous saisit toujours aussi violemment

et vous tasse les vertèbres.

38.

« Seigneur, prends pitié ! »

« Hosanna au plus haut des cieux »

ou quelque chose comme cela…

39.

« Pardonne-leur mon Dieu,

car ils ne savent pas ce qu’ils font… » !!!

40.

La planète semble partir en couille

et tout le monde semble s’en foutre,

pourrait-on dire…

41.

Chacun, chacune ne sait peut-être pas toujours

comment agir au mieux.

42.

Comme disait Coluche :

« y en a trop de misères ».

43.

Je n’ai pas de leçon de morale à donner

mais je dirais simplement

que c’est souvent dans les petites choses

que l’on voit les plus grands défauts

ou les plus grandes qualités des gens.

44.

Chacun, chacune est, en France,

libre de jeter des détritus

sur le bas-côté des routes…

45.

Chacun, chacune

exprime sa créativité

à sa façon, je dirais…

46.

Mais je pense que tant que la grande majorité

d’entre nous percevra ce comportement

sans une indignation qui, quelque part,

vous prend aux tripes,

et bien le monde tournera mal…

47.

Je sais, ce n’est peut-être que du bla-bla,

mais c’est mon avis.

48.

Une sauterelle toute seule

n’est pas bien dangereuse,

mais quand elles se regroupent par milliers,

elles deviennent très menaçantes.

49.

Je pense que pour le comportement des gens,

c’est un peu pareil.

50.

Je ne vois qu’une seule façon

d’inverser la vapeur

qui nous entraîne vers le gouffre :

une prise de conscience collective, mondiale,

du caractère précieux et fragile de la vie

dont chaque personne a une part

de responsabilités.

Amen !

CONNAISSEZ-VOUS DIEU ?

Il y a quelques jours, je me surprenais à penser :

1.

Sans l’existence de Dieu

la vie n’a aucun sens,

tout serait un grand n’importe quoi…

2.

Je ne me vois pas passer

toute ma vie dans ce monde…

3.

… ce monde qui parfois semble

de plus en plus « malade »…

4.

Croyez-vous que la vie soit sortie du néant

sans qu’il y ait une ou plusieurs

intelligences derrière ?

5.

L’existence de Dieu

est une chose, la relation

que l’on entretient avec lui

en est une autre…

6.

Dieu ne vous obligera pas

à venir vers lui, mais à sa façon

et à maintes reprises

il vous le proposera…

7.

Aussi bizarre peut-être

que cela puisse sembler,

il aimerait devenir votre ami…

8.

Un célèbre philosophe

et mathématicien français du XVIIe siècle,

Blaise Pascal, disait :

« le problème des hommes

(et des femmes bien sûr)

c’est qu’ils ne savent pas

rester seul enfermés dans une pièce. »

9.

En effet, les gens ont peur d’aller regarder

au fond d’eux-mêmes,

« peur du miroir »…

10.

La plupart de leurs occupations

leur évitent de penser…

et quelque part cela les arrange…

11.

Pourtant, comme le disait Blaise,

le monde pourrait changer

si les gens osaient s’interroger sur eux-mêmes…

12.

Les gens, souvent, aiment bien

les pensées prédigérées

par leurs amis, la famille…

13.

Ils aiment bien aussi

la « supposée morale »

pour être bien dans le sillon

et ne pas trop s’écarter

de la route toute tracée…

14.

et le mal n’est pas toujours le mal

et il ne faut pas confondre non plus amour,

patience et bêtise…

15.

Dieu ne juge pas,

il constate, il observe…

16.

Il est omniscient, omniprésent…

Il connaît tout le monde,

il sait combien de cheveux

vous avez sur la tête,

voire plus, beaucoup plus…

17.

Il connaît tous vos actes

et toutes vos pensées secrètes…

18.

Il connaît toutes vos joies,

tous vos rêves,

et toutes vos souffrances…

19.

Il est toujours présent en vous,

à côté de vous, où que vous soyez

et à n’importe quel moment

du jour et de la nuit…

20.

Il désire votre épanouissement

même si parfois les apparences sont trompeuses…

21.

Il désire que vous fassiez vos expériences

et que vous avanciez sur le chemin d’une certaine sagesse…

22.

Il restera toujours très discret

et si vous ne le sollicitez pas,

vous ne l’entendrez pas…

23.

Dieu peut communiquer avec vous

d’une multitude de façons…

24.

Il faut ouvrir son cœur,

ouvrir ses yeux, ouvrir

ses oreilles, ouvrir son esprit…

25.

Faites le premier pas,

juste le premier pas…

26.

Vous cherchez de l’eau

pour vous rafraîchir

alors qu’il y a un puits en vous…

27.

Apprenez à apprécier

les petites choses anodines

et vous serez plus heureux.

28.

« Une personne ne vaut réellement que

ce qu’elle vaut aux yeux de Dieu et rien de plus »,

disait saint François de Sales.

29.

« Vous qui tirez votre gloire les uns des autres,

comme disait Jésus,

apprenez à la tirer de mon père

qui est dans les cieux… »

30.

Dieu aimerait que l’on apprenne

à lui faire confiance…

31.

Il aimerait que vous lâchiez

un peu le contrôle sur les choses…

32.

Même si l’on ne comprend pas toujours tout,

qu’on lui accorde notre confiance quand même…

33.

Un soldat qui meurt au champ

de bataille a le sentiment

au moment de mourir d’avoir donné

sa vie pour son pays…

34.

Dieu ne veut pas votre mal

et il peut même devenir votre allié…

bien sûr face aux difficultés,

vous n’irez pas avec la fleur aux dents…

35.

Il vous répondra souvent de manière inattendue,

et il n’est souvent pas à trois jours près…

36.

Il désire que vous vous construisiez au mieux

et que vous appreniez à mieux penser par vous-même,

à voir plus clair en vous…

37.

Il désire que vous réalisiez

votre personnalité,

développiez votre potentiel…

38.

Nos efforts nous apportent des petites lumières

qui brillent longtemps en nous…

39.

Au fur et à mesure que vous le connaîtrez,

vous apprendrez à lui parler comme à un ami…

40.

Plus vous le remercierez et l’apprécierez,

plus l’échange sera enrichissant…

vous pouvez lui parler de tout

sans tabou ni complexes…

41.

Il ne fera pas de vous un devin…

42.

Mais vous finirez par acquérir

de la clairvoyance…

43.

Vous verrez plus clair dans vos problèmes

et vous aurez plus d’énergie…

44.

Vous finirez par croire

qu’avec l’aide de Dieu

tout est réalisable…

45.

Vos pas se feront plus légers

et vous aurez plus d’assurance…

46.

Parfois même,

vous plaisanterez avec lui !

47.

Si vous le sollicitez,

il vous fera connaître en temps et en heure

les informations nécessaires…

48.

Plusieurs chemins peuvent mener

au même résultat…

49.

Quand vous mourrez, vous aurez l’impression

« d’aller dans la pièce d’à côté »…

50.

Il vous restera un choix :

continuer à vivre dans « la pièce d’à côté »

avec le sentiment d’avoir eu

une vie terrestre satisfaisante…

ou bien renaître sur Terre… pour modifier…

avec toutes les difficultés et les risques

que cela comporte…

NE DITES PAS MAIS DITES !

Dans beaucoup de situations plus ou moins difficiles,

le « ne dites pas mais dites » ne conviendra pas,

mais parfois il suffit de voir la situation

légèrement différemment…

1.

Ne dites pas « il y a la vaisselle à faire ! »,

mais plutôt « je vais débarrasser et nettoyer

le coin vaisselle pour déstresser et rendre

plus agréables les futurs repas ».

2.

Ne dites pas « il y a le ménage à faire ! »,

mais plutôt « je vais rendre ma maison

plus agréable à vivre et à regarder ».

3.

Ne dites pas « je vais transpirer

à faire les poussières », mais

« les meubles vont tellement briller

que je n’aurais plus besoin

de miroirs ».

4.

Ne dites pas « je déteste faire les poussières ! »,

mais « avec la radio allumée,

sur une petite musique,

je bouge et j’astique en rythme ».

5.

Ne dites pas

« passer l’aspirateur va aspirer mes forces »,

mais « adios amigos les petits minous ».

6.

Ne dites pas « il va falloir passer la wassingue »,

mais « tout va sentir bon le propre ».

7.

Ne dites pas « après le ménage

je serai à bout », mais « après le ménage,

comme je vais me sentir apaisé(e) et détendu(e)

de voir ma maison toute propre ».

8.

Ne dites pas « il faut vider les poubelles »,

mais « une poubelle vide est tellement plus

agréable qu’une poubelle qui déborde de partout ».

9.

Ne dites pas « il faut que je remette

de l’ordre dans mes affaires »,

mais « j’ai plaisir à rendre

les choses plus accessibles ».

10.

Ne dites pas « il y a les courses à faire »,

mais « je vais faire un petit tour au magasin

et flâner sur ce que je vais manger de bon ».

11.

Ne dites pas « je prends de la bière »,

mais « je fais le plein en vitamines du groupe B ».

12.

Ne dites pas « il y a les enfants à s’occuper »,

mais « je participe à l’éducation de mes chérubins

et je partage avec eux leur quotidien ».

13.

Ne dites pas à un enfant

« il y a tes devoirs à faire », mais dites-lui plutôt

« pense à mettre un peu d’argent

dans ta tirelire invisible

pour quand tu seras grand ».

14.

Ne dites pas « j’ai dû me garer un peu loin »,

mais « marcher au moins trente minutes par jour

est recommandé pour la santé ».

15.

Ne dites pas « cette personne est bête »,

mais « cette personne me donne l’occasion

de m’apercevoir que tout le monde

est loin d’être parfait ».

16.

Ne dites pas « je me suis disputé(e) avec untel »,

mais « untel m’a permis de mieux m’affirmer ».

17.

Ne dites pas « ils me saoulent avec leurs idées »,

mais « il faut que je me protège de leurs idées

qui me polluent ».

18.

Ne dites pas « je divorce »,

mais « je vais bientôt pouvoir profiter

à nouveau des joies du célibat ».

19.

Ne dites pas « Le réveil sonne,

il faut que j’aille bosser »,

mais plutôt « j’ai la chance d’avoir

un travail et de pouvoir l’assumer ».

20.

Ne dites pas « c’est pas le top comme boulot »,

mais « le travail ne plaît généralement pas

mais d’une certaine façon il élève l’individu ».

21.

Ne dites pas « j’ai encore du pain sur la planche »,

mais « la route est encore longue

et je suis content(e) de savoir

que je peux aller jusqu’au bout ».

22.

Ne dites pas « je me suis mal organisé(e) »,

mais « la prochaine fois je m’organiserais mieux ».

23.

Ne dites pas « quel temps pourri »,

mais « le mauvais temps

apporte généralement de l’eau,

ce qui est bon pour les fleurs

et pour les cultures,

et c’est aussi ce qui me permet

de mieux apprécier le soleil ».

24.

Ne dites pas « je galère »,

mais « je me bagarre pour tenter

de parvenir à mes fins ».

25.

Ne dites pas « je rame »,

mais « qui gagne sans efforts,

triomphe sans gloire ».

26.

Ne dites pas « je suis nul(le) »,

mais « je me rends compte

que j’ai des lacunes à combler ».

27.

Ne dites pas « je suis une tare »,

mais « je me rends compte que dans cette situation,

j’ai encore de sérieux progrès à faire ».

28.

Ne dites pas « je n’y arriverai jamais »,

mais « il me faudra peut-être

un peu plus de temps que prévu ».

29.

Ne dites pas « je suis à bout »,

mais « je suis sur le point de connaître

une de mes limites actuelles ».

30.

Ne dites pas « je suis bête »,

mais comme dit un proverbe

« ce qu’un idiot fait,

un autre idiot peut le faire aussi ».

31.

Ne dites pas « il ou elle

est plus intelligent(e) que moi »,

mais « il y a plusieurs formes d’intelligences, mathématique, littéraire, artistique,

sportive, intelligence du cœur… »

32.

Ne dites pas « Personne ne m’aime »,

mais « si j’arrive à m’aimer moi-même,

c’est le plus important ».

33.

Ne dites pas « Je suis seul(e) »,

mais « la solitude est un point de vue personnel ;

quand on s’aime suffisamment soi-même,

on ne se sent jamais vraiment seul(e) ».

34.

Ne dites pas « la routine me flingue »,

mais « la routine fait partie de la vie,

il faut pouvoir s’en accommoder ».

35.

Ne dites pas « je n’ai plus de goût à rien »,

mais « les petits plaisirs

comme écouter une belle chanson

ou boire une boisson rafraîchissante, etc.,

font souvent les plus grandes joies ».

36.

Ne dites pas « je n’attends plus rien

de vraiment spécial de la vie »,

mais « je me demande ce que la vie

va encore m’apporter ».

37.

Ne dites pas « je m’ennuie »,

mais « je vais réfléchir un peu

à ce que je vais bien pouvoir faire d’intéressant ».

38.

Ne dites pas « je ne sais pas quoi faire d’intéressant »,

mais « la vie est suffisamment vaste pour y trouver

quelques trucs à faire ou à découvrir,

ou à redécouvrir ».

39.

Ne dites pas « je n’ai pas le moral »,

mais « je n’ai pas la grosse patate actuellement,

mais je sais que cela est passager,

je sais que cela va revenir ».

40.

Ne dites pas « rien ne m’intéresse »,

mais « je déprime un peu actuellement,

c’est normal que je vois un peu

la vie en noir et blanc ».

41.

Ne dites pas « je suis négatif(ve) »,

mais « Maintenant que j’ai vu

que je suis négatif(ve)

je vais me tourner vers le positif ».

42.

Ne dites pas « il n’y a pas d’espoirs »,

mais « il y a bien souvent une solution

au problème et ce n’est pas parce que

je ne la vois pas qu’elle n’existe pas. »

43.

Ne dites pas « je suis au bout du rouleau »,

mais « je vais essayer de prendre

un peu plus de recul… et laisser

un peu de temps au temps ».

44.

Ne dites pas « c’est fichu »,

mais « la vie possède bien souvent

des ressources inattendues ».

45.

Ne dites pas « il fait noir »,

mais « c’est dans le noir

que l’on voit le mieux la lumière ».

46.

Ne dites pas « je ne sais pas ce que je vais devenir »,

mais « quand on a les idées confuses,

généralement on ne voit pas bien clair sur l’avenir,

il faut laisser décanter ».

47.

Ne dites pas « à quoi bon tous ces efforts »,

mais « vivre, c’est faire quotidiennement

des efforts ».

48.

Ne dites pas « à quoi bon vivre »,

mais « vivre pour essayer d’apprécier

les petites choses

et essayer d’être heureux(se) ».

49.

Ne dites pas « la vie n’a aucun sens »,

mais « la vie doit avoir un sens

que je ne perçois pas très bien ».

50.

Ne dites pas « c’est quoi le bonheur »,

mais « le bonheur est une image de soi

que l’on regarde, une façon d’aborder la vie,

ses plaisirs, ses joies et ses difficultés ».

AUX ENFANTS DE LA CHANCE !

1.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… méfiance…

2.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… en substance…

3.

De nombreuses personnes ont l’esprit belliqueux

et nombreuses sont celles qui ne savent pas

se passer de la guerre…

4.

Le monde se développe

et court vers la croissance,

mais combien sauront se satisfaire d’une stabilité ?

5.

Le progrès peut-il toujours progresser ?

6.

Que feront les gens

sans cette « marche en avant »

qui les entraîne ?

7.

Beaucoup de gens cherchent le bonheur,

mais quand ils l’atteignent,

n’en sont pas satisfaits…

8.

Beaucoup de gens se plaignent

de leurs mauvaises conditions de vie,

mais ne savent pas apprécier

un certain confort…

9.

Beaucoup de gens courent

après le superficiel et l’éphémère…

10.

Beaucoup de gens courent

après des chimères

et après l’illusion du bonheur…

11.

L’ego bien souvent domine le monde…

12.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… méfiance…

13.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… arrogance…

14.

L’être humain a-t-il une nature constructrice

ou bien destructrice ?

15.

D’une certaine façon, il détruit pour créer

et il crée pour détruire !

16.

Croître pour détruire ou détruire pour croître ?

That is the question ?

17.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… réminiscences…

18.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… remember…

19.

Remember toutes les violences

et toutes les souffrances de l’Histoire…

20.

And ask you : Why ?

21.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… trouvez la clé de l’énigme…

22.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… trouvez la clé du bonheur…

23.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis…

libérez-vous du perpétuel leitmotiv

« construction-destruction

construction-destruction… »

24.

Non, je n’ai pas fumé de hachisch !

25.

Non, je n’ai pas bu plus de vin que d’habitude !

26.

Serait-ce un petit coup de démence

ou de clairvoyance ?

27.

Serait-ce l’effet d’avoir l’impression

de pressentir l’avenir ?

28.

Serait-ce l’effet d’une certaine lucidité

ou l’effet d’une souffrance dissimulée ?

29.

Serait-ce un cri pour tenter

de percer la nébuleuse bêtise ?

30.

La bêtise qui, au quotidien,

me fait souffrir…

31.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… méfiance…

32.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… défenses…

33.

Croyez en vous avant de croire en l’autre…

34.

Croyez en l’autre,

mais pas aveuglément…

35.

Méfiez-vous des points de vue

et des certitudes…

36.

Méfiez-vous des idées

qui courent de-ci de-là et qui manipulent…

37.

Prenez un lasso

et attrapez celles qui vous plaisent

et qui semblent vous convenir au mieux…

38.

Attrapez-en des jaunes,

des bleues, des roses, des vertes

et des pas mûres…

39.

Méfiez-vous du moule

dans lequel on veut vous faire rentrer !

40.

Méfiez-vous de votre naïveté et de l’hypocrisie

ainsi que du côté sournois des gens !

41.

Le monde se développe

et court vers la croissance,

mais combien sauront se satisfaire

d’une stabilité ?

42.

Le progrès peut-il toujours progresser ?

43.

Que feront les gens

sans cette « marche en avant »

qui les entraîne ?

44.

Beaucoup de gens cherchent le bonheur,

mais quand ils l’atteignent,

n’en sont pas satisfaits…

45.

Beaucoup de gens se plaignent

de leurs mauvaises conditions de vie,

mais ne savent pas apprécier un certain confort…

46.

Beaucoup de gens courent après

le superficiel et l’éphémère…

47.

Beaucoup de gens courent

après des chimères

et après l’illusion du bonheur…

48.

Le petit ego bien souvent

domine le monde…

49.

De nombreuses personnes ont l’esprit belliqueux

et nombreuses sont celles qui ne savent pas

se passer de la guerre…

50.

Aux enfants de la chance

qui n’ont jamais connu les transes,

je dis… ce qu’il manque au bonheur,

c’est la sagesse…

Petite remarque :

Je me permettrais simplement de rajouter

que bien souvent une vie toute entière

est à peine suffisante pour l’acquérir correctement.

JE T’AIME OCYTOCINE !

1.

Quoi de plus beau que l’amour ?!

2.

Souvent, quand on aime, on se sent détendu,

calme, serein, paisible… heureux (se)…

3.

On ressent une sensation de bien-être…

un peu comme si nous étions

sur un petit nuage…

4.

Nous avons l’impression de découvrir

en nous des ressources,

des qualités insoupçonnées…

5.

D’une certaine façon, il semble

que le sentiment d’être amoureux(se)

nous élève…

6.

Nous nous sentons légers, pleins d’énergie,

la vie paraît beaucoup plus belle…

7.

Cela est bien beau… à condition

que cela soit réciproque bien sûr…

8.

Quelle souffrance…

quand on aime une personne

et que celle-ci semble indifférente à nos avances…

9.

Autant l’amour peut sembler beau…

autant il peut faire souffrir…

10.

L’amour… l’amour…

il fait tourner le monde !

11.

Il engendre la passion et fait naître

de grandes choses…

12.

On dit même que si l’on n’a jamais vraiment aimé

alors on n’a jamais vraiment vécu !

13.

Et si l’amour n’était qu’un leurre ?

14.

Un leurre ? Un leurre dans quel but ?

15.

Un leurre de l’évolution…

dans le but de nous reproduire ?

16.

L’amour engendre la reproduction

et donc la survie de l’espèce…

17.

Notre mentalité a évolué

depuis quelques milliers d’années…

mais notre physique pas vraiment…

18.

L’amour est une réponse inconsciente

à des stimuli olfactifs, visuels,

auditifs, tactiles…

19.

Inconsciemment, nous nous préfabriquons

une image idéale

de notre partenaire idéal(e)…

20.

Ceci dans le but de transmettre

au mieux… nos gênes…

21.

Compatibilité des gênes,

optimisation du « mélange »,

meilleures « garanties »…

22.

Oui, tout cela inconsciemment

nous l’analysons…

23.

Et tous les jours, plus ou moins inconsciemment,

notre cerveau, tel un logiciel qui mouline

sur un ordinateur, analyse et cherche…

24.

Et quand il trouve une personne

qui semble convenir à nos attentes,

il libère une hormone : l’ocytocine !

25.

Et la « machine de l’amour »,

la biochimie de l’amour se met en route…

26.

Dilatation des pupilles,

augmentation du rythme cardiaque,

obsession de l’être aimé, etc., etc.

27.

Nous nous sentons « tout chose  »… on aime, du moins on croit aimer…

28.

L’amour ne s’intellectualise pas ;

on ne sait pas vraiment pourquoi l’on aime !

29.

Les scientifiques s’accordent à dire

que généralement l’effet de l’amour

dure environ trois ans…

30.

le temps de se connaître un peu

et de faire un bébé… pour être trivial…

31.

Après… cela s’atténue progressivement

et vient le temps des concessions…

32.

En fait, cela est un peu triste à dire,

mais le grand amour c’est un peu

comme le père Noël… cela n’existe pas…

33.

L’âme sœur, celui ou celle qui est à la fois

semblable et différent,

qui comble nos attentes,

qui comprend tout de nous…

cela est bien souvent une illusion…

34.

L’amour est une drogue

et nous sommes tous plus ou moins

des « drogués de l’amour  » !

35.

Tout ce que nous faisons,

inconsciemment, a un but caché :

la recherche de l’ocytocine !

36.

Nous désirons quelque part ardemment

être amoureux(se) et le rester…

37.

Il est vrai que l’on se sent tellement bien

quand cela nous arrive !

38.

Normal que nous recherchions

un petit shoot d’ocytocine !

39.

Tous les beaux sentiments

ne seraient-ils que des illusions ?

40.

Cela semble difficile à croire ?!

41.

Mais avec du recul et si vous avez déjà vécu

un échec sentimental…

42.

Effectivement, on peut envisager

la question !

43.

C’est sûr que, sans ou avec

presque plus d’ocytocine,

la relation de couple au quotidien

paraît un peu moins agréable…

44.

Mais l’amour n’en devient-il pas

aussi plus profond ?

45.

La nature se joue-t-elle de nous ?

46.

« C’est pas pour autant qu’il faut

qu’on s’attache et qu’on s’empoisonne !  »

comme dit la chanson…

47.

Serions-nous toujours seul(e) ?

On ne se réalise pas en l’autre,

mais avec l’autre…

48.

L’ocytocine nous fait croire

que l’on va fusionner avec l’autre !

49.

Quand on sait que les scientifiques

sont en train de la reproduire

en hormone de synthèse…

50.

Un petit spray nasal… et oups !

plus de chagrin d’amour !

Une petite remarque importante :

En fait, quand on souffre en amour ce n’est pas spécialement à cause d’un rejet de l’autre, mais plutôt à cause de l’hormone ocytocine qui crée un manque dans notre cerveau… l’être idéal ne serait en quelque sorte qu’une illusion occupée à nous « torturer  » pour nous inciter à nous reproduire… Serions-nous dans une sorte de « matrice  » ?

Quelque part, on pourrait éventuellement s’autoriser à envisager la question…

LE MELON DE RENÉ

Après la madeleine de Proust, le melon de René…

1.

Un jour en vacances

je me régalais à manger du melon…

2.

Hum ! Le bon melon me dis-je

en me léchant les babines !

3.

Sa couleur intérieure était d’un bel orange,

il était bien juteux,

je ne puis m’empêcher de penser :

4.

Et si un ou plusieurs êtres

avai(en)t conçu ce melon ?

5.

Cette idée me titillait l’esprit,

oui j’en ai des idées bizarres parfois !

6.

Non, me dis-je. Je pars dans le cosmos !

Revenons de suite au plancher des vaches !

7.

Je le regardais paisiblement…

Qu’il était beau et bon ce melon !…

Il sentait bon le sable chaud,

les vacances…

8.

Puis, peu de temps après,

de retour chez moi,

lors d’un repas familial,

je me régalais à nouveau

avec un melon similaire…

9.

Le melon commençait

à me prendre le chou !

10.

J’avais les papilles gustatives qui jouissaient.

N’était-ce que le fruit du hasard ?

11.

Si ce melon était le fruit du hasard…

alors chapeau pour le hasard !

12.

Non, chapeau pour le melon !

me répondit le hasard…

qui fait bien les choses !

13.

Hum ! Je restais perplexe…

Mon intuition me poussait

vers une solution que je pressentais…

mais un peu« saugrenue »…

14.

Non, je ne peux pas le croire !

Mon cerveau« rationnel »

ne va pas m’autoriser à le croire !

15.

Ce hasard n’est pas du tout aussi

« grand n’importe quoi »

qu’il voudrait bien le laisser entendre parfois,

me dis-je…

16.

Mine de rien, il a du goût…

et même une certaine classe parfois, ce hasard !

17.

Le melon ne paie pas de mine,

mais quel jus il a !

18.

Je me posais la question :

il y a combien d’atomes dans ce melon ?

19.

À la rigueur… la forme, la couleur… éventuellement…

mais le goût, la saveur ?!

20.

Sacré canaillou de melon !

me dis-je.

21.

C’est vrai que je m’en pose parfois

des questions bizarres ?

22.

N’empêche que si un ou plusieurs êtres

ont conçu le melon…

ils sont balaises quand même !

23.

Vu de l’extérieur, il ne ressemble pas

à grand-chose ce melon, au premier abord…

24.

Mais quelle surprise

pour les plaisirs de la table !

25.

L’idée du melon quelque part

a fini par m’obséder…

26.

En fait, je luttais contre

mon cerveau rationnel…

27.

Je me suis pressé le citron

et voilà ce qu’il en est sorti :

28.

Et s’il existait un ou plusieurs dieux

(ou sous-dieux) du melon ?

29.

Un ou plusieurs êtres l’aurai(en)t pensé,

imaginé, goûté, conçu…

30.

Non, je décolle ! me dis-je.

Je me raconte n’importe quoi !

31.

Et pourquoi pas me dis-je ?

Il croit tout savoir le« cerveau rationnel » ?…

Mon intuition voulait percer

le mystère au grand jour…

32.

Je m’autorisais donc à penser

qu’effectivement un ou plusieurs êtres

infiniment supérieurs à moi

avaient dû le concevoir…

33.

Sympas ces êtres, me dis-je.

Des dieux ? Des sous-dieux ?

Ou autres ?

34.

Et s’il y en a qui ont fait le melon,

d’autres ont du faire la fraise,

la framboise, la pomme, la poire, etc.

35.

Agrandissons notre vision des choses, me dis-je.

Pourquoi pas ?

36.

Pourquoi aurions-nous la prétention d’être seuls dans l’univers et de tout savoir ?

37.

On pourrait peut-être aussi dire

de même avec les animaux,

les plantes, les paysages, etc.

38.

En fait, il y a peut-être beaucoup d’êtres

qui ont bûché dur sur le monde

que nous connaissons ?

39.

La vie me paraissait plus sympa

d’un seul coup…

40.

Je me sentais aussi moins seul

dans l’univers, d’une certaine façon…

41.

Maintenant quand je vois

quelqu’un qui refuse de prendre du melon

en disant« j’aime pas ! »,

je me dis intérieurement :

42.

Mince alors ! Tu ne te rends pas compte

qu’il y en a qui ont bûché dur là-dessus !

43.

Et toi, sans goûter, tu dis« j’aime pas ! »

44.

Quelque part, tu fais un affront

aux dieux du melon !

45.

Mais t’inquiète, me dis-je,

je pense qu’ils te le pardonnent !…

46.

Je sais que cette façon de voir

peut faire sourire…

47.

Mais maintenant je ne le conçois

que difficilement autrement…

48.

Je me suis autorisé à le penser

et les choses me semblent

plus claires ainsi…

49.

Suis-je dans le vrai

ou dans l’erreur ?

50.

Un jour une personne a dit :

« Les gens ne comprennent pas Dieu

car les gens sont compliqués…

alors que Dieu est simple… »

DANS QUEL ETAT J’ERRE ?

1.

Seigneur, Seigneur,

toi qui sais toujours tout !

Dis-moi s’il te plaît

dans quelle direction je dois aller ?

2.

Cherche en toi-même

et tu trouveras ! me dit-il…

3.

Seigneur, Seigneur, pourrais-tu

être un peu plus clair si possible ?

4.

Insinues-tu que je ne parle

pas très bien le français ?

5.

Non Seigneur ! Je ne suis pas

bien doué du ciboulot, tu sais !

6.

Je le sais mon p’tit ! Je sais

que je t’ai mis aussi un peu

de cire dans les oreilles…

7.

Je ne vois pas aussi bien clair

que toi partout dans la vie !

8.

C’est justement ce qu’il faut

que tu apprennes progressivement,

mon p’tit !

9.

Un petit tuyau ne serait pas

de refus Seigneur !

10.

Hum !, je me tâte !

11.

Allez Seigneur !

Dans ta grande miséricorde !

12.

Allez Seigneur si grand

et tout puissant !

13.

C’est bien parce que tu insistes

un petit peu !…

14.

Regarde la lumière !

C’est le chemin…

15.

Oui c’est sûr qu’il vaut mieux

avancer vers la lumière

que vers l’obscurité !

16.

Détrompe-toi mon p’tit !

Tout le monde ne cherche

pas forcément

à avancer vers la lumière…

17.

Qu’appelles-tu la lumière

pour être un peu plus précis ?

Tu sais, je n’en suis pas une !

18.

Tu es une petite ampoule

et je suis le phare !

19.

Euh ouais !… pas mal

comme comparaison !

20.

Je suis une petite ampoule,

pas facile pour moi de m’éclairer

le chemin !

21.

Si je trébuche parfois,

tu comprendras

que cela est normal Seigneur !

22.

Parfois il se peut que j’aie les piles

qui se déchargent un peu !

23.

T’inquiète ! Je comprends

mon p’tit ! Don’t stress !

24.

Cela ne me dit toujours pas

dans quelle direction aller ?

25.

Quel sens,

quel but dois-je donner à ma vie ?

26.

Ouh là !

Tu emploies des grands mots là !

27.

Contente-toi déjà

de pouvoir mettre un pied

devant l’autre correctement !

28.

Et évite si possible de marcher

dans ce qu’il ne faut pas !

29.

Tu en auras plein les semelles…

et si je dois te porter…

cela ne va pas être si facile…

quoique pas bien difficile non plus…

30.

Tu m’as déjà porté ?

31.

Oui sur mes épaules parfois !

Tu étais même un peu

dans les vapes ! rappelle-toi !

32.

Tu te croyais abandonné,

mais les traces de pieds

que tu voyais derrière toi

n’étaient pas les tiennes,

mais les miennes…

33.

Je t’ai toujours accompagné.

Enfin ! C’est de l’histoire ancienne maintenant,

tu as fortifié un peu depuis…

34.

Merci.

35.

Parlons un peu plus sérieusement

de ma direction s’il te plaît.

J’arrive bientôt au bout de mon petit texte !

36.

T’inquiète !

37.

Oui mais je n’ai pas dit

grand-chose ?

38.

Non ! C’est ce que tu crois !

39.

Les gens ne croient pas

que l’on puisse me parler !

40.

Ils croient que seuls les « zinzins »

peuvent me parler !

41.

Je vais te dire dans quelle direction

tu dois aller…

42.

Attention

cela va déboulonner !

43.

Avance vers toi !

Avance vers qui tu es !

Avance vers ce que tu es !

44.

Hum ! Ouais c’est vrai

que cela déboulonne pas mal !

45.

Chaque jour qui passe,

tu avances vers une image de toi-même

plus affinée, plus ciselée !

46.

Chaque jour qui passe,

tu te réalises un peu davantage…

47.

Tu te construis toi-même

au quotidien avec les aléas de la vie…

48.

Pas besoin d’avoir

de grandes perspectives,

de grandes vues…

Sois toi-même !

49.

Essaie d’apprécier la vie au quotidien,

les grandes joies mais aussi

tous les petits plaisirs anodins…

50.

Et n’oublie pas ce que tu disais :

le bonheur est une image de soi

que l’on regarde,

une façon d’aborder la vie,

ses plaisirs, ses joies

et ses difficultés…

UNE VIE SUR LA TERRE

La petite discussion ci-après n’est

qu’une hypothétique vision des choses…

René : Dis Paul ?

Cela fait combien d’années

que l’on se connaît maintenant ?

Paul : Oh tu sais René !

Cela doit bien faire quelques milliers d’années maintenant !

Paul : Pourquoi me poses-tu

cette question ? On dirait

qu’il y a quelque chose

qui ne va pas ?

René : Nonça va ! Ici il y a tout

pour être heureux !

Paul : Je te connais assez bien !

Il doit y avoir quelque chose

qui te turlupine ?

René : Un peu oui ! Je ne sais pas vraiment !

Je m’ennuie légèrement parfois !

Je me pose des questions !

Paul : Des questions sur quoi ?

René : Je me demande si je n’irai pas

vivre une vie sur la Terre ?

Paul : Ouh là ! Tu te rends compte

de ce que tu dis là?!

Paul : Ce n’est pas facile du tout

une vie sur la Terre !

René : Oui je sais ! Mais parfois,

je me pose des questions sur moi-même !

Paul : Qu’est-ce qu’il y a :

tu n’as pas tout pour être heureux ici ?

René : Si si bien sûr, c’est le pied ici

mais quelque chose semble me manquer !

Paul : Allons René ! Ressaisie-toi !

Paul : Et tu as pensé à Jeanne ?

à Sophie ? à Fred… et toute ta famille et tes ami(e)s ?!

René : Oui, oui je sais !… Je risque

de m’absenter plusieurs décennies

et peut-être qu’après

je ne serai plus le même !

Paul : Sur la Terre, bien souvent, c’est le bin’s !

Et il y a aussi beaucoup

de « drôles de loulous » là-bas !

Paul : Tu risques de morfler !

De déprimer ! D’attraper des maladies !

De souffrir beaucoup !

Paul : Tu le sais ça ?!

Et pas seulement sur un court

laps de temps !

Paul : Et Jeanne ! Tu crois

qu’elle va vouloir y aller aussi ?

Je ne crois pas !

René : Oui mais tu vois : quand là

je bois cette bonne bière avec toi

eh bien… il semble me manquer quelque chose !

Paul : Qu’est-ce qu’il te manque ?

Tu veux faire quoi ?

Tu veux voir quoi ?

René : D’une certaine façon, je crois pouvoir

apporter un petit quelque chose

aux gens et aussi à moi-même.

Paul : Et qu’est-ce que tu voudrais

apporter aux gens et à toi-même ?

René : Pas grand-chose,

un regard plus optimiste peut-être,

un peu plus confiant en la vie ?

Paul : Tu sais que dans leur grande majorité

tu ne les intéresseras certainement pas

le moins du monde, les gens !

René : Oui je le sais !

Paul : Tu sais comme on dit familièrement

que tu risques de t’en prendre plein la figure

pour pas un rond !

René : Oui, oui je le sais ! J’ai envie de voir la Terre,

ses habitants, les paysages, la faune, la flore…

là-bas…

René : J’aimerais voir la façon de penser,

d’être, de réagir…

j’aimerais avoir plus du recul…

Paul :Tu es sûr ?

Tu as bien réfléchi ?

René : Oui, quelque chose en moi

me pousse à y aller !

Paul : Il te faudra être fort

et courageux…

René : Oui je le sais.

Disons que je vais aller faire

une petite excursion !

Paul : Oui mais comment reviendras-tu

après ta petite excursion ?

Paul : Tu ne seras peut-être plus

le même ?

René : C’est un peu comme

les Pokémons : j’aurai évolué !

Paul : Tu rigoles ! Tu vas nous manquer !

Et après ! Quelle sera la relation entre nous ?

René : T’inquiète Paul !

Après je retrouverai mes pénates,

mes ami(e)s, mes habitudes,

progressivement…

Paul : Tu as du mérite et je respecte ta décision.

Paul : Et tu désires y aller quand ?

René : Dans pas bien longtemps !

René : Je suis déjà allé à la centrale,

j’ai déjà répondu à certains questionnaires

et passé des tests…

Paul : Cela te travaillait vraiment ?

René : Oui quelque part !

Paul : Tu sais que tu vas tout oublier ! ?

René : Je le sais !

René : À la centrale, ils m’ont dit

qu’ils m’avaient trouvé quelques programmes de vie

qui pourraient me correspondre

d’après mes tests et questionnaires…

Paul : N’oublie pas qui tu es

en tout cas !

René : T’inquiète Paul !

Je dirais même un petit mot

sur notre petite discussion là-bas

dans un de mes petits textes,

histoire de te faire un petit clin d’œil !

« Il m’a fallu toute une vie pour comprendre que le bonheur se trouve dans les petites choses et non dans les paroxysmes de l’extase. »

ANAÏS NIN,

romancière américaine

(1903-1977)

« N’aie pas peur de la vie, ce que l’élève appelle épreuve, le maître l’appelle expérience. »

DOMINIQUE ALLAIRE

Pour agrandir le regard et en se plaçant à un autre niveau, je dirais que certains scientifiques s’accordent à dire que le fameux instant zéro du big-bang ressemble un peu à l’insertion d’un DVD dans un lecteur DVD, façon de parler…

LE MONDE A PEUR

1.

Un jour quelqu’un a dit :

l’idée du malheur,

c’est la souffrance des gens heureux.

2.

Plus ou moins inconsciemment,

nous sommes envahis par la peur,

elle est omniprésente.

3.

Nous avons peur de la vie,

peur des autres,

peur de nous-mêmes.

4.

Nous avons peur de nous tromper,

peur de ne pas y arriver.

5.

Nous avons peur de ne pas être

à la hauteur, nous avons peur du paraître…

6.

En quelques mots,

nous avons peur de souffrir !

7.

Plus ou moins inconsciemment,

nous avons tendance

à croire que vivre c’est souffrir ?!

8.

La plupart du temps,

nous sommes toujours sur nos gardes.

9.

Beaucoup de gens même n’arrivent pas

à s’autoriser le droit au bonheur !

10.

Pour ces gens, le bonheur apparaît

comme un luxe qu’ils estiment

ne pas pouvoir s’offrir.

11.

D’une certaine façon,

la peur stimule notre existence.

12.

Mais d’une autre façon,

elle l’empoisonne ?!

13.

Nous ne pouvons pas nous permettre

d’être des « babas cool » ou des « peace and love ».

14.

La vie ressemble un peu à une jungle ?!

15.

Comme dit un proverbe :

qui veut la paix prépare la guerre !

16.

Nous avons peur d’être déçus,

de tomber de haut.

17.

Nous avons peur de nous dévoiler.

18.

Nous avons peur d’être jugés,

d’être incompris.

19.

Nous avons peur de ne plus être aimés.

20.

Nous avons toujours peur

de souffrir.

21.

Souffrir d’une déception,

d’une insécurité, d’un accident

ou de la perte d’un être cher.

22.

Nous nous regardons

les uns les autres avec méfiance.

23.

Oh lui ! Il a voulu me mettre

une carotte ?!

24.

Comment essayer de se débarrasser

de cette peur toujours plus ou moins sous-jacente ?

25.

Cette peur nous empêche

de jouir pleinement de la vie,

si l’on peut dire…

26.

Je pense qu’il n’y a pas vraiment

de solutions !

27.

Seule une façon de voir les choses peut la réduire.

28.

Essayer de faire davantage confiance à la vie.

29.

Se dire que le bien

n’est pas toujours le bien

et que le mal n’est pas toujours

forcément le mal.

30.

Souvent on apprend plus

par une expérience malheureuse.

31.

Se dire que l’on apprend aussi

avec des expériences heureuses.

32.

Essayer de s’enlever de la tête

que « vivre c’est souffrir » !

33.

Essayer de faire le calme en soi,

s’apaiser, méditer.

34.

Puiser de la bonne énergie

dans la beauté de la nature !

35.

Les journaux papiers ou télévisés

nous bombardent quotidiennement

d’images qui nous font peur…

36.

De même régulièrement

sur les bas-côtés des routes

on voit des lapins, des oiseaux,

des hérissons ou des chats écrasés !

37.

Il est difficile de vivre !

38.

Se tourner vers la foi ?

Existerait-il une sorte de « justice divine » ?

39.

Nous ne pouvons pas tout comprendre

avec notre petit cerveau !

40.

Imaginez un monde sans peur…

41.

S’il n’y a plus de peur alors il y a de la place pour l’amour…

42.

L’amour évacue-t-il la peur ?

43.

L’amour de qui ? L’amour de quoi ?

44.

Un problème ou une difficulté

n’est pas toujours pour nous faire reculer.

45.

Le plus souvent nous avons peur de fantômes !

46.

Une phrase dit : qui ose gagne !

47.

On peut parfois longtemps souffrir

de ne pas avoir osé !

48.

Arriver à surmonter ses peurs

est une des jouissances de l’existence !

49.

Si l’on a peur, on risque d’avoir peur de tout

et de rester confiné dans sa prison intérieure !

50.

Jésus a dit en regardant des moineaux :

« Regardez ces petits oiseaux…

Ils ne sèment ni ne moissonnent et pourtant,

ils mangent tous les jours ! »

Une petite remarque :

Une peur diffuse, telle une brume épaisse, jonche le sol de l’inconscient collectif.

Par ailleurs, la peur a souvent un côté obsessionnel, mais ce n’est pas parce que l’on ressent la peur qu’il y a toujours de quoi s’inquiéter.

Et comme on dit parfois : la seule chose qu’il faut craindre, c’est la crainte elle-même.

Dernière petite chose :

S’il l’on a peur, on risque de ruminer mentalement, on se pose des questions à propos de tout et de rien… et l’on entretient la peur… Le mieux est d’essayer de se changer les idées.

JOJO LA STAR

Jojo est une star imaginaire dans son domaine de prédilection ; José est une personne pas très fute-fute, mais qui aurait tendance à être imbu de sa personne…

1.

José : Hey !Tu as vu Jojo la Star ! Ça pète !

2.

Jojo la star ? Je ne connais pas !

3.

José : Hey ! Jojo il te prend le truc…

il te fait l’hélicoptère

en deux trois mouvements…

tu n’y comprends rien !

4.

José : C’est une bête ce Jojo !

Respect Monsieur Jojo !

5.

Et Jojo ? Dans la vie

tu le connais un peu ?

6.

José : Pas vraiment !

J’ai entendu dire que parfois

il est bête comme ses pieds !

7.

José : Ouais mais ce qu’il fait, ça décoiffe !

8.

Et si ton Jojo il faisait un vent ?

9.

José : Non avec Jojo

ce n’est pas imaginable !

10.

Non mais sait-on jamais ?

11.

José : Dans ce cas la honte pour lui !

Je ne le connais plus !

12.

José : S’il se plantait ?

Non tu rigoles…

13.

J’ai déjà vu des supporters « enterrer » leurs idoles

un peu avant la fin d’une partie de football…

14.

… puis les mettre sur un piédestal

suite à un but libérateur…

15.

Des Jojo la Star…

il y en a beaucoup…

un peu partout…

16.

Qu’est-ce qu’un Jojo ?

17.

C’est quelqu’un qui a plus ou moins

un petit don particulier au départ

et qui le développe autant qu’il le peut…

et qui ne travaille pas spécialement

ses qualités humaines…

18.

Qu’est-ce qu’un José ?

19.

Ce serait une personne

qui a une forte tendance à amalgamer

don, talent et valeur de la personne

et qui voudrait fortement devenir un Jojo…

Il y en a beaucoup également…

20.

Un Jojo passe des heures

et des heures et des heures

à développer son talent !

21.

Généralement, cela lui occupe

la majeure partie de son temps !

22.

Généralement…

il ne fait pas grand-chose d’autre !

23.

Parfois même c’est son métier…

C’est-à-dire qu’il peut y consacrer au moins

dix heures par jour !

24.

C’est sûr qu’avec Jojo, cela va péter…

25.

Jojo il a du se prendre aussi

de « grosses gamelles » à ses débuts ;

nous n’en parlerons pas…

pour le fun…

26.

C’est sûr que, comme le dit la chanson, « si je dis cela… je casse son image ! »

27.

Non Jojo, c’est la classe !

28.

Jojo c’est l’inaccessible, le rêve !

29.

Et si Jojo est bête comme ses pieds ?

30.

Réfléchissements Jojo ?

Qu’as-tu fait de ta vie ?

31.

As-tu déjà regardé

un coucher de soleil

ou une petite fleur qui pousse ?

32.

T’es-tu déjà posé quelques petites questions

sur toi-même ?

33.

Réfléchissements Jojo… réfléchissements…

Tu es peut-être une star dans ton truc…

mais tu n’es pas forcément

une lumière !

34.

Réfléchissements José… réfléchissements…

Il ne faut pas toujours prendre des vessies

pour des lanternes !

35.

Quand tous les Jojo et tous les José sont en liesse…

d’une certaine façon, cela fait froid dans le dos…

36.

Toi qui bosses au moins

35 heures par semaine,

si ce n’est plus, au travail,

quelque part tu frissonnes…

37.

Je suis qui moi ? À côté de Jojo, tu te dis…

38.

Je lui arrive à peine à la cheville !

39.

C’est sûr que pour José (ou Josée !),

je suis incolore, insipide…

40.

Me trompé-je ?

41.

De là tend à venir le complexe…

le complexe de José !

42.

J’aurais tendance à croire

que si je n’ai pas le talent de Jojo…

alors je suis un gros nul ! ?

43.

Qu’est-ce qui vraiment compte

chez une personne :

le talent ou la valeur humaine ?

44.

Osons nous poser la question,

me dis-je !

45.

Tu prends monsieur ou madame X dans la rue

et avec le temps, de l’argent et du savoir-faire…

il y a de grandes chances d’en faire un Jojo la Star ?!

46.

Si la personne est un peu douée

au départ… pourquoi pas ?

47.

Mais en bossant au boulot sept à dix heures par jour,

plus les courses, les tâches ménagères,

les enfants, etc., etc.

48.

Tu rajoutes la fatigue, le manque d’argent,

les soucis, le stress au quotidien,

l’éventuelle petite déprime ou le surmenage…

49.

Il faudrait peut-être arrêter

d’amalgamer talent et valeur humaine !

Osons nous poser la question !

50.

Un jour, dans le milieu du parachutisme,

un professionnel m’a dit :

« Tout le monde peut y arriver,

tu prends un parpaing,

tu le fais sauter sans arrêt

et tu finiras par le faire voler comme un pro ! »

Petite remarque :

J’ai entendu dire qu’un acteur avait passé une année complète à préparer son film : sport quotidien, formations, coaching, débriefing, diététique, relaxations, soin de la personne…

Je ne veux rien dire de spécial, je ne suis pas jaloux… mais je veux juste dire… il faut voir les choses dans son ensemble… réfléchissements si je peux dire…

Je me permettrais juste de rajouter :

La valeur d’une personne, c’est ce qu’elle fait dans l’ombre pour essayer d’être quelqu’un de bien.

LE MESSAGE DU TROU

1.

Comment pourriez-vous définir un trou ?

2.

Vous êtes-vous déjà posé la question ?

3.

En voilà une question

qu’elle est bonne !

4.

Pas si facile que cela

pour répondre…

5.

Même difficile je dirais…

6.

En fait la définition d’un trou

c’est l’absence de matière

dans la matière…

7.

Cela vous en bouche un ! De trou !

8.

Un trou dans vos connaissances bien sûr…

9.

Parlons un peu plus sérieusement svp…

10.

Avez-vous entendu parler

de la dernière soi-disant « apparition du Christ » ?

11.

Il serait apparu sur l’anus d’une chienne !!!

12.

Photo à l’appui, effectivement

il y a une vague ressemblance…

13.

Cela peut surprendre…

14.

Je dirais même plus, cela

peut choquer quelque part…

15.

On pourrait se dire :

« Il n’y a plus de respect pour rien ? »

16.

On pourrait se dire :

« Mon Dieu, comment cela est-ce possible ? »

17.

On pourrait se dire :

« C’est un blasphème ? »

18.

On pourrait se dire :

« Comment divulguer une telle photo ? »

19.

Surtout qu’il y a peut-être eu

un petit photomontage, je ne sais pas ?!

20.

Jésus est un être très respectable,

l’association d’idée paraît blessante…

21.

« Quel message Jésus veut-il

faire passer à ses ouailles ? » questionnait la presse…

22.

En voilà une autre question qu’elle est bonne !

Tout d’abord, on pourrait se demander :

Jésus désire-t-il faire passer un message ?

23.

Ensuite, je pense que s’il le voulait,

il serait certainement

un peu plus subtil…

peut-être…

24.

Cette association d’idée

de son soi-disant « portrait » affiché ainsi

n’est pas très plaisante, ni très valorisante…

voire même dégradante…

25.

Personne, je pense,

n’aimerait cette interprétation pour lui-même !

26.

C’est vrai, me dis-je, cela semble

un peu bizarre…

27.

Alors je posai la question à Dieu !

28.

C’est un peu blessant pour Jésus

toute cette agitation médiatique

autour de sa soi-disant apparition

sur l’anus d’une chienne

29.

Il me dit : « L’anus est une partie

du corps plus ou moins comme les autres ! »

30.

« Oui, dis-je, mais l’endroit

est quand même un peu spécifique !

Un petit peu quand même ! »

31.

Il me dit : « Apparition est un grand mot,

interprétation serait plus appropriée. »

32.

Il me dit : « Il y a plusieurs centaines de millions

de chiens et de chiennes sur la Terre… »

33.

Il me dit : « Il y a également

plusieurs centaines de millions de chats,

et toutes sortes d’espèces vivantes… »

34.

Il me dit : « Des formes,

des pigmentations plus ou moins différentes,

tu en as de toutes les variétés… »

35.

Il me dit : « Un visage,

tu peux même en découvrir un

dans une poêle à frire

avec un peu d’huile que tu fais chauffer… »

36.

Tout est plus ou moins coïncidences,

approximations, interprétations…

37.

Non, il n’y a pas de message particulier de ma part…

38.

Il n’y a qu’un message des Hommes aux Hommes…

39.

Les gens ont la liberté de s’exprimer,

d’interpréter, de voir telle ou telle chose…

40.

Chacun, chacune exprime

sa personnalité…

41.

Tu veux faire un scoop !

Fais un scoop : montre qui tu es…

42.

Tu rigoles, tu « blasphèmes », tu t’en fous ?

Moi je suis construis…

43.

C’est à toi de te construire…

44.

Je regarde, j’observe, je ne juge pas…

45.

Je laisse faire, je participe plus ou moins

puisque je te réponds

à ma façon…

46.

Comme je te le disais précédemment,

des centaines de millions de formes

et de coïncidences existent…

47.

Un jour ou l’autre, des choses se recoupent…

48.

Et puis, on a toujours un peu tendance

à voir que ce l’on désire voir…

49.

Non, je ne le prends pas mal…

50.

Le seul message de ma part serait

(et il va de soi que je ne parle pas

de Jésus en disant cela ; je préfère lever

toute éventuelle ambiguïté mal appropriée) : Actuellement tu vis dans un monde « particulier »

où même un trou du cul

peut devenir une vedette !!!

LA BIÈRE EXTRA-COSMIQUE

La discussion ci-après n’est qu’une hypothétique vision des choses… hors univers…

1.

Eh Dieu ! Comment ça va ? Ton univers, ça roule?

2.

Tu as toujours la patate ? Pas trop fatigué ?

3.

Ça va, ça va ! J’ai trouvé quelques ouailles

qui se débrouillent pas trop mal,

cela aide un peu…

4.

Tu es sûr ? Sinon éventuellement,

je peux venir t’épauler un petit peu ?

5.

T’inquiète, ça roule,

plus ou moins doucement

mais ça roule !!

6.

Tu es sûr ?

Sinon, tu peux demander

aussi un peu d’aide à Allah,

si tu préfères !

7.

Oui, je sais, merci !

8.

Je trouve que tu devrais prendre

un peu de vacances.

9.

Arrête la machine quelque temps

et change-toi un peu les idées…

10.

Tu verras, cela te fera du bien !

11.

Tu sais, ta petite planète chérie, la Terre,

elle ne va pas disparaître !

12.

Elle ne va pas s’envoler !

13.

Et même, si elle disparaissait,

tu serais tout à fait capable de la retrouver

de toute façon…

14.

Oui, oui, je le sais, bien sûr !

15.

Alors ! Qu’est-ce qui te prend le chou ?

Stoppe un peu la vapeur

et prends quelques vacances avec tes proches…

16.

De toute façon, tes chers terriens,

ils ne s’en rendront même pas compte !

17.

J’ai fait cela avec mon univers

il n’y a pas bien longtemps,

je t’assure que cela m’a relaxé…

18.

Oui, j’ai pris quelques bains cosmiques,

j’ai zigzagué entre les étoiles,

je me suis avachi dans des trous noirs…

C’était le pied !

19.

Je suis allé jeter un œil dans d’autres univers,

avec la permission je précise…

20.

J’ai fait quelques nouvelles connaissances…

21.

J’ai eu quelques petits tuyaux…

22.

Cela peut toujours servir,

on ne sait jamais…

23.

J’ai vu qu’il y avait aussi

des poules bien mignonnes

chez les collègues… tout à fait entre nous…

24.

Si, si… lache prise un peu de temps en temps !

25.

Et si tu veux rattraper

ton retard, ton travail prévu,

tu fais comme avec les dinosaures,

tu accélères la cadence, le rythme du temps…

26.

De toute façon, personne ne s’en apercevra…

27.

Tu as beaucoup de souffrances

sur ta petite planète chérie,

c’est cela qui te tracasse ?!

28.

Tu sais, tes humains,

ils sont en train de grandir…

29.

Et grandir, cela se fait souvent

avec un peu de souffrances…

30.

Je sais que cela te fait souffrir également.

31.

Nous passons tous par là, tu sais !

32.

Sans obscurité,

la lumière n’aurait aucun sens.

33.

Allez, tu verras, ça va aller !

34.

Accroche-toi au cocotier !

35.

D’un autre côté, au fur et à mesure,

tu dois avoir des êtres qui s’accomplissent ?

36.

Oui c’est vrai,

c’est une satisfaction,

une jouissance…

37.

Certains êtres ont bien avancé

dans leur construction,

mais beaucoup d’autres semblent aussi

avoir quelque peu régressé !

38.

T’inquiète !

Ils progresseront mieux au tour suivant !

Du moins j’espère pour eux!

39.

Il y en a certains et certaines,

je boirais bien une bonne bière

bien fraîche avec eux !

Ou une toute autre boisson savoureuse

à leur convenance…

40.

Les autres ? Ils ne savent même pas que j’existe !

41.

Ou bien ils le savent,

mais c’est un peu un dialogue

de sourds ou de malentendants…

42.

Beaucoup de gens ne savent pas se remettre

fondamentalement en question !

43.

Les gens sont un peu

comme des icebergs !

44.

Quand ils vivent sur la Terre,

pour faire une comparaison,

tu vois la partie immergée de l’iceberg…

45.

Il est très difficile de les atteindre

au fond d’eux-mêmes, de les modifier…

46.

S’il n’y a pas chez eux

une ouverture vers la lumière,

ils ne fondront pas…

46.

Et s’ils ne fondent pas,

si je peux utiliser l’expression,

ils ne pourront pas « s’évaporer »

et venir me rejoindre…

47.

C’est une métaphore bien entendu…

48.

Et tout cela ne te paraît pas trop long ?!

50.

Si, un peu ! Mais en attendant,

je mets des canettes au frais !

PROTÈGE TES AILES

1.

Un jour quelqu’un a dit :

« les plus grands voyages sont intérieurs »…

2.

En effet, pas forcément besoin

de visiter le monde pour le connaître !

3.

Un petit coup de blues ce soir…

4.

Cet après-midi,

j’ai discuté avec un ange…

5.

Elle était blonde et douce comme

les blés d’été juste avant la moisson…

6.

Elle avait du soleil dans les yeux

et sa voix était mélodieuse…

7.

Nous nous sommes dit au revoir,

je ne la reverrai peut-être plus jamais…

8.

Quel effet, quelle impression

lui ai-je donné ?

9.

Qu’a-t-elle vu de moi ?

10.

Si je me fie à mes statistiques personnelles,

elle n’a pas dû voir grand-chose…

11.

Une phrase dit : « Dans une situation difficile,

toi t’es un gars qui supporte bien la pression !

Si si, tu assures ! Tu la bois un peu certes (la pression),

mais tu la supportes bien… »

12.

Prends un peu de recul,

protège tes ailes !

13.

Essaie de faire confiance à la vie…

Essaie d’en écouter la douce musique…

14.

D’une certaine façon, le principal

est que tu saches ressentir l’amour…

15.

Ta douce dulcinée apparue est

une représentation de l’amour auquel tu aspires…

une image, une projection

d’une forme particulière d’idéal…

16.

Tu la reverras ? Tu ne la reverras pas ?

Il y aura quelque chose ou pas ? Qu’importe !

L’amour a plusieurs visages, pourrait-on dire…

17.

Oui mais l’avoir avec cette femme,

ce serait bien quand même ! Certes !

18.

Prends un peu de recul,

protège tes ailes…

19.

Deviens léger, souple, flexible,

détache-toi de toutes tes représentations

qui te font souffrir…

20.

Dépasse les apparences, dépasse le paraître !

Aie davantage confiance en ta valeur et en la vie !

21.

D’une certaine façon,

apprends à contrôler ton esprit

et à le rendre paisible, sans souffrances.

Relativise, positive…

Deviens léger, souple, agile…

22.

Regarde davantage autour de toi

et essaie de mieux apprécier ton quotidien.

Apprends à voir le beau dans les petites choses

apparemment banales.

23.

Arrête de te lacérer les jambes

et marche d’un pas plus affirmé.

24.

Ne marche plus tête baissée

comme une victime

mais regarde devant toi…

25.

Sourit aux gens, sourit à la vie,

deviens positif et optimiste…

26.

Cherche la lumière

même si elle est très faible

car elle peut tout changer…

27.

Elle peut tout éclairer

si tu prends l’habitude de l’utiliser

régulièrement…

28.

Il n’y a pas de victimes, il n’y a que des gens

qui ne voient pas bien clair…

29.

Ton potentiel est beaucoup plus grand

que tu ne saurais l’imaginer…

30.

Hier midi à table, j’écoutais

trois dames respectables parler

du mariage des prêtres…

31.

« Pourquoi pas ! » dit la première.

32.

« Il ne peut pas car il est déjà marié avec Jésus ! »

dit la deuxième.

33.

« Et si jamais il divorçait…

là ce serait le comble,

il n’y a plus de dignité ! »

dit la troisième.

34.

« Seigneur prends pitié ! »

me suis-je dit intérieurement !

35.

Prends du recul, protège tes ailes !

36.

Il y a deux jours, je lisais

une phrase dans un livre sur la sagesse,

laquelle disait approximativement :

le sage adore le pâle et le fade et n’a besoin de rien.

37.

De quoi donner vachement envie

de travailler sur soi-même !

Le sage semble prendre son pied

dans le non-être !

38.

Pourquoi la vie est-elle alors

si colorée et si variée, si je peux dire ?!

Le sage doit-il être, comme on schématise parfois ,

« un doux dingue » ?!

39.

Le sage ne sait-il pas s’amuser, faire la fête,

participer, profiter de la vie ?!

40.

Je ne suis pas particulièrement pour l’abstinence

mais plus pour le contrôle et la modération.

41.

Prends du recul, protège tes ailes !

42.

Comment essayer de se construire

au mieux ?

43.

Ce n’est pas en suivant l’avis des autres

que l’on avance vers la lumière

mais en allant chercher les réponses

au fond de soi-même.

44.

Beaucoup de gens soi-disant bien respectables

sont en fait, comme on dit familièrement,

« à côté de la plaque ».

45.

Ces derniers jettent souvent des regards

condescendants voire méprisants

sur les soi-disant « mal dégrossis ».

46.

Les cerveaux qui savent analyser

et résoudre des problèmes complexes

n’en sont pas moins épargnés.

47.

La pureté n’est pas

ce que l’on pourrait croire !

48.

Mozart était très vulgaire, paraît-il !

49.

Le personnage de dessin animé « Shrek »

est pur même s’il pète et s’il rote sans complexe !

50.

« On ne voit bien qu’avec le cœur ;

l’essentiel est invisible pour les yeux »

disait Antoine de Saint-Exupéry

dans Le Petit Prince…

Protège tes ailes…

LAISSE TOMBER LA SEMOULE

Ce que vous allez lire est à lire avec un peu de recul… Bizarrement je me surprenais à penser :

1.

Tu sais pourquoi tu patauges

dans la semoule ?

2.

Tu sais pourquoi parfois

tu gémis comme une bête qui souffre ?

3.

Tu sais pourquoi les lauriers,

ce n’est pas spécialement pour toi ?

4.

Tu sais pourquoi

tu cours toujours après l’amour ?

5.

Tu sais pourquoi tu t’épuises

dans ton travail ?

6.

Tu sais pourquoi parfois

tu as l’impression de perdre ton temps inutilement ?

7.

Tu sais pourquoi parfois

tu ne te sens pas à ta place ?

8.

Tu sais pourquoi parfois

tu as l’impression de faire le pingouin ?

9.

Tu sais pourquoi parfois

tu as l’impression

que l’on ne te voit pas ?

10.

Tu sais pourquoi on semble

te regarder de haut ?

11.

Tu sais pourquoi la vie parfois

te semble un peu monotone ?

12.

Tu sais pourquoi parfois

tu as l’impression

de ne pas arriver à voir le bout du tunnel ?

13.

La réponse, d’une certaine façon, est simple :

parce que tu n’arrives pas

à le supporter autrement !

14.

Il est, bizarrement, plus facile

de marcher dans la semoule

que de marcher dans le bonheur !!!

15.

Il est difficile de se dire

que l’on mérite d’être heureux !

16.

Il est difficile de se dire

« Pourquoi n’aurais-je pas le droit

de jouir de telle ou telle chose ? »

17.

Il est difficile de se libérer

de ses chaînes !

18.

Il est difficile de croire que vivre,

ce n’est pas forcément souffrir !

19.

Il est difficile

d’être vraiment heureux !

20.

Inconsciemment, on ne peut s’empêcher

de ne pas y croire !

21.

Nous sommes enfermés

dans nos représentations mentales,

nous sommes mentalement barricadés!

22.

Nous sommes durement attachés

à nos principes, à nos croyances,

à nos convictions, à notre soi-disant dû !

23.

Nous ne sommes pas assez

ouverts et tolérants ! Pas assez souples !

Trop lourds si je peux utiliser l’expression !

24.

Nous ne voyons souvent la vie

qu’à travers nos œillères

et nous sommes trop rigides !

25.

Nous sommes méfiants

et le plus souvent fermés

à une autre vision des choses.

26.

Nous manquons de souplesse d’esprit,

d’une certaine « légèreté »…

27.

Il paraît que même

dans des conditions extrêmes,

on peut être heureux.

28.

J’ai lu dans un article

que pendant la Seconde Guerre mondiale,

certains déportés dans les camps de concentration,

rien qu’avec un petit croûton de pain dur,

arrivaient momentanément

à ressentir le bonheur.

29.

Le bonheur !

Tout le monde y aspire !

Mais inconsciemment, tout le monde

ne s’en sent pas digne

et surtout ne le comprend pas.

30.

Beaucoup confondent

bonheur et extase !

31.

Le bonheur est surtout une façon

de voir les choses en général,

le bonheur est simple.

32.

On peut être très heureux

simplement en regardant

un oiseau ou une fleur…

33.

On peut être très heureux

simplement en écoutant une belle chanson

ou en prenant un petit café…

34.

C’est souvent « le verre à moitié plein

ou à moitié vide ! » si je peux dire…

35.

Rien ne nous empêche momentanément

d’arrêter le flot de nos pensées, de nos ennuis

et pendant quelques instants

de ressentir pleinement la vie.

36.

Souvent nous ne sommes pas toujours

bien contents de nous.

37.

« Je n’ai pas encore été à la hauteur !

Je n’y arriverai jamais ! »…

sont des pensées récurrentes…

38.

D’une certaine façon,

nous avons besoin

de confirmations sur nous-mêmes…

39.

Oui, je te le dis… Tu peux y aller !

40.

Tu peux y aller !

Aller vers où ?

41.

Vers le bonheur bien sûr !

Courage ! Lève-toi et marche !…

Allez, vas-y !…

42.

Enlève tes chaînes !

43.

Allez ! Redresse-toi ! Lève le menton !

Regarde droit devant toi !

Lève-toi et marche !

44.

Laisse tomber la semoule !

45.

Je connais assez la souffrance morale

pour la respecter pleinement,

mais j’aimerais dire

un petit quelque chose :

46.

Quand Jésus disait en guérissant

un malade ou un blessé :

« Allez, va en paix, tu es guéri, ta foi t’a sauvé ! »

47.

Il avait une certaine aura, certes !

48.

Je ne pense pas qu’il avait

une baguette magique avec lui !

49.

Ce que je vais dire peut paraître bizarre…

50.

Je pense qu’il voulait dire :

« Allez, va en paix, tu es guéri,

tu n’as plus besoin de tes souffrances

pour aller vers le bonheur ! »

Petite remarque :

Je me permettrais de dire que ce sont principalement les représentations mentales que l’on se fait des choses qui nous font souffrir, non les choses elles-mêmes.

LE CHEMIN

1.

Non, tu n’es pas aimanté

à tes problèmes !

2.

Oui, tu peux te libérer

de tes chaînes !

3.

Inconsciemment la société

te conditionne à souffrir !

Pour mieux consommer

en quelque sorte…

4.

Les modèles qu’elle te donne

ne sont pas toujours

des modèles du bonheur.

5.

Ce n’est pas parce que tu auras une Ferrari

que tu seras forcément plus heureux.

6.

Partout tu vois

de fausses images du bonheur !

Ce n’est pas parce que tu danses ou chantes

comme un dieu que tu es un dieu.

7.

Il semble toujours falloir être

le plus beau ou la plus belle,

le plus fort, le plus performant !

8.

Tout cela n’est que du vent,

du paraître, du foin !

9.

Respire calmement,

profondément,

regarde la lumière en toi !

10.

« Le temps d’avant,

c’était le temps d’avant ! »

11.

Ressens l’appel de la vie,

elle est tout autour de toi !

12.

Ne tourne plus le regard vers l’extérieur

mais en toi-même.

13.

As-tu déjà paisiblement regardé

un coucher de soleil,

une petite fleur qui pousse ?

14.

« J’irai chercher ton cœur

même si tu l’emportes ailleurs ! »

15.

« J’irai chercher ton âme

dans le froid, dans les flammes ! »

16.

Respire profondément à plein poumons

et dis-toi que tout est possible !

17.

Tout est possible, certes !

Mais pas forcément

de la façon dont tu le conçois.

18.

L’amour n’aura peut-être pas

le visage auquel tu penses

mais ce sera l’amour.

19.

La réussite n’aura peut-être pas

l’éclat que tu espères,

la couleur en sera peut-être

légèrement différente.

20.

Une difficulté n’est pas forcément

pour te faire reculer !

21.

Un passage à vide,

une décompression

ne sont pas forcément des échecs.

22.

Qui gagne sans efforts

triomphe sans gloire,

comme dit un proverbe.

23.

Dans l’effort, dans les difficultés,

quand tu les surmontes,

tu allumes des petites lumières

en toi qui brilleront longtemps…

24.

Les soirs d’hiver,

tu t’en réchaufferas avec !

Ton cœur en sera

un peu plus chaud et plus éclairé…

25.

Celles et ceux qui bafouent

la dignité de la personne

et qui ne pensent qu’à eux

n’auront pas leur petit bois pour

se réchauffer le moment venu !

26.

Fais tomber les barrières, les murs

et tous les blocages et préjugés

qui t’empêchent d’avancer.

27.

Le principal c’est d’avoir sa dignité

à ses propres yeux !

Le savoir au fond de son cœur,

être en accord avec soi-même.

28.

Reconsidère tes principes

et ta façon de voir les choses…

29.

L’autre, même s’il est de bons conseils,

n’est pas toujours la référence à suivre,

il n’est pas soi.

30.

Le bonheur pour l’un

n’est pas forcément

le bonheur pour l’autre.

31.

N’y a-t-il qu’une seule façon

de considérer telle ou telle chose ?

32.

L’autre sait-il ce qu’il y a

tout au fond de nous-mêmes ?

33.

Si Karma il existe,

l’autre le connaît-il ?

34.

Libère-toi de tes chaînes

et accepte le possible bonheur

qui se présente à toi !

35.

Fais la paix avec toi-même,

avec tes « je ne le mérite pas,

je n’en suis pas digne » !

36.

Accepte l’idée que tu peux jouir de la vie,

ouvre ton cœur et ton esprit,

deviens souple ! Construis-toi !

37.

Apprends à n’avoir besoin de rien

tout en désirant le meilleur !

38.

Apprends à te suffire

psychologiquement à toi-même,

reconsidère ta richesse !

39.

« Cherchez à devenir un être qui a de la valeur

et non pas un être qui a du succès »

disait Albert Einstein.

40.

Tu trouveras les réponses davantage en toi,

au fond de ton cœur,

que par un tiers.

41.

« Savoir souffrir en silence,

sans murmure,

apprendre à aimer et s’en aller ! »

42.

Aimer c’est d’abord s’aimer soi-même,

se respecter, se connaître soi-même.

43.

Aimer pour ne pas décevoir les autres,

cela n’est pas de l’amour mais de la lâcheté.

44.

« J’ai rencontré des tempêtes

et des bourrasques…

comme vous… comme vous. »

45.

Un petit enfant n’apprend pas toujours

à marcher seul du premier coup.

Plusieurs fois il trébuche,

il perd l’équilibre, il tombe.

46.

« Le mérite n’est pas de ne pas tomber

mais de se relever » disait Confucius.

47.

Une phrase dit : « Tout le bonheur

que vous ne pourrez peut-être jamais avoir

se trouve en vous. »

48.

Il y a un autre chemin que la galère,

l’ennui ou la monotonie…

ou la bagarre…

49.

« J’irai chercher ton cœur

même si tu l’emportes ailleurs ! »

50.

« J’irai chercher ton âme

dans le froid, dans les flammes ! »

JARDIN FOREVER

1.

Alors que je devenais tristounet

à propos du « genre humain »

si je peux utiliser l’expression,

une amie me dit :

2.

« De toute façon la vie sur Terre

est une expérience ! Non ? ! »

3.

Je lui répondis qu’effectivement

je voyais également les choses de cette façon

et je la remerciais de

me le rappeler.

4.

Qu’importe finalement

la gratitude, les remerciements,

la délicatesse d’autrui ?

5.

Si l’autre d’une certaine façon

n’est pas capable d’avoir une attitude

suffisamment respectueuse

je dirais, cela est son problème…

6.

Ces personnes sont plus à plaindre qu’à blâmer…

7.

Ok la vie de tous les jours nous entraine

dans un tourbillon !

8.

Ok nous nageons souvent dans les ennuis,

les problèmes !

9.

Ok le temps passe

à la vitesse grand V !

10.

Ok quelle galère la vie !

diront certains et certaines… .

11.

C’est souvent dans

les petites choses que l’on voit

les plus grands défauts ou

les plus grandes qualités des gens !

12.

Et puis

avoir la tête dans le guidon

donne l’air d’un sportif !

13.

Les gens courent ci et là !

14.

Les gens extrapolent,

tirent des plans sur la comète

ci et là…

15.

Nous perdons la maîtrise de notre destin et

la vie tend à faire de nous

des écervelés !

16.

Nous cherchons souvent à l’extérieur

de nous-mêmes des réponses qui se trouvent

à l’intérieur…

17.

Nous attirons souvent

inconsciemment le problème

pour mieux nous satisfaire

de l’avoir surmonté ?

18.

Combien de gens

réellement pourraient supporter

une vie facile et agréable ?

19.

En toute honnêteté ?

20.

Si l’autre ne désire pas travailler sur lui-même,

cela le regarde !

21.

Si l’autre ne désire pas se construire,

cela le regarde !

22.

Chacun, chacune vit sa vie

à sa façon et à son rythme !

23.

Une phrase dit :

« la politesse enrichit principalement

celui qui en est l’auteur ! »

24.

Une phrase dit aussi :

« la valeur d’une personne

c’est ce qu’elle fait dans l’ombre

pour essayer d’être quelqu’un de bien. »

25.

Dans un monde où presque tout est basé

sur le paraître, l’apparence,

la futilité et l’indifférence !

26.

On s’étonne parfois que

des actes répréhensibles

soient commis !

27.

Je suis d’accord pour dire

qu’il est tout à fait normal

de punir ces actes !

28.

Mais la cause profonde n’est-elle pas principalement

le regard superficiel des gens

qui d’une certaine façon font un affront à l’autre

en ne le voyant pas !

29.

Je dirais même plus :

en le regardant de haut !

En le snobant !

30.

Voire en le méprisant par leur attitude,

sans nullement voir l’autre et ceci

sans même en avoir conscience !

31.

Chacun, chacune

avance à son rythme

et à sa façon…

32.

Chacun, chacune

cultive son jardin…

33.

Chacun, chacune

y met les fleurs,

les arbres qu’il désire…

34.

Chacun, chacune

y construit des allées,

y met des fontaines

pour se rafraîchir…

35.

Chacun, chacune

l’entretient, laisse ou enlève

les mauvaises herbes…

36.

Un jardin il faut aussi le protéger

contre tout ce qui pourrait être nuisible

comme des insectes parasites

ou des éventuelles maladies…

37.

Un jardin demande une attention particulière

pour avoir plus de plaisir

à s’y promener, à s’y balader…

38.

Un jardin, éventuellement

on peut y mettre une clôture

pour le mettre à l’abri

de certains prédateurs ?

39.

On peut y inviter ou refuser

certaines personnes !

40.

On peut se dire : telle fleur ou telle plante

ne me plait finalement pas !

41.

Ou : une allée

de toute cette couleur

j’aimerais bien…

42.

Je mettrais bien telle variété

à côté de celle-là ?

43.

Pour avoir un peu d’ombre

et s’y reposer

je mettrais bien

tels et tels bancs à ces places !

44.

J’aimerais bien que tels animaux y vivent…

45.

Ce n’est pas toujours

faire plaisir à autrui,

c’est d’abord s’aimer et

se respecter soi-même.

46.

C’est parfois se brouiller avec l’autre dont

la façon de penser

ne nous correspond pas.

47.

D’une certaine façon

nous sommes tous des jardiniers !

48.

Qu’importe le jardin du voisin ou de la voisine

pourrions-nous dire ?

49.

A la fin de votre vie vous vous retournerez

et vous regarderez votre jardin !

50.

A la fin de votre vie,

quand vous partirez,

vous vous retournerez et

vous emmènerez votre jardin

avec vous !

L’AMOUR PSYCHO-PATHÉTIQUE

L’amour a ses mystères !

On peut parfois aimer

une personne et ne pas le savoir

et croire que l’on en aime une autre.

L’amour psychopathe,

l’amour pathétique :

l’amour psycho-pathétique.

1.

Je te déteste, je te méprise,

je te hais !

2.

Tu es un être abject et méprisable !

3.

Tu es un être plat, froid et lisse !

4.

Tu as essayé de me détruire,

de me mettre à terre !

5.

Consciemment,

inconsciemment,

qu’importe !

6.

Tu t’es amusé de moi

alors que

je t’offrais mon cœur !

7.

Tu as bien ri de moi d’une certaine façon !

8.

Franchement :

y a pas de quoi être fière !

9.

Tu es tellement

superficielle,

tu sonnes creux !

10.

Je ne sais pas

trop ce qui me plait

en toi?

11.

Tu as su me brancher !

12.

Tu as flairé

le petit passe-temps

agréable ?

13.

Ce que tu as fait est minable !

14.

Tu ne vois rien à part

tes petites jouissances perverses

personnelles !

15.

Tu as un malin plaisir

à essayer de me faire mal avec

tes airs de sainte nitouche !

16.

Tu m’as mené par le bout du nez !

17.

Tu m’as même fait danser un peu !

18.

Tu as mis devant moi

des pistes de décollage

pour que je puisse mieux faire

le clown !

19.

Tu es

une calculatrice,

une manipulatrice !

20.

Rien vraiment

ne compte pour toi,

question sentiments !

21.

Tu n’es pas capable d’aimer !

22.

Contre toutes les apparences,

tu es laide, très laide !

23.

Tes soi-disant principes :

laisse-moi rire maintenant !

24.

Laisse-moi rire

maintenant que

lentement

je me réveille !

25.

Tu m’as rendu groggy avec

ton succédané d’amour !

26.

Moi

qui essayais de

te délivrer de tes chaînes !

27.

Moi

qui jouais au sauveur

de la belle au bois dormant !

28.

Une fois oui,

une fois non,

une fois peut-être !

29.

Une fois je t’aime,

une fois je ne t’aime plus !

30.

Une fois « tu me mets mal à l’aise » !

31.

Une fois c’est génial,

l’autre c’est pittoresque !

Vite zappé !

32.

Une fois c’est…

tu comprends…

33.

Oui

je commence vraiment

à bien comprendre…

34.

Il m’aura fallu du temps,

beaucoup de temps

certes…

35.

Consciemment

ou inconsciemment

le jeu se termine…

36.

Tu n’es pas capable d’aimer

mais tu n’es pas capable

non plus de souffrir…

37.

Les grandes souffrances

mais aussi les grandes joies

te sont étrangères…

38.

Pas capable

de ressentir

le déchirement !

39.

Pas capable

d’imaginer les tortures, les humiliations

que tu m’as infligées !

40.

Tu n’es pas faite

comme tout le monde !

41.

Tu es bien gentille certes,

serviable, respectueuse…

42.

Je vois un monstre

désormais en toi !

43.

Un monstre au visage d’ange !

44.

Un calamar géant

qui essaierait de me tirer

vers les profondeurs abyssales !

45.

Tu es un être abject

et méprisable !

46.

Tu es un être plat,

froid et lisse !

47.

Faut-il dire :

« Pardonne-lui mon Dieu

car elle ne sait pas

ce qu’elle fait ? »

48.

Faut-il arrêter

d’être bête et naïf ?

49.

Faut-il ? Faut-il ?

Quelle sorte d’être es-tu ?

50.

Quelque part, je ne le comprends pas

mais je ne peux empêcher

une partie de mon cœur

de t’aimer !

JE M’AIME DONC JE SUIS

1.

« Heureux

qui comme Ulysse

a fait un long voyage. »

2.

Nous pourrions rajouter :

« et qui une fois rentré au bercail

a trouvé l’amour qui l’attendait. »

3.

Une phrase dit :

« Aimez-vous vous-même

ou vous deviendrez

votre pire ennemi ! »

4.

Il est effectivement

très difficile de

s’aimer soi-même.

5.

Très peu de gens

s’aiment vraiment en fait.

6.

S’aimer soi-même au sens vrai, pas au sens

de fierté ou d’égo mais se respectant soi-même

avec ses qualités et ses défauts.

7.

Je dirais même plus :

le vrai bonheur passe par

l’amour de soi.

8.

Très heureux

celui qui est heureux

avec pas grand-chose.

9.

Avez-vous besoin d’être une star

pour vous aimer vraiment ?

10.

Avez-vous besoin d’avoir

du pouvoir et beaucoup d’argent

pour vous aimer ?

11.

Avez-vous besoin

de briller de mille feux

pour vous aimer ?

12.

Avez-vous besoin d’avoir des émotions fortes

de haine, d’amour, de passions,

de déchirements pour vous aimer ?

13.

Avez-vous besoin d’être un champion pour vous aimer ?

14.

Avez-vous besoin de vous éclater

psychiquement

pour vous aimer ?

15.

S’aimer soi-même

est une des choses

les plus difficiles qui soient.

16.

S’aimer soi-même

avec ses forces et ses faiblesses,

ses qualités et ses défauts.

17.

Avoir un genou à terre et se relever

avec plus d’amour à donner ?

18.

Quand on manque d’amour de soi

l’échec fait encore plus peur

car en fait on a peur

de s’aimer encore moins

si on échoue.

19.

Quand on manque d’amour de soi

on a tendance à être aigri, méchant.

20.

Quand on manque

d’amour de soi

on a tendance à devenir

mauvais.

21.

Tout le monde traverse la vie

avec des blessures, des chocs

plus ou moins.

22.

Certains, certaines

les ressentent fortement

et chacun, chacune

ne réagit pas de la même façon.

23.

Faut-il tout excuser ?

Tout pardonner ?

24.

Je dirais que c’est

une affaire personnelle.

25.

Je comprends que l’on puisse

« avoir mal à son passé »

si je peux dire.

26.

Plus ou moins inconsciemment

on s’en veut de s’être exposé

à la souffrance volontairement

ou involontairement.

27.

On dit parfois :

« je te, je me pardonne. » :

pardonner à l’autre mais aussi

à soi-même dans la mesure

du possible.

28.

Notre être, il faut essayer

de le respecter et d’en prendre soin

dans toute son amplitude,

toute son intégralité.

29.

Essayer de s’ouvrir

le mieux que l’on peut mais

ne pas s’ouvrir n’importe comment ;

ce n’est pas spécialement

être gentil tout plein

mais plutôt essayer

d’être juste.

30.

S’aimer vraiment soi-même

se fait progressivement.

31.

C’est un long travail de patience,

d’efforts, de compréhension,

de confiance, d’amour.

32.

C’est un long travail

mais qui porte ses fruits.

33.

C’est un long travail,

le travail d’une vie

pourrait-on dire !

34.

La vie n’est pas un long fleuve tranquille,

comme dit une expression.

35.

Les occasions de s’aimer moins

sont nombreuses sur le parcours.

36.

C’est souvent :

un pas en avant, un pas en arrière !

37.

Changer ce que l’on peut changer,

accepter ce que l’on ne peut pas

ou plus changer.

38.

Si vous savez voir la beauté

dans une goutte de pluie…

39.

Si vous savez contempler

une petite fleur qui pousse…

40.

Loin du faste et de l’apparat…

41.

Qu’est-ce qui est

vraiment important ?

Qu’est-ce qui vraiment compte ?

42.

L’amour d’autrui est important

mais ce n’est pas le plus important.

43.

Le respect, la considération,

la reconnaissance sont importants

mais tout le monde

ne vous les donnera pas forcément.

44.

Si vous vous aimez

vraiment vous-même

vous comprendrez que

Dieu vit en vous et

qu’il vous invite

dans le meilleur des cas

à l’amour, la paix et l’harmonie.

45.

Bien sûr cela ne veut pas

forcément dire se laisser

cracher dessus car vous risquez

de perdre votre dignité,

votre respect envers vous-même.

46.

Certaines personnes disent que

le voyage est long

pour aller chercher au fond de soi

ce qu’elles appellent

« la perle inestimable ».

47.

D’autres appellent cela

« avoir la pleine conscience »

ou « accéder à la paix,

la plénitude intérieure ».

48.

Si vous vous aimez vraiment,

vous deviendrez si je peux dire « autosuffisant »,

vous serez bien avec vous quasiment partout.

49.

René Descartes, philosophe

et mathématicien français

du XVIIe siècle, disait :

« Je pense donc je suis. »

50.

Je dirais que l’on peut aussi dire :

« Je m’aime donc je suis »

car ne peut-on pas voir cela comme

une finalité dans l’existence ?

SOLEIL MATIN

1.

Le soleil brille pour celui

qui regardait ses pieds avant

et qui d’un seul coup lève la tête.

2.

Le soleil brille pour celui ou

celle qui sort le nez

du train-train envoûtant,

regarde autour de soi

le paysage, le ciel, les oiseaux,

prend conscience que

de belles choses existent aussi…

3.

Le soleil brille pour la personne

qui renaît à la vie

de quelque manière

que ce soit.

4.

Un petit enfant demandait

à son père :

« Papa faut-il être gentil ? »

5.

Bonne question,

répondit le père, mais

si tu es gentil je te dirais attention !

6.

Fais très attention

à qui tu pourrais avoir

en face de toi !

7.

Même si tu as du soleil

dans les yeux,

le monde n’en demeure pas

moins un peu comme une jungle

et tu y as toutes sortes d’animaux.

8.

Quand tu es gentil

c’est un peu comme si

tu donnais à manger à l’animal.

9.

Certains sont très gentils

c’est vrai et viendront

te faire des petites caresses.

10.

Mais dans la nature

tu as aussi des rats, des serpents,

des fauves, des rapaces,

parfois des loups, des chacals,

des crocodiles etc. !

11.

Si tu sembles trop gentil

tu risques de te faire manger

voire dévorer tout cru !

12.

Certains animaux même

vont s’approcher doucement de toi

pour mieux t’attaquer ensuite.

13.

Il te faut des armes

si tu veux survivre

dans cette nature sauvage !

14.

Il te faut connaître tous les animaux,

essayer de les reconnaître de loin,

t’en protéger éventuellement.

15.

Cela n’est pas chose facile

et demande du temps

pour y arriver.

16.

Tu te rendras compte que

tous ces animaux ne sont pas

forcément méchant

quand on sait leur parler

mais qu’il faut quand même s’en méfier un peu.

17.

Un animal,

si je peux dire,

reste imprévisible,

ne l’oublie jamais.

18.

Tu peux avoir un lion pour ami,

ou un gorille, ou un éléphant

ou autre !

19.

Tu peux t’amuser avec eux,

quand ils n’auront pas faim certes !

20.

Tu leur donnes de ta gentillesse,

d’une certaine façon

tu les nourris.

21.

Mais attention à certains

s’ils ont un peu trop faim !

22.

Pour certains, de suite

tu ne compteras plus !

23.

Ou tu ne seras qu’un amuse-gueule !

24.

Fini de suite

les mamours,

les câlins, les bisous !

Donc prends tes distances !

25.

Tu te rendras vite

compte que dans la jungle,

dans la nature sauvage

il n’y a pas de peluches !

26.

Que faire alors ?

Faut-il rester chez soi ?

Ne plus sortir de chez soi ?

27.

Devenir pleutre !

Timoré !

Ne plus faire grand-chose ?

28.

Tu peux aller dans

des endroits plus calmes,

fréquenter des vaches,

des chats, des petits oiseaux,

des poneys…

29.

Mais il est vrai que si

tu veux connaître un peu le monde

cela reste limité et

ne reflète pas la réalité.

30.

Surtout que,

comme tu t’en rendras compte,

des animaux sauvages

tu en trouveras finalement

un peu partout !

31.

Tu risques un jour de confondre

aussi par exemple

un loup avec un chien !

32.

Tu risques de confondre

un serpent mortel

avec un serpent inoffensif !

33.

Et puis tu sais les animaux

adorent se déguiser :

l’un va mettre un masque

de gentil mouton

alors qu’en fait c’est une hyène

par exemple !

34.

L’autre va faire miaou-miaou

pour mieux te sauter au visage !

35.

Attention ! Attention !

Observe bien tous les animaux,

ils ont à eux tous

toutes les caractéristiques

de l’être humain !

36.

Quant à ta question

si tu devais être gentil ?

37.

En langage familier on dit parfois :

« trop bon trop con ! »…

Il y a un peu de vrai !

38.

On dit aussi

qu’il faut essayer

de donner de l’amour à autrui…

39.

Pose-toi la question avant :

si je suis gentil avec cette personne

et qu’elle ne l’est pas

alors comment réagirais-je ?

40.

Comment pourrais-je

« encaisser le choc »

si je peux dire ?

41.

Cela ne risque-t-il pas

de me blesser ?

42.

Me blesser un peu,

beaucoup, pas du tout ?

43.

Ainsi

tu seras plus à même

de savoir si tu dois,

si tu peux te permettre

d’être gentil avec cette personne.

44.

Si tu es gentil et que

l’on se moque bien de toi

alors tu souffriras.

45.

Si tu es gentil et que

l’autre s’en fout complètement

tu auras l’impression de

t’être blessé quelque part.

46.

Si tu es gentil et que

l’autre te croque alors

tu vas t’en vouloir beaucoup.

47.

Si tu es gentil et que

l’autre apprécie

tu auras gagné beaucoup en amitié.

48.

Si tu ouvres ton cœur

et qu’on le piétine

tu vas le regretter amèrement.

49.

Il faut donner certes,

il faut encourager

les actes d’amour pour soi,

pour tout le monde, pour la planète…

50.

Mais je dirais juste

une petite chose sans méchanceté

ni arrière-pensées :

Jésus a tellement ouvert son cœur

qu’ils ont fini par le tuer…

Alors même si tu as du soleil

dans les yeux, n’oublie pas que

tout le monde n’en a pas forcément !

DON’T WORRY BE HAPPY

Il y a quelque temps un ami

me raconta une petite histoire :

1.

« Il n’y a pas longtemps,

me dit-il,

je suis allé visiter

un restaurant scolaire,

voir un ami gestionnaire. »

2.

« J’ai vécu

une petite anecdote

sous mes yeux. »

3.

Il y avait

dans cet établissement

un cuisinier qui criait souvent.

4.

Les élèves

et même les professeurs

en avaient un peu peur.

5.

Certes ce cuisinier était

et est toujours

très bon dans sa profession,

très doué.

6.

Il n’aimait pas

le gaspillage et les manières

que ses hôtes faisaient parfois.

7.

Quand il voyait

un peu trop de gâchis,

il rentrait souvent

dans une colère monstre.

8.

« Ouais !

C’est quoi cette histoire !

C’est pas bon ce que je fais ?

De quoi se plaignent-ils ? »

9.

« Si cela continue,

ils n’auront plus rien ! »

10.

« Ils ne savent pas apprécier

ce qui est bon,

trop bien nourris ! »

11.

« La prochaine fois

ils iront se faire voir

ailleurs ! »

12.

Et j’en passe des vertes et

des pas mûres…

13.

Le gestionnaire de l’école

qui avait affaire à lui

le redoutait un peu,

principalement

quand il fallait parler menus.

14.

« Ce truc-là je ne sais pas

si je vais me redonner

la peine de le refaire ! »

disait le cuistot.

15.

« Tu crois qu’ils le méritent ? »

disait-il avec un peu d’arrogance.

16.

Le gestionnaire

avait beau répondre :

« tout le monde n’aime pas forcément

les mêmes choses en même temps ! »

17.

« Il faut varier les menus

et proposer de tout

à chacun, chacune. »

18.

« Il faut avoir sa conscience pour soi ! »

19.

« Parfois on a envie,

parfois on n’en a pas envie ! »

20.

« Ce sont des chochotes

pour la plupart ! »

rétorquait le chef cuisinier.

21.

Ce dernier était

assez impressionnant

dans son genre.

22.

Il voulait

en quelque sorte

que tout le monde mange

tout ce qu’il faisait !

23.

Si vous connaissez un peu

la cantine scolaire :

il y en a toujours

qui n’aimeront pas !

Il y en aura même

un peu beaucoup

à chaque fois.

24.

C’est vrai que

parfois les poubelles sont

facilement remplies

alors que ce n’est pas mauvais,

même bon.

25.

C’est vrai que

quand on sait qu’il existe

la faim dans le monde !

26.

Il y a parfois vraiment

de quoi voir rouge !

27.

La restauration scolaire est,

a toujours été

et restera, je crois,

toujours un travail ingrat.

28.

Une boite à idée, un jour,

avait été accrochée au self :

quelle catastrophe

pourrait-on dire !

29.

Les enfants sont

d’une certaine façon

très cruels dans leurs propos !

30.

Le très bon cuisinier

en a pris plein la figure

pour pas un rond

alors que ce n’était pas vrai !

31.

L’idée de la boite à idées

ou à commentaires

fût vite arrêtée.

32.

Ce chef est et a toujours été

très perfectionniste

dans son travail.

33.

Les professeurs

parfois lui faisaient

des « standing ovation ».

34.

Un jour il y eut

un différend plutôt sérieux

entre le cuisinier et un professeur

qui lui avait fait quelques remarques

sur sa façon de parler.

35.

Le professeur d’une certaine manière

revendiquait son droit d’aimer

ou de ne pas aimer !

36.

Le cuisinier en furie péta un câble !

37.

Il devint encore plus « allumé »

qu’à l’ordinaire !

38.

« C’est fini, c’est terminé !

Je ne me prends plus la tête ! »

ronchonnait-il.

39.

Le problème était en fait

surtout basé sur

quelques malentendus.

40.

Mon ami le gestionnaire lui dit

après le repas de midi :

« C’était très bon

ce que nous venons de manger ! »

41.

« J’ai su que tu as eu

une petite dispute

avec untel ? ! »

42.

« Ouais, ceci cela, cela ceci ! »

43.

« Ok !»

lui dit mon ami ;

« tes saucisses étaient

très bonnes aussi ! »

44.

« Je ne désirais pas te le dire

mais tu sais qu’un professeur

a enlevé la peau d’une de

tes saucisses avant de

la manger ! »…

45.

… « oui, oui cette personne

l’a complètement dépiautée ! »

46.

« Pourtant c’était la peau

pas très grasse

qui donnait tout

le croustillant ! »…

47.

… « je ne désirais pas te le dire

car cela t’aurait peut-être

encore plus énervé

mais je te le dis quand même ! »

48.

« Moi aussi ! Cela m’aurait

un peu énervé avant !

Maintenant je me dis que

c’est son problème !

Elle aurait même pu en faire

autre chose de sa saucisse,

cela aurait aussi était

son problème ! »

49.

« Ce que l’on te demande

c’est une prestation de repas !

Fais ton travail au mieux ;

sois d’accord avec toi-même !

Arrête de te faire du mal

avec des trucs que

tu ne pourras pas changer !

Après ce n’est plus ton problème ! »

50.

Le cuisinier en furie

sourit l’air pensif ;

peut-être qu’il voyait les choses

autrement dorénavant ?

PRENDS SOIN DE TOI

1.

Au Canada, on a coutume

d’écrire à la fin d’un texte

lorsque l’on écrit à un

ou à une amie :

« prends soin de toi. »

2.

Pour un Européen

la formule de politesse surprend

un peu au premier abord.

3.

« Oui, bien sûr que

je prends soin de moi »

aurions-nous tendance à nous dire,

cela tombe sous le sens !

4.

« Je ne suis pas masochiste,

je ne vais pas m’automutiler

ou chercher à me faire du mal ! »

5.

En voilà une formule

qu’elle est bonne :

« Prends soin de toi ! »

6.

Ces Canadiens semblent

un peu badauds dans leur genre ?

Quand même un petit peu !

7.

Je me permettrais même

de rajouter qu’une phrase

en France dit :

« Charité bien ordonnée

commence par soi-même ! »

8.

Et même qu’une expression

populaire dit aussi :

« pense à ta pomme d’abord ! »

9.

C’est sûr qu’à la fin d’un texte

cela n’a pas tout à fait

le même impact de courtoisie !

10.

« Prends soin de toi,

prends soin de toi ! »…

Oui je prends soin de moi et

je n’attends pas qu’on me le dise…

Pourrait-on dire…

11.

Jacques Salomé a écrit un livre

dont le titre est Si je m’écoutais, je m’entendrais.

12.

Après bien sûr,

il ne faut pas non plus

se laisser aller !

13.

Quand il y a du travail à faire,

il faut le faire…

14.

Un peu facile tout cela,

s’écouter, se dorloter et

la journée passe

et l’on a rien fait de bon !

16.

Se faire plaisir, « peace and love »,

tout le monde il est beau…

Pourrions-nous croire…

17.

A y regarder de plus près

la formule canadienne et

celle de Jacques

ne sont pas si farfelues

que l’on pourrait le croire.

18.

Elles sont même remplies

d’une profonde sagesse,

une profonde réflexion sur

la nature humaine.

19.

Il ne s’agit pas du tout

de faire forcément suivant

ses envies et ses humeurs

du moment.

20.

Il ne s’agit pas de se dire

« je vais faire ceci ou cela

sous le seul coup de l’impulsion. »

21.

La démarche est beaucoup plus

entourée d’amour envers soi.

Si je fais ceci ou cela,

comment vais-je me percevoir

ensuite ?

22.

Est-ce que je serais content de moi ?

23.

Est-ce que si je fais ceci ou cela,

ce sera conforme à ma façon d’être,

à ma façon de voir les choses ?

24.

Est-ce que si je suis trop dur

avec tel ou untel

je ne vais pas le regretter ?

25.

Est-ce que si je suis trop gentil

avec tel ou untel

je ne vais pas le regretter également ?

26.

Faut-il faire telle chose ?

Si oui quel serait

le meilleur moment ?

27.

Comment être pour mieux être

d’une certaine façon ?

28.

Comment mieux se respecter

soi-même et être plus en accord

avec son moi profond.

29.

Quand j’ai du ménage à faire

par exemple : si je ne le fais pas

je ne vais pas me sentir à l’aise

avec moi-même.

30.

Si je le fais alors que je ne m’en sens pas

spécialement l’envie,

je vais un peu aller à contre-courant

et trainer les pieds.

31.

Si je laisse passer encore dix jours,

je risque de m’en vouloir un peu

et de mal les passer

plus ou moins inconsciemment.

32.

Si je me prépare psychologiquement à l’effort

pour telle date,

avec une petite musique…

ce sera beaucoup plus agréable.

33.

Si je me laisse déborder

je vais m’en vouloir

et m’aimer moins.

34.

Je vais m’en vouloir et

m’aimer moins

et je vais me sentir davantage

mal à l’aise avec moi-même.

35.

Je risque d’agir de nouveau

contre moi-même et

d’accentuer la chose.

36.

Plus difficile sera alors

le retour vers l’estime,

l’amour de soi.

37.

… d’où les blessures qui accentuent souvent

les souffrances morales…

38.

« Je ne suis pas content de moi »,

« je m’en veux », « je n’aurais pas dû », ou

« j’aurais dû »…

39.

Apprendre à se connaître…

« Comment je réagis ?

Qu’est-ce que j’aime

ou n’aime pas. »

40.

Je pense que

nous devons apprendre

à nous piloter nous-mêmes

dans l’existence

un peu comme on pilote

une machine…

41.

A travers les aléas de la vie

je risque de perdre

ou de gagner un peu d’amour

envers moi-même.

42.

Si je néglige mon pilotage,

je risque de heurter des pierres

et de me blesser,

éventuellement de perdre

un peu de mon précieux carburant.

43.

Ma machine deviendra

moins performante,

elle sera plus à la traine et

risque de générer

des maladies peut-être évitables…

44.

Qu’importe la machine des autres !

Chacun, chacune essaie de piloter

du mieux qu’il l’entend

et en ressentira les bienfaits

ou les inconvénients…

45.

Telle machine n’est pas toujours

conçue de la même façon

qu’une autre…

46.

L’une aura tels avantages

mais aussi tels inconvénients

par rapport à une semblable…

47.

L’important est le ressenti

du pilote.

48.

Si le pilote trouve le bonheur,

la machine resplendira

naturellement…

49.

Si le pilote arrive à piloter

avec aisance sa propre machine

il sera heureux.

50.

« Prends soin de toi »

au sens profond du terme…

RECONSTRUIRE LE PASSÉ

1.

Un jour une psychologue m’a dit :

« certaines personnes ne

comprendront certainement

jamais leurs blocages

car elles n’arrivent pas

à se remettre fondamentalement

en question. »

2.

Puis elle a rajouté :

« d’autres ne comprendront jamais

simplement parce qu’elles

ne le désirent pas du tout. »

3.

Oui, certaines personnes,

d’une certaine façon,

semblent « attachées » à

leurs problèmes…

4.

Elles semblent avoir peur

de les quitter.

5.

Ou du moins

la séparation semble devoir

se faire progressivement

et en douceur si possible…

6.

C’est un peu comme

s’il fallait faire une amputation

d’une partie d’elle-même.

7.

Quelqu’un qui a vécu des années

avec tel ou tel problème et

qui a l’a supporté régulièrement

plus ou moins douloureusement au quotidien

ne peut pas simplement « tirer un trait sur lui ».

8.

Même après « l’amputation »

si je peux dire, il reste un trou !

9.

Un espace à utiliser

d’une autre manière…

10.

Il faut s’y habituer

progressivement…

11.

Un jour j’ai vu dans un magazine

qu’une personne s’était fait amputer

d’une boule de graisse

de dix-huit kilos qu’elle avait

dans le ventre !

12.

Photo à l’appui, la dame posait

à côté de sa boule de graisse !

13.

Très surprenant à voir !

Elle ne s’en était pas rendu compte

et vivait avec depuis

plus de dix ou quinze ans…

14.

Le temps de se faire opérer

et le ressenti qu’elle avait

de son corps a dû

sérieusement changer.

15.

Changer en mieux

ou en moins bien pour elle ?

On pourrait éventuellement

se poser la question.

16.

Sa démarche est devenue

subitement beaucoup plus aisée…

17.

Ses vêtements, le regard des autres

a dû changer également…

18.

Cela l’a peut-être reboostée dans sa vie,

à moins qu’un sentiment

de nostalgie l’ait envahie ?

19.

D’une certaine façon parvenir

à résoudre un ou des problèmes

qui nous préoccupaient

depuis des années

c’est un peu comme si

on s’enlevait une boule

de graisse mentale.

20.

Beaucoup de personnes souffrent

et ne se doutent pas qu’elles pourraient avoir

une vision erronée.

21.

Souvent nous avons

« mal à notre passé ».

22.

Nous nous en voulons

fortement d’avoir répété et répété

les mêmes comportements

porteurs de souffrances.

23.

… d’où quelque part aussi

toute la difficulté à inverser

la vapeur puisque l’on a déjà

investi beaucoup d’énergie

mais dans le mauvais sens…

24.

En quelque sorte on se tape la tête contre le mur

et on continue malgré soi croyant

que le mur finira un jour par céder…

25.

Quand le regard s’éclaircit

sur nos erreurs passées

alors vient souvent la souffrance

de la souffrance que

l’on s’est imposée à soi-même

un peu même malgré soi.

26.

On s’en veut parfois

terriblement d’avoir souffert

à cause d’une mauvaise gestion

de son attitude face à ses problèmes.

27.

« Si j’avais agi autrement,

si j’avais eu un regard différent,

plus léger, plus souple,

plus méfiant ou autre ! »

… avec des si…

28.

Comment se pardonner

des années de souffrances

infligées à soi-même

parce que l’on a été

en quelque sorte trop naïf

ou trop crédule ou trop sensible

ou trop ceci ou trop cela ?

29.

On dit souvent qu’il faut laisser

un peu de temps au temps…

30.

Ou que le temps apaise

bien des choses…

31.

Plus précisément :

il nous faut un peu de temps

pour nous racheter à nos propres yeux notre propre passé.

32.

Un peu de temps pour se

« reconstruire le passé ».

33.

… se montrer à soi-même que

l’on est capable dorénavant

d’évoluer sans refaire

les mêmes erreurs.

34.

Loué soit le seigneur

pourrait-on dire

de nous accorder le temps

qui nous permettra

de panser nos blessures !

35.

Avoir la possibilité

de pouvoir remarcher

plus ou moins normalement…

36.

Après avoir fait

un important travail sur soi

pour apprendre à mieux marcher,

nous devons ensuite

nous le prouver à nous-mêmes.

37.

Le futur est aussi

le passé de demain !

38.

Dans cinq ans, dans dix ans,

comment regarderais-je

en arrière ?

39.

Si tout va bien,

la possibilité m’est donnée

de modifier ma propre image

de moi-même.

40.

… de me respecter, de me considérer,

de m’aimer davantage.

41.

Dans cinq ans, dans dix ans

qu’aimerais-je penser de moi ?

42.

Chaque jour qui passe,

je peux essayer d’inverser

la vapeur…

43.

… essayer d’aller un peu plus

vers le bonheur qui me correspond

le plus…

44.

… essayer de mieux me construire,

de me reconstruire…

45.

Une phrase dit : « le miracle n’est pas de

marcher sur l’eau

ni de voler dans les airs,

le véritable miracle est de marcher

correctement sur la Terre. »

46.

Chaque jour qui passe nous subissons

des chocs plus ou moins importants

sur notre âme.

47.

Ne plus faire les mêmes erreurs,

les esquiver, est un peu une forme de jouissance.

48.

Une erreur peut aussi être

dans le fait de ne pas

suffisamment se protéger,

ou d’accorder trop d’importance

à telle ou telle chose

qui ne le mérite pas.

49.

En fait l’être humain est un peu

un perpétuel chantier

en construction ou en destruction.

50.

Alors, avec le facteur temps,

devenez un bâtisseur de demain

en étant un architecte

d’aujourd’hui…

L’AMOUR EST UNE FLEUR DE PISSENLIT

1.

Qu’il est beau et doux d’aimer…

2.

Et comme elles peuvent être

grandes et longues et déchirantes…

les blessures d’amour…

3.

Aimer, être amoureux(se)

d’un être qui ne l’est pas

(ou plus) en retour…

quel supplice d’une certaine façon…

4.

La « trahison amoureuse » ou

« la fin de la relation »…

quel supplice également…

d’une certaine façon…

5.

Je dis d’une certaine façon…

parce qu’en fait

« la façon de considérer

le problème »

a toute son importance…

6.

Arrivé autour de la quarantaine

la vision de l’amour se modifie

un peu…

7.

On a un peu de recul,

on comprend mieux certaines choses,

ou du moins le regard porté est

un peu plus mature…

8.

Personnellement je pense que

l’amour tel que l’on peut

le concevoir à vingt ans

n’existe pas dans la durée…

9.

Le grand Amour comme on dit

parfois est en fait

une forme d’illusion…

10.

Un peu désolé pour les amoureux…

mais on peut toutefois

essayer d’entretenir la flamme

le plus longtemps possible…

11.

Non pas que je ne crois plus en l’amour… !!!

12.

Je ne crois plus en l’amour d’un être unique,

la « fusion amoureuse intemporelle »

si je peux dire est un leurre de notre cerveau…

13.

Motif : la reproduction

de l’espèce peut-être ?

14.

Les animaux sont-ils amoureux ?

Peut-être que oui ou non ?

Mais pour l’être humain

je pense qu’il faut plus qu’une simple attirance physique…

15.

Et puis cette idée de « fusionner dans l’amour »

est parfois si belle,

si enivrante…

16.

Elle élève l’être humain…

un autre « motif » peut-on y voir !…

17.

Le cerveau de l’homme et celui de la femme

sont très différents…

18.

Hommes et femmes n’avons pas la même façon

de penser, de voir les choses,

les mêmes priorités etc…

19.

Vous me direz : « c’est ce qui

met un peu de sel

dans les relations humaines… »

20.

Oui ! effectivement !

Mais en profondeur,

on ne se comprend pas vraiment…

21.

Si un homme le soir lit son journal tranquillement

et qu’il n’est pas sollicité par sa femme

alors pour lui tout va bien… Alors que pour la femme,

s’il ne propose pas son aide,

elle risque de mal le prendre…

juste pour l’exemple…

22.

Hommes et femmes ne pourront jamais

« amoureusement fusionner »,

il faut le savoir j’estime…

23.

Pour l’amour

il faut également

être prêt psychiquement

à le recevoir, à le vivre…

24.

Si vous êtes possessif,

ultra jaloux, méfiant,

étroit d’esprit, psychologiquement rigide etc.

la relation ne durera pas

très longtemps ou se passera mal…

25.

L’amour d’un être unique,

la « fusion amoureuse intemporelle »,

n’existerait pas mais l’amour existe…

26.

La douceur amoureuse existe,

la tendresse amoureuse existe…

27.

L’amour est une fleur de pissenlit…

28.

Quand vous êtes prêt à aimer et

à recevoir l’amour alors vous soufflez sur

la fleur de pissenlit…

29.

Les graines se détachent

et volent et tombent

au gré du vent…

30.

Si elles tombent sur de la pierre,

sur un sol non fertile

alors tant pis !!!

31.

Si elles trouvent une terre meuble…

elles pourront se développer, prendre forme,

s’épanouir…

32.

L’amour qui prend forme

peut devenir très beau voire magnifique…

mais c’est une forme d’amour

particulière à chaque fois…

33.

L’amour a plusieurs visages…

on peut aimer de façons différentes,

l’amour a plusieurs mélodies…

34.

Vous me direz : il est libertin ?

Non pas spécialement

mais je peux comprendre…

35.

L’amour est léger,

doux, apaisant,

constructif…

36.

On dit parfois que l’amour est

un « cadeau des dieux »…

37.

Je crois aux dieux, je pense qu’il existe

des intelligences supérieures bienveillantes

qui peuvent aider à mieux vivre…

et qui « entourent le monde »…

38.

C’est une vision personnelle

des choses, certes !

39.

Je pense que l’être humain

doit s’élever dans la mesure

du possible…

40.

Que beaucoup de choses dépendent

de la façon dont on les considère…

41.

Qu’il faut essayer de devenir léger, souple, agile…

42.

Que la vie sur la Terre

est un moyen de consolider

sa perception de soi-même…

43.

… en se réalisant au mieux,

en essayant de passer à travers

les bêtises, les inepties…

44.

Et Dieu sait combien il y en a…

et comment il est souvent difficile

de vivre au quotidien…

45.

La vie j’estime mérite d’être vécue

au mieux, pleinement…

46.

Les souffrances et

les manques d’amour

la rendent souvent difficile.

47.

Les blessures d’amour tendent à accentuer la chose…

Surtout si on met tous ses œufs

dans le même panier !

48.

On risque de faire une belle omelette !

49.

Il n’y a pas de véritable amour

sans véritable amour de soi

au préalable…

50.

Difficile de vraiment s’aimer soi-même,

mais le véritable bonheur

passe d’abord par l’amour de soi

avec nos propres forces

et faiblesses, qualités et défauts…

Je terminerai en citant un poème de Victor Hugo (1802-1885), poème que j’affectionne particulièrement, qui peut paraître un peu long mais qui se lit très facilement.

Le crapaud

Que savons-nous ? Qui donc connaît le fond des choses ?

Le couchant rayonnait dans les nuages roses ;

C’était la fin d’un jour d’orage, et l’occident

Changeait l’ondée en flamme en son brasier ardent ;

Près d’une ornière, au bord d’une flaque de pluie,

Un crapaud regardait le ciel, bête éblouie ;

Grave, il songeait ; l’horreur contemplait la splendeur.

(Oh ! pourquoi la souffrance et pourquoi la laideur ?

Hélas ! le bas-empire est couvert d’Augustules,

Les Césars de forfaits, les crapauds de pustules,

Comme le pré de fleurs et le ciel de soleils !)

Les feuilles s’empourpraient dans les arbres vermeils ;

L’eau miroitait, mêlée à l’herbe, dans l’ornière ;

Le soir se déployait ainsi qu’une bannière ;

L’oiseau baissait la voix dans le jour affaibli ;

Tout s’apaisait, dans l’air, sur l’onde ; et, plein d’oubli,

Le crapaud, sans effroi, sans honte, sans colère,

Doux, regardait la grande auréole solaire ;

Peut-être le maudit se sentait-il béni,

Pas de bête qui n’ait un reflet d’infini ;

Pas de prunelle abjecte et vile que ne touche

L’éclair d’en haut, parfois tendre et parfois farouche ;

Pas de monstre chétif, louche, impur, chassieux,

Qui n’ait l’immensité des astres dans les yeux.

Un homme qui passait vit la hideuse bête,

Et, frémissant, lui mit son talon sur la tête ;

C’était un prêtre ayant un livre qu’il lisait ;

Puis une femme, avec une fleur au corset,

Vint et lui creva l’œil du bout de son ombrelle ;

Et le prêtre était vieux, et la femme était belle.

Vinrent quatre écoliers, sereins comme le ciel.

– J’étais enfant, j’étais petit, j’étais cruel ; –

Tout homme sur la terre, où l’âme erre asservie,

Peut commencer ainsi le récit de sa vie.

On a le jeu, l’ivresse et l’aube dans les yeux,

On a sa mère, on est des écoliers joyeux,

De petits hommes gais, respirant l’atmosphère

À pleins poumons, aimés, libres, contents ; que faire

Sinon de torturer quelque être malheureux ?

Le crapaud se traînait au fond du chemin creux.

C’était l’heure où des champs les profondeurs s’azurent ;

Fauve, il cherchait la nuit ; les enfants l’aperçurent

Et crièrent : « Tuons ce vilain animal,

Et, puisqu’il est si laid, faisons-lui bien du mal ! »

Et chacun d’eux, riant, – l’enfant rit quand il tue, –

Se mit à le piquer d’une branche pointue,

Élargissant le trou de l’œil crevé, blessant

Les blessures, ravis, applaudis du passant ;

Car les passants riaient ; et l’ombre sépulcrale

Couvrait ce noir martyr qui n’a pas même un râle,

Et le sang, sang affreux, de toutes parts coulait

Sur ce pauvre être ayant pour crime d’être laid ;

Il fuyait ; il avait une patte arrachée ;

Un enfant le frappait d’une pelle ébréchée ;

Et chaque coup faisait écumer ce proscrit

Qui, même quand le jour sur sa tête sourit,

Même sous le grand ciel, rampe au fond d’une cave ;

Et les enfants disaient : « Est-il méchant ! il bave ! »

Son front saignait ; son œil pendait ; dans le genêt

Et la ronce, effroyable à voir, il cheminait ;

On eût dit qu’il sortait de quelque affreuse serre ;

Oh ! la sombre action, empirer la misère !

Ajouter de l’horreur à la difformité !

Disloqué, de cailloux en cailloux cahoté,

Il respirait toujours ; sans abri, sans asile,

Il rampait ; on eût dit que la mort, difficile,

Le trouvait si hideux qu’elle le refusait ;

Les enfants le voulaient saisir dans un lacet,

Mais il leur échappa, glissant le long des haies ;

L’ornière était béante, il y traîna ses plaies

Et s’y plongea, sanglant, brisé, le crâne ouvert,

Sentant quelque fraîcheur dans ce cloaque vert,

Lavant la cruauté de l’homme en cette boue ;

Et les enfants, avec le printemps sur la joue,

Blonds, charmants, ne s’étaient jamais tant divertis ;

Tous parlaient à la fois et les grands aux petits

Criaient : « Viens voir! dis donc, Adolphe, dis donc, Pierre,

Allons pour l’achever prendre une grosse pierre ! »

Tous ensemble, sur l’être au hasard exécré,

Ils fixaient leurs regards, et le désespéré

Regardait s’incliner sur lui ces fronts horribles.

– Hélas ! ayons des buts, mais n’ayons pas de cibles ;

Quand nous visons un point de l’horizon humain,

Ayons la vie, et non la mort, dans notre main. –

Tous les yeux poursuivaient le crapaud dans la vase ;

C’était de la fureur et c’était de l’extase ;

Un des enfants revint, apportant un pavé,

Pesant, mais pour le mal aisément soulevé,

Et dit : « Nous allons voir comment cela va faire. »

Or, en ce même instant, juste à ce point de terre,

Le hasard amenait un chariot très lourd

Traîné par un vieux âne éclopé, maigre et sourd ;

Cet âne harassé, boiteux et lamentable,

Après un jour de marche approchait de l’étable ;

Il roulait la charrette et portait un panier ;

Chaque pas qu’il faisait semblait l’avant-dernier ;

Cette bête marchait, battue, exténuée ;

Les coups l’enveloppaient ainsi qu’une nuée ;

Il avait dans ses yeux voilés d’une vapeur

Cette stupidité qui peut-être est stupeur ;

Et l’ornière était creuse, et si pleine de boue

Et d’un versant si dur que chaque tour de roue

Était comme un lugubre et rauque arrachement ;

Et l’âne allait geignant et l’ânier blasphémant ;

La route descendait et poussait la bourrique ;

L’âne songeait, passif, sous le fouet, sous la trique,

Dans une profondeur où l’homme ne va pas.

Les enfants entendant cette roue et ce pas,

Se tournèrent bruyants et virent la charrette :

« Ne mets pas le pavé sur le crapaud. Arrête ! »

Crièrent-ils. « Vois-tu, la voiture descend

Et va passer dessus, c’est bien plus amusant. »

Tous regardaient. Soudain, avançant dans l’ornière

Où le monstre attendait sa torture dernière,

L’âne vit le crapaud, et, triste, – hélas ! penché

Sur un plus triste, – lourd, rompu, morne, écorché,

Il sembla le flairer avec sa tête basse ;

Ce forçat, ce damné, ce patient, fit grâce ;

Il rassembla sa force éteinte, et, roidissant

Sa chaîne et son licou sur ses muscles en sang,

Résistant à l’ânier qui lui criait : Avance !

Maîtrisant du fardeau l’affreuse connivence,

Avec sa lassitude acceptant le combat,

Tirant le chariot et soulevant le bât,

Hagard, il détourna la roue inexorable,

Laissant derrière lui vivre ce misérable ;

Puis, sous un coup de fouet, il reprit son chemin.

Alors, lâchant la pierre échappée à sa main,

Un des enfants – celui qui conte cette histoire, –

Sous la voûte infinie à la fois bleue et noire,

Entendit une voix qui lui disait : Sois bon !

Bonté de l’idiot ! diamant du charbon !

Sainte énigme ! lumière auguste des ténèbres !

Les célestes n’ont rien de plus que les funèbres

Si les funèbres, groupe aveugle et châtié,

Songent, et, n’ayant pas la joie, ont la pitié.

Ô spectacle sacré ! l’ombre secourant l’ombre,

L’âme obscure venant en aide à l’âme sombre,

Le stupide, attendri, sur l’affreux se penchant,

Le damné bon faisant rêver l’élu méchant !

L’animal avançant lorsque l’homme recule !

Dans la sérénité du pâle crépuscule,

La brute par moments pense et sent qu’elle est sœur

De la mystérieuse et profonde douceur ;

Il suffit qu’un éclair de grâce brille en elle

Pour qu’elle soit égale à l’étoile éternelle ;

Le baudet qui, rentrant le soir, surchargé, las,

Mourant, sentant saigner ses pauvres sabots plats,

Fait quelques pas de plus, s’écarte et se dérange

Pour ne pas écraser un crapaud dans la fange,

Cet âne abject, souillé, meurtri sous le bâton,

Est plus saint que Socrate et plus grand que Platon.

Tu cherches, philosophe ? Ô penseur, tu médites ?

Veux-tu trouver le vrai sous nos brumes maudites ?

Crois, pleure, abîme-toi dans l’insondable amour !

Quiconque est bon voit clair dans l’obscur carrefour ;

Quiconque est bon habite un coin du ciel. Ô sage,

La bonté, qui du monde éclaire le visage,

La bonté, ce regard du matin ingénu,

La bonté, pur rayon qui chauffe l’inconnu,

Instinct qui, dans la nuit et dans la souffrance, aime,

Est le trait d’union ineffable et suprême

Qui joint, dans l’ombre, hélas ! si lugubre souvent,

Le grand innocent, l’âne, à Dieu le grand savant.

Petite(s) remarque(s)

* Quand Jésus disait « si l’on te donne une gifle sur une joue, alors tend l’autre joue« , personnellement je ne pense pas que cela voulait dire « laisse-toi faire et prends-en plein la figure »…

Je pense qu’il voulait dire « essaie de faire confiance à la vie et d’avoir la foi ». Libre à toi d’accepter ou non, que tu acceptes ou que tu n’acceptes pas, dans les deux cas, tu te construis toi-même…

J’ajouterais : Jésus n’a pas « payé à notre place » comme on l’entend parfois ; il a payé en partie à cause de la connerie des hommes…

* En extrapolant, je dirais qu’il existe une loi perpétuelle : les Dieux engendrent la vie qui engendre les Dieux qui engendrent la vie qui engendre les Dieux qui engendrent la vie… et ainsi de suite….

Si les Dieux sont Amour, comment expliquer les souffrances, certaines catastrophes ou barbaries ?

Comment expliquer certaines rencontres, certaines attitudes ? Qu’est-ce vraiment que le destin ?

Au quotidien, d’une façon ou d’une autre, nous sommes constamment en train d’évoluer plus ou moins…

On pourrait penser, et je mets des gants pour le dire, que tout est peut-être écrit. Le libre arbitre n’est peut être qu’une illusion !

La vie n’est peut être qu’un programme ? Un programme auquel nous aurions participé à l’écriture et donné notre accord ?!

Tout ce qui se passe à n’importe quel endroit de l’univers, à n’importe quel moment, dans dix ans, dans mille ans, dans dix mille ans… Tout serait écrit !?

Cela fait un peu froid dans le dos mais d’une certaine façon, après avoir élaboré la théorie, nous ferions un stage pratique… Cela nous permet de mieux nous construire, si je peux dire. Car nous avons besoin de vivre pleinement quelque chose pour mieux le comprendre, mieux le ressentir, mieux le définir. (J’insiste sur le fait que cela n’est qu’une hypothèse et je ne veux pas « alourdir » certaines détresses.)

Toutefois, il ne faut pas vivre comme si tout était écrit et être résigné ! Il faut essayer de vivre pleinement sa vie et se battre pour essayer d’atteindre ses objectifs et ne pas se dire « ce qui doit être sera » ; cela serait une fausse interprétation…

Quand nous mourrons, sortons-nous du programme, ou passons-nous à un autre niveau ?

Quel est notre programme ? Telle serait notre question… Et si vous lisez ces quelques lignes, cela fait-il partie de votre programme ?!!!

Nous n’avons peut-être pas la maîtrise de notre destin, mais nous le découvrons et avons le sentiment de pouvoir l’influencer dans la mesure du possible.

Si j’ai raison… il y aurait énormément d’intelligences derrière le mur de la vie et celles et ceux qui la maltraitent tomberont un jour vraiment de haut !!!

Je laisse aux personnes qui le voudront le soin d’examiner ce que pourrait impliquer ce que j’appelle « la loi perpétuelle ». Je signale que cela peut donner le vertige. Je signale aussi que cela reste une hypothèse…

* En poussant vraiment très loin, on pourrait dire : pour que Dieu découvre lui aussi son destin (sinon il n’y a pas de surprises pour lui !), il faut qu’un ou plusieurs autres Dieux lui aient écrit !!! (Écrit au sens « il est possible de prévoir car je sais qui tu es » et non pas au sens « c’est comme cela et pas autrement », légère nuance…)

* La vie est un voyage et les gens courent après des chimères.

Tu cherches de l’eau pour te rafraichir alors qu’il y a un puits en toi.

* Pourquoi ce besoin si fort, tout au fond de nous-mêmes, de recevoir de l’amour ? Comme si c’était une forme de nourriture indispensable à notre émancipation ? D’une certaine façon, nous sommes tous « avides d’amour » ; en réalité, tout ce que nous faisons, c’est pour essayer de se faire aimer et chacun, chacune le fait à sa façon plus ou moins surprenante… Nous sommes « attirés par l’amour »…

On pourrait imaginer, et cela n’est qu’une hypothèse, qu’il y a bien longtemps nous étions tous unis (ou pour la plupart) dans une forme d’amour inconditionnelle et que nous n’avions alors pas d’individualités particulières…

La vie sur la Terre permettrait de nous recréer une individualité, de nous « séparer du tout ».

Comme je le disais, « une façon de se reconstruire soi-même »…

Pour dire quelques petites citations intéressantes :

« Parfois une simple phrase suffit à éclairer une vie. »

NICOLE CHAREST

« La sagesse qu’un sage cherche à communiquer à toujours un air de folie. »

HERMANN HESSE

« Le but de la société humaine doit être le progrès des Hommes non celui des choses. »

LEONARD SISMONDE

« Il est bien d’être quelqu’un d’important mais il est plus important d’être quelqu’un de bien. »

RAYMOND DEVOS

« La vie est une succession de leçons qu’il faut avoir vécues pour les comprendre. »

HELEN KELLER

« La vraie sagesse de la vie consiste à voir l’extraordinaire dans l’ordinaire. »

PEARL BUCK

« Le manque d’amour est la plus grande pauvreté. »

Mère TERESA

« Il ne faut pas confondre amour, patience et bêtises. »

FG

« Ce ne sont pas les choses elles-mêmes qui nous troublent mais l’opinion que nous nous en faisons. »

EPICTETE

« Le bonheur est le résultat d’un mûrissement intérieur, au prix d’un travail patient, poursuivi de jour en jour. »

MATTHIEU RICART

« Plus tu vas devenir fin, sensible, évolué… plus la connerie va te paraître lourde et redondante… mais d’une certaine façon c’est passer au travers qui te consolidera et te donnera forces pour mieux te construire… »

FG

« Si tu veux rester jeune toute ta vie, continue d’évoluer, d’apprendre, de découvrir, et ne t’enferme pas dans des habitudes qui sclérosent l’esprit, ni dans le confort engourdissant de ce que tu sais déjà faire. »

LAURENT GOUNELLE

« En cherchant l’amour et le réconfort à l’extérieur de soi on trouve souvent le manque et l’indifférence. »

FG

« Quel bonheur es-tu prêt à recevoir ? »

FG

Et si j’osais dire je dirais : « Les Dieux ont créé la Terre pour que tu puisses y vivre, faire tes expériences et pour mieux savoir qui tu es vraiment toi-même à tes propres yeux. »

FG

Quelques affirmations positives :

Je resplendis de jours en jours dans mon Bora-Bora.

Je me détache des petits ennuis quotidiens qui sont bien souvent sans grande importance et me font souffrir inutilement.

Je comprends que ma façon de penser influence mon bien être.

J’apprécie la beauté et la grandeur de la vie et je perçois le divin.

Je positive et je ressens la joie de vivre à chaque instant.

Je fais davantage confiance au destin et laisse les choses se dérouler sans trop vouloir les forcer.

Je cesse de gesticuler et je me décrispe face aux difficultés apparentes.

Je prends davantage conscience de qui je suis, de l’être que je deviens à travers les aléas.

J’aime les tâches quotidiennes et les banalités qui font partie de la vie et au travers desquelles je me réalise en partie.

J’aime la vie car elle me permet de mieux être moi-même.

Je prends régulièrement du recul, j’essaie d’avoir une vision globale, je prends conscience des situations et des problèmes et j’essaie de voir les bons côtés.

J’arrête de « tricoter » avec de futiles promesses et illusions, plus blessantes et manipulatrices la plupart du temps que salvatrices.

Je me détache d’autrui et je ne leur en veux pas car c’est en partie grâce à eux que je suis qui je suis et comment je vois les choses.

Je comprends les différences et laisse l’autre, dans une certaine mesure, parcourir son chemin.

Je prends soin de moi et je me protège des « mauvaises ondes ».

Je respire tranquillement et je positive.

Je deviens léger, souple, agile, je vois plus grand, plus loin…

Je deviens plus zen tout en gardant une certaine vivacité…

Je m’aime et j’ai davantage confiance en moi et en la vie.

Je profite d’un rayon de soleil, d’une balade, d’un repas, d’une rencontre… des petites choses…

J’ai de l’énergie et j’essaie de réaliser ce qui me tient à cœur.

Je suis heureux de vivre.

Retrouvez l’auteur sur son site :

www.regardsbleuciel.org